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Azoar, 11bello gesto" 
Dicen que Aznar ha copiado a 

B ush con eso de presentarse de 
improviso en Irak para felicitar la 
Nochebuena a los soldados espa
ñoles. Los enemigos de lo espa
ñol en todos sus matices han cali
ficado como impertinente este 
"bello gesto" de Aznar y habrá 
que reconocerles que tal vez el 
personaje no resulta muy marcial, 
sobre todo por comparación con 
el superquipado Bush, pero aquí 
no se trata de si José María Aznar 
hace esto o aquello, sino de si el 
presidente del gobierno español 
hace bien o mal en ir a Irak a re
cordar a los soldados que ha en
viado allí que no están solos, que 
España los tiene muy presentes 
en su recuerdo. No parece que es
torbe algún gesto proespañol en 
los comportamientos de los polí
ticos españoles. Así que una vez 
más el PSOE y sus compañeros 
de oposición se lo ponen fácil al 
PP, puesto que le ceden todo el 
espacio "de estado". Rodríguez 
Zapatero no habría perdido ni un 
voto y habría ganado más de uno 
si en los asuntos de estado, desde 
el Prestige hasta Irak en sus múl
tiples variantes, pasando por pe
rejiles y otras salsas, hubiera 
mostrado su respaldo no al go
bierno de Aznar ni del PP, sino al 
gobierno español, un respaldo 
que no tiene por qué ser acrítico, 
sino todo lo contrario: un respal
do leal y muy razonadamente crí
tico habría sido muy bien enten
dido por los españoles y suscita
ría confianza entre ellos hacia la 
candidatura del líder socialista. 
Las palabras hueras, por mucho 
que Rodríguez Zapatero adopte 
un decir campanudo, no impiden 
que sus descalificaciones perma
nentes al presidente del gobierno 
español en las confrontaciones de 
éste con los presidentes de otros 
gobiernos hagan concebir a mu
chos ciudadanos la idea de que, 
entre España y lo otro, Rodríguez 
Zapatero siempre está con lo otro; 
y, por tanto, entre los españoles y 
los otros, siempre está con los 
otros y contra los españoles. 

Y lo peor de eso no es que dis
minuya la probabilidad de triunfo 
del PSOE, sino que hace que mu
chos electores no cuenten con él. 

PUERTA de Madrid 

Editoriales 

Un año políticamente sabroso en Alcalá 
N adíe podrá decir que el año 

2003 ha resultado insulso políti
camente en Alcalá. Todo comen
zó con un derroche de confianza 
por el grupo de gobierno formado 
por el PSOE e IU; tanta confianza 
derrochaban que tenía tintes de 
displicencia, con lo que el PSOE 
-entretenido en el ayuntamiento 
con proyectos muy discutidos y 
discutibles y en su agrupación 
con rocambolescas luchas inter
nas- se desfondó hasta límites 
que algunos de sus militantes te
mían y pocos de sus rivales llega
ban a esperar razonablemente. 

Por otra parte, Bartolomé Gon
zález y sus cohortes electorales 
tomaban contacto permanente 
con la sociedad complutense, se 
interesaban por los problemas de 
los grupos, de las asociaciones y 
de los vecinos, con lo que, como 
dicen los clásicos, se juntó el 
hambre con las ganas de comer y 
ocurrió lo que era muy difícil que 
ocurriera: el PP batió en mayo a 
las fuerzas conjuntas de PSOE e 
lU y reconquistó la alcaldía para 
González, en esta ocasión sin ne
cesidad de algo más que sus pro
pias fuerzas . 

Medio año después, aunque ló
gicamente el entusiasmo popular 
por el PP se ha relativizado, no 
hay síntomas de que se haya en
friado gran cosa e incluso quienes 
empiezan a estar algo fríos con 
··1os suyos·· se consuelan pensan
do que con "los otros" les podría 
haber ido mucho peor. Sin embar
go, en 2004 llegará la hora de la 
verdad para el gobierno munici
pal complutense porque tiene 
entre sus manos grandes proyec
tos programados y esos proyectos 
no van a encontrar un camino de 

rosas hasta su ejecución. De 
hecho, la mayor parte de ellos re
ciben fuerte contestación en la 
calle sin que la mayoría social del 
PP se haga notar. La pretensión de 
construir un aparcamiento subte
rráneo en la plaza de Cervantes y 
utilizar la isla del Colegio como 
solar para instalar en ella un re
cinto ferial nuevo son dos capítu
los de la máxima importancia en 
el libro de propósitos del PP. El 
asunto de la Isla podría ser olvi
dado fácilmente porque no parece 
tener apoyo popular alguno y sí 
muchos detractores, pero el apar
camiento subterráneo de la plaza 
de Cervantes no puede ser olvida
do con igual facilidad porque, del 
mismo modo que hay quienes lo 
aborrecen con muy buenos argu
mentos, hay quienes lo desean y 
están convencidos de que los be
neficiaría. Para más enredar esta 
especie de cesto de cerezas, en el 
que unos proyectos se entrelazan 
con otros, Bartolomé González ha 
explicado por activa y por pasiva 
que tal aparcamiento es previo a 
la peatonalización que él quiere 
del centro, una peatonalización 
que, por lo publicado repetida
mente en PUERTA DE MADRID 
durante el último medio año, de
jará tamañita a la soñada por Ma
nuel Peinado. 

Y, para acabar el año, el gobier
no del PP se encuentra con una 
extensa movilización contra su 
intención de privatizar la gestión 
del agua sin que parezcan pa
tentes las explicaciones guberna
mentales respecto al alcance de 
esta privatización. Hay que dese
ar que las explicaciones pertinen
tes -que son muchas- lleguen 
antes que la adjudicación. 
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Economía v senilcios 
Al acabar el año los síntomas 

de reactivación de la economía 
mundial parecen consolidarse y 
algunos españoles se las prome
ten muy felices para 2004. Habrá 
que admitir que en algunos aspec
tos, como el bursátil, la economía 
tiene mucho por recuperar, des
pués de un trienio negro, para que 
los ahorradores modestos alcan
cen algún alivio a sus cuitas. 

Como nunca llueve a gusto de 
todos, la reactivación económica 
traerá consigo -según los exper
tos- un incremento del precio del 
dinero, lo que será especialmente 
sensible para Jos millones de fa
milias españolas endeudadas 
hasta las cejas con las hipotecas 
de sus viviendas. 

Los estadísticos nos dicen que 
el 52'6 por ciento de las familias 
españolas tiene dificultades para 
llegar a fin de mes. Para saber qué 
significa eso convendría saber a 
qué se denomina "llegar a fin de 
mes" porque, digan lo que digan 
los datos de las encuestas, si hay 
mucha más gente empleada es ló
gico suponer que más gente tiene 
que vivir mejor. Por otra parte, 
hay que ver el endeudamiento 
desde otro punto de vista: hay 
quienes tienen apreturas econó
micas porque se han endeudado 
para comprar vivienda u otros 
bienes, pero se han endeudado 
porque tienen una expectativa ra
zonable de poder pagar, pues de 
lo contrario ningún banco les hu
biera prestado un duro, lo que sig
nifica que quizá entre quienes 
hoy no llegan a fin de mes hay al
gunos que hace poco tiempo no se 
atrevían ni a empezarlo. 

Quienes deseen criticar la situa
ción económica española tienen 
donde escoger sin necesidad de 
demagogias apoyándose en los 
datos del gobierno y en el futuro 
preocupante que proyectan por
que, si el gobierno presume ahora 
de superávit porque hay mucha 
gente pagando, hay que com
prender que quienes pagan ad
quieren derechos por pagar. El 
gobierno está contento cuando 
coge el dinero, pero lo está 
mucho menos cuando ha de pres
tar los servicios que ya ha cobra
do .. . Y eventualmente no presta. 
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El acto slrvl6 para enueaar los premios de los Certámenes de Tarletas, 
Relatos navideños v belenes a los alumnos v colegios 

El Festival clausuró los actos navideños del Distrito 1 
El 17 de diciembre en la Sala Margarita Xirgú, se celebró el tradicional Festival de Navidad, en el que 
se entregaron los premios de los Certámenes de Relatos, Tarjetas Navideñas y Belenes que el Distrito 
Centro cada año organiza. Junto a los premiados, destacaron los villancincos preparados por los cen
tros educativos y el mensaje de paz leído por don alumnos del colegio San Felipe Neri. 

Con el Festival de entrega de 
los premios de la XII Edición del 
Certamen Escolar de Navidad, el 
Distrito Centro, clausuró los actos 
navideños preparados para la oca
sión. Este año, el Festival tuvo que 
celebrarse en la Sala Margarita 
Xirgú, debido a que el Teatro Cer
vantes está en obras. A pesar de 
que el escenario escogido tiene 
menos aforo que el Teatro, el Fes
tival transcurrió sin incidencias. 
Los alumnos del Colegio San Fe
lipe Neri, María· Sánchez García y 
Sergio Vicente de las Heras, fue
ron los encargados de presentar el 
acto, tras las palabras que el con
cejal del Distrito, Marcelo Isoldi 
dirigió a los asistentes unas pala
bras en las que agradeció la asis
tencia de todos, dio la enhorabue
na a los premiados y felicitó a los 
componentes de las AMPAS y vo
cales del Distrito por su labor en la 
organización de los Certámenes. 
También reconoció la labor de los 
distintos centros y de sus profeso
res por animar a los alumnos a que 
concursaran y se implicaran de 
este modo en la vida del Distrito y 
a su vez, por fomentar la creativi
dad entre sus alumnos. Acto segui
do, los centros Filipenses, Cala
sanz, San Francisco de Asís y San 
Felipe Neri, interpretaron cada 
uno dos villancicos, como viene 

siendo tradicional en los festivales 
de cada año. A continuación Mar
celo Isoldi hizo entrega a la Direc
tora Dª Ana Ponce Agüera, del Co
legio Público "Doctora de Alcalá", 
un cheque de 60 euros canjeable 
por material deportivo, por haber 
sido el centro escolar de la ciudad 
que más participantes tuvo en el 
XII Cross Escolar del Distrito 
Centro, celebrado el 29 de no
viembre. A su vez, el Colegio Ca
lasanz recibió otro cheque de 90 
euros por haber sido el centro es
colar del Distrito Centro que más 

alumnos presentó en dicho Cross. 
Acto seguido, los directores de 

los centros que participaron en los 
Certámenes organizados por el 
Distrito recibieron un pequeño ob
sequio, así como los diplomas que 
entregaran a sus alumnos que 
mandaron trabajos para concursar 
y que no han sido premiados. 

Para finalizar, el jurado com
puesto por los miembros que inte
gran el Consejo de la Delegación 
Municipal del Distrito Centro, hi
cieron entrega de los premios del 
Certamen de Tarjetas y Relatos 
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Navideños a los siguientes alum
nos y concluyó el Festival : 

' Concurso de 
Cuentos Navideños: 
Primer Premio: Irene Pinilla 

Marín (10 años) del Colegio Sa
grado Corazón de Jesús. 

Segundo Premio: Antonio Javier 
Rubio Hombradas (9 años ) Cole
gio "San Felipe Neri" 

Tercer Premio: María Santos 
Romero (10 años) Colegio San 
Felipe Neri 

Menciones Especiales: 
2º ciclo. Primaria: Lola García 

de la Navarra Palenzuela (8 años) 
3.,. Ciclo Primaria: Sergio Vi

cente de la Heras (10 años) Cole
gio "San Felipe Neri" 

1 °'. Ciclo. Secundaria: José 
Ángel Gomis Femández (12 años) 
"Filipenses" 

2º Ciclo Secundaria: Blanca He-
rranz Sanz (15 años) "Filipenses". 

Concurso de 
Tarjetas navideñas: 
l °'. Premio: Julia Cardil (4 años) 

C.P. Cardenal Cisneros 
2º Premio: Gádor Piconto Mira

valles (12 años) "Filipenses" 
3°'. Premio: Irene García Pérez 

(12 años) Colegio Calasanz 
Premio a la originalidad: 

Cynthia Sánchez Narváez (11 
años) Colegio San Francisco de 
Asís. 

Menciones Especiales: 
Educación Infantil: Stephan 

Schmitz Sánchez (3 años) "Fili
penses" 

1 °'. Ciclo. Primaria: Tania Cues
ta (7años) Colegio Calasanz 

2º ciclo Educ. Primaria: Laura 
Saldaña Puentes (8 años) "Filipen
ses" 

3°'. Ciclo. Primaria: Ladislao Pi
conto Miravalles (10 años) "Fili
penses" 

l °'. Ciclo. Secundaria: Lara Ba
rrantes Carretero (12 años) l.E.S. 
Cardenal Cisneros 

2º Ciclo. Secundaria: María 
Chávez Criado (14 años) l.E.S. 
Cardenal Cisneros 

Concurso de Belenes: 

Premio a la originalidad: C.P 
Cardenal Cisneros. 

Premio al Mejor Belén: Colegio 
Filipenses. 

Escuela 
FIDEL 

949 294 92 75 
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la comitiva repanirá 3.500 kilos de caramelos v mucha Ilusión 

Seis carrozas formarán la cabalgata de Reves 
Toda la ilusión y la fantasía que llevan consigo los Reyes Magos, Melchor, Gaspar y Baltasar, 
se manifestará por las calles complutenses a partir de las seis de la tarde del día 5 de enero 
con la cabalgata oficial organizada por la concejalía de Festejos a través del empresario y 
promotor artístico Martín González. Con un presupuesto de 60.000 euros, es decir, 10 millo
nes de pesetas, la cabalgata tendri seis carrozas, cinco del ayuntamiento y una sexta de la 
delegación municipal del distrito VIII que ya es tradicional en este desfile. Pero además 
habri charangas, pasacalles y se repartirin algo mis de 3.500 kilos de caramelos. 

La concejala de Festejos, 
Elisa de Francisco, manifestó 
a PUERTA DE MADRID que 
"sin duda va a ser una gran 
cabalgata para que los niños 
puedan sentir la ilusión de la 
llegada de los Reyes Magos. La 
cabalgata va a tener toda la 
fantasía que requiere un desfi
le de estas características". 

La comitiva saldrá de la Ciu
dad Deportiva del Val y reco
rrerá la avenida y el paseo del 
Val para llegar a la calle Cole-

PUERTA de Madrid 

gios. A diferencia del desfile de 
carrozas con el que se cierran 
las ferias, el hecho de que no 
haya veladores en la calle 
Mayor permite que con toda 
comodidad el recorrido del 
desfile de los Magos de Orien
te llegue a la plaza de los San
tos Niños y tome la calle 
Mayor para dirigirse por la 
calle Libreros hasta llegar a la 
glorieta de los Cuatro Caños. 
Desde allí tomará la calle 
Teniente Ruiz y el paseo de la 

Alameda para llegar de nuevo 
a la plaza de la Juventud y a 
su punto final en la Ciudad 
Deportiva del Val. 

Elisa de Francisco manifestó 
a PUERTA DE MADRID: "Tres 
de las cinco carrozas que des
filarán sin contar a la del dis
trito VIII representarán los 
tronos de los Reyes Magos. 
Pero lo principal es que hemos 
querido para este año tener 
entre carroza y carroza más 
animación. Esto es quizá lo 

Especialistas en dormitorios 
de Matrimonio 

Proyectos de decoración 
GRATUITOS 

Exposición y venta: 
C/ Giner de los Ríos, 2 bis. 
Alcalá de Henares. Madrid 
Reléf.: 91 883 49 75 

El desnle costará 
al avuntamiento 

60.000 euros 
que más vistosidad le da al 
desfile. Además VaIIlos a traer 
mil kilos de caramelos más 
que el año pasado con lo que 
aproximadamente tendremos 
más de 3.500 kilos de carame
los". 

La concejala de Festejos 
expuso su esperanza de que 
los alcalaínos, y sobre todo, 
los más niños, disfruten con la 
cabalgata: "Queremos poner 
un broche de oro a las fiestas 
navideñas. Las carrozas que 
se han elegido son muy visto
sas y los pasacalles son muy 
espectaculares. Concretamen
te habrá dos pasacalles muy 
animados al más puro estilo 
de teatro de calle. No faltará la 
comparsa de gigantes navide
ños abriendo el desfile. Los 
miembros de las peñas van a 
ir detrás de los gigantes vesti
dos de pastorcillos, lo que es 
una novedad este año. Tam
bién habrá tres charangas 
interpretando música de Navi
dad". 

Elisa de Francisco dijo que 
"los Reyes Magos les van a 
traer a los niños de Alcalá 
muchas cosas porque se han 
portado muy bien este año. De 
todos modos yo creo que ya les 
han traído un buen regalo, 
que es la pista de hielo y que 
está teniendo un gran éxito. 
Desde el primer día los niños 
de los colegios han tenido la 
oportunidad de que patinen y 
queda el mes de enero todavía 
para que sigan patinando. De 
esta manera la Navidad está 
siendo muy alegre y divertida". 

Y la concejala de Festejos 
añadió que "para todos los 
alcalaínos los Reyes Magos 
vienen cargados con un presu
puesto municipal de 153 
millones de euros con el que 
desde el ayuntamiento espera
mos hacer importantes inver
siones en infraestructuras que 
servirán para mejorar la cali
dad de vida de los alcalaínos". 

CENTRO DE 
FISIOTERAPIA 

Y QUIROMASAJES 
El VAL 

CONT~CTURAS, LUMBALGIAS, 
ANTI ESTRES, MASAJE DEPORTIVO ETC. 
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Recogió tas canas de tos niños v tes promedó respuesta 

Correos traio al Rev Melchor 
a su oficina principal de Alcalá 
El Rey Melchor fue muy madrugador y estuvo durante la mañana del jueves 18 de diciem
bre, en la oficina principal de Correos en Alcalá para recoger las cartas que escribieron los 
niños a los Reyes Magos y repartir regalos. Durante esa mañana fueron invitados a la audien
cia que Su Majestad el Rey Melchor hizo en Correos más de cien niños de dos colegios com
plutenses, el Infanta Catalina y el Daoíz y Velarde. La experiencia fue todo un éxito el año 
pasado y Correos la ha querido repetir esta Navidad aunque ampliándola a dos centros esco
lares. La razón de esta audiencia a los niños del Rey Melchor es que allá donde hay corres
pondencia está Correos y especialmente en Navidad. 

A las tarjetas de felicitación y 
envíos postales que se multipli
can en estas fechas, hay que 
añadir las cartas que millones 
de niños envían a los Reyes 
Magos en las cuales les piden 
los juguetes y regalos de sus 
preferencias. Por eso Correos 
invitó al Rey Melchor a recoger 
en persona las cartas de más de 
un centenar de niños y pidió a 
los funcionarios de Correos que 
envíen al lejano oriente, las car
tas de todos los demás niños de 
Alcalá prometiendo que todas 
ellas tendrán respuesta. 

ALTA COSMÉTICA 

lo a cada uno de los niños reci
bidos por el Rey Melchor. 

Por otra parte, Correos ha 
preparado cartas modelo para 
facilitar a los niños la posibili
dad de escribir sus deseos en 
estas fechas. Estas cartas se 
pueden conseguir acudiendo a 
las oficinas principales que 
Correos tiene en las capitales de 
provincia de todo el territorio 
nacional y en otras 23 entre las 
que se encuentra la de Alcalá. 

Además, todos aquellos niños 
que lo deseen pueden escribir 
su carta a través de la página 
web de Correos y enviarla por 
Internet. La página es 
www.correos.es, y las cartas se 
pueden enviar entre el 16 y el 
30 de diciembre; Correos se 
encargará de hacérsela llegar a 
los Reyes Magos. 

En esa dirección todos los 
pequeños internautas pueden 
acceder al mismo modelo de 
carta impresa que hay en las 
oficinas de Correos. En la carta 
tendrá que rellenar los campos 
de nombre y apellidos, dirección 
y código postal y escribir sus 
peticiones, el mensajero real de 
Correos además de encargarse 
de que la carta llegue a sus 
Majestades los Reyes de Oriente 
responderán con una carta y 
una sorpresa. 

La directora de la oficina prin
cipal de Correos en Alcalá, Isa
bel Linacero, explicó a PUERTA 
DE MADRID que "como la del 
año pasado esta es una iniciati
va preciosa que ha tenido Corre
os con esta oficina principal con 
la que estamos colaborando 

REGALOS 
y 

COMPLEMENTOS 
Mayor. 65 

Los pequeños, además de 
entregar en mano las cartas al 
rey Melchor, en una experiencia 
que sólo ha tenido lugar en la 
oficina principal de Correos en 
Alcalá, también pudieron cono
cer las instalaciones por dentro 
y el trabajo que realizan los 
empleados de Correos. Los 
pequeños conocieron el viaje 
que realiza una carta hasta que 
llega a su destinatario. La direc
ción de Correos realizó un rega-

Tlf.: 91.888.01.06 ALCAIÁ DE HENARES 
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todas las personas que trabaja
mos aquí. Todas las cartas se 
dirigen a Sus Majestades los 
Reyes Magos. Los niños pueden 
venir a la oficina principal para 
depositar sus cartas en el buzón 
que hemos instalado especial
mente para ellos. Todas las car
tas se envían al lejano oriente". 

Isabel Linacero dijo también 
que "este año se han instalado 
los buzones para los niños en el 
palacio de comunicaciones de 
Madrid, en Alcalá, Leganés y 
Móstoles, dentro de la región 
madrileña. Desde aquí se les va 
a contestar a los niños que 
depositen sus cartas en el 
buzón y tengan remite. Concre
tamente se contestarán las pri
meras 165.000 cartas que lle
guen a Correos y esos niños 
recibirán un pequeño obsequío 
que está relacionado con el 
mundo postal". La directora de 
Correos en Alcalá añadió que 
"Correos le entrega al cartero 
real todas las cartas y éste envía 
las respuestas a los niños". 

La remodelación de la oficina 
principal en Alcalá fue el origen 
de esta experiencia el año pasa
do que ahora ha vuelto a repe
tirse: "La dirección de Correos 
se siente orgullosa de esta ofici
na y todos los que aquí trabaja
mos también estamos muy 
orgullosos de cómo ha quedado 
y el lugar donde se encuentra, 
en la plaza de Cervantes. Corre
os elige normalmente una ofici
na para celebrar este tipo de 
eventos y por segundo año con
secutivo se ha elegido esta ofici
na de la plaza de Cervantes". 

Isabel Linacero aseguró que 
"todos los que trabajamos en 
esta oficina hemos colaborado 
para decorar el vestilmlo y para 
que todos los niños que víenen a 
ver el Rey Mago vívan con la ilu
sión que deben de vívir estos 
días. Lo importante es que los 
niños pueden ver que gracias a 
Correos sus cartas llegan al 
destino del lejano oriente y son 
respondidas. En definitiva se 
trata de acercar a los niños al 
mundo postal". 

Aumento de 
la correspondencia 
Isabel Linacero desmintió que 

la carta haya sido desplazada 
por las nuevas tecnologías como 
el correo electrónico o el fax: "La 
verdad es que la carta se sigue 
utilizando muchísimo por las 
empresas y por los particulares. 
En Navídad estamos recogiendo 
entre los días 16, 17 y 18 de 
diciembre, en los que mayor 
volumen hay de corresponden
cia, estamos recogiendo un 
millón de cartas en toda la 
Comunidad de Madrid. Las pre
visiones que tenemos es que 
durante toda la Navidad se van 
a repartir 52 millones de cartas. 
También se ha reforzado el ser
vício durante los sábados 13, 20 
y 27 de diciembre repartiéndose 
correspondencia a fin de que no 
se note el aumento de volumen. 
Además, las oficinas de Correos 
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van a abrir los días 24 y 31 de 
diciembre hasta las 13'30 horas 
excepto la que tenemos en el 
centro comercial Hipercor, que 
estará abierta en el horario de 
apertura del centro". 

Isabel Linacero explicó tam
bién que "además se ha reforza
do en Alcalá el servicio con una 
serie de contrataciones y con 
horas extraordinarias para que 
la gente no aumente el volumen 
de correspondencia. En Navidad 
se produce un incremento del 
156 por ciento de la correspon
dencia". 

Los niños hicieron cola para poner sellos a sus cartas. 

En la oficina principal de 
Correos en Alcalá trabajan un 
total de 26 personas. En las 
otras dos oficinas hay 12 perso
nas en cada una y en la del cen
tro comercial Hipercor hay cua
tro trabajadores. La plantilla de 
carteros está formada por un 
centenar de personas. 

CRAN FIESTA FIN DE ANO 
Y CALA DE REYES 

CON ORQUESTAS EN VIVO Y BARRA LIBRE 
Nochevieia 
•Cotillón, productos navideños, 

chocolate con churros ... 
Sólo cotillón: 45 €/persona 

Reyes 
• Con y sin cena (a elegir), 

cotillón, chocolate con roscón ••• 

Menú: 
1 ~ Plato: Ensalada de Bacalao 

con Pimientos del Piquillo. 
2g Plato: Langostinos al Whisky. 
J~ Plato: Solomillo al Foie. 

Postre de la Casa. 

Cotillón y Cena: 
48 € /Persona 

Ya están a su disposición nuestros menús para 

o 
a celebrar durante el año 2004 
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Todavía no han decidido qué papel corresponderá a cada uno de ellos 

1enimos cargados de ilusión para niños v mavoresº 
Aún no han decidido qué papel asumirán en la cabalgata de Reyes del día 5 de enero pero 
lo que sí tienen muy claro es que será un momento muy especial para ellos como miembros 
de la corporación municipal alcalaína. Ramón Alonso Masero (PP), Magdalena Moreno (PSOE) 
y Fran Pérez (IU) serán, con toda probabilidad, los últimos Reyes Magos concejales puesto 
que la concejala de Festejos quiere cambiar para el próximo año el modelo y elegir a perso
nas de la vida social, cultural y deportiva de la ciudad en las siguientes cabalgatas. Pero no 
faltará una curiosidad en este último desfile con concejales como protagonistas. Uno de los 
Reyes Magos es un republicano convencido: La militancia de Fran Pérez en Izquierda Unida 
se inició desde Izquierda Republicana, organización de la que fue dirigente a nivel nacional. 

PUERTA DE MADRID reunió 
a los tres Reyes Magos de la 
cabalgata, quienes aún no han 
decidido qué papel asumirá 
cada uno: "Haremos un sorteo 
a ver qué nos toca", comentó 
Ramón Alonso Masera. "Yo 
preferiria que no me tocara el 
rey negro por el maquillaje", 
dijo Fran Pérez que reconoció 
a PUERTA DE MADRID: "Ya 
hemos hablado de sortear el 
papel para cada uno. Es un 
método como otro cualquiera". 

Sin embargo, en algo coinci
dieron los tres ediles: "Como 
Reyes Magos, venimos de 
oriente y llegarnos cargados de 
ilusiones para los niños y los 
más grandes", dijo Ramón 
Alonso Masera y añadió: "Nos 
vamos a entregar a fondo para 
dar a los niños cariño y mucha 
ilusión". 

El hecho de ser los últimos 
Reyes Magos concejales fue 
analizado con originalidad por 
Magdalena Moreno: "Por el 
hecho de ser magos no se sabe 
si vamos a ser los últimos que 
hagamos este papel o no. Lo 
que sí es. verdad es que los 
Reyes Magos van venir todos 
los años, independientemente 
de que sean concejales o no". 

Fran Pérez dijo: "A ninguno 
de los tres nos ha tocado 
nunca ser rey mago, pero yo 
he preguntado ya a algunos 
que lo han sido otras veces y lo 
que me han contado es que es 
un día muy atractivo en el que 
se olvidan las batallas políti
cas, se convive y se pasa muy 
bien. Además se visita el hos
pital, el Patronato San José, la 
Institución Sagrado Corazón, 
APHISA, el hospitalillo de 
Antezana, es decir, son entida
des en las que hay personas 
necesitadas o, como en el caso 
del hospital, hay niños enfer
mos. Desde un punto de vista 
humano, estoy seguro de que 
vamos a vivir una experiencia 
muy interesante". 

Ramón Alonso Masera dijo: 
"Lo que vamos a traer a todos 
los niños y a los mayores de 
Alcalá es muchísima ilusión. 
Yo sinceramente creo que es 
un orgullo hacer el papel de 
los Reyes Magos. De esta 
forma vamos a prestar un 
bonito servicio a la sociedad y 
eso es algo que a mí personal
mente me entusiasma". 
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Fran Pérez, Magdalena Moreno y Ramón Alonso Masero 
serán los tres reyes magos municipales. 

Por lo que se refiere a Mag
dalena Moreno, ésta dijo en la 
entrevista con PUERTA DE 
MADRID: "Vamos a traer 
muchos regalos y juguetes a 
los niños porque sinceramente 
se lo merecen. Además, a los 
mayores les vamos a traer 
muchos deseos de que sean 
felices. Pero sobre todo tene
mos el deseo, yo al menos, de 
que ésta sea una sociedad 
más igualitaria. Los niños que 
van a recibir sus regalos de 
Reyes deben pensar que hay 
otros niños en el mundo y 
también en España que no 
van a tener la misma suerte 
que tienen ellos. Yo les pedirla 
que tuvieran un recuerdo para 
ellos". 

Fran Pérez nos dijo cuál era 
su propósito en la fiesta: "Por 
mi parte, se trata de contribuir 
a esa alegria, a esa felicidad y 
a esa ilusión, a esa esperanza 
que cada año surge de que 
haya un mundo mejor. Mi 
deseo es que el mundo tenga 
este próximo año mucha más 
paz y felicidad. A mí personal
mente lo que más me emocio
na es el hecho de que el dia 5 
vayamos como Reyes Magos a 
llevar una sonrisa a los niños 
y personas más necesitadas, 
desde enfermos a disminuidos 
psíquicos. Durante ese día 

desaparecemos como Ramón, 
como Magdalena y como Fran
cisco y contribuiremos a ser 
sólo los Reyes Magos trayendo 
caramelos y regalos a todos 
los niños de Alcalá". 

Fran Pérez reconoció su con
dición de republicano en la tri
ada de Reyes Magos: "En efec
to, yo soy republicano por una 
cuestión de convicción políti
ca. Pero en este caso yo creo 
que esto es algo anecdótico. 
Los Reyes Magos fueron, antes 
que Reyes, Magos. Incluso, 
comento jocosamente que ni 
siquiera fueron Reyes, sino 
Magos solamente. Pero en 
todo esto no tiene nada que 
ver el hecho de que uno tenga 
un pensamiento republicano, 
y en mi caso de izquierdas, 
con el papel que te toca jugar 
en un momento determinado y 
que tiene más que ver con lo 
festivo, con desaparecer como 
Fran Pérez, republicano de 
convicción". 

De todos modos, el concejal 
de IU dijo que "donde sí tuvo 
mucha importancia mi condi
ción de republicano fue cuan
do prometí mi cargo como con
cejal. Ese día sí tuve que hacer 
por motivos de conciencia la 
promesa por exigencia legal. 
Eso fue un momento determi
nado y ahora, con la Cabalga-

ta de Reyes, viene otro 
momento muy determinado". 

Ramón Alonso Masera expli
có: "Como Rey Mago y concejal 
puedo decir que desde el 
gobierno municipal vamos a 
traer 153 millones de euros 
para el año 2004 y eso va a 
repercutir en los servicios y en 
atención en lo social. Yo creo 
que esos 153 millones de 
euros van a tener una gran 
incidencia en la ciudad. De 
todos modos ahora estamos 
hablando de los Reyes Magos 
y los niños deben ser los 
auténticos protagonistas por
que la ilusión con la que vive 
un niño la presencia de los 
Reyes Magos es lo que más 
merece la pena". Alonso Mase
ra dijo que "no habrá carbón 
para la oposición. Eso ahora lo 
tenemos que dejar al margen 
porque es un servicio más que 
podemos realizar". 

Magdalena Moreno exclamó: 
"¡Encima de que estamos en la 
oposición no pueden traernos 
carbón! En todo caso, se lo 
iendriamos que traer nosotros 
a ellos, que para eso están en 
el gobierno. Y no se lo vamos a 
traer". Magdalena Moreno 
añadió: "Ser mujer en la cabal
gata de Reyes Magos es una 
excepcionalidad. En otros 
ayuntamientos no van las 
mujeres en el papel de Reyes 
Magos, pero aquí, en Alcalá, 
han ido otras compañeras 
concejalas. Yo no tengo nin
gún problema porque no soy 
republicana, es decir, que voy 
a ser Rey Mago normal y 
corriente". 

Fran Pérez agregó: "A mi me 
gustaría que el nuevo año nos 
traiga una gestión pública del 
agua. Lo que pasa es que veo 
que eso parece dificil. Tenien
do en cuenta la pluralidad 
política de los Reyes Magos, no 
va a haber consenso entre 
nosotros, así es que yo lo que 
pido es que haya un mayor 
diálogo, un mayor entendi
miento entre el gobierno y la 
oposición. Me gustaría traerle 
al alcalde el deseo de que se 
incorpore a la mesa del agua". 

Ramón Alonso Masera recri
minó cariñosamente a sus 
otros compañeros y al propio 
periodista el cariz que tomaba 
la conversación: "Nos estamos 
desviando un poco del tema. 
Lo único que se ha hecho con 
el agua ha sido iniciar el expe
diente de externalización de la 
gestión. Ya se verá qué pasa a 
continuación". 

Magdalena Moreno terminó 
con el asunto: "Yo no quiero 
hablar de política en estos 
momentos. Yo lo que quiero es 
que los concejales y el propio 
alcalde sean felices, que dis
fruten. No vamos a hablar de 
política porque de lo que se 
trata es de ir en la cabalgata y 
vamos a ir felices regalando 
caramelos". 
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Las pedreas son el único consuelo después de habene puesto a la venta 
lotería por valor de 12.696 euros 

La suerte de la lotería fue esquiva con Alcalá 
No hubo suerte para Alcalá y eso que no estuvo lejos de la ciudad complutense, a sólo nueve 
kilómetros. Torrejón de Ardoz se llevó una millonada al caer en la administración número 
1 de la vecina localidad el segundo premio del sorteo. También en Santa Pola (Alicante), 
lugar habitual de veraneo para muchos alcalaínos cayó ese segundo premio en el número 
24.635 y un cuarto premio en el número 18.693. Sin embargo un año más la ciudad com
plutense se quedó sin premios. Al menos este año se volvió a escuchar el sorteo desde la 
torre de Santa Maria, una tradición interrumpida en los últimos años. 

Las 17 administraciones de Pola, lugar habitual de vaca- 24.635, 
lotería de la ciudad complu- ciones para muchos alcalai- segundo premio 
tense no repartieron premios nos. Es posible que alguno 
importantes en el tradicional comprara alguno de los déci
sorteo de Navidad de la Lote- mos o participaciones que alli 
ria Nacional por lo que sólo se pusieron a la venta. 
queda el consuelo de las Otra vez hubo premios 
pedreas, que pueden llegar a importantes para la adminis
consolar pero no hacen millo- tración número 1 de Sort 
narios. De todos modos para (Lérida), que es la primera en 
la ciudad complutense se ventas de España y que fue 
vendrá un pequeño pico de agraciada con 120 millones 
esos 1. 755 millones de euros de euros de 60 series del 
destinados a premios en el d 1 
sorteo del día 22 de diciem- número premia 0 con e 

gordo. El primer premio, pre-
bre. miado con 2 millones de El Organismo Nacional de 
Loterías y Apuestas del Esta- euros por serie, también se 
do (ONLAE) consignó a Alcalá vendió en Ronda (Málaga). en 
para su venta un total de Valencia, en Casas lbáñez 
63.483 billetes para el sorteo (Albacete), en Capdepera 
de Navidad, 0 lo que es lo (Baleares), en La Coruña, en 
mismo, 634.830 décimos con Rianxo (La Coruña), en San 
un valor de 12.696.600 euros. Sebastián, en Valencia y en 
Una parte de esta consigna- Masamagrell (Valencia). 
ción fue devuelta al no ven-

El segundo premio, dotado 
con 960.000 euros por serie, 
fue vendido en Torrejón de 
Ardoz (Madrid), en Santa Po la 
(Alicante), en Puertollano 
(Ciudad Real) y en Castellón. 
El tercer premio recayó en el 
número 13.911, que fue agra
ciado con 480.000 euros por 
serie. Fue vendido en admi
nistraciones de Barcelona, en 
Manresa (Barcelona), en Gua
dix (Granada), en Madrid, en 
Málaga, en Llanes (Asturias). 
en Palencia, en Ingenio (Las 
Palmas), en Bilbao, y en Jerez 
(Cádiz). 

Uno de los dos cuartos pre
mios, dotados cada uno con 
200.000 euros, fue para el 
número 18.693, y fue vendido 

derse; aunque todavia no se 
conoce la devolución realiza
da, varias administraciones 
de lotería confirmaron a 
PUERTA DE MADRID que 
este año ha aumentado lige
ramente la devolución. 

e 
DEL 29 DE DICIEMBRE AL 3 DE ENERO ----,------

Sin embargo no se descarta 
que haya alcalainos afortuna
dos a quienes les haya corres
pondido algún premio. 
Muchos vecinos de la ciudad 
complutense trabajan en 
Torrejón de Ardoz, donde se 
han repartido un total de 
960.000 euros con el segundo 
premio ya que sólo se vendió 
una serie. Además ese segun
do 'premio y un cuarto fueron 
vendidos también en Santa 

PARIS PROMOCION REGALO 

DARNIEVES 
Perfumería 

Joyería - Regalos 
DAOÍZ Y VELARDE, 3 
TELÉF.: 91 888 09 89 

DISTRIBUIDORES OFICIALES: 

swatcti~ ?L 
SWAROVSKI 

PLAZA DE CERVANTES, 22 
TELÉF.: 91 881 65 15 

en Pontevedra, en Pego, Santa 
Pola, San Vicente de Raspeig 
y Teulada (Alicante), en Bar
celona, en Castellefedefells 
(Barcelona), en Caria, en Cór
doba, en Huesca, en Madrid y 
en Valencia, entre otras. El 
otro premio fue para el núme
ro 12.956, vendido en admi
nistraciones de Alicante, Bar
celona, Madrid, Palencia, 
Garachico (Tenerife). Écija 
(Sevilla), Toledo y Getxo (Viz
caya). 

Los quintos premios, dota
dos con 48.000 euros por 
serie fueron para los números 
63.493, vendido en Puerto 
Sagunto (Valencia); 53.208, 
vendido en Madrid; 30.412, 
vendido en Sort (Lérida), 
Cáceres, Benavides de Órbigo 
(León). El Entrego (Asturias), 
Guadasuar (Valencia), Sope
lana (Vizcaya) y Bilbao; 
02.150, vendido en León , 
Madrid, Barcelona y Morella 
(Castellón), entre otras. 

Por tanto sólo queda espe
rar en Alcalá las pedreas y 
que la suerte sonría un poco 
más en el próximo sorteo, el 
del Niño. Pero sobre todo sólo 
queda pedir que haya salud. 

TALLER. CHAPA Y PlllTlllUl 

r~ 
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de Centenario. 

Deysa 
Dealer y Servicio Post-Venta, S. A. 

No pagues hasta dentro de 5 meses 
en toda la gama FIESTA, 

FUSION, MONDEO Y FOCUS (excepto c-MAX) 
(Promoción válida para vehículos matriculados hasta el 31-12-03) 

Gama Ford Fiesta: Consumos oficiales de 4,4 a 6,9 U100 Km. Emisiones oficiales de CO. 117 a 164 g/km. 

Ctra. M-300, km. 29'100 (antigua N-II) -Tifs.: 91 880 00 62 - 91 880 00 65 • Vía Complutense, 108 (SERVICIO RAPIDO) -TLF.: 91 880 91 84 - ALCAI.A DE HENARES 
Avda. de la Constitución, 3 -Tifs.: 91 677 75 37 - 91 677 72 97 -TORREJON DE ARDOZ 

27 de diciembre de 200:5 PUERTA de Madrid 



Afortunadamente hoy, en 
todas las casas hay cuando 
menos un vehículo. Peor o 
mejor, más o menos moderno. 
Pero hoy todo el mundo tiene 
coche para desplazarse al tra
bajo, para ocupar sus tiem~ 
pos de ocio, para disfrutar 
del fin de semana o para el 
uso diario. Todo el mundo 
tiene coche. En consecuencia 
y por esa elemental ley de 
probabilidades, habrá un 
tanto por ciento de conducto
res que no se comporten con 
el mínimo rigor exigible para 
quien lleva una máquina de 
gran utilidad pero también de 
gran peligro en muchos senti
dos. Bueno, pues si consulta
mos -de ser ello posible- cuál 
seria el porcentaje de gentu
za que conduce y lo llevára
mos al estudio de la realidad, 
veriamos que estamos fuerte
mente equivocados. El por
centaje conseguido en un 
estudio científico del tema, 
seguro que deberla ser multi
plicado por un alto multipli
cador. La gente cuando se 
pone al volante olvida las más 
elementales normas de convi
vencia para convertirse en un 
caníbal social, en un sujeto 
incapaz de convivir social
mente, en una especie de 
homo atávico que desprecia 
al resto de congéneres y se 
convierte en un ciudadano 
prácticamente asocial. Con 
las oportunas y precisas 
excepciones, que como siem
pre y naturalmente las hay. 
Pero que son eso sólo: excep
ciones. 

Por ejemplo, basta con vivir 
- o simplemente con pasear
en alguna calle más o menos 
céntrica o en calles simple
mente modernas -o sea 
amplias- para comprender 
fácilmente lo que quiero decir. 
Lo lógico, lo cívico es que 
cuando alguien haya de apar
car, se procure hacerlo de la 
forma más civilizada y educa
da posible. Eso seria lo suyo. 
Pues no. Si alguien va a reco-

las confidencias de Dan Miguel 

La doble fila y los 
pasos de peatoíles 
Se supone, lo que es mucho suponer, que 
vivimos junto a gentes civilizadas, junto a gentes 
correctas y con una mínima educación cívica. Incluso 
se supone que las gentes con las que convivimos tienen 
unos mínimos culturales. Cuando menos mínhnos. Y se 
_supone que la mayoría de los habitantes de nuestra ciu
dad posee los mínimos precisos para vivir en sociedad. 
Los mínimos. Lo más elemental. Lo que supondría que el 
hecho de la convivencia diaria, siempre dificultosa, 
seria menos desagradable, por convivir con gentes míni
mamente correctas, cultas y respetuosas; hasta con una 
cierta educación y elegancia. Pues no señor. Si Vd. pien
sa así es que no ha pensado en un alto porcentaje de 
quienes tienen coche y lo usan. Con la iglesia topamos. 

ger algún encargo o a hacer 
alguna gestión, se limita a 
aparcar en doble fila su 
coche, lo más cerca posible de 
su destino y allá me las den 
todas. Incluso cuando haya 
algún otro coche, de otro 
similar energúmeno, aparca
do enfrente, lo que pone la 
cosa más complicada. Aquí lo 
importante es dejarlo lo más 
cerca posible del lugar de des
tino. Y el que venga detrás, 
que arree. No me digan que 
no se han dado cuenta de 
esto. Y de que los listillos que 
practican este innoble depor
te son cada día más. Ya sé 
que cuanto mayor sea la 
impunidad en que se actúe 
por esos tipos asociales, más 
aumentará el deporte del 
aparldng en doble. Claro 
que la culpa no es sólo de 
ellos. También sé que el esca
lafón de la Policía Local, 
nunca es bastante. Pero si la 
Policía Local quisiera poner 
término a esto, lo pondría. 
Que una vigilancia intensiva 
durante algunas semanas, 
con la consiguiente imposi
ción de multas -algunos 
lograrían una buena colee-

ción- siempre seria una 
buena medicina. Don quien 
corresponda, si lo cree opor
tuno, tome nota. 

¿Y qué vamos a contar de 
los pasos de peatones?. Para 
algunos conductores más 
bien parece que se enfrentan 
a un cazadero de peatones. 
Cierto es que hay peatones 
que no pasan, tal es su temor, 
si ven un coche a menos de 
un kilómetro. También que 
los hay, imprudentes ellos, 
que se echan al paso aunque 
el fulano que se acerque esté 
prácticamente encima. Pero 
la realidad es que hay 
muchos conductores, dema
siados, que practican la ley 
del más fuerte. Y pasan 
haciendo gyncama. sorteando 
al peatón, aún cuando el 
infeliz esté ya en la mitad del 
paso. Además, los hay que 
si les dices algo, te sacan la 
mano con el dedo erguido en 
una higa que merecerla su 
amputación. Incluso los hay 
que se bajan, flamencones, 
del coche tras escuchar la 
normal imprecación a ellos 
dirigida por el asustado pea
tón, poco menos que para 

TALLER 

pedir explicaciones en lugar 
de para presentar disculpas. 
Decía el evangelio que de todo 
hay en la viña del Señor. Y en 
esto de la conducción, las 
dobles filas y los pasos de 
peatones, muchos más de los 
que la Biblia decía. 

No podemos olvidar a esos 
peatones de libro que pasan 
por donde quieren, cuando 
quieren y como quieren. O 
que lo hacen por el paso debi
do, pero estando en rojo, 
como el irrespetuoso de los 
pasos de peatones, pero a la 
inversa. Estos fulanos , ade
más de hacer lo que les da la 
gana, si les recriminas, te 
insultan o poco menos. De 
todo, casi de todo tipo, de 
especies y subespecies, apa
recen por nuestras calles 
alcalaínas. Y si alguna critica 
se puede hacer, es que dema
siado poco sucede para tanto 
borrico, para tan abundante 
borrico como hay, tanto al 
volante como a pie. Lo mismo 
por las estrechas y céntricas 
como por las modernas, más 
amplias. Escasos accidentes 
se producen con tanto analfa
beto pisando las calles. 

Los hay que aún rizan el 
rizo en esto de los aparca
mientos y los pasos de peato
nes. Recientemente, cerca de 
mi domicilio, he descubierto 
algo nuevo. Han habilitado un 
nuevo paso de peatones en el 
inicio de la calle Flores. Falta 
hacía. Bueno pues por eso de 
que donde mejor se puede 
aparcar es donde está prohi
bido, siempre hay un coche 
aparcado, por la noche, en 
ese paso de peatones. Estaría 
acostumbrado a aparcar allí, 
y al restar sitio para el paso, 
el buen hombre ha pensado 
que a él no le quitan su pro
piedad. Y tan pancho, cada 
noche aparca en el paso de 
peatones. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 
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Lee Harper tenía fama de 
ser el mejor investigador pri
vado del estado de California. 
Sólo recibía encargos dificiles 
tales como localizar en menos 
de tres semanas a algún polí
tico que siempre dijera lo que 
pensaba en lugar de pensarse 
antes lo que convenía decir o 
averiguar qué había sido de 
la esposa de un pobre hom
bre a la que le había corres
pondido, como premio en un 
concurso, pasar una semana 
con Richard Gere en el lugar 
del mundo que ella eligiera. 

Un par de años antes, Har
per fue contratado por el 
multimillonario californiano 
Jack Mahoney para que loca
lizara a su hija Velma, que 
era menor de edad y se había 
enamorado del subcoman
dante Marcos. Velma se había 
largado a Chiapas, tras el 
guerrillero, empeñada en que 
éste le engendrara un hijo 
revolucionario que cantase 
rancheras con la capucha 
puesta y entregase todos los 
bienes de la hacienda familiar 
a los peones a cambio de 
nada. La chica huyó de casa 
con lo puesto y con un bolso 
diseñado por Giorgio Armani 
que contenía un t eléfono 
móvil con cámara digital de 
alta definición y un par de 
tangas con diseño exclusivo 
de la firma Andrés Sardá. El 
detective regresó con Velma a 
las dos semanas justas y ni 
siquiera necesitó hacer uso 
de la fuerza. Simplemente 
tuvo con ella una conversa
ción de hombre a mujer, en la 
que le aclaró que en la jungla 
no había jacuzzis con espu
mas que oliesen a L'Air du 
Temps de Nina Ricci, que no 
podría encontrar jamás una 
sola tienda con las últimas 
novedades de Prada o Gucci 
ní dispondría de mucamas 
que prepararan la ensalada 
de maracuyá y caviar ruso 
con la misma delicadeza que 
empleaban aquellas que ser
vían en la casa de su abuelo. 

Por eso Harper no se sor
prendió lo más mínimo al 
ver aparecer en su despa -
cho al fiscal general Archi
bald Kyle a esa hora que 
partía la mañana en dos 
mitades -como si fuera una 
sandía madura- y cuando sol 
californiano aún proyectaba 
sobre el mar las sombras 
alargadas de los apartamen
tos levantados junto a la 
playa de Santa Mónica. 

-El precio no importa - Le 
dijo el alto funcionario de 
Justicia- pero tienes que ayu
darme a ganar el juicio del 
pueblo d é los Estados Unidos 
contra Ricky Fontana porque 
la reelección de nuestro pre
sidente depende de que a ese 
gánster le sentencien a la 
pena capital antes de que lle
gue el día de las elecciones . 

PUERTA de Madrid 

Solos de Saxo 

EL OTRO 
Cuando el detective le recor
dó que no quedaba ya ni un 
solo testigo vivo de tantos crí
menes como había cometido 
aquel mafioso siciliano, el fis
cal insistió - Si, hay uno. Uno 
que ha presenciado todos sus 
delitos y si declarara en su 
cargo podría resultar defllliti
vo para el jurado. 

- ¿Quién es? 
- Dios, que está en todas 

partes y todo lo ve -Le res
pondió el político sin inmu
tarse- Aquí tienes mil de los 
grandes más gastos pagados 
por cada día que dediques a 

husmear su rastro igual que 
un coyote, Si le encuentras, 
te llevarás otros cincuenta 
mil más por decirnos dónde 
está y además estoy dispues
to a darte otros cien mil de 
mis fondos reseivados si eres 
capaz de traerle vivo aquí. De 
convencerle para que testifi
que, ya me encargo yo. 
Bueno, no personalmente. Lo 
harán mis chicos, esos mis
mos que lograron hacerle 
confesar a Sadam Husein 
dónde estaban escondidas 
todas las armas químicas, 
antes de que se arrojara sin 

..l!u ~~~~da 
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paracaídas desde aquel avión 
el uno de enero del año dos 
mil cuatro. 

Aunque nuestro héroe no 
quería dar crédito a lo que 
estaba oyendo el ruido del 
fajo de billetes, todos de cien 
dólares, al golpear sobre la 
mesa de su despacho acabó 
convenciéndole de que aquel 
encargo no era ninguna 
broma. Así que aceptó el tra
bajo y empezó por viajar al 
futuro donde había más 
medios materiales a disposi
ción de cualquiera que nece
sitase dar con personajes tan 
ilocalizables como un comu
nista que no practicase esa 
curiosa mezcla de odio y envi
dia hacia los Estados Unidos 
en general o tan dificiles de 
hallar como un niño que 
aceptase comer algo que no lo 
hubieran bailado antes en la 
televisión. Después del cuar
to día de búsqueda, Lee ya 
había comprendido que la 
ciencia estaba dispuesta a 
colaborar de buena gana con 
él pero el mundo se había 
vuelto tan descreído que las 
investigaciones relacionadas 
con la teologia interesaban 
menos que la investigación 
cientifica a la sociedad espa
ñola, por poner un ejemplo 
extremo de desinterés colecti
vo. 

Tras esos pocos días en los 
que Harper no hizo otra cosa 
que pensar y beber martinis 
secos sin aceituna, empren
dió un nuevo viaje -esta vez 
hacía el pasado- con paradas 
estratégicas en cada uno de 
los siglos ya concluidos. Tuvo 
que recorrer veintiuno pero 
acabó encontrando a quien 
buscaba. Bien es cierto que 
no estaba en condiciones de 
testificar puesto que le habí
an condenado a muerte y se 
encontraba, en las últimas, 
clavado de pies y manos en 
una cruz entre otros dos 
reos-ladrones, igualmente 
sentenciados a morir. El 
detective Lee Harper se fijó en 
el crucificado que quedaba a 
la izquierda de esa persona 
que tanto había estado bus
cando y se quedó pálido por
que tenía las facciones de 
Ricky Fontana, el gánster 
cuyo castigo no sería posible, 
dos mil años después, sin la 
presencia fisica y testifical de 
su compañero de crucifixión. 
Al detective le asaltó una pre
gunta inteligente: 

- Si Dios -este testigo que yo 
andaba buscando- es el que 
está aquí en el centro y ese de 
la izquierda es el gánster 
Ricky Fontana, De todos los 
que conozco allí, en mi tiem
po, ¿quién diablos será aquel 
otro tipo que cuelga de la 
cruz que hay a la derecha de 
Dios? 

Sergio COELLO 

27 de diciembre de 2oo:s 



Quedan muy pocos días para cerrar el ejercicio fiscal, 
aún podemos ganarle la carrera a Hacienda 

Afortunadamente se repite salvo pequeñas salvedades el mismo esquema 
del año anterior, pocas son las modificaciones y esto no deja de ser un 
consuelo, acostumbrados hasta hace b ien poco justo a lo contrario, no 
basta con que las normas sean claras, han de resultar de fácil aplicación. 

No deja de ser el Impuesto 
sobre la Renta el más popular y 
ello a pesar de que otros impues
tos como los indirectos tienen 
cada vez mayor presencia en la 
recaudación global. 

Resulta evidente que el Gobier
no suaviza poco a poco la carga 
fiscal de este impuesto aunque 
un amplio sector de asesores fis
cales estamos convencidos que 
aún hay margen para seguir 
reduciendo la carga impositiva y 
mantenemos que una menor pre
sión fiscal proporciona una 
recaudación más elevada, aun 
así a pocos días para que finalice 
el año todavía queda tiempo para 
recortar la próxima factura fiscal. 

Lo primero que habrá que 
hacer es como casi siempre echar 
cuentas de lo acontecido durante 
el año, a partir de ahí, conocida 
la cuota a pagar, ver las distintas 
posibilidades de las que dispone
mos para minorarla hasta el 
punto que nos pueda resultar 
más conveniente. Sin extender
nos demasiado puntualizamos 
aquellos aspectos de mayor inte
rés en los que podemos incidir: 

1. Realizar aportaciones a un 
plan de pensiones, ésta es sin 
duda una de las alternativas más 
extendidas y de mayor calado, 
pero no olvidemos que nos inte
resará una mayor aportación 
sólo cuanto mayor sea la renta 
del contribuyente, pues cuando 
llegue la fecha del rescate 
Hacienda nos estará esperando 
con su sonrisa habitual. Se está 
a nuestro modo de ver tratando 
de ofrecer un producto con una 
insistencia cada vez mayor, las 
entidades financieras proponen 
medidas más sugestivas y no 
siempre el cliente suscribe 
importes de forma adecuada, así 
vemos todos los años cómo 
muchos clientes han realizado 
aportaciones muy por encima de 
su cota óptima, el aprovecha
miento es así mayor pero no 
obtienen un aprovechamiento 
global ajustado a su nivel de ren
tas. Resulta conveniente que el 
contribuyente consulte con su 
asesor a fin de que le indique 
cuánto debe aportar, éste anali-
7.ará la magnitud de sus ingresos 
y definirá la cuantía, pero no 
olvidemos que casi siempre la 
aportación a un plan de pensio
nes resulta financieramente 
aconsejable, entre otros motivos 
porque permite ahorrar al tipo 
marginal de gravamen. La apor
tación máxima para este año 
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será de 8.000 euros hasta los 52 
años, a partir de esta edad 
aumenta el limite de aportación, 
igualmente se podrá invertir 
2.000 euros a favor del cónyuge 
si éste no obtiene rentas superio
res a los 8.000 euros 

2. Ventas de fondos de inver
sión, proponemos vender los fon
dos de inversión con una anti
güedad en la compra inferior al 
año, siempre que acumulen pér
didas pues de esta forma se 
podrá compensar con el tipo 
marginal de la base imponible, 
que podría llegar al 45 por cien
to, dichas pérdidas se compensa
rán en primer lugar con las plus
valias obtenidas por las ventas 
de activos con una antigüedad 
inferior al año, el exceso se com
pensará con la propia base impo
nible, con un limite del 10 por 
ciento de ésta, si por el contrario 
las pérdidas proceden de fondos 
con antigüedad superior al año, 
éstas se podrán compensar con 

plusvalias procedentes de bienes 
que igualmente superen el año 
de antigüedad, ya sean fondos, 
inmuebles, acciones, etc ... 

3. "Unit linked", los porcenta
jes reductores son del 40 por 
ciento (hasta el año pasado eran 
del 30 por ciento), pasados dos 
años, y del 75% (en lugar del 65 
por ciento) pasados cinco años, 
por ello, resultaría muy intere
sante vender los unit linked con 
pérdidas y con una antigüedad 
inferior a dos años. Dicha pérdi
da se compensaria sin ninguna 
limitación con el resto de rentas 
positivas de la base imponible 
general. 

4. Cuenta ahorro-empresa, si 
Vd. ha pensado en crear una 
empresa en un plazo inferior a 
cuatro años podrá destinar 9.000 
euros a una cuenta ahorro 
empresa, y el porcentaje de 
deducción será del 15 por ciento 
de lo destinado hasta el limite 
anterior 

5. Deducciones sobre pago de 

• ico 
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vivienda habitual, constituye 
junto con los planes de pensio
nes el instrumento mas utilizado 
actualmente. Si tiene previsto 
adquirir una vivienda durante los 
próximos cuatro años podrá 
aperturar una cuenta vivienda 
antes de fin de año, el límite de 
aportación es de 9.015 euros que 
al 15 por ciento nos supondrá un 
ahorro de 1.352 euros, si nuestra 
previsión no se cumple, es decir 
en los próximos cuatro años no 
materializamos la compra debe
mos devolver a Hacienda lo inde
bidamente deducido además de 
los correspondientes intereses de 
demora. También se pueden rea
lizar bajas parciales en los prés
tamos destinados a vivienda 
habitual, préstamos que pueden 
o no ser hipotecarios, hasta un 
máximo de 9.015,18 euros por _ 
declarante, y ahí quedarán 
incluidos tanto la amortización 
de capital como el pago de intere
ses. En muchos casos si aún no 
hemos llegado a subrogarnos en 
el préstamo porque la vivienda 
no se ha entregado conviene 
anticipar pagos al promotor de la 
misma, a fin de suavizar la próxi
ma declaración. Viviendas en 
alquiler, a partir de este año 
actual, los propietarios de las 
viviendas destinadas a ser arren
dadas disfrutarán de una deduc
ción del 50 por ciento sobre el 
rendimiento neto obtenido, es 
decir, si hemos percibido del 
inquilino 6.000 euros en concep
to de renta, pero hemos satisfe
cho gastos (comunidad, repara
ciones, intereses de préstamo 
afecto) por 2.000 euros, nuestro 
rendimiento neto por el alquiler 
de esta vivienda será de 4.000 
euros, bien, tan sólo declarare
mos 2.000 euros, el resto, no tri
buta. Esta medida tiene como 
finalidad incrementar la oferta de 
viviendas en alquiler, pues 
actualmente hay demasiada 
vivienda desocupada tratando 
así de fomentar la ocupación de 
éstas. Y ante una adecuada pla
nificación fiscal qué mejor que 
desearles desde este despacho 
un próspero y feliz año venidero. 

Carlos Sanz, es economista 
de la Asesoría TEFICO 

PUERTA de Madrid 
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cartas 

A los comerciantes pro-aparcamiento A los responsables 
de Sanidad 

• Depresión, Ansiedad, 
Obsesiones, Fobias. 

• Stress, Anorexia, 
Disfunciones Sexuales. 

• Conflictos de pareja, 
Rendimiento Laboral. 

• Afecciones Psicosomáticas: 
Dolor, Artritis Reumatoide, 
Hipertensión Arterial, Asma. 

Petición de hora: 
91 883 02 13 
696 19 42 59 

Plaza de España, 1 - 1 º C 
Alcalá de Henares 
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Leyendo la entrevista al presi
dente de la Plataforma Complu
tense, publicada en el Puerta del 
pasado día 13, me he planteado 
una pregunta y varias reflexiones: 
¿no piensan ustedes, los comer
ciantes, que quizás con esta acti
tud de defensa a ultranza de lo 
que creen su beneficio económico 
están espantando a una parte del 
público más que atrayéndolo? En 
ese caso estarían tirando piedras 
contra su propio tejado y el de 
aquellos compañeros suyos que 
no comparten sus planteamientos. 

Tengan en cuenta que "el cómo
do resultado electoral", no repre
senta la mayoría de los habitantes 
de esta ciudad. Los que no han 
votado por edad o porque no han 
querido, más lo que han votado 
otras opciones ¿no son potencia
les compradores? Han ganado un 
alcalde pero quizás han perdido 
clientela. 

En cuanto a las personas que re
chazamos el aparcamiento (y us
tedes califican este hecho como 
una "variopinta iniciativa, que 
carece de importancia"), sola
mente quiero decirles que posi
blemente seamos más que las que 
ustedes piensan. 

Tengan en cuenta que muchos 
ciudadanos nos sentirnos agredi
dos por la forma tan excluyente y 
cerrada que han tenido y tienen 
ustedes de defender lo que creen 
que les beneficia. 

Son ustedes muy pocas perso
nas en comparación con el resto 
de los habitantes, y cuando hay 
conflicto de intereses deben pre
valecer los derechos de los más 
débiles que en este caso seguro 
coincide con la mayoría. 

Además creo que es un error de 
apreciación pensar que la gente 
no irá al centro si no deja el coche 
en la Plaza. 

Con aparcamiento en cien, dos
cientos o trescientos metros, se 
puede ir paseando hacia el centro 
viendo escaparates, tiendas ... Los 
artículos que normalmente se 

PERSIANAS DTERIORES VELUI 
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• Oscurecimiento 
Su distribuidor: 

-~-
WIND.OWTHERMIK S.L. 

PUERTAS Y VENTANAS 
TERMOACÚSTICAS 

Puerta del Vado, 6 - Teléf.: 91 882 59 77 

• Ahorro de energía 
en invierno 

•Seguridad 
• Aislamiento acústico 
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ofrecen no son ni muy volumino
sos ni pesados (no es la compra 
mensual del Súper), y para aca
rrear bolsos, zapatos, vestidos, li
bros, joyas ... no se necesita el co
che a dos pasos. 

Creo que en este momento sí 
sería oportuna una consulta al 
ciudadano sobre los problemas 
candentes que tenemos en la ciu
dad: Aparcamiento en la Plaza, 
proyecto de destrozo de la Isla del 
Colegio, privatización del agua, 
proyecto de estación de autobuses 
en zona verde ... Sería una mues
tra de inteligencia y de regenera
ción democrática digna de elogio. 

Como el diálogo es el principio 
del consenso, pídanle ustedes 
también a las autoridades que lo 
ejerciten con TODAS las organi
zaciones de la ciudad que lo están 
demandando. Es por el bien de to
dos. 

Mariano 
CARPINTERO NÚÑEZ 

Se oye decir que la sanidad es 
gratuita para todos, pero no es así. 
Resulta que hay una vacuna para 
prevenir meningitis, neumonía, 
otitis, etc., es para niños de entre 
2 meses y 2 años, no es obligato
ria pero sí aconsejable. El proble
ma es que vale 78 euros, o sea 
12.900 pesetas que no todo el 
mundo puede pagar. 

Pero me parece injusto que los 
niños que su familia no pueda pa
gar se queden sin vacunar, corrien
do riesgo de coger estas enferme
dades. Yo creo que al igual que a 
nosotros los mayores se nos vacu
na contra la gripe totalmente gra
tis, a los niños le sea administrada 
esta vacuna aunque tengan que pa
gar como otro medicamento. 

Tengan en cuenta que los niños 
de hoy son nuestro futuro y se 
merecen lo mejor. 

l\j:ª C~rmen 
GARCIA PEREZ 

cEspanales es patrimonio de Alcalá? 
Queridos amigos: 
Soy una vecina de Espartales 

que, por si alguno no lo sabe, es 
un barrio de Alcalá. 

El motivo de mi carta es denun
ciar la dejadez y el olvido, por 
parte del Ayuntamiento, de nues
tro barrio: 

No tenemos Centro de Salud, ni 
zona de ocio para los más peque
ños, y ni siquiera unos bancos 
donde sentarnos los días de sol. 
Nuestra seguridad es casi nula y 
nuestras "infraestructuras" dejan 
mucho que desear. Estarnos tan 
abandonados que no sabemos si 
pertenecemos a Alcalá o somos 
un pueblo independiente, pues no 
vemos respuesta alguna de ningu
no de los concejales ni del Alcal
de de querer remediar esta situa
ción. 

Felicidades a los del Ensanche, 
que, llevando el mismo tiempo 
constituido que nosotros, han 

conseguido el 75% de los presu
puestos de este año para su barrio, 
dejándonos a nosotros el 25% 
para que nos callemos la boca. 
Pero esto no va a suceder. 

¿Vivirá alguno de los conceja
les en dicho barrio??? 

Y este es el motivo de mi carta, 
intentar que todo el pueblo de Al
calá se entere de las injusticias 
que se están cometiendo en nues
tra ciudad. 

Sólo me queda haceros una pre
gunta: ¿Espartales es patrimonio 
de Alcalá? Que cada cual saque 
sus propias conclusiones. 

Espero no haberos aburrido con 
mi carta, pero es la dura realidad 
y espero que vosotros, como me
dio de informacion, os hagáis eco 
del problema. 

Gracias por vuestra colabora
ción. 

Una vecina indignada. 

¿Caballero, no encuentra su talla? 
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No hace mucho tiempo, en este 
mismo semanario PUERTA DE 
MADRID, me refería al desbara
juste en el que se mueve la cosa 
política española debido a la ruin
dad en el modo de proceder de las 
dos únicas clases de políticos que 
tenemos y soportamos: malos y 
peores. Veamos. El mefistofélico 
lbarretxe con su quimérico plan y 
falto del par de hostias democráti
cas que viene pidiendo a voz en 
grito; el novísimo trío catalán, re
pelentes personajes con el dislate 
de la corona de Aragón que ansía 
el zombi político Maragall, que 
unido al separatismo catalán que 
exige el aragonés Josep Lluís Ca
rod- Rovira de Izquierda Republi
cana y al incesante deseo desinte
grador de los comunistas -catala
nes, en este caso-; así como el pa
sotismo bobalicón y la falta de re
daños del PP, más la consabida e 
impertérrita aspiración destructo
ra del PsoE e iU, cuando no go
biernan; y si tenemos en cuenta 
que todos ellos son materia dese
chable, no hay que romperse las 
meninges para entender que sólo 
pueden traer el empeoramiento 
del curso político del país, sin que 
podamos predecir el porvenir que 
nos podría esperar con esta clase 
política: detritus de sumidero. 

Menos mal que el "todo atado y 
bien atado", es decir, la clase me
dia española creada por Franco 
-hoy, una mayoría que ya no cal
za alpargatas-, es la fuerza que 
asegurará la ausencia de cual
quier conflicto bélico por mucho 
que se empeñen los desestabiliza
dores profesionales de la política. 
Porque la situación, si observa
mos detenidamente, a la chita ca
llando, se va acercando en mucho 
a los sucesos de 1934 durante la 
segunda República. Ya saben, 
cuando el fundador del partido 
Ezquerra Catalana, señor Com
panys -escrito está-, proclamó el 

ABAD• 
C/. Melilla. Nave 33 

Polígono Industrial de la Esgaravita 
Teléfono 91 889 13 95 - Fax 91 889 13 95 
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Visea Catalunya lliure 
Estat Catalá y tomó las annas, 
mientras los socialistas lo hacían 
en el resto de España, comenzan
do por Asturias. Por lo que el se
ñor Azaña encargó -él sabría el 
porqué- al general Franco la mi
sión de apaciguar la revuelta para 
acabar con el derramamiento de 
sangre. O sea, aquí tenemos la 
paradoja de que Franco obede
ciendo órdenes del Presidente 
Azaña, y cumpliendo con su obli
gación, se convirtió en un defen
sor de la Republica, que aquellas 
hordas quisieron destrozar 
-¡ojo!- porque perdieron las 
elecciones. ¡Lo que es la vida! 

Y digo yo. ¿Qué puede salir del 
mejunje ideológico en el que se 
ha de sustentar la nueva directriz 
política del nuevo goberné Cata
lá, formado por el Partido Socia
lista Catalán (PSC); Ezquerra Re
publicana de Catalunya (ERC); 
Iniciativa per Catalunya Verds 
(ICV) y Ezquerra Unida i alterna
tiva (EUiA)? Pacte d'Esquerres, 
le llaman ellos. ¡Qué gazpacho! 
¡Cullons! De momento ya han 
largado toda una serie de estupi
deces, que pá qué contar. Para de
mostrar su talante democrático, 
que tanto admiran, quieren im
plantar en los centros docentes de 
su comunidad una enseñanza lai
ca. ¿Qué les parece? ¿Sabrán el 
significado? Veamos. No se pue
de amalgamar laico con laicismo, 
acofensional y anticonfesional 
como vienen haciendo, continua
mente, los politicastros que sufri
mos. Es laico el que no pertenece 
a la iglesia, y el laicismo -diccio
nario en mano- es la doctrina que 
defiende la independencia de la 
sociedad y el Estado de toda in
fluencia eclesiástica. Doctrina 
que no es posible aplicar en un 

Estado de Derecho aconfesional, 
como el nuestro, sin pisotear el 
Derecho de los padres a elegir la 
enseñanza de cualquier religión 
para sus hijos en los colegios pri
vados. Porque aconfesional se 
refiere, no a que no haya ninguna 
confesión, sino a que ninguna 
confesión tenga carácter estatal. 
Simplemente. Y es en ese punto 
donde sí pueden exponer sus le
gítimas razones para que la ense
ñanza vaya dirigida a la historia 
de todas las religiones en general 
y no al adoctrinamiento católico 
que se practica en nuestros cole
gios estatales con profesores que, 
para más inri, pagamos todos, los 
laicos también. 

Otro asunto en el que van a 
echar el resto es en la defensa de 
los derechos de los gays, lesbia
nas y transexuales, compromiso 
expreso de (ICU-EUia), han di
cho y he leído. Por lo que no hay 
más remedio que preguntar: 
¿Qué derechos les faltan, tras 
veinticinco años de democracia, 
que tengamos los demás? Porque 
aquí está tomando por allí todo el 
que quiere y a la hora del día que 
le apetezca; se han casado unos 
cuantos y ha llegado el cariño por 
ellos hasta el extremo de que si 
un artista que quiera exponer su 
obra pictórica en una galería, 
como a la pregunta de si es gay, 
diga que no, no cuelga un cuadro. 
Los medios de comunicación vi
suales -especialmente, televisión 
basura y del corazón- están copa
dos por ellos, en los que ganan su 
dinero y pueden gesticular con 
guiños y mohínes picarescos, 
juegos de morritos y ademanes 
propios de la cosa con toda liber
tad, sin que pierdan su trabajo y 
sin que nadie les reproche abso-

lutamente nada. Y las lesbianas, 
que no están mal vistas, se ponen 
moradas con toda libertad, y los 
transexuales hasta reciben asis
tencia de la Seguridad Social. 
¡Qué pasa! ¿Pretenden, acaso, 
que el Estado les ponga un negro 
con un pai-pai, o que les busque 
los planes? 

En fin, esperemos a ver los ca
chondísimos acontecimientos 
que se avecinan con un President 
de la Generalitat en manos del 
mañico Rovira, que le apretará 
las clavijas a fondo, ya que puede 
mandarlo al carajo en cuanto no 
obedezca sus deseos o se le cru
cen los cables -los baturros son la 
releche-. Así que el resucitado 
-zombi- Maragall va a necesitar 
papel higiénico a porrillo. Criatu
ra, condenada a vivir sin vivir en 
él, en tanto ocupe el preciado si
llón. 

Y ahora me despido no sin de
cir, que las gatadas y fechorías 
que viene cometiendo la incalifi
cable clase política española, de
berían ser tomadas muy en serio 
por los jóvenes -estudiantes uni
versitarios a la cabeza- y ser, des
de luego, los más interesados en 
tomar medidas y acciones de pro
testa pública en masa, antes de 
que les dejen un mundo en el. que 
hayan de padecer una sociedad 
sometida al gobierno de unas ins
tituciones más corruptas que las 
de ahora. El mundo que encuen
tran los que van viniendo es su 
casa, que por razones obvias se
rán sus cuidadores y la ornarán a 
su saber y entender. Que no pue
de ser más que el de una educa
ción que deseche la mentira, la 
iniquidad, el servilismo, la co
rrupción, lucrarse de lo ajeno, la 
vagancia, abogue por la bondad 
sin ñoñería o hipocresía y que el 
lema sea la integridad del indivi
duo. 

Jaime TUR JEREMÍAS 
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La tradicional Siembra de Esuellas volvió a congregar a mulUtud de niños 

Alcalá se llenó de estrellas para felicitar la Navidad 
"Hola. Feliz Navidad. Toma una estrellita" era un continuo soniquete que se repitió constantemente 
el pasado domingo 21 de diciembre en la plaza de Cervantes y en otros puntos de Alcalá. Era la ya tra
dicional Siembra de Estrellas que este año cumplió 25 años de trayecto demostrando tener todavía una 
gran vitalidad al atraer a una ingente cantidad de niños a la plaza de Cervantes para celebrar la Na
vidad acordándose en especial de los misioneros, los protagonistas ausentes de esta fiesta que es un ho
menaje de los niños a su labor. Mucha alegría y diversión fueron lo que los niños consiguieron traer a 
la plaza de Cervantes al reunirse en un enorme número que pobló cada metro cuadrado de la plaza 
de Cervantes que queda libre de jardines, casetas y pista de hielo. 

Al tenninar la misa en cada pa
rroquia, los niños acudieron en 
masa a la plaza de Cervantes a la 
llamada de envío misionero y allí 
cargados con hojas llenas de es-

1 

trellitas adhesivas en las que fi
guraba el lema "Navidad Misio
nera" felicitaron estas fiestas a 
todos aquellos que ese domingo 
pasaban por la plaza de Cervan-

tes y sus aledaños, además de re
cordarles la labor que en estas fe
chas tan señaladas continúan ha
ciendo miles de misioneros por 
todo el mundo, combatiendo el 

hambre, las discriminaciones so
ciales y la pobreza. 

Una vez que todos los niños se 
concentraron en tomo al kiosko 
de la plaza, comenzó una actua
ción musical del grupo Getsema
ní que hizo moverse a los milla
res de personas que allí se reu
nieron al son de villancicos, al
gunos de ellos más tradicionales 
que otros, pero todos con mucha 
marcha. Al finalizar la actuación 
de este grupo comenzó el desfile 
de los niños de todas las parro
quias por el kiosko para cantar el 
villancico que tenían preparado 
tras las presentaciones que co
rrieron a cargo de Ana, José, Jo
aquín y Almudena. Los niños del 
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Colegio San Gab!"iel, de la parro
quia del Santo Angel, de la de 
Santa María, de la de Santiago, 
de San Pedro, de San Juan de 
Ávila, del Val, de San Francisco 
de Asis, de San Marcos, del Lo
yola, los Escolapios, las Escola
pias, los filipenses, de San Die
go; en fin, toda una gran muestra 
del crisol cristiano complutense, 
desfiló este domingo por el kios
ko de la plaza. 

Miembro del grupo Getsemaní, 
director del Colegio San Gabriel, 
y todo un experto en la repercu
sión, la historia y el alcance sig
nificativo de esta fiesta de los 
sembradores de estrellas, es José 
María Sáez, quien comentó: 
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"Esta es una fiesta que se hace a 
nivel nacional. En España se re
parten alrededor de 25 millones 
de estrellitas. Es algo que nació 
aquí en España hace 25 años 
como un movimiento misionero, 
pero también se está empezando 
a hacer en algunos puntos de La
tinoamérica y E.11ropa. Su sentido 
es recordar a aquellos que están 
dando más el callo: los misione
ros, de una forma especial en es
tos días. Esto es muy bonito por
que si la Navidad es de alguien 
es de los niños, porque tienen esa 
paz interior, esa naturalidad y esa 
falta de problemas que los adul
tos no tenemos ya. Esto no se 
muere y cada año somos más". 
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los alcalaínos dieron la confianza a Banolomé González (PPJ 
frente a Manuel Peinado (PSOEJ 

2003, un año inolvidable para el PP 
v decepcionante para la izquierda 
El año 2003 que llega a su ocaso quedará marcado en los libros de historia como el mejor 
momento que el Partido Popular ha tenido nunca en Alcalá y por el contrario será conside
rado por la izquierda como un año espantoso, el annus horribilis para olvidar o cuando 
menos para recordar por los errores que llevaron al desastre electoral del día 25 de mayo en 
las elecciones municipales. Bartolomé González consiguió esa jornada electoral para el PP 
la mayoria absoluta que lo llevó triunfante a la alcaldía frente a un Manuel Peinado que fra
casó rotundamente como candidato del PSOE perdiendo el gobierno municipal compluten
se. Peinado se llevó en su fracaso no sólo al PSOE sino también a Izquierda Unida que ahon
dó aún más en su particular descenso a los infiernos. 

2003 ha sido también el 
año de la peatonalización, 
quizá mucho más que lo fue 
2002, que en realidad fue 
cuando se puso en marcha el 
polémico plan por parte de 
Manuel Peinado que tan caro 
le costó. Pero en 2003, con la 
perspectiva de las elecciones 
municipales, se concentra
ron todos los esfuerzos en 
torno al debate más encona
do que ha habido en Alcalá 
en los últimos años . Las 
manifestaciones, carteles y 
declaraciones se sucedieron 
multiplicando la falta de 
popularidad de un alcalde, 
Manuel Peinado, cada vez 
más encerrado en su despa
cho y enfrentado hasta con 
buena parte de su propio 
partido. Muchos votos que 
consiguió Bartolomé Gonzá
lez aquel 25 de mayo fueron 
un castigo a Manuel Peinado, 
que finalmente terminó por 
renunciar a su acta de conce
jal en otra nueva crisis vivida 
por el PSOE. 

La peatonalización sigue 
protagonizando el debate 
más intenso de cuantos 
puede haber en la ciudad 
sobre la gestión municipal. 
Bartolomé González prometió 
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Bartolomé González jura antes de tomar posesión como alcalde. 

que al dia siguiente de tomar 
posesión bajaría los bolardos 
y lo cumplió, pero muy poco 

tiempo después, apenas 
media año después de llegar 
al gobierno municipal, el PP 

EN EXCLUSIVA 

ha presentado un plan de 
peatonalización que vuelve a 
chirriar en los oídos de 
muchos que rechazaron el 
que realizó Manuel Peinado. 

Y, como no podía ser de 
otra forma, quienes defendie
ron su propio plan de peato
nalización ahora rechazan el 
de Bartolomé González, que 
se apoya en la construcción 
de un aparcamiento y paso 
subterráneo bajo la plaza de 
Cervantes, elemento éste 
también rechazado por quie
nes ni querían el primero ni 
quieren el segundo plan de 
peatonalización. Total que el 
debate vuelve a estar abierto 
mientras Bartolomé González 
ha podido contemplar ya las 
primeras decepciones en 
algunos de sus entusiastas 
votantes de mayo de 2003. 

Si controvertido es el plan 
de peatonalización, también 
lo son algunos otros elemen
tos de gestión planteados por 
el PP en el gobierno munici
pal, como por ejemplo el pro
yecto para la isla del Colegio 
o el de la adjudicación del 
servicio de aguas a una 
empresa privada. La izquier
da política y sindical se 
encuentra al frente de esta 
oposición pero también se 
han escuchado voces de ciu
dadanos que sin estar identi
ficados con el PSOE, con IU, 
con CC.00. y UGT manifies
tan su descontento con esos 
proyectos. 

Bartolomé González no 
duda en apoyarse en los más 
de 40.000 votos que le dieron 
la mayoría absoluta en el 
ayuntamiento pero también 
es consciente, y así se lo dijo 
a sus militantes a primeros 
de diciembre, que va a afron
tar tiempos dificiles con una 
oposición política que trabaja 
intensamente para que el 
gobierno municipal sea de 
izquierdas en el año 2007. 

Ahora que acaba 2003, 
desde PUERTA DE MADRID 
como desde toda Alcalá, se 
espera con ilusión y esperan
za el nuevo año 2004. Y sólo 
nos queda agradecer a los 
miles de lectores que semana 
tras semana nos han dado su 
confianza, esperando que 
durante 2004 continúen con
fiando en nosotros. Pero no 
queremos dejar pasar por 
alto nuestro más sincero 
agradecimiento a todos aque
llos que han tratado de hacer 
más fácil nuestro trabajo 
dándonos informaciones que 
en todos los casos han sido 
valiosísimas y distinguiéndo
nos con reconocimientos, 
premios, honores y simpatía 
que quizá no merecemos en 
toda la medida en que se nos 
ha dado de todo corazón, 
pero que sin duda agradece
mos y nos reconforta. 

PUERTA de Madrid 



Chiste 

PUERTA de Madrid 

CENTRO EUROPE 
# 

CIRUGIA ESTETICA 

¿Te gustas? 
¿Crees que no te mereces ... 

• ... tener un vientre más plano? 
• ... unas piernas bien contorneadas 

y libres de celulitis? 
• ... unos hermosos pechos? 
• ... quitarte de encima los kilos de más? 

. 2 • ... mantenerte 1oven. 

¿De verdad, no te lo mereces? 

¡Llámanos! Por menos de lo que piensas 
lo podrás conseguir 

TRATAMIENTOS EXCLUSIVAMENTE MÉDICOS 
EN ESTÉTICA Y TAMBIÉN EN CIRUGÍA ESTÉTICA, 

SI ES NECESARIO 

91 883 44 55 
FINANCIACIÓN A TU MEDIDA 

P2 de la Estación, 1 - Ese. Dcha. T- E ALCAlÁ DE HENARES 

27 de diciembre de 2003 
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lo susdtuirá por un túnel 
para embellecer esa entrada a Alcalá v unir la ciudad 

El avuntamiento eliminará el puente del 
parque o 'Donnell sobre el ferro carril 
El puente junto al parque O'Donnell desaparecerá en 2005. Este paso sobre las vías del tren 
tiene un extremo en la calle Luis Astrana Marin y el otro en la carretera de Daganzo. Por 
tanto, es un puente grande y está en una de las entradas a Alcalá. Estas dos características 
son los principales motivos por los que el ayuntamiento desea sustituir el puente por un 
túnel que embellezca esa zona y no divida la ciudad ni rompa su perspectiva. 

El concejal de Urbanismo, 
Luis Fuentes, dijo por qué el 
ayuntamiento quiere eliminar 
el puente del parque o ·oon
nell: "Está en la carretera de 
Daganzo, que siempre ha sido 
una entrada a Alcalá y ahora 
aun más con la R-2. Las 
entradas a una ciudad turísti
ca no pueden estar corno ésa, 
porque si uno entra a Alcalá 
por ahí y mira al lado izquier
do (a las Eras del Silo) se desa
nima. Por eso sustituiremos el 
puente por un paso subterrá
neo, con lo que las Eras del 
Silo quedarán unidas al par
que o ·oonnell. Entonces las 
Eras del Silo serán una zona 
verde, una continuación del 
parque o ·oonnell en la que 
crearemos un gran ambiente. 
Para hacer esto captaremos 
las Eras del Silo. Los silos creo 
que son de la CAM y otra parte 
es de los López - Linares, con 
quienes ya estamos negocian
do para captarla. Cuando yo 
digo captar, significa que se 
puede registrar como del 
ayuntamiento". 
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Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 

- Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 

- Salones de TV 
- Rehabilitación 
- Terapia ocupacional 

Promoció.!l 
pR,ECIOS 

ESPECIALES 

AMPLIOS JARDINES 

Ate~ción médica y religiosa 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

e/ Gustavo Adolfo Bécquer, 27 (Espartales Sur) 
ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81 

Un puente 
demasiado cercano • cff> . • 
Con esta obra Fuentes per~t'i ,J 

gue cohesionar la ciudad: "Ei 
puente es muy largo, un muro 
visual que impide ver el sur de 
la ciudad desde la carretera de 
Daganzo (M-100) e impide ver 
el norte desde la calle Luis 
Astrana Marin. El puente es 
muy alto y también rompe la 
continuidad visual este -
oeste. Por otro lado, el puente 
no es apto para peatones ni 
ciclistas, que tienen que pasar 
por la pasarela del Paseo de 
los Pinos. El túnel que haga
mos tendrá pasos para peato
nes y ciclistas. Estamos estu
diando un desdoblamiento y 
posiblemente el túnel tendrá 
dos carriles para cada senti
do". 

El edil de Urbanismo añadió: 
"Ya estamos redactando el 
proyecto, que se realizará en 
2004 y se ejecutará en 2005. 
El presupuesto es de unos 
2.000.000 euros y el ayunta
miento tiene fondos suficien
tes como para asumir esta 
inversión por sí solo. Pero por 
supuesto, trataremos de que 
no sea así y buscaremos que 
otras instituciones también 
financien la obra. Con este 
proyecto cumplimos nuestro 
programa electoral d«:; mejora 
de accesos a Alcalá, igual que 
con los otros pasos subterrá
neos que haremos en la calle 
Ávila y en la rotonda de Argan
da". 

Aún no se sabe el modo en 
que se retirará el puente, si 
por voladura o con otro siste
ma de desmantelamiento con
trolado por piezas: "Los técni
cos e ingenieros decidirán qué 
es lo más conveniente. En 
cualquier caso, trataremos de 
causar las menores molestias 
posibles y de no interrumpir el 
tráfico, tanto de ferrocarriles 
como de automóviles. Si no es 
posible, intentaremos que la 
circulación se restrinja duran
te el mínimo tiempo posible". 

Túnel sobre túnel 
Dado que existe el proyecto 

de enterrar las vías del tren en 
esa zona, puede parecer que 
ese túnel resultará innecesa
rio, al menos para salvar las 
vias del tren. Sobre esto Fuen
tes precisó: "Es verdad que 
existe el propósito de enterrar 
allí las vías del tren para que 
el ruido de los ferrocarriles no 
moleste a los vecinos, pero ése 
es un proyecto a largo plazo y 
el túnel de que hablamos es ya 
para 2005. Efectivamente, si 
finalmente se entierran las 
vías del tren coincidirán allí 
dos pasos subterráneos: el de 
coches que vamos a hacer en 
2005 y el de trenes. Entonces 
el túnel para trenes pasará 
por debajo del de los coches". 
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DELEGACIÓN MUNICIPAL 
REYES CATÓLICOS • RINCONADA 

CI. Marqué de: Mondc:jar, s/ n 
Tc:J. y Fax: 91 880 60 85 

i iAtención niña& ~ niño. ! ! 
j jPefices Piestas! ! 

Si queréis contar a SS.MM. los 
Reyes Magos lo que os pedís para 
el día de Reyes, y tenéis menos de 
1 O años, recoged la carta en la 
Delegación Municipal del Distrito 
111 (antes del 18 de diciembre), en 
la misma "Caseta Real" o en los 
comercios que así lo indiquen; y 
entregádsela al Rey Mago que os 
estará esperando de 6 a 8 de la 
tarde en los lugares y días que se 
citan: 

• 26 diciembre: 
Plaza del Barro 

• 27 diciembre: 
C/ Era Honda 
c/v Avda. Reyes Católicos 

• 29 diciembre: 
C / Luis Vives 
(acera vídeo-club) 

• 30 diciembré: 
Ronda Fiscal, 40 
(Bar Casa de las Anchoas) 

- Te esperamos el día 2 de enero a las 5 ,30 de la tarde en el 
Auditorio (c/ Ntra. Sra. del Pilar); donde tendrá lugar una 
actuación infantil y el sorteo de juguetes. No olvides llevar 
el resguardo de tu carta con el número para el sorteo. 

![e{iz 'J{avidád !J un.9Lño 2004 
íkno dé Paz !J ![elicidád 



los alcalaínos cada vez separan más sus residuos 

la concejalía de Medio Ambiente presentó 
dos nuevas campañas para mejorar el 
reciclaje v evitar el abandono de animales 
La concejalía de Medio Ambiente presentó dos campañas destinadas a mejorar el reciclaje y 
evitar el abandono de animales, en unas fechas en las que el residuo de basuras se incre
menta considerablemente y en las que los regalos originales, como puede ser un animal, son 
cada vez más frecuentes. Los datos en cuanto al reciclaje inclinan al optimismo porque in
dican que los alcalaínos separan cada vez más sus residuos, pero los correspondientes al 
abandono de animales son alarmantes, puesto que la Asociación Protectora de Animales y 
Plantas de Alcalá asegura que en el 2003 han recibido una media de 10 llamadas diarias para 
entregar una mascota o para denunciar el abandono de algún animal. 

Jesús Domínguez, concejal 
de Medio Ambiente, y Paz Mar
tinez, vocal de la Asociación de 
Animales y Plantas de Alcalá, 
pidieron responsabilidad a to
dos los vecinos complutenses 
que han decidido regalar ani
males vivos en las navidades y 
recordaron que hay que ser 
conscientes de que necesitan 
atenciones específicas y de 
que no puede ser un capricho 
de unos meses puesto que, 
por ejemplo, un cachorro pue
de llegar a vivir 18 años. 

El fin de esta campaña que 
la concejalía de Medio Am
biente ha puesto en colabora
ción con la Sociedad Protecto
ra de Animales de Alcalá es 
evitar el abandono de anima
les. Y es que, según datos de 
dicha entidad, durante el 
2003 han dado albergue a 130 
perros y han atendido una 
media de 1 O llamadas diarias 
para entregar una mascota o 
denunciando el abandono de 
algún animal. Por ello, se dis
tribuirá medio centenar de 
carteles por la ciudad donde 
aparece la imagen de un ca
chorro de perro y el lema 'Mi 
vida no es un juguete. Mi vida 
no es un regalo'. 

Reciclaje adecuado 
Jesús Domínguez señaló 

también las ventajas del reci
claje como forma de cuidar el 
medio ambiente, así como la 
importancia de separar co
rrectamente los distintos tipos 
de residuos. 

Para refrescar esa informa
ción precisamente en unas se
manas en las que se genera 
gran cantidad de basura, so
bre todo procedente de emba
lajes, se van a distribuir 500 
carteles bajo el lema 'Porque 
la Navidad es especial, cuídala 
especialmente' en colegios pú
blicos, institutos, centros uni
versitarios , asociaciones de 
vecinos, dependencias muni
cipales, delegaciones munici
pales de distrito, asociaciones 
de mujeres y centros munici
pales para mayores. 
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Además, se han realizado 
unas tarjetas navideñas que 
llevan impreso 'Por una Navi
dad y un futuro pleno de equi
librio, ecología y paz'. Y, en 
ambos casos, se ve a un per
sonaje típico de las fechas ha
ciendo correcto uso de los dis
tintos tipos de contenedores. 

Si bien, los alcalaínos cada 
vez separan más sus residuos. 
Así, los datos en cuanto a la 
recogida de envases señalan 
que en el 2001 se recogieron 
4.983 toneladas, en 2002, 
5.905, es decir, un 18,5 por 
ciento más, y en el 2003, 
6.101 lo que supone un 3 ,32 
por ciento más. Lo cierto es 
que el crecimiento del reciclaje 
es limitado debido, principal
mente, a la concienciación 
ciudadana acerca de la necesi
dad de limitar la producción 
de residuos sólidos urbanos. 

Además. se han detectado fa
llos a la hora de clasificar los 
residuos antes de depositarlos 
en los contenedores, lo que di
ficulta el reciclaje. 

En cuanto al papel, en el 
2001 se recogieron 3.025 to
neladas, en el 2002 un 22,27 
por ciento más, es decir, 
3.698, y en el 2003, 4.356 que 
suponen un 17.79 por ciento 
más que el año anterior. 

Y en cuanto a la recogida se
lectiva de vidrio, en el 2001 se 
recogieron 989 toneladas, en 
el 2002, 903, y en el 2003, 
970, un 7 ,31 por ciento más 
que el año anterior. 

Cada envase 
a su contenedor 
Para mejorar estas cifras y 

las condiciones del reciclaje 
Jesús Domínguez realizó un 
repaso de los residuos que se 

Contenedores amarillos de envases 

Sí No 
Latas y envases de plástico o Aerosoles (de laca, desadoran-
tetra-brick (envases de refres- te, ambientadores insecticidas, 
cos, leche, zumo, suavizantes etc.), botes metálicos de pintu-
o detergentes líquidos para la- ras o productos químicos, neu-
vadoras, latas de conserva, máticos, pequeños electrodo-
bolsas de plástico de las utiliza- mésticos ni cartuchos de tinta 
das en los comercios, etc.) de impresora o fotocopiadora 

Contenedores azules de papel y cartón 

Sí No 
Periódicos y revistas; publici- Servilletas o papel de cocina 
dad que encontramos en el bu- usado o papeles sucios. Cual-
zón; cajas de cartón (cereales, quier papel sucio reduce la ca-
galletas, zapatos, etc.); enva- lidad del papel reciclado resul-
ses de alimentos que no ten- tante. 
gan aluminio en interior (sobres 
de sopas o salsas precocina-
das); etc. 

Contenedores "iglú" verdes de vidrio 

Sí No 
Botellas (sin tapón ni corcho), Tubos fluorescentes; 

vasos y copas de vidrio; cerámica; 
frascos de conservas, botes de medicamentos; 
mermeladas o salsas. espejos, vidrio armado 

pueden depositar en cada uno 
de los contenedores, según se 
muestra en los recuadros. 

El resto de la basura domici
liaria, fundamentalmente los 
residuos orgánicos, se deposi
tarán en los contenedores 
verdes convencionales. 

Es muy importante respetar 
los horarios: las basuras de 
los contenedores verdes (orgá
nicas) y amarillos (envases) se 
depositarán entre las 20'00 y 
las 22'00 horas dentro del 
contenedor (no al lado) . 

Para tirar muebles es nece
sario dejar un mensaje de avi
so en el teléfono 91 883 57 98; 
se dejarán junto a los contene
dores verdes convencionales y 
esa misma noche pasarán a 
retirarlos. Los sábados, domin
gos y festivos no hay retirada. 

Las pilas son altamente con
taminantes, por lo que no con
viene tirarlas junto al resto de 
basura orgánica, sino en con
tenedores específicos que se 
encuentran siutados en los si
guientes puntos de la ciudad: 

•Ayuntamiento (puerta tra
sera, calle del Mercado) . 

• Centro Municipal de Salud 
(calle Santiago, 13). 

• Concejalía de Medio Am
biente (Quinta Cervantes, ca
lle Navarro y Ledesma n º 1). 

• Puntos Limpios: Avda. 
Juan Carlos 1 (gasolinera BP 
La Garena) y nave central de 
Urbaser (Polígono industrial El 
Corredor del Henares. Antigua 
N-11 km. 26'550) . 

• Establecimientos "Ahorra
más". 

• Establecimientos en los 
que se venden pilas. 

Los medicamentos caduca
dos. en sus correspondientes 
envases. se recogen en farma
cia s y Puntos Limpios. 

Otros residuos peligrosos 
(aceite de automoción, fluores
cen tes. baterías, radiografias, 
electrodomésticos, etc.) se de
positarán en los Puntos Lim
pios (Avda. Juan Calros 1 / ga
solinera BP La Garena, Nave 
central de Urbaser / Polígono 
Industrial El Corredor del He
nares. Antigua N-11 km. 26'550. 
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la gestora del PSOE v los conceiales socialistas se reunieron 
contra los provectos del PP 

Ruth Porta: "El PP beneficia a las inmobiliarias" 
El viernes día 19 de diciembre la comisión gestora del PSOE alcalaíno y el grupo municipal 
socialista dieron una rueda de prensa en el ayuntamiento en la que intervinieron el secre
tario de organización de la Federación Socialista Madrileña (FSM) y presidente de la comi
sión gestora, Antonio Romero, la secretaria de politica institucional de la FSM y miembro 
de la gestora, Ruth Porta, y el portavoz municipal del PSOE, Pablo González. 

Antonio Romero dijo: "Hoy 
hemos tenido la primera reu
nión de las habituales que ten
drán la comisión gestora y el 
grupo municipal para defender 
los intereses de los alcalaínos 
en la cosa pública, máxime 
cuando el PP pretende cosas 
que no recogió en su propio pro
grama. Ha sido una reunión efi
caz y fluida que demuestra uni
dad de criterio sobre qué hacer 
en Alcalá, estamos convencidos 
de que recuperaremos la credi
bilidad en Alcalá. Hemos habla
do de la privatización del agua, 
del desdoblamiento de la M-
300, de la desprotección de las 
islas, del aparcamiento de la 
plaza de Cervantes y del progra
ma de gobierno en la oposición 
del PSOE". 

Pablo González resumió la 
reunión: "La privatización del 
agua es lo más grave, pero 
también planean privatizar la 
limpieza de colegios, algo que 
ya contemplan en el presu
puesto, y sacar a empresas los 
contratos de obras con el 
INEM. · En cuanto a la M-300, 
es la carretera que sube al 
Gurugú y planean desdoblarla 
pese a que cuando estaban en 
la oposición pedían no agredir 
al Parque de los Cerros, catalo
gado de utilidad pública. Otra 
agresión medioambiental es la 
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desprotección de las islas. 
Nuestro estudio las destinaba 
a ser el pulmón de la ciudad, 
pero el PP pretende quitarnos 
ese oxígeno y meter cemento 
empezando por el ferial". 

"El aparcamiento de 
la plaza de Cervantes 
es una agresión" 
El portavoz socialista siguió: 

"El aparcamiento de la plaza·de 
Cervantes es una agresión a 
una ciudad Patrimonio de la 
Humanidad. Una de las reco
mendaciones era que no se 
hiciera ese aparcamiento y el 
plan especial del casco históri
co también lo prohíbe. El PP se 
ampara en que viene en su 

programa electoral, pero eso no 
le da derecho a estas agresio
nes urbanísticas porque debe
rían gobernar para toda la ciu
dad. Además muchos de los 
que votaron al PP están en con
tra de ese aparcamiento por
que no soluciona el tráfico ni el 
aparcamiento. El PSOE propo
ne una mesa de movilidad para 
estudiar esos problemas y pro
poner alternativas al aparca
miento de la plaza de Cervan
tes. Sospechamos que privati
zan el agua para lograr fondos 
para este aparcamiento". 

Pablo González concluyó: "El 
último punto de nuestra reu
nión se puede titular 'En busca 
del programa de gobierno'. En 
su anterior gobierno les pregun-

MÁRMOLES Y GRANITOS 
(2:NSTRUMAT, S. L 

REFORMAS EN CENERAL 
• Albañilería • Tejados 
• Alicatados • Pladur 

• Pulidos • Abrillantados 
ALQUILER DE MAQUINARIA 

e/ Coruña, 23 - Tlf.: 91 888 51 1 O - ALCALÁ DE HENARES 

té qué programa tenían y reco
nozco que en cuatro años fui 
incapaz de saberlo. Eso nos 
vino bien porque les hizo perder 
las elecciones al no tener mode
lo de ciudad ni contacto con los 
vecinos. En este gobierno llevan 
el mismo camino y ya tienen 
oposición popular. En cuanto al 
programa del PSOE , somos 
optimistas con los últimos 
resultados y hemos cerrado 
heridas. Tocaremos el tema del 
cemento y los túneles, que el PP 
está ciego con ellos y olvida los 
temas sociales de los barrios. 
Controlamos al gobierno y le 
hemos hecho cambiar a la con
cejala de Educación. Los pone
mos nerviosos y creo que el pró
ximo alcalde será socialista". 

"Alcalá, Patrimonio 
de los Holdings" 
Ruth Porta, cuyo marido hace 

fabulosos negocios con las 
Viviendas de Protección Pública 
(VPP), dijo: "Ya llegan los preo
cupantes aires Aguirre, que 
anuncia la desaparición de las 
VPP, la privatización de todos 
los servicios públicos. la libe
ralización de todo el suelo de la 
CAM ... El PP más que pensa
miento único tiene un único 
pensamiento: hacer negocio 
con las necesidades básicas de 
los ciudadanos: educación, 
sanidad y, en el caso de Alcalá, 
el agua, un bien público que 
siempre se había preservado 
del negocio y de las garras de 
los negociantes. En la oposición 
el PP pedia una empresa mixta 
para el agua y ahora la total y 
absoluta privatización. Quizá 
esto es previo a la privatización 
de la joya de la corona en 
Madrid: el canal de Isabel 11. 
Esto más que neoliberalismo es 
yuppyliberalismo, una frivola 
dejación de responsabilidades 
públicas que entrega el patri
monío de todos a unos pocos. 
Si no hay oposición ciudadana, 
Alcalá pasará de ser Patrimonío 
de la Humanidad a Patrimonío 
de los Holdings". 

Ruth Porta, que tuvo que 
declarar en la comisión Tama
yo - Sáez por tramas inmobilia
rias, añadió: "El 'sálvese quien 
pueda pagar' del PP se ve en 
Alcalá con los peajes. Su plan 
para la M-300 es el primer 
efecto de la desaparición de 
facto de la consejería de Medio 
Ambiente. La Dirección Gene
ral de Carreteras tendrá un 
objetivo: no defender el patri
monio medioambiental de 
todos, sino las plusvalías de las 
inmobiliarias, que tienen ya 
suelo calificado en los márge
nes de la M-300. El PSOE 
denunciará todo esto política y 
jurídicamente para evitar que 
el PP arrase los derechos 
defendidos en Alcalá por el 
PSOE. Seguro que lo lograre
mos y dentro de cuatro años 
nos lo reconocerán". 
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la profesora Margarita Valleio recuerda que el Imperio Romano 
va celebraba grandes tiestas en esta época del año 

la primera Navidad complutense se celebró en 
el siglo IV con profundo signUicado religioso 
Las primeras navidades complutenses se celebraron en el siglo IV. La celebración de esta fiesta tenía enton
ces un profundo significado religioso al conmemorarse el nacimiento de Cristo, pero antes, en pleno impe
rio romano, y se supone que también en Complutum, se celebraban en esta época del año grandes fiestas 
como I~ saturnales y las del culto al dios Mitra. La profesora de Historia Antigua de la Universidad de 
Alcalá Margarita Vallejo se refirió a todo ello basándose en las investigaciones que ha realizado. Además 
de profesora titular de la universidad, Margarita Vallejo es miembro de la Institución de Estudios Com
plutenses y una apasionada de la historia antigua complutense. Su campo de investigación es la antigüedad 
tardía, el desarrollo político del cristianismo en el mundo tardoantiguo, sobre todo en oriente, una época 
que abarca desde el siglo IV con la conversión de Constantino, hasta el siglo VIII con la invasión islámica. 

Según Margarita Vallejo, los 
romanos celebraban en diciembre 
unas fiestas con una gran tradición, 
que son las saturnales: "Era la cele
bración del solsticio de invierno. 
Existe una divergencia .en cuanto a 
las fechas de estas fiestas pero bási
camente se podrían situar a finales 
de la primera quincena de diciem
bre o a principios de la segunda 
quincena". 

Las saturnales tenían elementos 
muy similare a la Navidad cristia
na en cuanto a su celebración: "La 
gente salía a la calle a celebrar la 
fiesta. Los esclavos eran servidos 
por los amos. En cuanto a elemen
tos externos de esa celebración, 
estaban las comidas, que aunque no 
se establece que fueran grandes 
banquetes lo que sí es cierto es que 
las comidas romanas eran siempre 
muy opíparas. La gente salía a las 
calles, se saludaba y se felicitaba 
las saturnales. Es curioso que las 
casas se adornaban con guirnaldas 
y con elementos de la naturaleza. 
Como se puede ver son elementos 
muy parecidos a los que tienen hoy 
nuestras Navidades descontando el 
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significado religioso". Según Mar
garita Vallejo "es muy difícil para 
un historiador afirmar que la tradi
ción de las saturnales es Ja que se 
desarrolló en Jos siglos XVII, 
XVIII y XIX con respecto a las 
celebraciones externas de lo que en 
el mundo cristiano son las Navida
des. Lo que sí podemos afirmar es 
que las saturnales es Ja fiesta que se 
celebraba en el mundo pagano 
durante el mes de diciembre". 

La profesora explicó también que 
"el día 25 de diciembre, a partir del 
año 274, en lo que se llama la crisis 
del imperio romano, el emperador 
Aureliano, que venció a los persas 
en oriente, importó el culto a un 
dios al que los soldados romanos ya 
le tenían mucho afecto. Se trataba 
del dios Mitra, representado en 
muchas ocasiones como el sol 
invicto. El emperador Aureliano 
llevó a Roma la celebración de esta 
fiesta que era muy distinta a las 
saturnales. Se trata de una fiesta 
mucho más institucional, más 
imperial". 

Margarita Vallejo negó que los 
romanos celebraran el cambio de 

año: "La economía en el mundo 
antiguo mediterráneo era básica
mente agrícola, por lo que normal
mente celebraban ritos de paso 
agrícolas, aunque estemos en una 
época que no tiene nada que ver 
con el siglo X antes de Cristo, pero 
la base religiosa es esa". 

Complutum 
Que estas fiestas romanas se 

celebraran en la antigua Complu
tum se queda en una simple suposi
ción puesto que no hay testimonios 
sobre ello: "Supongo que así debió 
ser y que en Complutum se cele
braran las saturnales y la fiesta del 
dios Mitra, porque en todo el 
mundo romano era algo estableci
do. Lo que ocurre es que los cultos 
no se establecen en Roma y de 
repente aparecen en todo el impe
rio. Los cultos requieren una evolu
ción, de la misma forma que el cris
tianismo surge en Roma en una 
determinada época y a Hispania no 
llegó hasta otra época. Hay que 
tener en cuenta que las comunica
ciones no son las que hoy existen. 

Lo que sí es cierto es que a medida 
que se van extendiendo cultos 
romanos es cuando se ve el grado 
de romanización que existe. Hay 
que pensar que en todo el mundo 
romano podía haber esas celebra
ciones, pero no se puede afirmar. 
Complutum es una ciudad romana 
de tipo medio y por lo que vemos a 
través de la arqueología, sigue 
todas las pautas de las ciudades 
romanas de tipo medio en el impe
rio de occidente. En ese sentido tal 
vez se pudiera extrapolar que en 
Complutum se celebran estas fies
tas paganas pero los historiadores 
no podemos asegurarlo". 

Cristianismo 
En los tres primeros siglos de 

nuestra era no hay ningún rastro de 
que los cristianos celebraran la 
Navidad: "Los primeros signos de 
celebración eucarística de la Navi
dad datan de la primera mitad del 
siglo IV en Roma. De hecho hay un 
calendario romano del año 354 en 
el que se habla del día del Naci
miento de Cristo. En ese mismo 
momento nos encontramos con 
representaciones iconográficas del 
Nacimiento de Cristo. Hay un sar
cófago romano del siglo IV en el 
que aparece la imagen del portal de 
Belén". 

En occidente la celebración de la 
Navidad se fijó por entonces el día 
25 de diciembre: "Todo el mundo 
coincide en que se eligió esa fecha 
por las fiestas saturnales y del dios 
Mitra. Ya que la gente celebraba 
esas fiestas paganas, se cristianizó 
ese momento". 

Pero en oriente la fiesta de la 
Navidad comenzó a celebrarse el 
día 6 de enero junto con la Epifa
nía: "Fue en las dos últimas déca
das del siglo IV cuando nos encon
tramos que dos figuras principales 
del cristianismo tardoantiguo 
oriental, que son Gregorio Nacian
ceno y Juan Crisóstomo la celebran 
el día 25 de enero, uno en Constan
tinopla y el otro en Antioquía". 
Margarita Vallejo explicó que "hay 
una homilía en la que Juan Crisós
tomo dice que la celebración de la 
Navidad se realiza desde hacía muy 
poco tiempo en Antioquía. Eso 
quiere decir que el origen de la fies-
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ta de la Navidad el día 25 de 
diciembre es romano de Roma, y se 
va expandiendo hacia todo el con
junto del imperio. Es curioso por
que se transmite de occidente a 
oriente cuando realmente en aque
lla época todo se transmite al revés, 
de oriente a occidente. Sin embargo 
es curioso que quienes transmiten 
hacia occidente la fiesta de la Ado
ración de los Reyes son los patriar
cados de oriente". 

Una fuente fundamental para 
conocer las primeras navidades 
cristianas en occidente es el poeta 
Prudencio: "No se sabe muy bien 
de dónde era, pero parece ser que 
era aragonés, o de La Rioja; se sitúa 
su nacimiento en Calahorra. Es un 
autor que escribe entre finales del 
siglo IV y principios del siglo V y 
que escribió los primeros himnos 
dedicados al nacimiento de Cristo y 
a la Epifanía. Son los primeros tes
timonios que hay en ese sentido y 
además son muy bonitos". 

El mencionado Prudencio es pre
cisamente el primer autor que da a 
conocer los nombres de los Santos 
Niños, patronos de Alcalá, Justo y 
Pastor: "Antes que él no hay testi
monio escrito de cómo se llamaban 
los Santos Niños. El primer testi
monio importante que tenemos de 
que Complutum tenía dos mártires 
que se llamaban Justo y Pastor es 
de Prudencio. Cuando yo hice mi 
memoria de licenciatura, concluí 
que a finales del siglo IV y finales 
del siglo V había culto en Alcalá a 
Justo y Pastor". 

La primera Navidad 
complutense 
Volviendo a las fiestas navideñas, 

Margarita Vallejo no dudó al seña
lar que la primera Navidad complu
tense se celebró en el siglo IV: 
"Parece ser que en el siglo V ya 
estaba muy extendida y en el siglo 
Vl ya lo constatan los concilios his
panos, lo que quiere decir que ya es 
algo tradicional. Hay que tener en 
cuenta que estamos hablando de un 
momento de grandes cambios polí
ticos en Hispania, pero también que 
hay testimonios de que el cristianis
mo está ya muy arraigado. Sabe
mos que Complutum tenía un 
importante culto cristiano. Pode
mos pensar que al menos en el siglo 
V se celebraba la Navidad y es 
posible que también en el siglo IV. 
Es también lógico pensar que el 
lugar donde se celebraron las pri
meras Navidades sería en el lugar 
donde recibieron martirio los San
tos Niños, donde hoy se levanta la 
iglesia Magistral Catedral". 

En cuanto a la forma en que cele
braban la Navidad los primeros 
cristianos también hay elementos 
comunes a las fiestas saturnales 
romanas y la celebración tal y 
como hoy la entendemos: "Conser
vamos unas obras que son las 
reglas de los padres, que son las 
normas por las que se regían los 
monjes de los monasterios. Ahí 
encontramos que se habla siempre 
del ayuno, de una alimentación que 
en general era pobre, sin apenas 
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carne. Pues bien, la única excep
ción era en Navidad, donde se esta
blece que en esos días se levanta el 
ayuno. Eso indica que eran días de 
alegría, de celebración. Si en los 
monasterios se celebraba de esta 
forma conociendo la rigidez de sus 
reglas, hay que pensar que el 
común de la población haría algo 
similar dentro de los medios que 
tuvieran entonces". 

La Navidad es alegre pero no se 
puede olvidar su sentido cristiano. 
A tal efecto, en aquellas primeras 
navidades se prohibieron las carre
ras de cuádrigas, a las que los 
romanos y bizantinos eran muy afi
cionados. Hay testimonios tomados 
de Juan Crisóstomo en las que cri
ticaba a los fieles su afición a las 
carreras. Y claro, los primeros obis
pos tenían muy claro que si los feli-

&tri~ 

greses se iban a las carreras dejaban 
de lado la oración y la celebración 
pura y exclusivamente religiosa. 

Por otra parte, una de las últimas 
homilías que se conocen de un 
patriarca, Sofronio de Jerusalén, la 
hizo en plen~s navidades cuando 
los árabes estaban a punto de entrar 
en la ciudad: "En esa homilía del 
año 636 se habla de que los invaso
res eran una especie de anticristos". 
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Con las extensiones podemos conseguir una bonita melena de aspecto natural 

Todas las novedades en la peluqueña Hermanas lleiandre 

Melenas largas con edensiones, 
la moda para estas Navidades 
El salón de peluquería Hermanas Alejandre se distingue por su calidad y por la innovación continua de las 
técnicas más modernas. Temporada tras temporada ofrece a sus clientes las más variadas novedades tanto 
en peluquería como en el trabajo con uñas de porcelana, una de sus especialidades. Los peinados naturales, 
las melenas y las extensiones son las tendencias para estas navidades. Los tradicionales moños, sin embargo, 
cada vez se llevan menos. Además, destacan los peinados con más de un color, y el platino se impone al rojo. 

Los peinados totalmente natura
les son los predominantes en esta 
temporada. Despuntan, sobre todo, 
las melenas de ondas y con puntas 
rizadas, aunque se siguen llevando 
las trenzas y las rastas, que ya tu
vieron gran éxito durante el verano. 

Si bien, en esta ocasión, las ex
tensiones se presentan como la no
vedad más importante del invierno, 
ya que, precisamente por la tenden
cia a las melenas, cada vez son más 
las personas que deciden alargar su 
pelo. Maria del Carmen Alejandre, 
dueña de la peluqueóa Hermanas 
Alejandre, explica: "Hay extensio
nes tanto lisas como rizadas y de 
todo tipo de colores. La longitud 
máxima es de 60 centímetros, es 
decir, que pueden llegar hasta la 
cintura, aunque luego se puede cor
tar al gusto de cada cliente". 

Los moños, en cambio, se llevan 
menos. Es cierto que los recogidos 
nunca pasan de moda pero, como 
todos los peinados, cada año evolu
cionan. Maóa del Carmen Alejan
dre afirma: "Lo último son moños 
muy naturales y juveniles. Lo que 
más se solicita es un tipo de recogi
do deshecho, con las puntas muy 
tiesas. Ya no gustan los peinados 
muy elaborados, todo lo contrario, 
ahora piden recogidos discretos, 
que no llamen mucho la atención". 

La novedad en cuanto a los tintes 
son los cabellos con dos o tres co-
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lores. Además, Maóa del Carmen 
Alejandre señala: "Cada vez se lle
van más los pelos claros. Los plati
nos sustituirán a los rojos". 

Las extensiones: 
el boom de estas navidades 
Qué mejor manera de cambiar de 

aspecto que hacemos un peinado 
totalmente distinto al que estamos 
acostumbrados. Con las extensio-

nes un pelo muy corto puede con
vertirse en una melena larguísima, 
y una melena de una sola tonalidad 
podemos hacerla, sin necesidad de 
teñir el cabello, mucho más atracti
va con extensiones de diferentes 
colores, y con la gran ventaja de 
poder peinarlas, cortarlas o molde
arlas a nuestro gusto. 

La peluqueóa de las Hermanas 
Alejandre cuenta con magníficas 

La peluquería Hermanas Alejandre está situada en la calle Mayor 
número 11-12 derecha. Teléfono: 91 889 28 56 

Los tradicionales moños cada vez 
se llevan menos. Lo que más se 
solicita es un tipo de recogido des
hecho, con las puntas muy tiesas 

extensiones de cabello natural . Ma
óa del Carmen Alejandre explica: 
"Hay dos sistemas. Por un lado, 
con queratina, que siempre es de 
color del pelo al que las ponemos, y 
se colocan muy rápido puesto que 
vienen preparadas para ello. Por 
otro, están las cosidas, que se pue
den poner en pelos cortos y alargar
los hasta logt_:ar una melena de 60 
centímetros. Estas también se tarda 
poco en poner y tienen la ventaja de 
que cuando alguien se las quiera 
quitar las puede guardar y volver a 
utilizarlas en otra ocasión. Sin em
bargo, las de queratina, tras el pri
mer uso, hay que tirarlas". Y al ser 
de pelo natural se pueden teñir, la
var y peinar sin ningún tipo de pro
blema. 

La peluqueóa Hermanas Alejan
dre garantiza, además, la calidad de 
todos sus productos y la competiti
vidad de sus precios. Así, una mele
na completa de extensiones cosidas, 
que contendóa dos mazos de pelo, 
es decir, unos 200 gramos, cuesta 
360 euros. El paquete de 150 exten
siones de queratina vale lo mismo. 
Si bien, cada mazo de 25 cuesta 60 
euros, ya que el cliente puede po
nerse las extensiones que quiera, in
cluso puede superar las 150. 

Se acabaron las uñas 
con colores lisos 
Las uñas de porcelana son una de 

las especialidades de las hermanas 
Alejandre. Josefina Alejandre lleva 
dedicándose a tan laborioso trabajo 
23 años, fue una de las pioneras en 
implantar esta técnica en España y, 
por supuesto, utilizan los mejores 
materiales del mercado: porcelana 
importada de Estados Unidos. 

Las uñas decoradas con toda cla
se de dibujos y formas son la gran 
apuesta de esta temporada. Ya no se 
llevan las uñas pintadas de un solo 
color. Si bien, de toda la gama los 
que más destacan son los blancos 
mates, puesto que se ven muy natu
rales. 

También tiene gran éxito la técni
ca llamada 'la francesa', que con
siste en pintar las puntas de las uñas 
blancas con una base que las con
vierte en totalmente naturales. 
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Las camerciames de las puestas están molestas can el traslada de las casetas 
de la plaza Cemmes a las samas liñas parque piensan que reducirán sus vemas 

Este año la Navidad v sus casetas 
se ha instalado en los Santos Niños 
Una de las estampas más típicas de la Navidad: las casetas, este año cambiará de localiza
ción. Tradicionalmente estas casetas navideñas se venían instalando en la Plaza de Cer
vantes. Este año las casetas se han trasladado a la plaza de los Santos Niños, dejando libre 
la plaza Cervantes para la pista de hielo y unas pocas casetas de libros. Aparte de esta nue
va circunstancia, estas casetas navideñas constituyen en sí mismas una zona de comercio 
en la calle idónea para adquirir los regalos de estas navidades para los seres queridos o para 
comprar multitud de artículos festivos para animar la diversión. 

ta ~ 
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Bolsos, artículos en piel, 
ropa étnica, todo tipo de 
complementos y abalorios, 
artículos de broma, perfu
mes y cosméticos, artículos 
navideños, juguetes, relojes, 
bisutería ... En fin, los artícu
los que venden las casetas de 
Navidad, que constituyen un 
lugar ideal para realizar las 
regalos navideños, este año 
han cambiado su tradicional 
ubicación en nuestra ciudad: 
la plaza de Cervantes, para 
trasladarse a otro de los 
puntos emblemáticos de Al
calá: la plaza de los Santos 
Niños. 

Este cambio no ha gustado 
a los comerciantes que tra
bajan en estas casetas, pues 
aseguran que la gente está 
acostumbrada a verlos en la 
plaza de Cervantes, que ade
más es una zona mucho más 
transitada que la plaza de los 
Santos Niños. "Los clientes 
estaban acostumbrados a ir 
a la plaza de Cervantes. Por 
ejemplo, viene gente de los 
pueblecitos de alrededor, de 
Torres, de los Santos ... , que 
siempre vienen a comprarme 
las bromas, las panderetas, 
las pelucas, y yo pienso que 
este año van a venir a la pla
za Cervantes y van a decir 
que dónde está el señor de la 
caseta y se van a ir", opina 
Antonio Bernáldez, uno de 
los vendedores más vetera
nos de las casetas de Navi
dad con 23 años de experien
cia con su caseta especializa
da en artículos de broma, 
una de las más caracterís
ticas de las navidades. La 
misma opinión es compartí
da por José Manuel Moto, 
quien también tiene una ca
seta de artículos de broma: 
"El cambio me ha parecido 
muy mal. Cada vez quieren 
menos la Navidad. Los San
tos Niños son una plaza de 
paso, con eso se dice todo". 

Algunos comerciantes 
como Antonio Bernáldez ya 
han hecho sus cálculos so
bre las ventas que harán y el 
resultado es bastante negati
vo: "De momento, en los dias 
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Antonio Bernáldez, vendedor de artículos de broma, posa con dos jóvenes que hacen la moda de esta Navidad: los pelucones. A la derecha, 
José Manuel Moto quien, al igual que su compañero, considera que el cambio de lugar de las casetas disminuirá notablemente sus ventas 

que he estado ya he notado 
un descenso de las ventas. 
Calculo perder un 75% de 
ventas". 

Esta Navidad, los 
pelucones son la moda 
Todas las navidades hay 

siempre un artículo de bro
ma que destaca por encima 
del resto en cuanto a su 
aceptación. Hace ya varios 

años fueron los sprays de 
nieve, hace algunos menos 
los pitillos de mentira, el año 
pasado cuernos de reno que 
todavía se ven este año, y es
tas navidades llega "el pelu
cón". Para los amantes de la 
Navidad más carnavalera, 
este año se llevan pelucas gi
gantes para ellos, estilo 
"afro" con un exagerado vo
lumen, y para ellas pelucas 
con peinados estrambóticos 

YEBRA·GARCIA, S.L. 

(e=',;;-' DISTRIBUIDOR OFICIAL CAMPSA 

VILLALBILLA 
Tlfs.: 91 885 94 93 

91 885 00 09 
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de colores chillones. Por su
puesto, este look tiene su 
acompañamiento perfecto en 
gafas gigantes y llamativas 
que se convierten en el com
plemento ideal para seme
jantes pelucones. 

Además de las pelucas, los 
típicos artículos de broma si
guen sin pasar de moda, es
pecialmente para los más pe
queños. "Este año se sigue 
vendiendo lo típico en artícu-

los de bromas: caramelos pi
cantes, los "tirapedos" (unos 
caramelos que provocan ven
tosidades), bombas fétidas, 
fulminantes para los pitillos. 
No obstante, este año están 
muy de moda los pelucones 
grandes, acompañados tam
bién de gafas estrambóticas", 
comenta Antonio Bernáldez 
desde su caseta de artículos 
de broma ahora en los San
tos Niños. 

Joyería 

Ocaña 
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Pablo González presentó un presupuesto 
municipal de 131.000.000 euros para 2003 
El presupuesto municipal para el ejercicio del año 2003 ha 
sido de 137 millones de euros, 132,4 del ayuntamiento y 4,6 
de los organismos autónomos: OADE, FCR y Ciudad Depor 
tiva. El presupuesto aumentó un 1,85% respecto al de 2002 , 
así que fue el más alto de la historia, como ocurre cada año. 
Por tercer año consecutivo, el presupuesto, presentado por 
Pablo González, se aprobó antes de que empezara el año con 
un pleno extraordinario celebrado el viernes día 27 de 
díciembre de 2002. El PP votó contra el presupuesto. 

Daños colaterales en la celebración de 
la entrada del nuevo año 

Cuando el año nuevo apenas había cumplido una h ora un 
cohete incendió una vivienda situ ada en la calle Pablo de 
Olavide, perpendicular a J uan de Austria. El cohete se 
incrustó entre la persiana y una de las ventanas del piso, 
estalló reventando el cris tal e incendió la vivienda. Uno de los 
residentes en la vivienda estuvo asomado a es a ventana vein
te minutos antes del incidente, pero afortunadamente no 
hubo heridos, aunque sí pérdídas materiales. Los vecinos, 
que ya antes habían llamado cuatro veces a la policía para 
advertir de los petardazos de los vándalos, hubieron de desa
lojar sus casas cuando apenas habían dígerido las uvas . 

la Guardia Civil 
rescató animales 

la infanta CrisUna vio a los Reves Magos en la calle Mavor 

La Guardia Civil, en una 
operación llevada a cabo en 
una nave industrial de la 
localidad de Daganzo, inter
vino ejemplares de especies 
amenazadas y detuvo a una 
persona por un supuesto 
delito contra la Flora y la 
Fauna por el comercio de 
especies amenazadas. Tras 
comprobarse que dicha 
empresa carecía de permisos 
que amparasen la compra
venta de animales de espe
cies amenazadas, y con la 
colaboración de la Policía 
Local de Daganzo, se proce
día a la entrada y registro de 
la nave, encontrándose entre 
otras especies: diversos 
ejemplares de tarántulas, 
serpientes, primates, tortu
gas y lagartos. 

La cabalgata de Reyes fue la más espectacular que se recuerda en Alcalá. Pese a la lluvia y 
el frío hasta 60.000 personas contemplaron las nueve pomposas carrozas que recorrieron la 
ciudad. La concejalía de Festejos se encargó de endulzar el desfile a todos los espectadores y 
repartió tres toneladas de caramelos. Desde un balcón de la Empresa Municipal de la Vivien
da, sita en la plaza de Cervantes, presenciaron la cabalgata la infanta Cristina, su marido, 
Iñaki Urdangarín, y sus hijos. Si a esto se añade que Melchor fue interpretado por un repu
blicano confeso como Luis Suárez Machota, puede afirmarse que la cabalgata fue un triunfo 
de la realeza. Eduardo Calderón hizo de Gaspar y Francisco Bernáldez de Baltasar. 
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DN: nEstamos 
en contra de que 
hava más realejos 
en Alcalá" 
El delegado de Democracia 
Nacional en Alcalá, Rafael 
Ripoll, manifestó a PUERTA 
DE MADRID en enero que "la 
ciudad alcalaína ya ha 
demostrado suficiente 
solidaridad con las familias 
de poblados marginales, 
puesto que no ha habido 
otra en toda la región con tal 
número de realojos. Además 
otras poblaciones no han 
admitido a ninguno. Ya se ha 
demostrado sobradamente 
nuestra solidaridad y esta
mos en contra de que haya 
un solo realojo más, no sólo 
en el distrito II, sino en cual
quier otro barrio". 

La Plataforma 
Complutense, 
en lucha contra 
la peatonalización 
La Plataforma Complutense 
empezó el año distribuyendo 
carteles con el lema Este 
atasco está patrocinado por 
el alcalde, señor Peinado. 
Muchos conductores coloca-
ron estos carteles en los 
parabrisas y lunas traseras 
de sus vehículos. 

PUERTA de Madrid 

Meiillonada solidaria con Galicia 
Una mejillonada solidaria con Galicia tuvo lugar en la plaza 
de Cervantes, organizada por la Asociación Galega do Corre
dor do Henares, FOMENfUR y la concejalia de Turismo. Ade
más, la Asociación de Panaderos y Pasteleros de Alcalá ela
boró un roscón gigante de 120 metros, cuya venta fue desti
nada también al pueblo gallego. La recaudación conseguida 
por el enorme roscón ascendió a 3 .800 euros y la recauda
ción por la mejillonada se acercó a los 5 .000. 

Alcalá, tercera población de la región 
El 1 de enero de 2003 Alcalá tenia 191.275 habitantes, con 
lo que era la tercera población de la región madrileña, tras la 
capital y Móstoles (196.000). Este incremento no se debió a 
un aumento en la tasa de natalidad de los alcalaínos, sino a 
la inmigración. Al empezar 2003 el 11,4% de los alcalaínos 
(21.802) eran extranjeros. La mayoria de estos nuevos alca
laí?os proviene de Europa oriental y los rumanos son el grupo 
mas numeroso con casi 7.000. Pero los inmigrantes hispano
americanos aumentaban más que los del este de Europa. 

Detenido en uruguav el ex concejal 
de Alcalá acusado de estafar 
casi 500 millones de pesetas 

La Interpol detuvo en Uruguay al ex concejal complutense 
Fernando Calvo Gómez, contra el que había orden de bús
queda y captura internacional acusado de cometer un 
fraude de 449 millones de pesetas en la empresa ENAT
CAR. Fernando Calvo, que fue concejal del PSOE en el 
mandato de 1983 a 1987 siendo alcalde Arsenío Lope 
Huerta, no llegó a concluir ese compromiso de cuatro años 
como ed~ complutense. En lo~ dos años que fue concejal 
en Alcala fue responsable del area de Urbanismo, pero en 
ese periodo le fue ofrecido un alto cargo en RENFE, desde 
donde pasó a gestionar la empresa de transportes por 
cru:retera, ENATCAR. Fue en esta empresa donde se pro
dujo el fraude y la huida de Calvo Gómez, quien era bus
cado por la justicia española desde 1990. 

Archivada la úhima 
actuación contra 
la gestión de 
Florencia Campos 
El consejero de la sección 
de enjuiciamiento del Tri
bunal de Cuentas, Javier 
Medina Guijarro, decidió 
el archivo de la ultima 
actuación de ese tribunal 
contra la gestión de Flo
rencio Campos como 
alcalde de Alcalá entre los 
años 1992 y 1994. El 
archivo afecta a un proce
dimiento emprendido con
tra el ayuritamiento por la 
concesión de tres subven
ciones no debidamente 
justificadas. Con ello se 
cerró la última actuación 
del Tribunal de Cuentas 
sobre los hechos que die
ron lugar a la implicación 
del caso Ferrer en Alcalá, 
concretamente en lo que 
afecta al ex alcalde socia
lista Florencio Campos. 
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Propone 
a Rocinante como 
mascota de JJOO 
La decisión del Comité Olím
pico Español de defender la 
candidatura de Madrid para 
los juegos olímpicos de 2012 
ha estimulado la imagina
ción de un alcalaíno, Juan 
Hernández que empezó a 
pensar en la proyección com
plutense con los juegos y ha 
diseñado una posible masco
ta con sabor alcalaíno: nada 
menos que Rocinante. 

50 comerciantes del centro 
persiguieron a Peinado v Simancas 

El lunes día 20 de enero el secretario general de la Federa
ción Socialista Madrileña, Rafael Simancas visitó Alcalá, 
siendo recibido en el ayuntamiento por el alcalde, Manuel 
Peinado. Ambos fueron andando hasta la Universidad de 
Alcalá para reunirse con el rector, Virgilio Zapatero. Durante 
el trayecto, cincuenta comerciantes persiguieron a ambos 
con pancartas y coreando consignas contra la peatonaliza
ción, como "Alcalde, baja los bolardos", "Peinado nos arrui
na, Simancas nos margina", "Alcalde de las grandes superfi
cies", "Metro sí, bolardos no" o "Alcalde dictador". Al final 
Rafael Simancas decidió reunirse en la misma universidad 
con una representación de la Plataforma Complutense. En 
laa fotografia, Peinado y Simancas son escoltados por los 
manifestantes desde el ayuntamiento hasta la universidad. 

Elov Vergara, 
nuevo delegado 
dela Cámara 
de Comercio 
Eloy Vergara Petrolino, licen
ciado en gestión comercial y 
universitaria por el ESIC, es 
el nuevo delegado de la Cá
mara de Comercio en Alcalá. 
Su curriculum profesional 
siempre ha estado relaciona
do con el sector servicios, 
puesto que ha trabajado en 
seguros, turismo, informáti
ca y enseñanza. 

El alcalde ordenó desaloiar incluso a los periodistas: el primer pleno municipal 
del año se celebró a puena cerrada por las abundantes protestas 

El alcalde ordenó desalojar a todo el público que se concentró en el salón de plenos del ayuntamiento y la sesión plenaria del 
martes día 21 de enero se celebró a puerta cerrada. Las protestas de policías locales contra su oficial, de los sindicalistas por 
la falta de medios de los trabajadores municipales y de la Plataforma Complutense en contra de la peatonalización llevaron 
a la sesión de pleno ordinario a una situación en la que no era posible celebrar la misma en condiciones normales. Los piti
dos y protestas se iniciaron incluso antes de empezar la sesión y ni siquiera fue posible iniciar la lectura del orden del día. 
El alcalde suspendió temporalmente el pleno y abandonó el salón noble de la casa consistorial, ordenando a continuación el 
desalojo del mismo para celebrar la sesión a puerta cerrada. Los agentes de la Policía Local de Alcalá desalojaron incluso a 
los periodistas. Pero no fueron los únicos que salieron. Todos los concejales del PP también abandonaron la sala en desa
cuerdo por que una reunión que es naturalmente pública fuera declarada secreta. En las fotografias , miembros de la Plata
fonna Complutense y sindicalistas de la Policía Local expresaron sus protestas ante el ayuntamiento. 
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Esperanzadora 
provecciín 
de Alcalá 
en el turismo 
La participación de Alcalá en 
FITUR despertó un año más 
la ilusión del sector turistico 
complutense, que vive 
momento de esperanza ante 
la proyección de la ciudad y 
la expansión económica que 
puede traer el incremento del 
número de visitantes. FITUR 
atrae a miles de visitantes 
pero también la semana gas
tronómica que organiza 
FOMENTUR Alcalá con la 
colaboración del ayunta
miento es otro de los 
momentos culminantes del 
año de cara a la promoción 
turística complutense. El 
sector rebosa un optimismo 
apoyado en los servicios de 
los hosteleros alcalaínos. 
Arriba, Manuel Peinado con 
Francisco Calles, entonces 
concejal de Turismo. Debajo, 
Marta Viñuelas , Aurora 
Giralde y Amparo Moriche, 
concejalas del PP, todos ellos 
en FITUR. 

PUERTA de Madrid 

José luis Doñoro, nuevo decano 
del Colegio de Abogados de Alcalá 

El sábado día 25 de enero el nuevo decano del Colegio de 
Abogados de Alcalá, José Luis Doñoro, y los demás miembros 
de su junta de gobierno prometieron solemnemente sus car
gos en el salón de actos del rectorado de la Univers idad de 
Alcalá, que rebosó de público. Varios letrados también toma
ron posesión y Doñoro impuso la insignia del Colegio a Mer
cedes Alario y Milagros Pérez. Después vinieron los discursos 
de Esteban Mestre, Luis Martí Mingarro y José Luis Doñoro. 

Católicos, evangélicos v onodoxos, unidos en la Magistral 
El ecumenismo está muy avanzado en la diócesis complutense y de hecho casi sólo en Alca
lá es posible un acto como el celebrado el sábado día 25 de enero en la Magistral Catedral. 
Católicos, evangélicos y ortodoxos, todos ellos cristianos que profesan la fe en Cristo, rezaron 
juntos a Dios en el marco de la Semana de la Unidad que organizó un año más la Delegación 
de Relaciones Interconfesionales del obispado complutense. Bajo la presidencia del obispo, 
Jesús Catalá, se celebró la clausura de todos los actos de la Semana de la Unidad, que se 
repartieron por diversos lugares de la diócesis durante los ocho días. 
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• Casa Bayton 
Plaza de Cervantes, 21 

Alcalá de Henares 
Reseivas: 9 1 883 06 06 

El Foro 
Gallo, 10 

Alcalá de Henares 
Reseivas: 91 882 87 43 
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La Casa Vieja 
San Felipe Neri, 7 
Alcalá de Henares 

Reservas: 91 883 62 81 

Las Cuadras 
de Rocinante 

Carmen Calzado, 1 
Alcalá de Henares 

Reservas: 91 880 08 88 

Los Mesones del Buen Yantar y el Buen Riego 
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HEI íuora de Alcalá" "' 
toe presentada 8 

" en sociedad o 
Cuando aún no se habían 
cumplido sus primeros cinco a 
meses de vida, la emisora '¡ 
:~~:fciale[J~f:e~s~~ªf~ ~~ 11

0 enero ante grupos, agentes 
sociales y ~ntidades ciu- ,! 
dadanas. 'El Agora de Alcalá' .. 
presentó su programación y a 
a su nueva directora, Lour- E 
des Manzano, quien pasó a • 
ocupar el puesto de máxima 2 
responsabilidad de la emiso- e 
ra sustituyendo al primer -
director, Emilio Lahera. C 
Lourdes Manzano llegó a la • 
dirección de la radio munici-
pal desde la dirección de los E 
servicios informativos des- ~ 
pués de romperse el vínculo .• 
laboral de Emilio Lahera con 
el Instituto de Comunicación m 
ge Alcalá, la empresa de 'El 
Agora'. En la foto, Luis Suá
rez, Manuel Peinado y 
Eduardo Calderón durante 
la presentación. Cuando 
acaba el año el gobierno 
municipal, ahora del PP, ha 
anunciado su propósito de 
cerrar la emisora. 

El PP lucha por que 
Alcalá organice 
el IV Centenario 
del Quiiote 
El jueves día 23 de enero el 
PP alcalaíno ofreció un desa
yuno para anunciar que el 
PP nacional ha aceptado su 
propuesta de que Alcalá 
tenga un papel preponderan
te en la celebración del IV 
centenario del Quijote. Bar
tolomé González, que estuvo 
acompañado por Gustavo 
Severién y otros concejales, 
dijo que se creará una comi
sión organizadora de la CAM 
centrada en Alcalá. 
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la CAM inauguró 
el Hogar del Mavor 
deDaganzo 

Dos personas, asesinadas a tiros en un bar de Nueva Alcalá 

La viceconsejera de Justicia 
y Administraciones Públicas, 
Yolanda lbarrola, inauguró 
con la alcaldesa de Daganzo, 
Concepción Gutiérrez, el 
Hogar del Mayor de Daganzo. 
El centro ha sido ejecutado 
con cargo al Programa de 
Inversiones y Servicios de la 
Comunidad de Madrid (Pris
ma) 1997-2000. El presu
puesto total de la adjudica
ción ascendió a 224.209 
euros y la superficie cons
truida es de 456 metros cua
drados. El equipamiento ha 
sido financiado mediante 
subvención por la Consejería 
de Servicios Sociales (Direc
ción General del Mayor) por 
un importe de 57.111 euros. 

Eran las cuatro y media de la tarde del miércoles dia 5 de febrero cuando un individuo irrum
pió en el bar Rojas, situado en la calle Río Alberche con entrada por la plaza Río Jarama, y 
comenzó a disparar contra las personas que se encontraban en su interior. La dueña del esta
blecimiento, Teresa Sánchez García, de 38 años, recibió tres impactos de bala y quedó heri
da de gravedad. Su hijo, Mikel Jiménez Sánchez, de 18 años, y una clienta del estableci
miento y vecina del mismo inmueble, Juana Dolores Uclés López, de 57 años, recibieron sen
dos impactos de bala en la cabeza y fallecieron prácticamente en el acto. 

11 millones de euros en la Primitiva 
El quinto premio más grande de la historia de la Lotería Pri
mitiva cayó en Alcalá, en la administración número 9 , situa
da en la calle de Rivera, en San Isidro. El 'supermillonario', 
único acertante de los seis números en el sorteo del jueves 
dia 6 de febrero, hizo su apuesta o, para ser más exactos, la 
hizo el terminal informático de la administración y se encon
tró con una lluvia de millones. Entre todos los premios acu
mulados le correspondió un premio de 11.116.552 euros, es 
decir, 1.850 millones de pesetas . Y todo por un boleto que al 
'supermillonario' de San Isidro le costó 28 euros, puesto que 
era una apuesta múltiple. En la foto , Consuelo Palacios y su 
hija Mónica, propietarias de la administración número 9 . 
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las íuuedas tomaron el poder en Alcalá 
La procesión de las águedas, del Centro Castellano Leonés, 
llegó al ayuntamiento al son de dulzainas y tamboriles. Allí, 
Manuel Peinado hizo entrega del bastón de mando a la alcal
desa de honor, Pilar, acompañada por su mayordoma Etelvi
na. Las mujeres fueron, como manda la tradición, las prota
gonistas principales de todas las celebraciones. En la puerta 
del Ayuntamiento las esperaba el alcalde, preparado ya para 
ceder sµ poder a la alcaldesa de este año, Pilar Martín, natu
ral de Avila, quien apareció en la plaza de Cervantes acom
pañada por su mayordoma, Etelvina Torre, nacida en Zamo
ra, las dos delante de la imagen de Santa Águeda, llevada a 
hombros por las mujeres del Centro Castellano Leonés. 

PUERTA de Madrid 
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Alumnos congregados en la Plaza de Cervantes 

los alumnos del colegio Escuelas Pías conmemoraron 
el Día Internacional de la Paz v la no Violencia 

Los alumnos del colegio Escuelas Pías entregaron el día 30 de enero a la concejala de Educación e Infancia, Teresa Bachs, 
la bandera de la paz para conmemorar el Día Internacional de la Paz y la no Violencia, que se celebra con motivo del 55° ani
versario de la muerte de Gandhi.Unos 400 alumnos de este centro, junto con algunos profesores y el director, Santiago Sán
chez, se trasladaron desde el colegio a la Plaza de Cervantes para manifestar frente al ayuntamiento su deseo de que la paz 
en el mundo sea una realidad, y su respulsa ante la violencia y, muy especialmente, su rechazo contra la guerra en Irak. 

Entrega de diplomas a los participantes del 
1" curso de Formación de Asistencia Domiciliaria 

El concejal de Ciudad Saludable, Salvador Guardiá, entregó, el día 31 de enero, junto con 
Fidela Gómez, representante de CCOO y alumna, los diplomas a las participantes en el curso 
de Formación de Asistencia Domiciliaria. Estas enseñanzas, desarrolladas a lo largo de 60 
horas, fue impartida en el Centro de Servicios Sociales de la plaza de Navarra para 49 auxi
liares de Asistencia Domiciliaria, todas chicas y la mayoría de Alcalá de Henares. 

PUERTA de Madrid 

Alcalá aspira a ser 
subsede olímpica 

Iñaki Urdangarín se reunió 
el día 30 de enero con Ma
nuel Peinado para trazar 
diversos planes deportivos 
que afectan al desarrollo de 
la ciudad complutense. En la 
reunión se planteó la posibi
lidad de que Alcalá sea sub
sede olímpica de los juegos 
de 2012, si al final la organi
zación de los mismos se le 
encomienda a Madrid. 
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los Reves, en el Instituto Cervantes 
Los Reyes visitaron el miércoles día 5 de febrero la sede cen
tral del Instituto Cervantes en Alcalá. Junto a don Juan Car
los y doña Sofia, que fueron acompañados por Su Alteza Real 
la Infanta doña Elena, estuvieron la ministra de Educación, 
Cultura y Deporte, Pilar del Castillo; el presidente del gobier
no regional madrileño, Alberto Ruiz Gallardón; el alcalde de 
Alcalá, Manuel Peinado, y el rector de la universidad, Virgilio 
Zapatero. Los Reyes fueron informados por el director del 
Instituto Cervantes, Jon Juaristi, sobre la labor que desarro
lla el Instituto Cervantes para promover el español y difundir 
la cultura en español en todo el mundo. Don Juan Carlos y 
doña Sofia pusieron de manifiesto la importancia que tiene el 
principal centro del Instituto Cervantes, su sede de Alcalá en 
el Colegio del Rey. Así lo manifestó el director del Instituto, 
Jon Juaristi (a la derecha de estas lineas), quien dijo que 
durante su visita los monarcas mostraron "un gran interés 
en todos los proyectos que estamos desarrollando". 

Fiesta 
de la Asociación 
de Viudas "Jeras" 
El sábado 1 de febrero la 
Asociación de Viudas 
Jeras celebró su fiesta 
-que propiamente es el día 
2- con diversos momentos 
que comenzaron con una 
comida fraterna, la cele
bración de la Eucaristía, 
un sencillo festival con 
teatro, poesías, canciones, 
etc. y la toma de chocolate 
con bizcochos. La mayoría 
de estos actos tuvieron 
lugar en los salones de la 
parroquia de San Francis
co, situada en la avenida 
de Reyes Católicos, lugar 
donde tuvo su origen esta 
asociación en el año 1987. 
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la CAM relORÓ 
el Servicio 
de Urgencias 
Médicas 
en el Corredor 
del Henares 
El consejero de Sanidad, 
José Ignacio Echániz, anun
ció el viernes día 14 de febre
ro que "una nueva base del 
Servicio de Urgencias Médi
cas de la Comunidad de 
Madrid, SUMMA 112 empie
za a funcionar en el Corredor 
de Henares, con el objetivo 
de reforzar este tipo de asis
tencia en la zona, con la que 
pasa a contar con tres UVI 
móviles. De esta manera, la 
Comunidad de Madrid conti
núa en su linea de acercar 
los servicios sanitarios espe
cializados a todos los ciu
dadanos de la región". 

canuo 
Internacional 
de Formación 
Financiera 
El edificio que nació para ser 
Hotel Cervantes y hasta el 
día 1 de julio de 1999 fue 
colegio Santo Tomás alberga 
desde este año al Centro 
Internacional de Formación 
Financiera, que dirige el que 
hasta el año 2002 fue el rec
tor de la universidad de Alca
lá, Manuel Gala. 
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Los propietarios de Radical reclamaron 
el levantamiento del precinto 

Los propietarios de la discoteca Radical, Antonio, Ángel y 
Guillermo Bolívar, exigieron al entonces concejal de Urbanis
mo, Javier Ocaña, que les levantara el precinto que mantenía 
cerrada esta sala de fiestas a pesar de haber cumplido con lo 
dispuesto en la sentencia judicial por la cual se los obligaba 
a derribar lo que habían construido sin licencia de obras. 
Guillermo Bolívar afirmó: "El concejal de Urbanismo quería 
tirar el Radical entero por falta de licencia; se acudió al con
tencioso administrativo para demostrar que teníamos licen
cia". Finalmente, el ayuntamiento presidido por Bartolomé 
González, con Luis Fuentes como concejal de Urbanismo, ha 
permitido a Radical la apertura pedida por sus propietarios. 

Medalla de Plata de la Ciudad para la 
Asociación de Amigos de la Universidad 
El martes día 21 de enero el ayuntamiento complutense 
entregó a la Asociación de Amigos de la Universidad la meda 
lla de plata de la ciudad, una distinción que el pleno munici
pal ordinario había aprobado por unanimidad el martes día 
15 de octubre en el primer punto del orden del dia, a pro
puesta de la alcaldía-presidencia. El presidente de la aso
ciación galardonada, Juan José Rodrigo Tobajas, recogió la 
medalla de manos del alcalde, Manuel Peinado Lorca. 

Nuevo Fiat Panda desde 6.886 € 
PVP Fiat Panda Active. Penfnsula y Baleares. Promoción y Plan Prever incluidos. 

Concesionario Oficial: Pruébalo en: 
Abierto 

sábadostarde. LIDERCAR DOS MIL, S.A., 
Vía Complutense, 107. Tel. 91 881 40 62. ALCALA DE HENARES. 

México, 21-22 (Poi. El Balconcillo). Tel. 949 20 16 92 . GUADALAJARA. 
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El taller de danza de Alcalá, campeón de Europa de baile 
El taller de danza de Alcalá consiguió el día 1 de marzo en Torremolinos (Málaga) su más alto 
entorchado como grupo al proclamarse campeón de Europa del año 2003 en la modalidad de for
maciones de bailes. El grupo estuvo formado por 36 alumnos dirigidos por Esperanza Alarcón y 
Rodrigo Villarrubia, quienes a su vez ya se habían proclamado campeones de Europa en el año 
2000. El taller representó una recreación de la película 'Grease', de John Travolta y Olivia New
ton John, que con sus peculiares coreografias con bailes de los años cincuenta se prestó perfec
tamente para que los alcalaínos exhibieran su capacidad en todo un campeonato de Europa. 

luis Suáraz inauguró 
la euosición de 
ane sacro de Etiopía 
Luis Suárez inauguró el día 
6 de marzo una exposición 
de arte cristiano etíope en la 
capilla del Oidor. La inaugu
ración presentó ejemplos del 
rico patrimonio artístico de 
Etiopía, dentro de la decimo
tercera edición del festival de 
arte sacro de la CAM. 
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las colas para adorar al Cristo de 
Medinaceli llegaron a tener 160 metros 

"Esto es fe", manifestó un miembro de la cofradía de 
Nuestro Padre Jesús Nazareno contemplando la larga fila 
ante las imágenes del Cristo y de la Virgen -Nuestra Seño
ra de la Trinidad- . Las colas salían del templo del monas
terio de San Bernardo y ocupaban la plaza del mismo 
nombre: los fieles formaban una fila de unos 160 metros. 
El mismo miembro de la cofradía anteriormente citado 
fue muy expresivo al repetir su idea: "Esto es fe , no es 
cachondeo. Aquí no viene la gente para que la vean como 
un acto social. Aquí la gente viene porque tiene fe. Es 
lamentable que en el obispado no quieran entenderlo". 

Antonio Marco 
presidente de las 
eones de casulla 
la Mancha 
El viernes día 7 de marzo el 
presidente de las cortes de 
Castilla La Mancha, Antonio 
Marco Martínez, visitó el cen
tro que esta región tiene en 
Alcalá y dio la conferencia 
titulada 'Castilla La Mancha 
de cerca', un análisis socio
económico de esta comuni
dad autónoma. Marco afirmó 
que-las regiones mejor trata
das por los distintos gobier
nos nacionales son precisa
mente las que más quejas y 
reivindicaciones les exigen. 

Simancas promeUó 
la pOdora 
postcoilal gratuita 
Rafael Simancas, prometió 
que, si él llegara a gobernar 
en la CAM, la píldora post
coital sería gratuita y se dis
pensaría en centros de aten
ción primaría y hospitales, 
además de los centros de 
planificación familiar, para 
acabar con lo que denominó 
"falta dramática" de recursos 
en materia sexual. Pero Si
mancas no llegó al gobierno. 
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El vicepresidente Rodrigo Rato se reunió 
con la Plataforma Complutense 

El vicepresidente primero del gobierno, Rodrigo Rato, se reu
nió el lunes día 24 de febrero con los dirigentes de la Plata
forma Complutense, con quienes conversó sobre el cierre al 
tráfico rodado del centro histórico de Alcalá. Rato escuchó al 
presidente de la Plataforma Complutense, José López Estra
da, y a los miembros de la junta directiva, M9desto Quijada, 
José María García, Maribel García y Miguel Angel López. 

Manifestación de los alumnos de la 
facultad de Magisterio de la UA en 

Guadalaiara .. por una educación digna" 
Los ;;tlumnos de la facultad de Magisterio de la Universidad 
de Alcalá de Henares, con campus en Guadalajara, se mani
festaron ante el colegio de San Ildefonso el miércoles día 19 
de febrero desde primeras horas de la mañana para reivindi
car lo que consideran una educación dígna y en las debidas 
condíciones. A esta manifestación acudieron estudiantes de 
magisterio de todas las especialidades para quejarse de las 
carencias que llevaban sufriendo desde principio de curso. 
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ccoo v UGT recibieron la medalla 
de plata del avuntamiento de Alcalá 

El miércoles día 26 de febrero hubo pleno municipal extraor
dinario para entregar a CCOO y UGT la medalla de plata que 
les concedió el ayuntamiento por unanimidad . El alcalde, 
Manuel Peinado, la impuso a Jesús La Roda (UGT) y a Mag
daleno García-Alcalá (CCOO). Asistió el líder de CCOO en 
España, José María Fidalgo, y hubo varios discursos. Des
pués se sirvió un convite en los pasillos del ayuntamiento. 

Inaugurada la Casa de Niños 
de Los Santos de la Humosa 

La delegada territorial de la consejería de Educación, María 
José García Patrón, inauguró con el alcalde de Los Santos de 
la Humosa, Javier López, y otros miembros de la corporación 
municipal la casa de niños de la localidad en un acto que tuvo 
lugar el jueves 28 de febrero. Situada en el antiguo colegio de 
Los Santos de la Humosa. la nueva casa de niños es para 
escolarizar a pequeños de 1 y 2 años. La consejería de Edu
cación de la Comunidad de Madrid concedió una subvención 
de 50.206 euros (8.353.575 pesetas) para la rehabilitación 
del edificio. El proyecto fue realizado por los técnicos muni
cipales. En el edificio hay dos aulas, una para niños de 1 año 
y otra para niños de 2 años. En estos momentos hay matri
culados un total de 21 niños quedando siete plazas para 
completar el aula de niños de 2 años. 
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"Alcalá es precioso v me ha sorprendido 
gratamente", nos diio María José Suárez 

Maria José Suárez pregonó los carnavales complutenses y eso no la exinúó de tener proble
millas con los bolardos de Peinado. Maria José Suárez no reside en el centro de Alcalá-lo que 
sin duda es otra sensible carencia de este centro tan histórico-, así que no tenía tarjeta para 
entrar en coche en él ni para llegar al Convento de Agonizantes, en el que tenía que dar el 
pregón. Ante los bolardos, pareció que la bella joven tendría que apearse de su vehículo y 
andar con sus tacones toda la distancia que la separaba del ayuntamiento a través de la 
muchedumbre que ·la esperaba. Esto se evitó porque el chófer de la pregonera advirtió de la 
situación por el interfono y empleados municipales solucionaron el problema. 

Lota Bosques 
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Premio al provecto de trabaio 
entre ióvenes v profesionales 

del centro de salud Manuel Merino 
Un grupo de chicos jóvenes y de profesionales del Centro de 
Salud Manuel Merino de Alcalá obtuvo el primer premio para 
Proyectos de Actividades Comunitarias en Atención Primaria 
(PACAP) 2002, por el proyecto que llevan organizando desde 
1998 de Participación Comunítaria de Adolescentes y Jóve
nes en tomo a un Centro de Salud. Este proyecto viene de 
otro anterior que se inició en 1998. Entonces lo organizaron 
Patricio José Ruiz, pediatra del Centro de Salud y coordina
dor del proyecto y dos enfermeras, pero a lo largo de este 
tiempo se fue incorporando gente, como es el caso de Lola 
Bosques, auxiliar de enfermería que hoy coordina este inno
vador trabajo junto con Patricio José Ruiz. También han 
participado distintos estudiantes de enfermería que han ido 
pasando por el Centro de Salud Manuel Merino, 

Ramón 
González Navarro 
presentó su libro 
sobre Fernando 1 
El investigador alcalaíno 
Ramón González Navarro, 
miembro de la Institución de 
Estudios Complutenses y 
estudioso de la historia de 
Alcalá, presentó el miércgles 
dia 12 de marzo su libro 
sobre Fernando 1, el empera
dor del Sacro Imperio nacido 
en Alcalá en 1503. El acto 
tuvo lugar en el Salón Noble 
del ayuntamiento de Alcalá 
dentro del programa de actos 
de conmemoración del quin
to centenario del nacimiento 
de Fernando l. La presenta
ción del libro contó con la 
presencia del alcalde y de 
diversos miembros de la cor
poración municipal. El salón 
municipal de plenos se llenó 
de público que asistió a este 
acontecimiento cultural. 

Patricio José Ruiz 
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Cursos universitarios de AMDIC 
El día 12 de marzo tuvo lugar en el Paraninfo de la Universidad 
la entrega de diplomas de asistencia al XXI Curso de Huma
nidades y al XI de Mujer y Derecho que realiza la Asociación 
de Mujeres Democráticas y organizan las facultades de Filo
sofia y Letras y Derecho, respectivamente. El acto fue presi
dido, en representación del rector, por el vicerrector de Inves
tigación, doctor García Calvo, en un paraninfo abarrotado. 

la Orquesta 
v el Coro de la CAM, 
en la Magistral 

El martes día 18 de marzo, 
a las 8 de la tarde, la Cate
dral Magistral vivió un lleno 
espectacular para asistir al 
concierto de la Orquesta y el 
Coro de la Comunidad de 
Madrid, en el que interpreta
ron el Réquiem, de Gabriel 
Fauré. Los alcalaínos que se 
dieron cita en la Magistral 
asistieron entregados a las 
interpretaciones tanto de la 
orquesta como del coro. Des
tacaron la violinista Anne 
Márie North, una verdadera 
virtuosa, y las voces de la 
soprano Maria Espada y del 
barítono José Antonio López. 
José Ramón Encinar dirigió 
la orquesta y Jordi Casas 
dirigió el coro. 
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''la Chata" tue llevada al teatro 
Un grupo de mujeres de las asociaciones de Alcalá llevaron a 
escena con motivo de las jornadas de la mujer una obra de 
teatro que recogía algunos aspectos de la vida de la Chata, la 
propietaria de un burdel que estuvo situado en la calle del 
Carmen Descalzo, que, al ser Alcalá entonces una plaza mili
tar por la que pasaron muchos millares de españoles, fue 
conocido en toda España. 
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En la categoría de primaria, venció Paloma del Sol, del C.P. Gene
ral Izquierdo de San Martín de la Vega. El segundo premio lo con
siguió Rubén José Lorenzo del C.E.l.P. Alonso Cano de Móstoles 

la ironía de Quevedo, 
hecha dibuio por los escolares 

El lunes día 1 7 de marzo fueron entregados los premios Que
vedos-Dos, concurso de humor gráfico de escolares pertene
cientes a 52 centros de 19 municipios de la Comunidad de 
Madrid. Se presentaron al concurso 1.033 dibujos, de entre 
los cuales fueron seleccionados seis. Los escolares hicieron 
gala en sus trabajos, cuyo tema era "Mi Centro", de un humor 
fino y mordaz que suscribirla el mismo Francisco Quevedo. 

En la categoría de secundaria, el primer premio lo consiguió 
Álvaro Díaz Villegas, del C.E.M.U. de Leganés. El segundo pre

mio fue para Elisabeth Durán, del IES Benjamín Rua de Móstoles. 

En la categoría de bachillerato, el primer premio fue para Eva 
Coral Pérez, del Instituto Colegio Lourdes de Madrid. El segundo 

lo consiguió Jonathan Sandoval, del IES Avellaneda de Alcalá 
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Placa en honor de Andreu Nin, 
asesinado en una chella de Alcalá 

El alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, acompañado de la vice
rrectora de la universidad Dolores Cabañas y del presidente 
de la Fundación Andreu Nin, Wilebaldo Solano, descubrió el 
jueves día 20 de marzo una placa en honor del dirigente 
obrerista y líder del Partido Obrero de Unificación Marxista 
(POUM), Andreu Nin, quien fue asesinado en plena guerra 
civil como consecuencia de la batalla interna en los movi
mientos de izquierdas. Nin murió en Alcalá. La última vez 
que fue visto con vida fue en una cheka situada en un chalet 
que estaba en la avenida de Guadalajara, frente a la antigu~ 
plaza de toros. La placa fue descubierta en el Museo del Movi
miento Obrero, antiguo colegio de Trinitarios Calzados de la 
Santísima Trinidad, situado en la calle Colegios. 

El Foro por la Calidad de la Formación 
se reunió con Banolomé González 

Los miembros del Foro por la Calidad de la Formación se reu
nieron con miembros del Partido Popular el día 13 de marzo 
para comunicarle su malestar por la fase decreciente en que 
se encuentra el sector y le pidieron que en su programa elec
toral se tuvieran en cuenta sus peticiones. En la fotografia, 
Cayetano Serrano, miembro del Foro por la Calidad y director 
del Centro Mecanográfico Cervantes, y Bartolomé González. 

PUERTA de Madrid 



i jPeliz _;2lño 2004! ! 
Grúas Correa 

* EXCAVACIONES Y MOVIMIENTOS DE TIERRA 
* TRUSPORTES DE GRO TONEWE Y TODO TERRENO 
* CONTENEDORES Y CIRROllllS ELEVADORAS 
*GROAS 

SERVICIO 24 HORAS 
608 60 47 72 - 91 889 28 20 

Carretera de Daganzo km 1,500 
Telf.: 9188838 77 - 9188838 69 

ALCAIA DE HENARES 

Ctra. de San Martín de Valdeiglesias, km 1,300 Ctra. Nacional II, km 51 , 400 
Te!f.:916111198 Te!f.:949202439 
ALCORCÓN (Madrid) GUADAWARA 

rnulticines 

císneros 

PROMOCIONES INMOBILIARIAS 

Santiago Correa 
Lo mejor. 

1 as calidades 
flNANCIACIO~ 
- A MEDIDA _ 

Casco 

ffis-tórico 
SERVICIO PERMANENTE 24 HORAS 

67 6 82 67 77 OFICINA: 91 889 29 55 
626 19 78 85 609 78 29 56 

continuamos edificando 

Disfruta las Fiestas en ••. 

Tu Sala de Cine 
· ¡ ¡}ltención a nuestra Programación 

rfspecia{ de :Navidad!! 



La placa en honor del emperador Femando 
tenía un error sobre su muene 

Alcalá honró al emperador Fernando, uno de los tres jefes de 
Estado que nacieron en la ciudad complutense, en su quinto 
centenario. Luis Suárez Machota descubrtó una placa en la 
tapia de la huerta junto al palacio arzobispal el viernes día 21 
de marzo, pero el acto se vio ensombrecido por un error para 
sonrojar a cualquiera, puesto que ante representantes de las 
embajadas de Austria, Polonia y Bélgica se reflejaba como 
lugar de la muerte del emperador Fernando la ciudad belga 
de Gante, cuando en realidad murió en Viena. Los asesores 
de la concejalía de Cultura fallaron y la placa tuvo que ser 
retirada después del descubrtmiento para ser corregida. 

Cien navajas v otras armas blancas, 
intervenidas en el avuntamiento 

Más de un centenar de armas blancas habían sido interveni
das hasta mediados de marzo en el ayuntamiento de Alcalá y 
puestas a disposición de la delegación del gobierno en 
Madrid desde que se extremaron las condiciones de seguri
dad en la casa consistorial. El arco detector de metales y el 
scanner de paquetes que funciona por rayos X mostraron 
que eran cada vez más las personas que iban armadas al 
ayuntamiento. Desde pequeñas navajas hasta finos estiletes, 
llegando incluso a algunas armas de fuego, todas ellas perte
necientes a vigilantes de seguridad, personas de las fuerzas 
armadas o de los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado 
que acuden a realizar gestiones al ayuntamiento. Pero lo más 
llamativo ha sido ver en los bolsos de algunas mujeres tijeras 
con las que defenderse de algún tipo de agresión. 
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José Jiménez lozano, premio Cervantes 
2002, dio una lección en la Universidad 

El escritor castellano José Jiménez Lozano, quien un mes , 
después recibiría el premio Miguel de Cervantes en el para
ninfo de la Universidad de Alcalá, pronunció el lunes día 24 
de marzo una conferencia en este mismo lugar. Jiménez 
Lozano participó en un seminario sobre la vida y obra de Cer
vantes que fue organizado por el ministerio de Educación y 
Cultura y en el que participaron setenta profesores de Len
gua y Liter!ltura Española de veintinueve países de Europa, 
América y Africa. En la fotografia, José Jiménez Lozano y Vir
gilio Zapatero, rector de la Univesidad de Alcalá, en un lugar 
clásico para posar, ante el pozo del patio de Santo Tomás. 

Cientos de manifestantes en la plaza de 
Cervantes después de estallar la guerra 
Cientos de personas se concentraron el jueves dia 20 en la 
plaza Cervantes para manifestarse contra la guerra de Irak, 
que acababa de estallar. Asistieron estudiantes, políticos y 
sindicalist~s y algunos de ellos, la mayoría estudiantes, cor
taron el tráfico y organizaron una sentada de varios minutos. 
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la llaratella Gema Alías Fernández, 
campeonísima de España 

La karateka Gema Alías Fernández, nacida en Alcalá hace 23 
años, se consagró durante el fin de semana del 22 al 23 de 
marzo com o una gran campeona dentro del mundo del kara
te al ganar el Campeonato Absoluto de España individual de 
kumite y el bronce por equipos con la Selección Madrileña. 
En la foto, Gema Alías junto a su entrenador, José Fernando 
Martinez, con los trofeos conseguidos. 

Matías Teiela deió buen sabor de boca 
en su alternativa en Valencia 

El diestro alcalaíno Matias Tejela tomó la alternativa en 
Valencia el día 15 de marzo y se quedó muy cerca de cor
tar su primera oreja a un toro. El presidente de la corrida 
no atendió a la petición de un público muy entregado des
pués de la labor del alcalaíno en el segundo toro de su lote 
y se ganó una bronca. Tejela vio que de los toros que le 
correspondieron en el lote apenas podía sacar arte, por lo 
que decidió echarle valor, valentía y pundonor a ambas 
faenas. El público de Valencia, que llenó el coso taurino, 
supo recompensárselo y pidió insistentemente una oreja 
en el segundo toro que lidió el alcalaíno, pero el presiden
te no estuvo por la labor y dejó sin apéndice a Tejela, que 
también es cierto que no pudo brillar como acostumbra, 
ya que ese ganado no se prestaba a lucimientos. 
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·Inauguraron del Centro Internacional 
de Formación Financiera 

El martes día 25 de marzo fue inaugurado el Centro Interna
cional de Formación Financiera. Asisitieron el rector de la 
UA, Virgilio Zapatero; el alcalde, Manuel Peinado; el presi
dente de la Sociedad de Condueños, Arsenio Lope; el director 
del CIFF, Manuel Gala, y el director de recursos humanos del 
Banco de Santander, Arturo Peña. En la foto, Manuel Gala, 
durante su intervención ante Lope, Peinado y Zapatero. 

El avuntamiento reclamó la propiedad 
del Colegio de los Irlandeses 

El gobierno municipal de Alcalá reprobó la gestión como 
alcalde de Bartolomé González entre 1995 y 1999 acusándo
lo de cometer un error y una negligencia respecto a la pro
piedad del Colegio de los Irlandeses. El ayuntamiento com
plutense reclamaba en marzo de 2003 esta propiedad. En 
estos momentos el uso y la titularidad del edilicio los tiene la 
Universidad de Alcalá. Según el entonces primer teniente de 
alcalde, Luis Suárez Machota, "en el Colegio de los Irlandeses 
se demuestra que Bartolomé González no estuvo a la altura 
de las circunstancias y por su negligencia el ayuntamiento 
ha perdido, temporalmente al menos, un edilicio de alto valor 
patrimonial que se puede cifrar entre 500 y 1.000 millones de 
pesetas en cuanto a su valor actual" . Cuando acaba el año 
Bartolomé González es alcalde otra vez y parece que la recla
mación de Los Irlandeses quedará en una simple anécdota. 
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- Begoña Reguillo Martínez. 
Licenciada en Biología 

- Irene Laura López Sañudo. 
Licenciada en Ciencias 
Ambientales 

Marta Gallego Úbeda. 
Licenciada en Farmacia 

Rebeca Goiriz Valdés. 
Licenciada en Medicina y 
Cirugía 

Rocío Robles Machín. 
Licenciada en Química 

- Fernando Javier Crecente 
Romero. Licenciado en Admi
nistración y Dirección de 
Empresas (Universidad de 
Alcalá) 

- Sonia Gallardo González. 
Licenciada en Ciencias Actua
riales y Financieras 

- Andrés Maroto Sánchez. 
Licenciado en Economía 

-Ana Macias Barrera. Licen
ciada en Administración y 
Dirección de Empresas (CEU 
Luis Vives) 

- Silvia Fernández Santos. 
Licenciada en Derecho (CEU 
Luis Vives) 

- Almudena Anastasia Lo
renzo Prieto. Licenciada en 
Economía (CEU Luis Vives) 

- José Javier Roger Reino. 
Licenciado en Derecho 

- José Antonio Camacho 
Espinosa. Licenciado en 
Documentación 
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los números uno de la Universidad 
de Alcalá en el curso 2001-2002 

- Miguel Angel López Alba . 
Licen ciado en Filología Hispá
nica 

- Presentación de Pablo 
Andrés. Licenciado en Filolo
gía Inglesa 

- Antonio Carlos Campo 
López. Licenciado en Historia 

- Armando González Fer
nández Rivas. Licenciado en 
Humanidades 

Esther Díaz Jiménez. 
Diplomada en Enfermería 

- Patricia González Grande. 
Diplomada en Enfermería 
(INSALUD) 

- Ana Fernández Rodríguez. 
Diplomada en Fisioterapia 

- Patricia Esteban Cortés. 
Diplomada en Estudios 
Empresariales 

- Joaquín García Mateo. 
Diplomado en Turismo 

- José Miguel García Cuen
llas. Diplomado en Magisterio. 
Especialidad Educación Física 

- Concepción López Domin
go . Diplomada en Turismo 
(CEU Luis Vives) 

- Eva Maria Peñafiel Pedro
sa. Diplomada en Psicopeda
gogía 

- Fernando López Gálvez. 
Diplomado en Magisterio. 
Especialidad Educación Musi
cal 

- María Rosa Motiño Calvo. 
Diplomada en Magisterio. 
Especialidad Educación Pri
maria 

Paloma Luque Hoyos. 
Diplomada en Magisterio. 
Especialidad Educación Infan
til 

- Belén Jara Caballero. 
Diplomada en Magisterio. 
Especialidad Lengua Extranje
ra 

- Ana Gómez Pulido. Diplo
mada en Magisterio. Especiali
dad Educación Especial (EU 
Cardenal Cisneros) 

- Phillippe Dembele. Diplo
mado en Magisterio. Especiali
dad Lengua Extranjera (EU 
Cardenal Cisneros) 

- Ana Fernández Portugués. 
Diplomada en Magisterio. 
Especialidad Educación Pri
maria (EU. Cardenal Cisneros) 

- Marta Fernández López. 
Diplomada en Magisterio. 
Especialidad Educación Infan
til (EU. Cardenal Cisneros) 

- Susana Balsera Gómez. 
Diplomada en Educación 
Social (EU. Cardenal Cisneros) 

- Nieves Briñas Moya. Diplo
mada en Educación, Audición 
y Lenguaje (EU Cardenal Cis
neros) 

- Adolfo Pérez Heras. Inge
niería en Geodesia y Cartogra
fia 

- Julio Fernández Revuelta. 
Ingeniería en Electrónica 

- Fernando Antón Alonso. 
Ingeniería en Telecomunica
ción 

- Pedro Herrera del Olmo. 
Arquitectura Técnica 

- Javier Manuel Castillo 
Calvo. Ingeniería Técnica de 
Telecomunicación. Especiali
dad Sistemas Electrónicos 

- Antonio Ruiz Alcantarilla. 
Ingeniería Técnica de Teleco
municación. Especialidad 
Telemática 

- José Brunete González. 
Ingeniería Técnica de Teleco
municación. Especialidad Sis
temas de Telecomunicación 

- José Luis Gallardo Sán
chez. Ingeniería Técnica en 
Informática de Gestión 

- Carlos Renales Adalia. 
Ingeniería Técnica en Informá
tica de Sistemas 

- María del Carmen Pérez 
Rubio. Ingeniería Técnica 
Industrial. Especialidad Elec
trónica Industrial. 
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El "Año Europeo de las Personas con 
Discapacidad'' en la EU Canlenal Cisneros 
La Escuela Universitaria Cardenal Cisneros organizó, el 
martes 1 de abril, en el área de Ciencias de la Educación, 
una jornada bajo el lema "Ocio y deporte en las personas 
con discapacidad". en conmemoración del 'Año europeo de 
las personas con discapacidad'. Cristina La.orden y Lourdes 
Frochoso fueron las organizadoras de la actividad. 

Cristina Laorden, Ismael Martinez y Lourdes Frochoso. 
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Congresos 
de Historia 
de la Enfermería 
El VI Congreso Nacional (y 1 
Internacional) de Historia de 
la enfermeria tuvo lugar en 
la Escuela Politécnica de la 
Universidad de Alcalá desde 
el jueves día 3 al sábado día 
5 de abril. Estuvo organizado 
por la Escuela de Enfermería 
de la Universidad de Alcalá y 
contó con el reconocimiento 
oficial de la Consejería de 
Sanidad y Senj.cios Sociales 
de la CAM. Angel Asenjo. 
Fernando Galbán y Francis
ca Casas presidieron el acto 
de apertura. RoserTey 1 Frei
xa (derecha) ofreció la confe
rencia inaugural 

Quiiote en serbocroata para Alcalá 
Luis Suárez Machota, primer teniente de alcalde y concejal 
de Cultura, y Guillermo Baeza, gerente de la Fundación Cole
gio del Rey, convencieron a la embajada croata de que cedie
ra un Quijote en lengua serbocroata a la Casa de Cervantes. 
El encargado de negocios de la embajada y la delegada cul
tural hicieron la entrega de este Quijote al director general de 
Cultura de la Comunidad de Madrid, Carlos Baztán. El libro 
forma ya parte de la colección del museo cervantino. 
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Novecientas muieres se practicaron la 
prueba de la osteoporosis 

El día 11 de abril fue clausurada la tercera Semana de Meno
pausia y Osteoporosis. Novecientas mujeres pasaron para 
hacerse una sencilla prueba donde se les midió la densidad 
ósea. En general, los resultados fueron buenos. Hagit Soria, 
enfermera que practicó las densimetrías, señala: "En Alcalá 
la gente se cuida, no hay mujeres con grandes desgastes". 

Aleiandro sanz ganó el certamen lileraño 
del PSOE por la igualdad de la mUier 

"Él". pe Alejandro Sanz Ábalos, ganó la segunda edición del 
concurso de relatos por la igualdad de la mujer organizado 
por la Agrupación Socialista Alcalaína. No menos meritoria 
es otra historia de Sanz titulada "Ella". Se trata de "una nove
la de dos frases" que bastan para expresar toda la situación 
que Sanz desea denunciar. La a la sazón secretaria de Igual
dad y Mujer del PSOE alcalaíno, Maria Jesús Mourelo, entre
gó el trofeo a la esposa de Sanz en la sede del partido. 
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Alcabot e Hispabot en la Universidad 
El departamento de electrónica de la Universidad de Alcalá 
organizó el día 28 de abril la cuarta edición de Alcabot 2003, 
un concurso de microrrobots con el objetivo de fomentar la 
participación de los alumnos en el control de los robots móvi
les autónomos. Además, el 29 y 30 de abril tuvo lugar la pri
mera edición de Hispabot, también organizado por el depar
tamento de electrónica de la UA, donde participaron estu
diantes de toda España, de México y de Francia,. Alcabot 
2003 es un concurso clasificatorio destinado a los alumnos 
de la Universidad de Alcalá. Los tres mejores participantes de 
Alcabot, que tuvo lugar el 28 de abril, pasaron a concursar 
en Hispabot, celebrado el 29 y 30 de abril, por primera vez. 

la marcha de los trabaiadores de Sintel 
llegó a Alcalá 

El martes día 29 de abril, por la tarde, sobre las 19'30 horas, 
llegó a Alcalá una de las marchas -la que había arrancado 
arrancó unos días antes desde Zaragoza- que los trabajado
res de SINTEL emprendieron desde distintos puntos de Espa
ña y confluyeron en Madrid para participar en la manifesta
ción del día 1 º de mayo, convocada por CC.00. y UGT. Los 
trabajadores de SINTEL realizaron un acto público en el kios
ko de la música para denunciar que el gobierno seguía sin 
cumplir algunos acuerdos que daban salida a su situación. 
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cc.oo. mantuvo la mavoría absoluta en el avuntamiento 
Comisiones Obreras se mantendrá durante los próximos cuatro años como la fuerza sindical 
mayoritaria en el ayuntamiento de Alcalá después de la victoria electoral que obtuvo en las 
elecciones sindicales del martes dia 8 de abril. Sin embargo, la renovación de la mayoría 
absoluta por CCOO no impidió la satisfacción de UGT y del CPPM por haber mejorado los 
resultados que consiguieron en las elecciones de 1999. 

Concentración ante el avuntamiento 
por la muene de periodistas españoles en lrak 

Políticos, funcionarios, veci
nos y periodistas realizaron el 
miércoles día 9 de abril una 
concentracion por la muerte 
de dos periodistas españoles 
en Irak. La muerte en acciones 
de guerra del corresponsal de 
El Mundo, Julio Anguila 
Parrado, hijo del que fuera 
coordinador de IU, Julio 
Anguita, y del cámara de Tele-
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cinco, José Causo, provocó 
concentraciones de repulsa 
contra la guerra en toda Espa
ña y más concretamente ante 
el ayuntamiento complutense. 

En la concentración, a 
mediodía del miércoles día 9 
de abril, intervinieron el alcal
de y la mayor parte de los con
cejales del equipo de gobierno, 
así como representantes de las 

asociaciones y entidades que 
forman parte de la coordina
dora alcalaína contra la gue
rra. Tanto el alcalde, Manuel 
Peinado, como el portavoz de 
la coordinadora, Fernando 
Jiménez, hicieron notar a los 
periodistas asistentes el pesar 
por la muerte de los dos perio
distas, así como resaltaron la 
ausencia de concejales del PP. 

Matías Teiela conó 
dos oreias v salió 
por primera vez 
a hombros como 
matador de toros 
toreando con 
Ponce v con El Juli 
en Castellón 
El matador de toros complu
tense Matias Tejela salió por 
primera vez a hombros de 
una plaza de toros desde que 
tomó la alternativa. Tejela se 
convirtió durante el año 
2003 en el torero de moda 
que ya es capaz de ensom
brecer a figuras de la talla de 
Enrique Ponce y El Juli. Pero 
lo más importante de lo que 
ocurrió en la sexta corrida de 
abono de la feria castellonen
se de la Magdalena fue que 
no va a haber demasiadas 
oportunidades de ver un car
tel de la categoría del que se 
vio el viernes 28 de marzo en 
Castellón, con figuras como 
Enrique Ponce, El Juli y 
Matias Tejela. Según asegu
ran los de la cátedra taurina, 
salvo en ocasiones muy 
excepcionales, figuras como 
Ponce o El Juli no estarán 
muy dispuestos a que se 
repita lo de Castellón, que se 
vieron ensombrecidos por un 
torero de altísimos vuelos 
como el alcalaíno. 

PUERTA de Madrid 
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Mavor Oreia, Zaplana, AUuirre v Rato, 
con los ióvenes populares alcalaínos 

• Bartolomé González fue arropado los días 25 y 2 6 de abril E por los pesos pesados del PP. Un vicepresidente del gobier
:::1 no y ministro de Economía, Rodrigo Rato; los ministros de 
lft Trabajo y Asuntos Sociales, Eduardo Zaplana, y de Defen
• sa, Federico Trillo; un exministro y vicesecretario general m del PP. Jaime Mayor Oreja, y la candidata a la presidencia 

del gobierno regional, Esperanza Aguirre, demostraron con 
su presencia en la ciudad complutense que para la direc
ción del PP es estratégicamente fundamental la victoria en 
Alcalá con una mayoria suficiente. El presidente regional 
del PP. Pío García Escudero, eligió Alcalá con los principa
les dirigentes de Nueyas Generaciones para celebrar aquí 
la VI escuela Miguel Angel Blanco. 

María Jesús 
Torrens presemó 
··Edición v estudio 
del Fuero de Alcalá" 
Maria Jesús Torrens, filóloga y 
miembro del Consejo Superior 
de Investigaciones Cientificas, 
presentó el libro "Edición y 
estudio del Fuero de Alcalá" el 
día 25 de abril en el archivo 
municipal. Su trabajo recibió 
el premio Ciudad de Alcalá de 
investigación histórica en 
1998. Este trabajo está basa
do en el documento más 
importante del archivo muni
cipal de Alcalá, un códice de 
hacia el año 1250, de 55 
folios. 'Yo he hecho un estudio 
lingüístico de ese manuscrito, 
del original. Otras personas lo 
habian estudiado previamen
te, pero basándose en una 
copia del siglo XVIII", explicó. 
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PSOE e IU celebraron 
el LDll aniversario de la 11 República 

El sábado día 12 de abril la glorieta de Alcorlo acogió un año 
más, aunque en esta ocasión con dos días de adelanto, por 
aquello de aprovechar para el acto el sábado, ya que el 14 
cayó en lunes, la celebración del 72º aniversario de la II Repú
blica frente a la única estatua del que fue su presidente, jefe 
de gobierno y ministro, Manuel Azaña. Sus seguidores colo
caron banderas republicanas sobre la efigie y al fmal le impu
sieron una corona de flores rojas, amarillas y moradas, colo
res de la bandera republicana. Los lideres del PSOE, IU y 
organizaciones de izquierda pronunciaron discursos contra 
el presidente norteamericano, el republicano Bush, y fueron 
aplaudidos por el público, muy poco numeroso, por cierto. 

10.000 personas 
presenciaron 
el concieno de 
Chenoa en Meco 
Nunca en Meco se ha pudo 
ver un espectáculo con tanto 
público. El concierto de la 
cantante de Operación 
Triunfo Chenoa fue todo un 
éxito que congregó a más de 
10.000 personas junto al 
centro comercial Belvalle el 
domingo día 27 de abril. 

PUERTA de Madrid 
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Falleció 
Eduardo úrculo 

El pintor y escultor Eduar
do Úrculo, uno de los artistas 
más destacados y polifacéti
cos del arte contemporáneo 
español, falleció el lunes 31 
de marzo a los 65 años de 
forma repentina cuando par
ticipaba en una comida en la 
Residencia de Estudiantes de 
Madrid . Un infarto agudo 
acabó fulminantemente con 
su vida. Úrculo estaba con su 
mujer y participaba con otras 
personalidades de la vida cul
tural en un almuerzo de tra
bajo con la candidata del PP a 
la presidencia regional Espe
ranza Aguirre. El prestigioso 
artista deja una obra en Alca
lá, en el museo de esculturas 
al aire libre, situado a la largo 
de la Vía Complutense. que 
representa una bufanda, un 
sombrero y un paraguas. 

Escultura de Eduardo Úrculo 
en el museo al Aire Libre 
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leguina v tope presentaron "Escrito baio el reloi", de Peinado 
El lunes día 7 de abrtl el ex presidente de la CAM, Joaquín Leguina, y el ex alcalde de Alca
lá, Arsenio Lope Huerta, presentaron en el teatro Margarita Xirgu "Escrito bajo el reloj", de 
Manuel Peinado. Se titula así porque consiste en diversos artículos, discursos y conferencias 
sobre asuntos muy distintos y Peinado ha escrito todos ellos en su despacho de alcaldía, 
situado precisamente bajo el reloj del ayuntamiento. Los espectadores que acudieron a la 
presentación desbordaron la amplia sala y muchos tuvieron que seguir el acto de pie. 
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Con nuestro agradecimiento y cariño a los pequeños vecinos d• Ale.alá de Henares 
(de izquierda a derecha>: Keneth, Luz Divina, Pablo, Anuska y Laura . 

...,. "$ fega fa :Navúíad, época de enviar y reci6ir tarjetas. )l/j¡o tan simpfe como desear unas 
jefices fiestas y un 6uen )lño :Nuevo puede significar mucfio. 

Sa[ud, sonrisas, juegos, i[usión, compartir esperanza, construir futuros ... 
(_pafa6ras todas e[[as [{enas de significado, pafa6ras que suenan igua[ fas pronuncie quien fas 

pronuncie, pafa6ras sin cofor, sin raza. 
<Y un deseo: que e{ )lño :Nuevo nos permita seguir soñando. 

Ayuntamiento de 

ALCALA de HENARES 

Pe{iz :Navúíad y (_próspero )lño :Nuevo a 'Todos 
<Boze :Narodzenie. Sfi.wego :Nowego <JWk..,u 
Sar6atori vesefe. )In nou fericit 
Joyeus :Noe{ e{ <Bonne )lnneé 
Sung 'Tan Cliuk..,J{a 
~erry Cliristmas et{, J{appy :New %ar 
J'(j) ~üfad Saúí ous Sana Saúía 

Grupo de Concejales del PSOE 



los Reves entregaron a Jimínez lozano el premio Cervantes 

PUERTA de Madrid 

T os Reyes don Juan Carlos 
..l....ly doña Sofia entregaron el 
premio Cervantes al escrttor 
José Jiménez Lozano. La 
ocasión fue aprovechado por 
un grupo de manifestantes 
de la coordinadora contra la 
guerra en lrak, al que se 
unieron estudiantes, para 
protestar al gobierno, espe
cialmente al presidente José 
Marta Aznar y su esposa, 
Ana Botella. Y también hubo 
en la plaza de San Diego 
miembros de la Plataforma 
Complutense protestando 
contra el plan de peatonali
zación. La delegación del 
gobierno estableció un servi
cio de segurtdad mucho más 
intenso que en otras edicio
nes del premio Cervantes 
para evitar incidentes. Inclu
so, por motivos de seguridad, 
las vallas de separación del 
público en la plaza de San 
Diego se colocaron mucho 
más retiradas del pasillo 
central de autortdades para 
impedir que alguien pudiera 
lanzar huevos o cualquier 
otro objeto, auténtico temor 
de los servicios de segurtdad. 
A la izquierda de estas line
as , José Jiménez Lozano 
posa con su esposa junto a 
los Reyes. 
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El día 23 de abril, cuando 
vinieron a Alcalá para asistir 
a la entrega del premio 
Miguel de Cervantes, el pre
sidente del gobierno, José 
María Aznar, y su esposa, 
Ana Botella, tuvieron unos 
minutos para departir con el 
candidato del PP. Bartolomé 
González, y su grupo de con
cejales, a quienes transmitió 
un mensaje de tranquilidad 
y optimismo ante las eleccio
nes municipales y autonómi
ca_s del día 25 de mayo: 
"¡Animo, que vamos a ganar 
las elecciones!", dijo el presi
dente de gobierno a los 
populares alcalaínos. Y en el 
caso de Alcalá acertó. 

Ratael Simancas presentó su programa 
universitario en la Cisneriana 

El martes día 1 de abril Rafael Simancas presentó en la Uni
versidad de Alcalá su programa universitario para la CAM. 
Entre los asistentes estuvo el rector, Virgilio Zapatero (con 
Simancas en la foto). quien en septiembre del año 2002 había 
presentado un programa para la UA con bastantes puntos 
comunes con el de Simancas, como es natural, puesto que 
ambos son socialistas. Al final, los electores no dieron a Rafa
el Simancas la oportunidad de desarrollar su programa. 

Fuente nueva en la rotonda del Ensanche 
El alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, inauguró el día 11 de 
abril una fuente ornamental situada en la intersección del eje 
formado por la avenida de la Alcarria y José María de Pereda 
con la avenida Miguel de Unamuno. La fuente fue diseñada 
en torno a cinco círculos concéntricos distintos, cada uno de 
ellos con varios tipos de boquillas. La fuente se planteó sin 
elementos escultóricos, cediendo mayor importancia al movi
miento del agua, tanto en densidad como en altura. El cen
tro de la fuente cuenta con un chorro de agua de nueve 
metros de altura. Tanto éste como el resto de juegos de agua 
están controlados por un autómata programable y por un 
anemómetro encargado de regular la altura máxima de los 
chorros en función de la velocidad del viento. La iluminación 
de todo el sistema corre a cargo de tres proyectores sumergi
bles. El coste total de la obra ascendió a 208.640 euros. 
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Muñoz Repiso v Peinado inauguraron el 
centro de exámenes para conductores 

El director general de Tráfico, Carlos Muñoz Repiso; el alcal
de de Alcalá, Manuel Peinado, y el presidente de la Aso
ciación de Autoescuelas de Madrid, Felipe Cogolludo, inau
guraron el viernes día 11 de abril el centro de exámenes para 
conductores de Alcalá de Henares. 

PUERTA de Madrid 



129 poetas 
paniciparon en el 
1111 cenamen 
"José Chacón" 
El martes día 29 de abril la 
concejalía de Ciudad Saluda
ble entregó los premios del 
XIII Certamen de poesía 
"José Chacón" en un abarro
tado salón de actos del Cen
tro Municipal de Salud. 129 
poetas de diferentes lugares 
de España e Hispanoamérica 
participaron en el concurso 
clasificados en dos grupos: 
mayores de 65 años y mayo
res de 18. El edil Salvador 
Guardiá entregó los premios 
junto a Isabel Chacón, hija 
del poeta que da nombre al 
premio, y el jurado compues
to por:. Purificación Fernán
dez, Angeles Gil, Luis de 
Blas, Fran Pérez y César Ver
ges. El bonaerense Adolfo 
Jack ganó el primer premio 
para mayores de 65 con 'El 
perfil de un sonido' y Fer
nando San Segundo el de 
mayores de 18 con 'Aire en 
danza'. 

Miguel García de Mora compuso 
cinco sonetos perfectos 
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.lanzaron un ladrillo contra la sede del PP 
v tractoraron un cristal de un balcón 

La sede del Partido Popular en Alcalá, situada en la plaza de 
Cervantes, fue atacada por desconocidos que en la madruga
da del viernes al sábado, días 25 y 26 de abril, lanzaron un 
ladrillo contra el balcón y fracturaron un cristal. El secreta
rio general del PP complutense, Jesús Domínguez Picazo, 
denunció el hecho en la comisaría de Policía Nacional por los 
daños causados en la sede del PP, en uno de cuyos cristales 
en la mañana del sábado día 26 de abril todavía podía verse 
el boquete producido por el ladrillo lanzado. 

los Antiguos Alumnos de la Universidad 
viaiaron hasta las Tablas de Daimiel 

Los días 26 y 27 de abril la Asociación de Antiguos Alumnos 
de la Universidad de Alcalá visitó el Parque Nacional de las 
Tablas de Daimiel y las poblaciones manchegas de Almagro y 
Villanueva de los Infantes. Las Tablas de Daimiel fueron 
declaradas Parque Nacional en 1973 y ocupan en la actuali
dad una superficie de 1.928 hectáreas repartidas entre los 
términos municipales de Daimiel y Villarrubia de los Ojos. 
Constituyen un ecosistema privilegiado generado por el agua 
de dos rios de muy distinta naturaleza. Por una parte, el rio 
Cigüela, procedente de las parameras de Cabrejas en la 
Serranía Conquense, aporta sus aguas salobres, y por otra, 
el rio Guadiana, de aguas dulces, que surge de sus ojos a 
unos quince kilómetros del Parque Nacional. Ambos regíme
nes fluviales entremezclan sus aguas el) los desbordamientos 
acuosos de la zona, creando un hábitat muy particular. Las 
aguas dulces del Guadiana favorecen el desarrollo de marja
les de carrizo mientras las salobres del Cigüela hacen crecer 
una vegetación palustre en la que predomina la masiega. 

Sorava Redondo, 
primera macera 
en Alcalá 
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El premio Cervantes contó m 
en 2003 con una novedad: 
por primera vez en la historia 
de la ciudad una mujer 
intervino como macera. El 
honor histórico de ser la pri
mera macera correspondió a 
Soraya Redondo, una agente 
de la Policía Local a quien le 
pareció bien realizar este 
cometido después de las 
vacantes dejadas por dos 
agentes que lo venian reali
zando hasta jubilarse. 

Bodollo Gómez 
continúa al trente 
de la RSD Alcalá 
El lunes día 14 de abril el 
Alcalá celebró asamblea gene
ral extraordinaria para expli
car a los socios la situación 
del club por la fmalización 
del mandato de la junta 
directiva de Rodolf o Gómez el 
día 18 de abril. Después de 
una breve explicación por 
representantes de la junta 
directiva, los socios pidieron 
a Rodolfo Gómez que siguie
se al frente de la entidad. 
Gómez aceptó que se votase 
y los más de 130 socios reu
nidos votaron unánimemen
te por su continuidad. 
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.. El Museo 
1 Arqueológico 
o Regional 

va tiene euosición 
permanente 
El museo Arqueológico 
Regional de Alcalá, situado 
en la plaza de las Bernardas, 
cuenta ya a partir de este 
año, desde el dia 7 de mayo, 
con una exposición perma
nente, lo que viene a desa
rrollar por fin un proyecto 
que estaba pendiente desde 
el año 1999, fecha en que se 
inauguró el museo. La expo
sición inaugurada en 2003 
pretende contar al estudioso 
o al simple visitante intere
sado la historia de la región 
de Madrid desde sus orige
nes, desde antes incluso de 

la aparición del ser humano, 
hasta la revolución indus
trial. Enrique Baquedano, 

director del museo, nos dijo 
el día de su inauguración 
que esta exposición es "el 

500 participames en el Sexto cenamen de Jóvenes Creadores 
El alcalde, Manuel Peinado, y la concejala de la Juventud, Beatriz de Miguel, presidieron con 
la concejala del PP Aurora Giralde la entrega de premios de la sexta edición del certamen de 
jóvenes creadores en las modalidades de poesía, relato corto, fotografia y cómic. La cuantía 
de los premios iba de los 900 euros para el mejor grupo de música y de danza a los 300 euros 
para el segundo premio de diversas de las convocatorias individuales. El primer premio de la 
categoría A de poesía fue para María Teresa Olmedilla López. El segundo premio de esta 
misma categoría recayó en Irene Sanz Alonso. El primer premio de la categoría B fue para 
Juan Manuel Játiva Rosado. El segundo premio fue para Carlos Utrilla Paniagua. En esta 
categoría B hubo una mención especial para Javier Corvillo Ortiz. En la modalidad de relato 
corto en la categoría A, el premio fue para Marta Galán Herranz. El segundo premio fue para 
José Javier Martínez Palacín. Hubo mención especial para Pedro Toro Arias. En la categoría 
B el primer premio fue para Tomás Sendarrubias García. El segundo _premio se_ entregó a 
Mónica Martín Gómez. Hubo mención especial para David Cabo Garcia y para Angel Luis 
Muñoz Rodriguez. En la modalidad de fotografia el primer premio en la categoría A fue para 
Andrea Pérez Gutiérrez (Alcalá}. El segundo premio fue para Jorge Navarro Calvo (Alcalá). El 
primer premio en la categoría B fue para Alberto Rubio Díaz (Madrid) . El segundo fue para 
Maria Celeste Santo Marzo (Madrid). El premio especial para participap.te de Alcalá fue para 
Alejandro Ubago. Hubo también mención especial para el torrejonero Angel de Miguel. En la 
modalidad de cómic, en la que fue miembro del jurado el dibujante de PUERTA DE MADRID 
Ángel Gómez Sedano, el premio a la mejor historieta fue para César Ruano Pascual. El pre
mio al mejor dibujante fue para Diego Moreno y el premio al mejor guión, para Pedro Toro Arias. 
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resultado de muchas horas 
de trabajo y del esfuerzo de 
muchísima gente". 

Magdalena 
García-Alcalá 
recibió la 
medalla de oro al 
méñto en el uabaio 
El ministro de Trabajo y 
Asuntos Sociales, Eduardo 
Zaplana, entregó al sindica
lista complutense Magdalena 
García-Alcalá la medalla de 
oro al mérito en el trabajo en 
un acto oficial que tuvo lugar 
en la sede del ministerio en 
Madrid el lunes día 5 de 
mayo. Zaplana entregó la 
medalla a otras veinte perso
nas de los más diversos 
ámbitos laborales. Entre 
ellos se encontraban la actriz 
Amparo Rivelles, el cineasta 
Luis García Berlanga, el 
exfutbolista Alfredo Di Stefa
no y, a titulo póstumo, al 
también futbolista y ex selec
cionador nacional de fútbol, 
Ladislao Kubala. Los galar
dones fueron concedidos en 
consejos de ministros cele
brados en abril y diciembre 
de 2002, y en el del pasado 
viernes, 2 de mayo. Al acto 
asistió el expresidente de 
Polonia, Lech Walesa, por 
entonces de visita en España. 
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El HDSPilalillo cedió la capilla de Antezana, 
una de las que tonnan la capilla del Oidor Democracia Nacional, en el 1° de Mavo: 

··Los españoles primero" El día 7 de mayo se firmó el convenio de colaboración entre 
el Ayuntamiento de Alcalá de Henares y el Hospital de Nues
tra Señora de la Misericordia, más conocido como Hospital de 
Antezana u Hospitalillo. En el conveni quedaron recogidas 
las condiciones de colaboración entre ambas instituciones, 
así como los medios y competencias del hospital para llevar 
a cabo su labor asistencial y de beneficencia. En la foto , Jesús 
Fernández Majolero, prioste del Hospitalillo, junto a Manuel 
Peinado, alcalde de la ciudad, durante la firma del convenio. 

El jueves día 1 de mayo Democracia Nacional celebró el día 
del trabajo con el lema "Los españoles primero", que expre
saron con una gran manifestación y discursos en el estrado 
que montaron en la plaza de Cervantes. Tenían previsto 
cerrar el acto con un aperitivo para todos, pero finalmente no 
contaron con permiso para ello. Los oradores fueron Fran
cisco Saldaña, delegado de DN en Los Santos de la Humosa; 
Manuel Canduela, de la directiva de DN, y Rafael Ripoll. 

Urbaser A yun t a mi en t o d e 

ALCALA de HENARES 

Les deseamos 

CONCEJALÍA DE 
MEDIO AMBIENTE 

Pefices Piestas y Próspero Jlño :Nuevo 
Les recordamos que las noches del 24 y 31 

de diciembre no habrá recogida de basuras, 
por lo que les rogamos no las depositen en los contenedores. 

GRACIAS POR SU COLABORACIÓN 

PUERTA de Madrid 27 de diciembre de 2003 
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~ Abrió el Corral de zapateros. el corral de 
: comedias más antiguo del mundo 

El martes día 3 de junio abrió el Corral de Zapateros, situa
do ~n la plaza de Cervantes. Es el corral de comedias más 
antiguo del mundo y llevaba más de treinta años cerrado 
des<;f e que dejó ~e ser utilizado como sala de cine, hasta qu~ 
el dia 3 fue reabierto solemnemente por la Comisión Interna
cional de Preservación y R~consgucción, representada por 
J?hn Allen, J~an Sanz y Miguel Angel Coso. También estu
vieron el arqwtect<;> del corral, José María Pérez (Peridis). el 
alcalde, Manuel Pemado; el concejal de Cultura, Luis Suárez 
Machota, y la consejera de Cultura de la CAM, Alicia Moreno. 

"¡Juan Pablo 11, eres 
un tío urander 
Mil jóvenes alcalaínos asis
tieron el sábado día 3 de 
mayo a la vigilia de la ora
ción en el aeródromo de Cua
tro Vientos con el Papa y pro
nunciaron su lema: "¡Juan 
Pablo 11, eres un tío grande!" 
Prescindieron de la rima que 
otros muchos jóvenes lleva
ban cuando vitoreaban al 
Santo Padre: "¡Juan Pablo II , 
te quiere todo el mundo!". y 
pusieron un aire de frescura 
juvenil ante el Papa, quien 
dijo al millón de jóvenes que 
participaron en la vigilia: 
"¡Soy un joven de 83 años!" 
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los escolapios respondieron a Tucumán 
El miércole_s dia 7 de mayo los alumnos y profesores de las 
Escuelas Pías celebraron un concierto solidario en beneficio 
d~ Tucumán, destinado a recaudar fondos para el estableci
rment? en un arrabal de ?an ~guel de Tucumán de granjas 
colectivas y un comedor infantil. Actuaron humoristas can
tautores y bailarines, dentro del programa de actos de ia Se
mana del Comercio Justo. Los chavales del centro cobraron 
una entrada de 3 euros, importe destinado íntegramente a 
las ONG que participan en el proyecto de ayuda a Tµcumán. 
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Mavor Zaragoza 
en la facultad 
de Derecho 
El martes día 13 de mayo, en 
la facultad de Derecho, se 
inauguró la exposición de 
Manos Unidas "Africa. Escu
cha su voz" con un acto pre
sidido por el ex director 
general de la UNESCO, Fede
rico Mayor Zaragoza, quien 
afirmó: "Hay que lograr cali
dad de vida para todos, más 
en dignidad humana que en 
bienes materiales" 

Sandra Cisneros 
levó pasajes 
de sus obras 
El miércoles día 14 de mayo, 
en el salón de actos del rec
torado de la Universidad de 
Alcalá, Sandra Cisneros, una 
de . las escritoras chicanas 
más importantes, hizo una 
lectura bilingüe -españel e 
inglés- sobre su creación 
literaria. Asistieron muchos 
estudiantes anglosajones de 
la UA y del Centro de Estu
dios Norteamericanos. 
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la Universidad de Alcalá aprobó sus estatutos 
El miércoles día 14 de mayo la Universidad de Alcalá aprobó sus estatutos en una asamblea 
clau stral reunida en el paraninfo, que se llenó de público. Los estatutos se sometieron a vota
ción n ominal de los miembros del claustro, de los cuales asistieron 126: 124 votaron a favor 
y dos lo hicieron en blanco. Ya el día 7 de mayo la UA acabó el debate sobre el articulado de 
los estatutos tras superar los trámites de la Ley Orgánica de Universidades. Los estatutos son 
las normas fundamentales que regirán la UA y el rector espera que tengan "larga vida" . 

CENTRO OPTICO ALCALÁ 
• Tensión ocular. • Especialistas en progresivos. 
• Visión infantil. • Lentes de contacto. 

• Audífonos de última tecnología 

Ángel, 7 Tel. 91 889 69 53 
28807 Alcalá de Henares (Madrid) 

www.naturaloptics.com 
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Se presentó 
un libro sobre 
la universidad 
de Alcalá 
en el siglo XVII 
El viernes día 9 de mayo se 
celebró en la sala Gerardo 
Diego de la biblioteca central 
Cardenal Cisneros la presen
tación de la obra "La univer
sidad de Alcalá de Henares 
en el siglo XVII según los 
datos de sus visitas y sus 
reformas~, de la que_ ha sido 
autor el historiador Angel Gil 
García. La obra presentada 
en esta ocasión había recibi
do en el año 2001 el premio 
Ciudad de Alcalá de Investi
gación Histórica, que cum
plió entonces su trigésimo 
segunda edición. El libro edi
tado por tal motivo forma 
parte de la colección Alcalá
Ensayo con el número 20. 

30.000 euros por una colección 
de 1.130 grabados relativos al Quiiote 

El ayuntamiento de Alcalá adquirió en mayo por 30.000 
euros una importante colección de grabados basados en dif e
rentes episodios del Quijote. Los grabados están realizados 
con técnicas diferentes, como las xilografias, grabados en 
cobre y acero, aguatintas, aguafuertes, litografias y cromoli
tografias. La colección abarca desde el siglo XVII hasta el 
siglo XX, e incluye obras de Goya, Dalí y Gustavo Doré, ilus
trador de multitud de episodios de la obra maestra de Cer
vantes. Del total de las obras, 80 fueron realizadas en el siglo 
XVII, 161 son del siglo XVIII, 501 pertenecen al siglo XIX, 308 
tienen fechas del siglo XX y otras 60 obras están sin datar. 

3ª edición de "Clásicos en Alcalá" 
La tercera edición del Festival "Clásicos en Alcalá" se 
celebró del 5 al 15 de junio. La programación incluyó 
espectáculos de distinta índole como teatro, danza y 
música y la gran novedad fue que, por primera vez, 
participaron compañías internacionales. Para ello, se 
utilizarán cinco espacios: el Teatro Salón Cervantes, el 
Corral de Comedias, el Teatro La Galera, el Teatro del 
Picadero, que se inauguró aprovechando la ocasión, y 
el Café-Teatro El Abrevadero, donde se realizaron 
espectáculos nocturnos. En la calle tuvieron lugar las 
actuaciones de "Del Arte della Commedia". El tercer 
Festival de "Clásicos en Alcalá" estaba organizado por 
la Consejeria de las Artes de la Comunidad de Madrid 
y el Ayuntamiento de Alcalá. Luis Suárez Machota dijo 
en la presentación que se habían elegido esas fechas 
porque querian que éste fuera el primer festival del 
verano en España: "Además, hay que tener en cuenta 
el momento político en que nos encontramos, por lo 
que se hará tras las elecciones y antes de que la nueva 
corporación y el nuevo gobierno autonómico tomen 
posesión, aunque creo que los avatares políticos no 
deben afectar a la continuidad de proyectos culturales 
como éste", afirmó el concejal de Cultura. 
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Facsímil de la 
primera historia 
impresa de Alcalá 
El lunes día 12 de mayo fue 
presentada la edición facsí
mil de la primera historia 
impresa de Alcalá. Se trata 
de la obra del historiador 
Miguel de Portilla y Esquive!, 
que nació en Alcalá en 1660 
y murió en 1732. "La historia 
de la ciudad de Compluto, 
vulgarmente Alcalá de San
tiuste, y ahora de Henares" 
fue impresa en 1 728 y en el 
archivo municipal complu
tense se conserva una copia 
original. Sin embargo nunca 
se había realizado una edi
ción facsímil que pudieran 
tener coleccionistas o estu
diosos de la historia complu
tense. Ese vacío fue cubierto 
gracias a la iniciativa de José 
Ramón Quijada, como pro
motor, y del editor Luis San
tamaria, quienes editaron el 
facsímil de uno de los libros 
complutenses más impor
tantes que existen. 
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Fernando Savater, Doctor Honoris causa 
de la Universidad de Alcalá 

La Universidad de Alcalá nombró el día 21 de mayo a Fer
nando Savater Doctor Honoris Causa. Al acto asistieron Pilar 
del Castillo, ministra de Educación; Jesús Caldera, portavoz 
del PSOE en el Congreso de los Diputados; Enrique Múgica, 
defensor del Pueblo; el director del Instituto Cervantes, Jon 
Juaristi; el juez Baltasar Garzón y Agustin Ibarrola, escultor 
y miembro de la plataforma 'Basta ya', de la que Fernando 
Savater es portavoz. Virgilio Zapatero, rector de la universi
dad, dijo de Savater: "Merece toda nuestra admiración tanto 
por su obra como por su valiente defensa de la libertad y la 
dignidad humana pisoteada por el terrorismo de ETA". El 
galardonado afirrnó:"Para mí, haber recibido este doctorado 
es como haber tocado el cielo con las manos". 

Dos alumnos de la Universidad de Alcalá, 
terceros en 1nno11atia 

Pablo San Román y Fernando Navarro, estudiantes de Inge
nieria Técnica de Telecomunicación de la Universidad de 
Alcalá, quedaron terceros en el concurso nacional Innovatia, 
convocado por el Instituto de Directivos de Empresa para 
fomentar la creación de negocios innovadores e inéditos entre 
estudiantes de últimos cursos. 

Francisco Núñez, S.A. 

MAQUINARIA DE CONSTRUCCIÓN Y JARDINERÍA 

Les deseamos 

jjPefiz :Navidad y <Prosperidad en e{_Jlño :Nuevo!! 
Central: Avda. de Madrid, 32 
(Antigua N-11, km. 29) 
28802 Alcalá de Henares 
Tfno.: 91 889 01 25 - Fax.: 91 889 06 13 

PUERTA de Madrid 

Delegación: Avda. de Madrid, 13-15 
(Antigua Ctra. de Valencia, km. 25,500) 
28500 Arganda del Rey 

Internet: www.francisconunez.es Tfno.: 91 871 02 25 - Fax: 91 875 70 65 
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1 Aauirre prometió 

· • dos centros de 
salud en Alcalá 
v otro hospital 
en el Corredor 
El domingo día 18 de mayo 
la plaza de los Santos Niños 
acogió un mitin del PP con 
Esperanza Aguirre, Bartolo
mé González y el presidente 
regional del PP. Pío García 
Escudero. La presentadora 
de televisión Cristina Tárrega 
(bajo estas lineas) presentó 
el acto. La plaza se abarrotó 
de espectadores, muchos de 
ellos con camisetas con el 
lema "Esperanza" y unos 
pocos con eslóganes de Sin
tel. Entre sus ofertas de pri
mavera, en el primer asalto 
de las elecciones autonómi
cas que al final , en la prácti
ca, se saldó con resultado 
nulo, Aguirre incluyó dos 
centros de salud para Alcalá 
y otro hospital en el Corredor 
del Henares. 39.232 electo
res alcalaínos aq!ptaron sus 
ofertas el día 25 de mayo. 
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El PP propuso construir un gran aparcamiento subterráneo 
en la Plaza de Cervantes 

Bartolomé González y su número dos en la lista del PP. Luis Fuentes Garrido, presentaron 
en la plaza de Cervantes, a los vecinos y comerciantes que quisieron verlo, el proyecto de 
aparcamiento subterráneo en la plaza de Cervantes, el gran compromiso del PP ante las elec
ciones municipales del día 25 de mayo. Durante la tarde del sábado 1 7 de mayo, González 
explicó que la plaza de Cervantes sería peatonal y contaría con un aparcamiento subterráneo 
si el PP obtenía la confianza necesaria del electorado en las elecciones. El aparcamiento ten
dría 650 plazas, el tráfico discurrirá por un túnel y la plaza de Cervantes quedaría totalmen
te peatonal. El PP tenía entonces incluso calculado su coste exacto: 16 .638.783 euros, es 
decir, algo más de 2. 700 millones de pesetas. Unos meses después, con el PP en el gobierno 
municipal, parece que la cosa está menos clara y el presupuesto podría ser mucho mayor. 

Volvió a abrirse la cripta de los Santos 
Niños en la Magistral Catedral 

La cripta de los Santos Niños vuelve a estar abierta en la 
Magistral Catedral. El principal anhelo de la Asociación de 
los Santos Niños se vio cumplido y la cripta volvió a abrir 
para la veneración por los fieles y para la reflexión histórica 
de los alcalaínos que pueden ver cuando quieran el arca con 
las reliquias de San Justo y San Pastor. Así lo manifestaron 
Gonzalo Gómez, presidente en funciones de la Asociación, y 
el sacerdote Manuel Palero, director espiritual de la misma. 
La Asociación ha conseguido que en la cripta haya unos ban
cos y unos reclinatorios ante el arca que invitan a la oración. 

Fausto Fernández: 
"No baiaremos 
los impuestos" 
En la tarde del domingo día 
18 de mayo el candidato de 
IU a la presidencia de la 
CAM, Fausto Fernández, dio 
un mitin en el quiosco de la 
plaza de Cervantes. Fausto 
Fernández afirmó que, si lle
gaba al gobierno de la CAM, 
no bajaría los impuestos por
que eran precisos para dota
ciones sociales. Los votantes 
alcalaínos se lo pagaron con 
8 .187 votos en mayo. 
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ALCALDE DE 
LA HISTORlf 
DEALCALA 

CALLES 

Ramón del Olmo 
recorrió las 
calles con su 
·'Vuelve a Granada" 

Ramón del Olmo intensificó 
en mayo, durante la campaña 
electoral, su protesta contra el 
alcalde y candidato del PSOE, 
Manuel Peinado, por su plan 
de peatonalización. Recorrió 
las calles, especialmente los 
espacios públicos más concu
rridos, haciendo oír la conoci
da canción de Miguel Ríos 
'Vuelve a Granada', en referen
cia al alcalde, Manuel Peina
do, nacido en esa capital 
andaluza. Ramón del Olmo 
protestaba así por el perjuicio 
que le había causado el plan 
de peatonalización. Además, 
Ramón del Olmo llevaba en un 
carro en el que tenía colocado 
el equipo de sonído, la alegoria 
de un bolardo en cuyo interior 
se podía ver la cabeza de un 
maniquí con una careta que 
pretendía representar al alcal
de. Durante más de un mes, a 
la una y media de la tarde, 
Ramón del Olmo se situaba 
ante la puerta del ayunta
miento con varios comercian
tes y vecinos para protestar 
por el plan de peatonalización. 

Durante los últimos días 
prévios a las elecciones, tal vez 
porque tuvo una premonición 
de lo que serían los resultados 
del 25 de mayo, Ramón lanza
ba también un mensaje musi
cal más "sofisticado" y ofrecía 
la Novena de Beethoven a los 
circunstantes. 
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Inaugurado 
el Museo 
José Caballero 
El martes día 20 de mayo fue 
inaugurado en la calle Santa 
María La Rica el Museo de 
Arte Contemporáneo José 
Caballero, con los cuadros 
de la exposición "Círculos y 
Sueños". El museo fue abier
to por la mañana con solem
nes discursos y por la tarde 
la actriz Aurora Bautista, 
amiga de José Caballero, 
leyó un poema de Federico 
García Larca, otra de las 
muchas amistades que culti
vó el pintor onubense afinca
do en Alcalá. En la foto supe
rior, Luis Suárez, Manuel 
Peinado (alcalde entonces), 
María Fernanda Thomas de 
Carranza (viuda de José 
Caballero), Jesús Silva (del 
ministerio de Exteriores) y 
Mariano Navarro (comisario 
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JOS€ CAllALLéRO 

de la exposición inaugural). 
A la derecha, una de las 
salas del Museo de Arte Con
temporáneo . Unos meses 
más tarde, el martes día 18 
de noviembre, el actual alcal-

de , Bartolomé González, 
recogió un premio concedido 
por el ministerio de Cultura 
a Alcalá por la restauración 
de este edificio, antiguo hos
pital de Santa María la Rica. 

Multitudinario éxito de las tiestas de San Isidro 
Las fiestas de San Isidro batieron este año todos sus registros de participación. El concejal 
del distrito VII, Javier Femández Abad, decidió cubrir la demanda de cultura, deporte y edu
cación en su barrio y eso es lo que ofreció a los vecinos. Fueron unos festejos completos y 
variados en los que miles de personas -sobre todo los niños- se divirtieron y aprendieron. 
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la Plataforma Complutense celebró la derrota de Peinado 
La Plataforma Complutense celebró una doble fiesta por la derrota de Manuel Peinado y lo 
que será, según ha anunciado el vencedor de las elecciones, Bartolomé González, el fin del 
plan de peatonalización del PSOE. La misma noche del día 25 de mayo varios miembros de 
la Plataforma Complutense entre quienes se encontraba su presidente, José López Estrada, 
brindaron en la plaza de Palacio por el descalabro electoral del PSOE, de cuyo candidato 
habían dicho en reiteradas ocasiones que ha sido "el peor alcalde de la historia de Alcalá". 
Los brindis de la noche del día 25 de mayo dieron paso a los del mediodía del 26, cuando un 
nutrido grupo de comerciantes y vecinos brindaron ante el ayuntamiento para festejar la 
derrota de Peinado y despidieron las concentraciones que de forma ininterrumpida habían 
mantenido ante la puerta del ayuntamiento durante 115 días de 13'30 a 14 horas. 

Javier lópez , venció 
en los santos 
El PP mejoró en Los Santos 
de la Humosa los resultados 
que logró en las elecciones 
municipales de 1999 al con
seguir mayores diferencias 
frente al PSOE, con lo que 
mantuvo su mayoría absolu
ta y por tanto la alcaldía de 
Javier López. Los socialistas 
s e quedaron a 138 votos del 
PP, que obtuvo el 56, 18 por 
ciento de los votos contra un 
40 ,09 del PSOE. Los popula
res mantienen cuatro conce
jales en el ayuntamiento 
santero y el PSOE seguirá 
otros cuatro años con tres. 
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Peinado: "Algo hemos hecho mal" 
La tensión, los nervios y el desconsuelo definen cómo se vivió 
la noche del 25 de mayo en la sede socialista de Alcalá. Los 
malos resultados y que Manuel Peinado perdiera la alcaldía 
de la ciudad provocaron recriminaciones, lloros y hasta 
algún zarandeo, lo que puso de manifiesto la división existen
te entre los propios miembros del partido. En la foto , Manuel 
Peinado y Arsenio Lope reflexionan sobre los resultados de la 
jornada. Peinado reconoció: "Algo hemos hecho mal". 

Antonio 
Barahona 

la Plataforma 
Independiente 
Municipal IPIMJ 
consiguió la 
mavoña absoluta 
en Villalbilla 
Antonio Barahona, número 1 
de la Plataforma Indepen
diente Municipal, ganó las 
elecciones municipales en 
Vilallbilla, en cuyo ayunta
miento se ha simplificado el 
mapa político con la integra
ción en la PIM de diversas 
fuerzas políticas y los pro
pios resultados electorales. 
Barahona alcanzó la mayoría 
absoluta con siete conceja
les. El PP mejoró sus resulta
dos de 1999 y de dos pasó a 
tres concejales. El PSOE, en 
cambio, perdió varios puntos 
porcentuales, aunque man
tiene sus tres concejales en 
una corporación municipal 
que pasa de once a trece edi
les por el crecimiento del 
número de habitantes. 

luis Gregario Díaz 
ganó sus séptimas 
elecciones 
encamarme 
Luis Gregorio Díaz Vilches 
(PSOE), consiguió su sépti
ma victoria en unas eleccio
nes municipales de Camar
ma. Con 53 años de edad, 
Díaz Vilches mantuvo el día 
25 de mayo con mayoría 
absoluta la alcaldía. 
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un alcalaíno, entre 
los 62 militares 
muenosenun 
accidente de avión 
en Turquía 
Sesenta y dos militares espa
ñoles mmieron en la madru
gada del domingo día 25 al 
funes día 26 de mayo en un 
accidente de avión ocurrido 
en Turquía. Uno de ellos, 
Miguel Angel Calvo Puentes, 
de 2 1 años de edad, residía 
en Alcalá de Henares. Su 
madre explicó: "En casa 
todos son militares, tanto mi 
marido como mis cuatro 
hijos. Él decidió coger la 
rama de aviación porque le 
gustaba más, estaba _muy 
ilusionado". Miguel Angel 
Calvo Puentes, llevaba dos 
años en la base aérea de 
Zaragoza. Otro de los falleci
dos, el sargento Miguel Sán
chez Alcázar, estuvo en la 
Brigada Paracaidista de 
Alcalá de Henares y tenía 
aquí familiares y amigos. Los 
militares regresaban a casa 
después de pasar cuatro 
meses en una misión de paz 
en Afganistán, pero el apara
to se estrelló después de que 
intentara aterrizar tres veces 
en el aeropuerto de Trabzon 
para repostar combustible. 
En el accidente también 
murieron los 12 ucranianos 
miembros de la tripulación. 
Cuando acaba el año el 
aaunto no ha dejado de cole
ar y hasta de enconarse por
que el ministerio de Defensa 
no ha conseguído disipar las 
dudas de los familiares de 
las Víctimas en cuanto rodea 
a este tan luctuoso aconteci
miento y las erráticas decla
raciones del propio ministro 
Federico Trillo no han contri
buido a restaurar la confian
za en la acción del gobierno, 
sino a todo lo contrario. 
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Judíos, cristianos v musulmanes dialogaron en la universidad 
El Instituto de Estudios del Mediterráneo y Europa Oriental de la Universidad de Alcalá orga
nizó los días 8, 9 y 10 de mayo un coloquio internacional bajo el lema "Diálogo Intercultural: 
del pasado al futuro". El coloquio hizo posible que en una situación internacional de conflic
to entre las tres religiones se pudiera oír la palabra "paz" como un elemento que tiene que ser 
el motor que haga funcionar el mecanismo de las relaciones internacionales e intercultura
les. Jaime Contreras, director del Instituto y vicerrector de posgrado de la UA, y Aviva Doran, 
catedrática titular de la Cátedra UNESCO de Diálogo Intercultural de la Universidad de Haifa 
(Israel), estuvieron al frente de este encuentro, en el que participaron expertos de universi
dades de España, Israel, Marruecos, Jordania y Egipto y representantes de instituciones 
como la UNESCO, la Fundación Cultura de Paz o el Instituto Peres para la Paz. 

Concurso de cuentos del colegio Daoíz v Velarde 
El concurso de cuentos del colegio Daoiz y Velarde llegó a su mayoría de edad. Su decimoc
tava edición concluyó con la entrega de premios a los autores de los mejores relatos. La gala 
de entrega de premios tuvo dos elementos muy significativos que le dieron un carácter social 
mucho más allá del puramente literario que tuvo el concurso: fue el primer acto en el que 
participó Bartolomé González en público después de ganar las elecciones municipales del 25 
de mayo y fue también la fiesta de despedida por jubilación del director del centro, Francis
co Garijo, quien llevaba en el colegio Daoíz y Velarde desde el año 1977. 
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Monumento rotario en Alcalá 
Manuel Peinado y dirigentes rotarios inauguraron un monu
mento del Club Rotario en Alcalá. La ciudad complutense, 
como otras muchas por todo el mundo, ya tiene un símbolo 
de esta asociación internacional de lideres empresariales y 
profesionales. Peinado se refirió en su discurso al filantropis
mo del club rotario porque el monumento descubierto en la 
rotonda de Jesús Guridi, en La Garena, fue una iniciativa 
filantrópica de los rotarios complutenses, quienes financia
ron por completo la realización del monumento. 

Por primerá vez, 
dos ganadoras 
del premio María 
Isidra de Guzmán 
El viernes día 6 de junio fueron 
entregados los XI premios de 
investigación Maria Isidra de 
Guzmán en la biblioteca Car
denal Cisneros. Por primera 
vez hubo dos ganadoras: Bea
triz Suárez (a la derecha), por 
su libro "Sextualidades: teori
as literarias feministas", y la 
holandesa Jenny Fraai (sobre 
estas lineas, con Magdalena 
Moreno y Manuel Peinado), por 
"Rebeldías camufladas. Análi
sis de tres novelas femeninas 
de los años cuarenta en Espa
ña". Entregó los premios el 
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alcalde, Manuel Peinado, 
acompañado por la concejal de 
Mujer, Magdalena Moreno, y 
Pilar Pascual, directora del 
Centro Asesor de la Mujer. 

Clara Ortega Nieto 

Vigésima edición 
delcenamen 
·Mariano 
Rodríguez Caro" 
El dia 1 O de junio se celebró 
la entrega de premios de la 
vigésima edición del certa
men literario escolar "Maria
no Rodríguez Caro", que 
recuerda al que fue primer 
director del colegio Infanta 
Catalina. La ganadora del 
primer premio de la primera 
categoria fue Clara Ortega 
Nieto, del colegio Francisco 
de Quevedo. El primer pre
mio de la segunda categoria 
fue para Raquel Blanco 
Ramirez, del colegio Infanta 
Catalina. Y el primer premio 
de la tercera categoria, la de 

Raquel Blanco Ramírez 

Marta Méndez Buendía 
-

los mayores, fue para Marta 
Méndez Buendía, del colegio 
Infanta Catalina. 

600 niños hicieron teatro en la 
VI Muestra Escolar de Arles Escénicas 

600 niños participaron como intérpretes en la sexta edición 
de la muestra escolar de artes escénicas, una iniciativa de la 
concejalía de Educación e Infancia dirigida hasta el día 14 de 
junio por la concejala socialista Teresa Bachs. La clausura 
tuvo lugar en el auditorio municipal "Paco de Lucía" el jueves 
día 5 de junio con la entrega de placas a los participantes y 
la interpretación de dos obras teatrales, una por el grupo del 
colegio Nuestra Señora de la Providencia y la otra a cargo de 
la Escuela Municipal de Adultos. 
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"lo primero que 
haré será baiar 
los bolardos" 
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El triunfante candidato del = 
Partido Popular a la alcaldía 

Banolomé González volvió a la alcaldía con la victoria del PP 
Bartolomé González fue el gran triunfador de las elecciones municipales del día 25 de mayo. 
El Partido Popular logró la mayoría absoluta con 14 concejales y peleó hasta el último 
momento por el decimoquinto. El candidato del PSOE, Manuel Peinado, y el polémico Javíer 
O caña, llevaron a la izquierda a desmoronarse arrastrando en su catástrofe alcalaína a IU. 

de Alcalá, Bartolomé Gonzá
lez, anunció que cumpliría 
su compromiso de bajar los 
bolardos el día que tomara 
posesión del bastón de alcal
de: "Lo primero que haré 
será bajar los bolardos, aun
que sea domingo". Efectiva
mente, los bolardos están 
bajados, pero el fantasma de 
la peatonalización continúa 
arrastrando sus cadenas. 

¡Feliz Año 2004! 
GRUPO a KPCENTER 

SERVICIOS 
INMOBILIARIOS 

gAGESTORll 
CORONlS.l. 

ASESORÍAINTEORAL 
A PARTICULARES Y EMPRESAS 

, 
e/ Cardenal Cisneros, 25 {junto a Puerta de Madrid). 28802 ALCALA DE HENARES 

Tlfs.: 91 889 64 61 - 902 11 03 00 - Fax: 91 889 65 95 
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Carlos Barroso alcanzó la lama 
al ganar el festival de Benidorm 

Carlos Barroso conquistó el festival de la canción de Beni
dorm, el mismo donde otros como Julio Iglesias y Raphael 
comenzaron a saborear la fama. El alcalaíno hizo así este año 
realidad el sueño de su vida, alcanzar la fama ganando donde 
sólo lo hacen los mejores, en Benidorm, el principal festival 
de la canción que hay en España. Millones de espectadores 
de la Primera Cadena de 1VE pudieron contemplar cómo un 
feliz Carlos Barroso, con sus dieciocho años recién cumplidos, 
dedicaba su triunfo a la ciudad de Alcalá. El primer premio 
del festival de Benidorm estaba dotado con 18.000 euros. 

El Instituto Complutense celebró 
el m aniVersario de su sede 

El sábado día 14 de junio el Instituto de Bachillerato Com
plutense celebró los 25 años que lleva en su sede de la calle 
Valladolid. Este centro, que tiene mucho más de un cuarto de 
siglo, estuvo en el colegio de San Pedro y San Pablo, junto a 
la universidad cisneriana, hasta 1978. Antes había estado en 
la calle de San Juan, compartiendo edificio con el colegio de 
primaria Cardenal Cisneros, y antes todavía, en el colegio de 
San Ildefonso. A la fiesta del sábado, organizada por la pro
fesora Consuelo Sánchez, acudieron cientos de profeso res y 
alumnos que compartieron gratos recuerdos. 
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El aparcamiento subterráneo de la 
plaza de Cervantes, para abril de 2005 .. 
Cuando Luis Fuentes Garrido se aprestaba a tomar posesión 
como concejal al recibir de Bartolomé González la concejalía 
de Urbanismo, tenía ante sí un reto explícito en el programa 
del PP para su cuatrienio de mandato: construir un aparca
miento subterráneo en la plaza de Cervantes y enterrar el 
tráfico en ella. Entonces estábamos en junio y Fuentes puso 
fecha para terminarlo todo: antes del día 23 de abril de 2005. 
Ahora estamos en diciembre y la cosa está menos clara. 

Encuentro nacional de la Asociación 
de Corredores de Seguros 

La Asociación de Corredores de Seguros Cojebro celebró en 
Alcalá de Henares un encuentro nacional del 19 al 22 de 
junio. El viernes día 20, sus miembros organizaron una reu
níón de hermandad a la que asistió Marta Viñuelas Prado, 
concejal de Personal, Turismo y Comercio del Ayuntamiento 
de Alcalá. Cojebro nació en el año 1993, agrupa a 50 oficinas 
o corredurías de todo el país y cuenta con más de 250 emple
ados. Sus miembros se reúnen cuatro veces al año para 
intercambiar impresiones acerca de cuál es la situación del 
sector en cada momento. Además celebran, una vez al año, 
una reunión de hermandad, que en 2003 tuvo lugar en Alcalá. 

PUERTA de Madrid 



José A. Macarro 
presentó "la Alcalá 
prehistórica" 
José Antonio Macarro pre
sentó el día 29 de abril su 
libro "La Alcalá prehistórica", 
galardonado con el Ciudad 
ae Alcalá de investigación 
histórica en 1999. Macarro 
estudió el poblado de la edad 
del bronce de la Dehesa, 
junto al lugar donde hoy se 
halla el centro comercial del 
mismo nombre, y a través de 
los fondos de cabaña que 
aparecieron en esta excava
ción hace años analizó la 
forma de vida de los prime
ros complutenses de los que 
se tiene constancia como 
grupo perfectamente estable
cido que formó un poblado. 

500 participantes en el concurso literario escolar 'Cervantes' 
El alcalde, Manuel Peinado, y la concejala de Educación e Infancia, Teresa Bachs, presidie
ron el viernes día 16 de mayo la entrega de los premios correspondientes al concurso litera
rio infantil y juvenil Cervantes. El concurso cumplió este año su decimoséptima edición y, 
según la concejala Teresa Bachs, está totalmente consolidado: "De hecho, el concurso está 
abierto a escolares de toda la Comunidad de Madrid y nos consta que hay un gran interés 
por el mismo no sólo en Alcalá, sino también en muchos otros municipios de nuestra región". 
El número de participantes fue de aproximadamente 500, ligeramente inferior al año 2002. 

Les eseamos 
jPe{ices Piestas 

y <Próspero }lño 2004! 

RESTAURANTE 

SA 

Especialidad en CARNES A LA BRASA 

COMIDA: 13'30 h. a 16 h. 
CENA: 20'30 h. a 23'30 h. 

PUERTA de Madrid 

Plaza de San Diego, 5 - 1 º lzqda. 
ALCALÁ DE HENARES 

Telt.:91 888 30 97 
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Falleció 
el sacerdote 
Juan Bautista 
Ciudad Solana 
El capellán de la cofradía del 
Santísimo Cristo de la 
Columna y notario del tribu
nal eclesiástico de Madiid, 
don Juan Bautista Ciudad 
Solana, falleció en la madru
gada del domingo día 15 de 
junio como consecuencia de 
una insuficiencia cardíorres
piratolia. El conocido sacer
dote tenía 80 años de edad y 
era capellán del convento de 
las Carmelitas Descalzas de 
la calle _de la Imagen. Man
chego de la Aldea del Rey, en 
Ciudad Real, don Juan Bau
tista· .Ciudad Solana llevaba 
en Alcalá más de 40 años. 

Bartolomé González iuró por segunda 
vez como alcalde de Alcalá 

El sábado día 14 de junio Bartolomé González tomó posesión 
como alcalde de Alcalá en un pleno extraordinario convocado 
para renovar la corporación municipal. La sesión empezó a 
las diez de la mañana y los escaños fueron ocupados por los 
nuevos concejales (14 del PP. 10 del PSOE y 3 de IU), que 
juraron o prometieron sus cargos. Esta vez los del Partido 
Popular se sentaron en los bancos de la izquierda (según se 
mira desde la sala), por ser ahora el partido gobernante. A 
continuación todos los concejales eligieron en votación secre
ta al nuevo alcalde y después hubo discursos de los tres can
didatos. Entre el numeroso público estuvo el ministro de 
Administraciones Públicas y secretario general del PP. Javier 
Arenas. Esta fue la segunda vez que Bartolomé González 
tomó posesión como alcalde complutense, ya que antes lo 
hizo en el año 1995, aunque entonces sin mayoría absoluta. 

Raphael, entre los nuevos miembros del Claustro de las Anes 
La Sociedad de Artistas de España nombró a ocho nuevos miembros honoríficos para el Claustro Universitario de las Artes. 
Luís Cobos, presidente de la Sociedad de Artistas, y Virgilio Zapatero, rector de la Universidad de Alcalá, se encargaron de 
hacerles los honores imponiéndoles las bandas. El público disfrutó entre lisas y aplausos con las bromas de Mingote, que 
ejerció de padrino de Raphael, y el acto contó con una actuación musical. De izquierda a derecha: Georges Moustaki, Luís 
Alberto de Cuenca, Raphael, Jordi Savall, Carmen Linares, Agustín lbarrola, Enrique García Asensio y Sahar Khalífeh. 
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Valentín Márauez 
Romero venció 
en Torres 
El PSOE ganó las elecciones 
municipales en Torres de la 
Alameda. Logró seis conceja
les gracias a recibir l. 511 
votos. El PP consiguió cuatro 
concejales con 1.123 votos y 
la AIT tiene un concejal gra
cias a sus 276 votos. Vafen
tín Márquez, número 1 del 
PSOE, llevó a su partido a la 
victoria por mayoría absolu
ta y se convirtió en alcalde 
torresano... hasta el día 25 
de noviembre, cuando dimi
tió de alcalde y de concejal. 
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Nuevo estatuto para el Colegio 
de Abogados de Alcalá de Henares 

El Colegio de Abogados de Alcalá de Henares aprobó el día 9 
de mayo sus nuevos estatutos. Hasta ahora, la institución se 
regía por los del año 1986 que, al decir del propio José Luis 
Doñoro, decano del colegio, "se habían quedado obsoletos" . 
La nueva norma no sólo regula las relaciones entre los miem
bros de la institución, sino también las de éstos con la socie
dad. Además, introduce dos novedades importantes: regula 
el voto por correo y establece la demarcación territorial de 
este colegio. Según los responsables del Colegio de Abogados 
de Alcalá, la reforma supone adaptar los estatutos al siglo XXI. 
En la imagen, el decano, José Luis Doñoro, y Jorge Condés. 

Mientras se votaba 
se puso un bolardo 
El mismo día de las eleccio
nes municipales hubo obras 
en la calle San Julián para 
colocar un bolardo en su 
confluencia con la calle Pes
cadería, tal y como se había 
comprometido el alcalde, 
Manuel Peinado, con la aso
ciación de Vecinos Cardenal 
Cisneros del distrito Centro. 
El problema es que tal obra, 
improcedente por inoportu
na, significó tirar el dinero 
porque se sabía que, si Pei
nado no llegaba a · revalidar 
su autoridad como alcalde, 
el bolardo resultaría inútil. 

Vuelve o surgir el espíritu deportivo de Mozdo con un compacto único en su segmento: 
el nuevo Mozdo3 . Con uno colidod de acobodos y un espocío interior sorprendentes. 1.6 VVT 16V 105cv 12.0 lóV ISOcv 1 CRTD lóV l10cv 

Déjote seducir por su comportomiento dinómico en cuolquiero de sus tres motorizoc iones . 

El nuevo Hozdo3 t iene lo que hoy que tener . ¿Y tú? 

moido.COH - 902 345 456 

Nuevo Mozdo3. Seg u ro de sí m ismo . 
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1: • E José María Amigo, 1 director gerente de la escuela 

la E.U. Cardenal 
Cisneros graduó 
a 203 alumnos 
La Escuela Universitaria 
Cardenal Cisneros celebró el 
sábado día 21 de junio la 
ceremonia de graduación de 
los alumnos que han con
cluido este año sus estudios, 
concretamente los 144 estu
díantes de la vigesimosépti
ma promoción de magisterio 
y los 59 de la séptima pro
moción de la diplomatura de 
Educación Social. Bajo la 
presidencia del director 
gerente de la escuela, José 
Maria Amigo, los profeso res 
de la escuela impusieron a 
los graduados la beca que 
simboliza su paso por la ins
titución de la comunidad 
marista. El acto se celebró 
por primera vez fuera de la 
propia escuela universitaria, 
en el salón de actos de la 
facultad politécnica, en el 
campus de la universidad. 

Nieves Fennoy pronunció un 
emotivo discurso al despedirse 
de la escuela por su jubilación 
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Alirón merengue sobre la Fuente del Burro 
Centenares de aficionados madridistas se congregaron en la Puerta de Aguadores nada más terminar el partido entre el Real Madrid y el Athletic de Bilbao que concluyó con la victoria blanca que les dab a el titulo de Liga. La celebración se vivió de manera muy intensa y los aficionados protestaron al principio p or las vallas que les impedían llegar hasta la fuente. Después de que tres hinchas fueran sacados por la policía de la fuente tras saltar las vallas, los aficionados se agolparon contra éstas, que al final terminaron derribando. La escasa dotación de Policía Municipal no pudo hacer nada ante tamaña cantidad de hinchas que se subieron a la fuente. La celebración b lanca dejó un solo dete-nido: un joven que fue llevado a la comisaria por desacato a la autoridad. -

Primera decisión de la nueva corporación complutense: 
subir los sueldos del alcalde v de los conceiales 

El martes día 24 de junio a las siete de la tarde hubo pleno extraordinario municipal en el ayuntamiento. Duró una hora y se trataron once puntos, entre ellos espectaculares subidas salariales para los concejales y el personal municipal eventual. También se aprobó el nuevo funcionamiento de las comisiones municipales informativas y el nombramiento de los ediles que representarán a sus partidos en las entidades en las que el ayuntamiento tenga representación. Faltó Pablo González García (PSOE). quien tenía a su esposa hospitalizada. 
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25º aniversaño del colegio Beatñz Galindo 
El colegio Beatriz Galindo celebró del 2 al 5 de junio su 25º 
aniversario. Exposiciones que reflejan cómo era el centro en 
1978, cuando se creó, y trabajos y documentos de los alum
nos de entonces y de los de ahora mostraron cómo ha evolu
cionado la enseñanza a lo largo de un cuarto de siglo. Este 
centro nunca se ha quedado atrás, siempre ha sabido ade
cuarse a los continuos cambios. Crescencio Vicente Abad, 
director del colegio, nos aseguro entonces: "Hemos sido pio
neros en muchas cosas, como en el servicio de comedor, 
megaf onia o el coro". Vicente nos mostró el primer recuento 
de votos del APA que tuvo el colegio y añadió:"Hace veinticin
co años no había en la EGB la conflictividad que hoy existe". 

PUERTA de Madrid 

la CAM destina 3 millones de euros 
para financiar el Jardín Botánico 

El presidente del gobierno regional, Alberto Ruiz-Gallardón, 
vino el miércoles día 28 de mayo a Alcalá para firmar con el 
rector de la Univresidad de Alcalá, Virgilio Zapatero, un con
venio "de consolidación y .promoción" del Real Jardin Botáni
co Juan Carlos 1, mediante el cual la Comunidad de Madrid 
se comprometió a aportar 3 millones de euros para financiar 
integramente este proyecto, que ha de estar finalizado en el 
año 2006. El Jardín Botánico Juan Carlos I quiere ser mode
lo para el siglo XXI . La utilización de agua reciclada y de ener
gía solar y eólica supone adoptar los criterios más exigentes 
de sostenibilidad en el empleo de los recursos disponibles. 
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Mancomunidad de Aguas del Sorba 

Pe fices <Fiestas 
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luis Domarco, nuevo presidente 
de la iunta de cofradías 

El presidente de la cofradía del Santísimo Cristo de la Espe
ranza y el Trabajo, Luis Domarco, fue elegido el día 12 de 
junio presidente de la junta de cofradías penitenciales en una 
reunión celebrada en la Magistral Catedral. Luis Domarco 
sustituyó en el cargo a José Alberto Gómez, presidente de la 
cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno de Medinaceli. En 
la fotografia, la nueva junta de gobierno con el delegado del 
obispado en la Junta de Cofradías, Luis García Gutiérrez. 

Amparo Moriche 
recibió a 35 
mamás de niños 
con cáncer que 
visitaron Alcalá 
Treinta y cinco mamás de 
niños con cáncer del hospital 
Doce de Octubre visitaron 
Alcalá el día 26 de junio. 
Amparo Moriche, concejal de 
la Mujer, las recibió en el 
salón de plenos del ayunta
miento para darles su apoyo 
y mostrarles su solidaridad 
en representación de Alcalá. 
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Alcalá preside la Asociación de 
Ciudades Patrimonio de la Humanidad 

El miércoles día 2 de julio el alcalde, Bartolomé González, 
presidió en el salón de plenos del ayuntamiento la comisión 
ejecutiva de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de Espa-
1.}a. Esta comisión está formada por cuatro ciudades: Alcalá, 
Avila, Cáceres y Toledo. La presidencia de la comisión ejecu
tiva es rotatoria e11tre las cuatro ciudades y próximamente 
Alcalá relevará a Avila en la pr~sidencia. A 18: reunión de 
Alcalá acudieron el alcalde de Avila, _Miguel Angel García 
Nieto, y la edil de Turismo de Toledo, Angel Moreno Manza
naro. Los representantes de Cáceres excusaron su ausencia. 

Banolomé González: "No me convence 
la idea de hacer un museo de la lengua" 
El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, anunció a PUER
TA DE MADRID en julio sus intenciones sobre el edificio del 
antiguo Hospital de San Lucas, un edificio comprado por el 
ayuntamiento durante el gobierno PSOE-JU: "En esta pri
mera etapa del mandato municipal no es prioritario dar un 
uso a la casa de los Casado porque tenemos otras priori
dades. De todos modos, si conseguimos fondos económicos 
extram~cipales , plantearemos algún proyecto para reali
zar aqw, que desde luego no será un museo de la lengua". 
Para Bartolomé González, la idea que pretendían desarro
llar Manuel Peinado y Javier Ocaña, después de la polémi
ca compra del edificio, está completamente descartada: "No 
me convence porque no creo en el proyecto de hacer un 
museo de la lengua. Hay otras prioridades en la ciudad a 
nivel museístico que no pasan por ese museo de la lengua 
y que pueden establecerse en la casa de los Casado". 
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Medio centenar 
de moteros 
'1omaron" Alcalá 
El Mot o Club Com pluten
se organizó el d omingo d ía 
29 d e j unio un "moto
almuerzo" de moter os en 
en el Recinto Ferial duran
te una concentración de 
estos b riosos excursionis
tas. El almuerzo congregó 
a medio centenar de apa
s ionados de las dos rue
das . Lo más espectacular 
de la j ornad a fue que, 
hacia media mañana, los 
moteros cogieron sus 
máqu inas y, acompaña
dos p or la Policía Munici
pal, hicieron una ruta 
turistica p or el centro de 
la ciudad pas ando incluso 
por delante d e la Universi
dad Cisneriana. 

El Club Patín Alcalá celebró sus bodas de plata 
El Club Patín Alcalá organizó durante los días 28 y 29 de junio la celebración de su vigesimoquinto aniversario con el fm de fomentar el deporte del patinaje sobre ruedas en la ciudad complutense. En el torneo de hockey participaron equipos de Rivas Vaciamadrid, Alameda de Osuna, Alcorcón, Alcobendas y Alcalá en las categorías de prebenjamin, benjamin, alevin y senior. Además, durante la celebración hubo una exhibición de patinaje artístico del club. Con la presencia del alcalde, Bartolomé González, y del concejal de Deportes, Marcelo Isoldi, el club celebró sus bodas de plata por todo lo alto y con la mirada puesta en el futuro. 

luis Albeno Cabrera: 
nuevo libro de antiguas 
lotos de Alcalá 
Luis Alberto Cabrera publicó a 
mediados de año su nuevo libro, 'El 
archivo y la fotografia de Alcalá de 
Henares', que ya es su sexto volu
men. Como en publicaciones ante
riores, el magnífico fotógrafo que es 
Cabrera ha vuelto a rescatar del 
olvido de archivos públicos y priva
dos viejas estampas de la ciudad 
complutense y todo ello con un 
objetivo: "Hay que democratizar la 
fotografia antigua, hay que darla a 
conocer como documento históri
co", afirmó Cabrera. El ayunta
miento y la Fundación Colegio del 
Rey colaboraron en su edición. 
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Isabel 
Ruiz Maldonado, 
directora del 
Centro Asesor 
de la Muier 
El jueves día 3 de julio Isabel 
Ruiz Maldonado tomó pose
sión de su cargo como direc
tora del Centro Asesor de la 
Mujer. Realizó el juramento 
de rigor ante el crucifijo y un 
ejemplar de la constitución 
ante el alcalde, Bartolomé 
González; la concejal de Mu
jer, Amparo Moriche; la edil 
de Turismo, Marta Viñuelas, 
y el portavoz municipal del 
PP, Gustavo Severién. Isabel 
Ruiz Maldonado afirmó que 
en su nuevo puesto tratará 
de lograr la igualdad prevista 
en el artículo 14 de la consti
tución, que, a su juicio, no se 
cumple. 
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Visi, Rafael v Blanca: 
los alcalaínos más 
resistentes 
Visitación Lorente, Blanca 
García y Rafael Mimenza 
realizaron el sábado día 14 
de junio una proeza. Reco
rrieron 100 kilómetros en 19 
horas y 5 minutos. La prue
ba que realizaron consistía 
en andar 100 kilómetros, 
saliendo de la Peineta y 
pasando por distintos luga
res de Madrid como Alcoben
das, San Sebastián de los 
Reyes y Tres Cantos, hasta 
regresar de nuevo a la Peine
ta en un tiempo máximo de 
24 horas. Los atletas alcalaí
nos salieron a las 12 de la 
mañana del sábado y regre
saron a las 7 de la mañana 
del domingo. 

Luis Fuemes: "Queremos que las obras del 
aparcamiemo baio la plaza de Cervames 

comiencen en pñmavera de 2004" 
Para el concejal de Urbanismo, Luis Fuentes, ha comen
zado la cuenta atrás para la construcción del aparca
miento bajo la plaza de Cervantes y de un paso subterrá
neo que canalice por ahí todo el tráfico. En la primera 
semana de julio el topógrafo del ayuntamiento comenzó a 
tomar las medidas que permitirán dirigir por los técnicos 
municipales el pliego de condiciones para la adjudicación 
del proyecto y de la ejecución de las obras. Luis Fuentes 
dijo a PUERTA DE MADRID: "Mi deseo es que las obras 
comiencen en la primavera del año 2004". 

Nicaragua v la Universidad de Alcalá, 

Miguel Angel Pírez 
Huvsmans, director 
de PlanHicación v 
Gestión Ambiental 
El lunes_ día 30 de junio 
Miguel Angel Pérez Huys
mans tomó posesión de su 
cargo de director de Planifi
cación y Gestión Ambiental 
del ayuntamiento. Al acto 
acudieron el alcalde, Barto
lomé González; el concejal de 
Medio Ambiente, Jesús 
Domínguez, la edil de Turis
mo, Marta Viñuelas, y el por
tavoz municipal del PP, Gus
tavo Severién. Los objetivos 
de Pérez Huysmans son pro
mover energías renovables, 
reducir los ruidos y mejorar 
la calidad de las aguas y el 
tratamiento de los residuos. 

unidos por las letras hispánicas 
El miércoles día 9 de julio, la Universidad de Alcalá clausuró 
el curso de verano "Modernismo y Modernidad desde Nicara
gua", con el cual la UA ha celebrado el XV aniversario del 
Programa de Cooperación con Nicaragua, en el que colaboran 
más de un centenar de profesores, técnicos de administra
ción y estudiantes. El acto de clausura se celebró en el Cole
gio de los Basilios y allí acudieron el rector de la UA, Virgilio 
Zapatero, y el embajador de Nicaragua, Jorge Salaverry, ade
más de varias personalidades del mundo de la cultura de 
España y de lberoamérica. De izquierda a derecha: Maritza 
Vargs Paiz, Eugenio Trejas, Juan Solozábal Pastor, Virgilio 
Zapatero, Jorge Salaverry y Alejandro Serrano Caldera. 

Más de un millón de euros costó 
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restaurar las tachadas de la Magistral 
La restauración de las fachadas de la Magistral de Alcalá con
cluyó en julio. Los técnicos dijeron que utilizaron los mismos 
materiales y técnicas que se empleaban en la construcción de 
estos ed~~ios en la antigüedad. La restauración costó más 
de un millon de euros y fue dirigida por los arquitectos alca
laínos Carlos Clemente y Juan de Dios de la Hoz. Este últi
mo explica: "Los objetivos eran recuperar el tratamiento de 
las fachadas de acuerdo con la construcción de revoco, ladri
llo y cantería habitual en las edificaciones alcalaínas". 
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Exhibición de 
maquillaje sobre 
cuerpos desnudos 
El Instituto de Estética Paula 
Díaz, dirigido por Feli García 
(bajo estas líneas). clausuró 
su curso con una fiesta cele
brada el domingo día 29 de 
junio en la discoteca Nido. La 
clausura volvió a consistir en 
una exhibición de maquillaje 
de fantasía sobre cuerpos 
desnudos. Cuarenta maqui
lladoras realizaron todo tipo 
de fantasías sobre la piel. 
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Operación 
policial 
Turista 2003' 
Dos grupos de Policía 
Nacional y uno de Poli
cía Local componen la 
denominada operación 
Turista 2003', que tiene 
por objetivo la protec
ción de los visitantes de 
Alcalá y la ayuda a éstos 
en todos aquellos aspec
tos relacionados con la 
seguridad ciudadana. La 
operación Turista 2003' 
se realizó por primera 
vez en Alcalá durante 
julio al ser conscientes 
los responsables de la 
seguridad ciudadana del 
incremento de visitantes 
que ha tenido la ciudad 
de Alcalá en los últimos 
meses. 

Beatriz Díaz Manzanares Noelia Martín García-Zarzo 

El alcalde hizo jurar los cargos a sus técnicos 
Bartolomé González presidió el lunes día 7 de julio la toma de posesión de tres coordinadores de áreas de gestión: Luis Vargas Méndez (económica}, Beatriz Díaz Manzanares (técnica} y Noelia Martín García-Zarco (comunicación}. Cada uno de los tres nuevos coordinadores cobrará un sueldo de 50.000 euros al año, equivalentes a 8.320.000 pesetas. 

El recinto terial 
podría estar 
en la isla del 
Colegio en 2004 
Bartolomé González dijo a 
PUERTA DE MADRID que el 
recinto ferial se llevará defi
nitivamente a la Isla del 
Colegio, próximo al caz y por 
tanto al lugar donde se ins
talan las atracciones de 
ferias y "los luneros". El 
alcalde añadió la posibilidad 
de que en 2004 ya estén en 
la isla las atracciones. En los 
terrenos del actual recinto 
ferial se construiría una 
estación de autobuses y un 
aparcamiento para vehícu
los, todo ello subterráneo. 
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Greuorio Vázquez deió la presidencia de San Cristóbal después de 51 años 
Gregorio Vázquez, presidente de la hermandad de San Cris
tóbal desde su fundación hace 51 años, consiguió su preten
sión de dejar la presidencia. Año tras año, tanto él como su 
junta directiva pedían a los miembros de la hermandad un 
relevo que no llegaba. Finalmente este año llegó ese relevo 
con el acceso a la junta directiva de la familia Correa. Maria 
Paz Correa asumió la presidencia con sus tres hermanos (a 

la derecha) en puestos directivos: Santiago, Julián y Félix. 
Además se mantienen en la junta el presidente de la her
mandad durante estos 51 años, Gregorio Vázquez, que 
asume la presidencia honorífica, y Antonio Huguet, que se 
mantiene como vocal. También entra en la directiva Julio 
Barchin, el cobrador de la hermandad que es hombre de con
fianza de la familia Correa para llevar la gestión del día a día. 

El aventamiento recibió a doce niños saharauis 
La corporación municipal de Alcalá recibió el miércoles día 9 de julio a doce niños saharauis 
procedentes de diversas dairas que veraneaban acogidos por familias alcalaínas durante mes 
y medio. Cuarenta y cinco días durante los que los niños pudieron olvidar las duras condí
ciones de vida existentes en el territorio donde residen habitualmente. La constitución en 
Alcalá de una asociación de ayuda al pueblo saharaui permitió traer a estos niños, algunos 
de los cuales proceden de la daira de Dchera, con la que Alcalá está hermanada oficialmente. 
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Daniel Melina, 
medalla de oro 
en los 100 m. libres 
Daniel Molina, último Premio 
Cervantes al Deporte, parti
cipó en el Open Interna
cional de Berlín, que tuvo 
lugar del 27 al 29 de junio en 
la capital alemana. Daniel 
formó parte de la Selección 
Nacional de Minusválidos 
Físicos, ante 23 países parti
cipantes y más de 300 nada
dores, y conquistó la medalla 
de oro en los 100 espalda 
con 1.11.02, siendo 2° en los 
50 con 34.05 y 8° en los 100 
libres con 30.20. 
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liberan en Alcalá a nueve cigüeñas 
recuperadas en el hospital de fauna 

Nueve cigü eñas complutenses fueron liberadas el martes 22 
de julio en la huerta del obispo después de haber sido reha
bilitadas en el h ospital de fauna salvaje del grupo GREFA, 
organización con la que el ayuntamiento de Alcalá tiene sus
crito un convenio de colaboración desde el año 1999 para la recuperación de la fauna autóctona del municipio. 

José Bono visitó la Universidad de Alcalá 
El martes día 8 de julio el presidente de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, José Bono, visitó la Univer
sidad Cisneriana. Después de almorzar con Virgilio Zapatero 
y su equipo. todos viajaron a la Iglesia de los Remedios de 
Guadalajara para firmar un contrato-programa p9r el que Castilla-La Mancha financiará las enseñanzas impartidas en el campus que la Universidad de Alcalá tiene en Guadalaja
ra. En la foto , José Bono y Virgilio Zapatero, rector· de la UA. 
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Opositores a Hugo Chávez, ponentes 
del Forum Hispanoamericano de la UA 

Raúl Salazar, José Luis Betancourt y Javier Elechiguerra, 
destacadas personalidades del panorama político venezolano 
dentro de la línea opositora al presidente Hugo Chávez, fue
ron los encargados de clausurar el Forum Hispanoamericano 
de Política y Derecho, el cual se centró en el tema "Constru
yendo un futuro para Venezuela". La conferencia que impar
tieron estos venezolanos se celebró como alternativa a la 
ausencia del juez Garzón, a quien sus compromisos profe
sionales impidieron acudir a la Facultad de Derecho. 

Jardín botánico: un gran espacio natural 
En las catorce hectáreas del Jardin Botánico Juan Carlos 1 
de Alcalá pueden conocerse muy variados árboles y plantas, 
des<;le la flora autóctona hasta ejemplares traídos de China o 
de Africa. Además, desde el día 29 de junio amplió su hora
rio de apertura para que los alcalaínos puedan visitarlo en 
sus ratos libres. Así, poco a poco, este jardín botánico ha ido 
ampliando sus zonas de cultivo. De momento, ya pueden 
caminar por los arboretos, las escuelas botánicas o por el 
parque de flora regional. Aunque, por supuesto, ya están pre
vistos nuevos proyectos, los próximos serán el Jardin de las 
Américas, un estanque, un invernadero, dos lagunas y una 
zona de rosales. En la foto, Inmaculada Porras, subdirectora 
del Botánico, en plena faena, mientras PUERTA DE MADRID 
hacía el amplísimo reportaje que publicamos en julio. 
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la deuda municipal, 126 millones 
de euros, es un 26% mavor que en 1999 

El martes día 15 de julio, a las siete de la tarde, hubo pleno 
extraordinario en el ayuntamiento con 45 puntos en el orden 
del día. En el cuarto de esos puntos se trató de lo que el 
ayuntamiento debe y así se recordó que en 1999 la deuda del 
ayuntamiento era de 100 millones de euros (70 en préstamos 
a largo plazo y 30 con acreedores) y en 2003 la deuda es de 
126 millones (86 y 40). Bartolomé González dirigió un pleno 
en el que, en definitiva, se dio cuenta de que la deuda muni
cipal ascendía a 21.000 millones de las antiguas pesetas. 

Cada avuntamiento 
de barño costará 
millón v medio 
de euros al año 
El concejal de Descentraliza
ción, Francisco Bernáldez 
(PP), explicó enjulio a PUER
TA DE MADRID que ya había 
comenzado el trabajo de des
centralización administrativa 
del ayuntamiento a fin de 
crear cinco juntas de distrito 
con mayores competencias 
que las actuales nueve dele
gaciones. Según los cálculos 
del propio Bernáldez, cada 
una de estas juntas de distri
to podrá costar al año un 
millón y medio de euros. 
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Fisioterapia v cáncer de mama en los 
cursos de verano de la UA 

Una de las secuelas que suelen sufiir las mujeres que han 
padecido cáncer de mama es el linfedema: brazos hinchados 
y endurecidos a causa de la extirpación de los ganglios linfá
ticos de las axilas. Es un problema que impide a muchas 
mujeres poder desempeñar con normalidad tareas de la vida 
cotidiana. Por ello, la Universidad de Alcalá organizó en julio 
un curso de verano para impartir técnicas, aún poco conoci
das en España, encaminadas a solucionar este problema. 

MUEBLES 

Magdalena Valerio, nueva presidenta de 
la Mancomunidad de Aguas del Sorbe 

Una concejala del ayuntamiento de Guadalajara, Magdalena 
Valerio, es la presidenta de la Mancomunidad de Aguas del 
Sorbe como resultado de las elecciones que celebraron los 
nuevos consejeros del organismo mancomunado el jueves día 
1 7 de julio. Magdalena Valerio consiguió ocho votos frente a 
los cuatro que obtuvo el concejal del PP en Alcalá Jesús 
Domínguez Picazo. Después del edil complutense '.Fernando 
Marín, el PSOE mantiene la presidencia de la MAS gracias a 
los votos de la izquierda frente al PP cuyos únicos votos fue
ron los de los cuatro concejales populares de Alcalá. 

PRESUPUESTOS Y MEDIDAS SIN COMPROMISO 
¡¡compare 

precios!! 
Daoíz y Velarpe, 1 O 
Telf. 91 889 °29 34 
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Vía Complutense, 111 - Nave 6 
(Detrás de Mercadona) - Telf. 91 880 82 91 

ALCALÁ DE HENARES 
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Ignacio Cobeta v el conocimiento 
de la lisiología v patología de la voz 

Ignacio Cobeta es uno de los doctores que lleva a cabo el con
venio que firmaron la Universidad de Alcalá y el Teatro Real 
para la atención médica de los artistas. Desde septiembre se 
encarga de tratar, prevenir e investigar las patologías relacio
nadas con la voz de los intérpretes que actúen en el Teatro 
Real. Para el doctor Cobeta, la importancia del acuerdo radi
ca en la posibilidad de crear "una masa de conocimiento 
sobre la fisiología y la patología de la voz". 

Paquiro Chico ingresó en el Hospital 
con una cornada de 18 centímetros 

El novillero alcalaíno Paquiro Chico ingresó en el hospital de 
Alcalá por una cornada de 18 centímetros que recibió en 
Ledaña (Cuenca). Era la tercera cornada que recibía, pero 
ninguna tan grave como ésa. Los miembros de su cuadrilla le 
dijeron que no fue fallo suyo, que el toro lo había tirado. 
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un millón de euros para las lerias 
El coste de las ferias se aproximó al millón de euros. Según 
Elisa de Francisco, el presupuesto de festejos era de unos 
691.000 euros porque son los gastos propios de la concejalía 
de Festejos según los presupuestos municipales después de 
diversas modificaciones. Sin embargo, ahí no se contabilizan 
los espectáculos taurinos ni los que organizan la concejalía 
de Cultura o la Fundación Colegio del Rey. Tampoco se con
tabilizan otras partidas presupuestarias que se transmiten a 
otras concejalías, como las de Deportes, Obras y Servicios, 
Medio Ambiente o Juventud y que tienen que ver directa o 
indirectamente con las ferias y elevan la cuenta. 

la monalidad en Alcalá aumentó 
un 31 por ciento este verano 

Oficialmente no hubo muertes por el calor en Alcalá durante 
el cálido verano de 2003, pero las funerarias complutenses 
nos dijeron que habían hecho más servicios fúnebres que en 
ningún otro verano. Los datos oficiales no hablaron en Alca
lá áe muertes por golpes de calor como en otros puntos de 
España, donde las cifras resultaron mínimas por compara
ción con las de Francia, pero la realidad es que la mortalidad 
aumentó. En el cementerio jardín fueron realizados 293 ser
vicios funerarios desde el 1 de julio de 2003 hasta el 20 de 
agosto, 79 más que durante el mismo período del año 2002. 
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Carlos Barroso impuso las bandas a las damas de terias v se ganó el corazón de los alcalaínos con su concierto en la plaza de Cervantes 
Las damas de fertas y el dama de la peña Hormigón, elegido 

minutos antes en la plaza de Cervantes, recibieron la banda 
oficial de manos del pregonero de las fertas de Alcalá 2003, 
Carlos Barroso, quien deseó a las damas y al dama unas feli
ces fiestas. Carlos Barroso se ganó con su actuación en la 
plaza de Cervantes el domingo 24 de agosto el corazón de los 
alcalainos. Para ello se tuvo que sobreponer a las dificultades 
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que se le presentaron en el concierto al sufrir hasta tres apa
gones de luz en pleno espectáculo. El artista de Alcalá se 
ganó desde el prtncipio al público que llenaba la plaza de Cer
vantes. Entró en el escenarto con la sirenita de oro, el trofeo 
de vencedor del festival de Benidorm, y se la ofreció a todos 
los alcalainos. Para ello le hizo entrega de la misma al alcal
de, Bartolomé González, entre los aplausos del público. 
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Penélope Cruz asisUó al concieno 
de UPA Dance en el Palacio Arzobispal 

Penélope Cruz asistió al concierto de UPA Dance en Alcalá, llegando directamente 
desde Estados Unidos para ver el espectáculo en el que participaba su hermana 
Mónica. Rodeada de grandes medidas de seguridad y en el más absoluto secreto, 
Penélope Cruz llegó en· un vehículo monovolumen oscuro que la llevó a la zona de 
camerinos sin que su presencia fuera detectada por aficionados ni periodistas. Sólo 
PUERTA DE MADRID tuvo ocasión de ver y fotografiar a la actriz. De hecho, fue toda 
una sorpresa la presencia de Penélope Cruz en España, puesto que actualmente es 
una actriz muy solicitada en Hollywood. En la_foto, durante su estancia en Alcalá, 
Penélope Cruz conversa con su cuñado, Miguel Angel Muñoz, en el Palacio Arzobispal. 

Carlos Mavor Oreia inauguró los ··cursos 
cero" de la UniVersidad de Alcalá 
El consejero de Educación de la Comunidad de Madrid, Car
los Mayor Oreja y el rector de la Universidad de Alcalá, Virgi
lio Zapatero, inauguraron el martes día 9 de septiembre, los 
"Cursos O" de la Universidad de Alcalá en la Escuela Politéc
nica, situada en el campus universitario. El objetivo funda
mental de los llamados "Cursos O" es reducir, en la medida 
de lo posible, el fracaso y posterior abandono, que de forma 
más acusada se da en el primer año de carrera, por parte de 
algunos alumnos. Para minimizar este problema se trata de 
incidir en la enseñanza de aquellas materias de mayor difi
cultad de primer curso y reforzarlas de forma que los con
ceptos que se van a impartir en estos cursos de iniciación sir
van de sustrato para un mejor afianzamiento de los concep
tos más complejos que van a recibir de forma inmediata en el 
curso académico oficial. Por otro lado, los "cursos cero" pue
den servir para homogeneizar el nivel de los conocimientos 
con los que llegan los distintos alumnos. 
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El PP contía la 
uesuón cunural 
a un militante 
del PSOE próximo 
a Peinado 
El gobierno municipal del PP enco
mendó a un militante socialista, 
Pablo Sanz, su gestión cultural a 
través de la gerencia de la Funda
ción Colegio del Rey. Pablo Sanz fue 
presentado por la concejala de Cul
tura como gerente del organismo 
autónomo de cultural el lunes día 18 
de septiembre. Sanz había competi
do por la secretaría general del 
PSOE complutense con Miguel Bue
nestado en unas elecciones que per
dió por amplia diferencia. Pablo 
Sanz es además en estos momentos 
un militante próximo al grupo de 
Manuel Peinado y su nombre era el 
que más sonaba para la gerencia de 
la Fundación Colegio del Rey si Pei
nado hubiera mantenido la alcaldía 
después de las elecciones municipa
les del día 25 de mayo. 
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Julio Romero pregonó las tiestas 
en honor de los Santos Niños 

Del 1 al 6 de Agosto se celebraron las fiestas patronales de los 
Santos Justo y Pastor, en el distrtto centro. El interés de Mar
celo Isoldi, nuevo concejal de este distrtto, era que fuesen fies
tas "para toda la ciudad" algo que se palpó en la asistencia de 
cientos de vecinos y turistas en los eventos que se celebraban. 
El hostelero Julio Romero, pregonero de este año, destacó la 
importancia de las fiestas durante los años cincuenta y sesen
ta, años de gran desarrollo en nuestra ciudad. 

Marcelo lsoldi anunció la renovación 
de la red de agua en el distrito centro 

La red de agua más antigua de toda Alcalá, la del distrito 
centro, está siendo renovada. Las obras, que comenzaron 
en verano, se prolongarán hasta abril de 2005 en un total 
de nueve fases. El plan de renovación comprenderá la 
práctica totalidad de las vías del casco histórico y se apro
vechará la ocasión para mejorar el asfalto de algunas 
calles. En la calle se cambiará el asfalto por adoquinado 
y ladrillo, similar a la calle de la Imagen. Para Marcelo 
Isoldi, concejal del Partido Popular en el distrito Centro, 
"con esta renovación de la red de agua los vecinos del dis
trito tendrán una mayor comodidad y un mejor servicio." 
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Seis bailarinas de Villalbilla 
se quemaron los pies en el escenario 

Seis jóvenes bailarinas de Villalbilla, pertenecientes a la 
escuela municipal de danza que dirige Guadalupe de Lucas, 
tuvieron que ser trasladadas a la casa de socorro de Alcalá 
para ser atendidas de quemaduras en los pies que sufrieron 
en el escenario de la plaza de Cervantes donde actuaron el 
domingo día 24 de agosto. El intenso sol que caía sobre el 
escenario a las doce de la mañana, cuando se celebró su 
actuación, hizo que las seis jóvenes, que bailaban un núme
ro descalzas, sufrieran quemaduras en los pies. 

Por primera vez, dos muieres 
ganaron el campeonato de mus de terias 
La calle Mayor se convirtió, los días 27 y 28 de agosto, en el 
punto de encuentro de los aficionados al mus. Y por primera 
vez, en los siete años que se lleva celebrando el torneo, la 
pareja ganadora fue de mujeres. El campeonato, patrocinado 
por "La Casa del Fumador", se caracterizó por la elevada par
ticipación de personas de todas las edades: 264 parejas com
pitieron en un ambiente de cordialidad y festividad en el que 
es uno de los actos más populares de las ferias de Alcalá. En 
la foto, la pareja ganadora, Victoria Izquierdo y Lali Infantes. 
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''Ya han pasado 100 días del gobierno del PP" 
El núércoles día 3 de septiembre el portavoz municipal del PSOE, Manuel Peinado, acompa
ñado por sus compañeros concejales Magdalena Moreno y Fernando Marin, ofreció una 
rueda de prensa para hablar del nuevo curso político. Pese a que el PP gobierna Alcalá desde 
el 14 de junio, el ex alcalde afirmó que ya llevaban cien días gobernando y les reclamó que 
edifiquen Espartales Norte y hagan un museo de la lengua. El ex alcalde dijo que seguirla 
como portavoz municipal socialista y haria una oposición constructiva. Sin embargo, las 
cuentas de los días no salian bien porque entre el 14 de junio y el 3 de septiembre no media
ban cien días, sino sólo ochenta y uno, pero ¿a quién le importa la aritmética? 

Carmen 
Román Pastor, 
primera muier 
que hadado 
el pregón 
de las fiestas 
en honora 
la Virgen del Val 
El miércoles día 1 O de sep
tiembre, en el salón de 
actos de la Universidad Cis
neriana, Carmen Román 
Pastor fue la encargada de 
pregonar las fiestas en 
honor de la Virgen del Val 
ante ciento cincuenta per
sonas que quedaron muy 
satisfechas con un precioso 
pregón sobre las localiza
ciones donde se ha podido 
venerar la imagen de la Vir
gen del Val. Román Pastor 
realizó todo el pregón, pla
gado de citas y fechas his
tóricas, sin leerlo, lo que da 
muestra de su gran saber 
acerca del tema sobre el 
que giró el pregón. Tras su 
pregón, Carmen Cerezo y 
Luis de Blas leyeron dos 
emotivos poemas acerca de 
la Santísima Patrona de 
Alcalá. En la fotografia a la 
derecha de estas lineas, 
miembros de la junta de 
gobierno de la cofradía, junto 
a los poetas nústicos Car
men Cerezo y Luis de Blas 

PUERTA de Madrid 

2 
Joaquín Lacón, 
una vida ganada 
a la muerte 
Después de una amarga 
experiencia, tras 20 años de 
una dura enfermedad que 
casi lo lleva a la muerte, Joa
quín Lacón recibió un trans
plante de hígado, momento 
en el que "volvió" a la vida. 
Ahora, después de cinco 
años desde la operación, ha 
ganado dos medallas de 
plata en una competición 
internacional de atletismo 
junto a otros transplantados. 
Sin embargo, para Joaquin, 
lo más importante no fueron 
los prenúos, sino la calidad 
humana de los participantes. 
Joaquín Lacón enfermó a los 
veinte años de Hepatitis B y 
se le fue haciéndo crónico 
hasta llegar a la cirrosis. Le 
dieron entre cuatro meses y 
dos años y, sin embargo, 
llegó a los cuarenta, gracias 
a su excepcional fuerza de 
voluntad , y sin duda, al cari
ño de su familia. El trasplan
te de hígado, según Lacón, le 
"dio la vida nuevamente". 
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Rubén varón se proclamó campeón de España Superwelter 
en Alcalá con mucha mano izquierda 

El viernes día 5 de septiembre Rubén Varón ganó el campeonato de España en el peso Super
welter al vencer a los puntos en el pabellón municipal del Val al vasco Ion Treku, quien sus
tituyó al lesionado Miguel Ángel Peña. Durante diez asaltos de tres minutos cada uno, el púgil 
alcalaino exhibió su depurada técnica y una zurda demoledora para acabar poco a poco con 
la resistencia de su rival. La velada tuvo otros cinco combates y la gran noche alcalaína no 
pudo completarse por una decisión de los jueces no muy bien comprendida por los aficiona
dos, decisión que privó a Juan García 'Junior' de una merecida victoria. 

El alcalde de 
Camarma, herido 
leve en las tiestas 
de su pueblo 
El alcalde de Camarma, Luis 
Gregario Díaz Vilches, sufrió 
hematomas en la cara al 
verse envuelto en un inci
dente cuando intentaba evi
tar una pelea el último día de 
las fiestas de su pueblo, el 
domingo día 7 de septiem
bre. Luis Gregorio Díaz Vil
ches dijo a PUERTA DE 
MADRID que "fue un inci
dente normal de fiestas que 
no tuvo mayor importancia. 
Cuando se trata de separar a 
las partes en una bronca, el 
que se pone en medio es el 
que siempre recibe algo". 

IU Pidió el cese de Ana Mauallares Mauallares desmintió a IU 
El miércoles día 10 de septiembre los concejales de IU Fran
cisco Calles y Fran Pérez exigieron en el ayuntamiento el cese 
de la asesora municipal de turismo, Ana Magallares. IU ya 
había pedido en julio la destitución de Magallares. En sep
tiembre renovó su petición de cese afirmando que Magallares 
fue impuesta como candidata del PP a alcaldesa de Chinchón 
para forzar multimillonarias recalificaciones de terrenos. 
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El miércoles día 10 de septiembre, Ana Magallares desmintió 
en rued<;t de prensa las acusaciones que IU le había lanzado 
unos rrum~tos antes. Magallares negó que fuera impuesta 
como c~dídata a alcaldesa de Chinchón y que intentara allí 
la~ recalificaciones de que la acusó IU. Magallares afirmó que 
rmentras fue alcaldesa de Chinchón no hubo documento 
alguno del avance del Plan General de Ordenación Urbana. 

PUERTA de Madrid 
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Una curva no deja de ser una sonrisa muy larga. 

NuevaSeñe5 

520i (170 CV) 
525i (192 CV) 
530i (231 CV) 
545i (333 CV) 
530d (218CV) 

¿Te gusta conducir? 

El nuevo BMW Serie 5 está concebido para una conducción deportiva en todos los sentidos. Su construcción mixta en 
acero y aluminio consigue una distribución óptima del peso entre los ejes, proporcionando más agilidad y control para poder 
disfrutar de cada milímetro en cada curva. 

Único en el mercado con Dirección Activa, que modifica el ángulo de giro de las ruedas delanteras incrementando la 
maniobrabilidad, Dynamic Orive, que por medio de las barras estabilizadoras activas controla y neutraliza la inclinación lateral 
del vehículo y Luces Autoadaptables, que dirigen el haz de luz de los faros bi-xenón según el movimiento del volante, 
iluminando la trayectoria de giro de forma óptima. 

Todo esto para disfrutar más al trazar una curva, o lo que es lo mismo, al dibujar una sonrisa. 

Alcamadrid Autos, S.A. 
Vía Complutense, 131 
(antigua N. 11 Km. 32,300) 
Tel.: 918 82 17 35 
Alcalá de Henares 

www.bmw.es/alcamadrid 

Nueva Serie 5. Lo que queda por recorrer . 

Emisiones de C02: desde 184 gr/Km hasta 264 gr/Km. Consumo promedio: desde 6,9 l / 100 Km hasta 10,9 l / 100 Km. 



El avuntamiento montó un servicio 
dedicado sólo a obras en los colegios 

El ayuntamiento de Alcalá creó en el parque municipal de 
servicios una serie de cuadrillas multidisciplinares con 
fontaneros, electricistas, albañiles y pintores para atender 
de forma inmediata las obras que sean necesarias acome
ter en los centros escolares para su mantenimiento y con
servación. De la misma manera, decidió destinar un téc
nico de la oficina de planificación creada por el socialista 
Javier Ocaña, y disuelta por Bartolomé González, para 
coordinar todo lo relacionado con los centros escolares. 

luis Miguel de Diego: .. la Virgen del Val, 
entre la historia v la levenda" 

El domingo día 14 de septiembre se presentó en la Universidad 
Cisneriana La Virgen del Val, entre la historia y la leyenda, un 
libro sobre la patrona de Alcalá escrito por el historiador Luis 
Miguel de Diego Pareja y editado por la asociación bibliófila y 
cultural Brocar. Además del autor, en la presentación intervi
nieron Gustavo Chamorro, de Brocar; Arsenio Lope Huerta, pro
loguista de la obra y ex alcalde de Alcalá; I?olores Cabañas, vice
rrectora de la Universidad de Alcalá, y Angel Pérez. autor del 
diseño del libro. De Diego aseguró que hafüa tenido bastante 
cuidado con la bibliografía del siglo XIX. que no es muy fiable. 
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luis Suárez: "la extrema derecha 
madrileña me persigue con el apovo de 

ciena derecha de Alcalá" 
Un antiguo anónimo y toda una lista de propiedades del 
diputado regional de Izquierda Unida y ex primer teniente de 
alcalde en el ayuntamiento de Alcalá, Luis Suárez Machota, 
pusieron a éste en el disparadero en los ámbitos regional y 
nacional después de haber sido representante de Izquierda 
Unida en la comisión de investigación sobre los diputados del 
PSOE Eduardo Tamayo y Maria Teresa Sáez y sus ~upuestas 
relaciones con el mundo inmobiliario. La revista "Epoca" y a 
continuación diversos medios de comunicación nacional 
publicaron el patrimonio del dirigente de Izquierda Unida y 
abogado laboralista Luis Suárez Machota. De él se dijo que 
es propietario un patrimonio por valor de 6 millones de 
euros, es decir, unos 1.000 millones de pesetas. Aunque nin
gún medio lo acusó de haber adquirido ese patrimonio de 
forma ilegal, Luis Suárez Machota interpretó aquellas publi
caciones como un ataque frontal contra él y señaló a quienes 
le parecieron sus enemigos: "La extrema derecha me persigue 
con el apoyo de cierta derecha de Alcalá". 

Esperanza Auuirre en Alcalá: 
"las viviendas protegidas no son para 
multimillonarios como luis Suárez" 

La entonces candidata del PP 
a la presidencia de la Comu
nidad de Madrid y hoy presi
denta del gobierno regional, 
Esperanza Aguirre. afirmó 
respecto al patrimonio de 
Luis Suárez: "Las viviendas 
protegidas no son para mul
timillonarios como Luis Suá
rez Machota". Esperanza 
Aguirre hizo esa declaración 
durante una reunión con los 
comités ejecutivos del PP en 
la zona este de la CAM. A 
todos ellos les pidió un 
nuevo esfuerzo para que el 
PP consiguiera la victoria en 
las elecciones autonómicas. 
Por lo visto. los esfuerzos 
dieron resultado. 

PUERTA de Madrid 



los primeros contenedores de residuos 
enterrados, para Angel v Talamanca 

Los primeros contenedores de residuos enterrasJ.os llegaron en septiembre para ser instalados en las calles Angel y Talamanca. El ayuntamiento pretende soterrarlos generalizando 
la medida en el casco histórico, pero siempre aprovechando, explicó el concejal de Medio Ambiente, Jesús Dominguez 
Picazo, la realización de obras en las calles "para no molestar 
más a los vecinos y para ahorrarnos recursos económicos". 

El alcalde presidió en Avila 
el aniversario de Ciudades Patrimonio 

El alcalde de Alcalá, Ba[tolomé González, presidió los días 16 
y 17 de septiembre en Avila los actos de celebración del déci
mo aniversario de la Asociación de Ciudades Patrimonio de la 
Humanidad de España, al tener en estos momentos la ciudad 
de Alcalá la presidencia de la asociación. El alcalde viajó a 
continuación a Barcelona acompañado de Marta Viñuelas, 
concejal de Turismo. La Asociación de Ciudades Patrimonio 
de la humanidad trata de promoverse turisticamente en la 
~iudad Condal. De hecho, fue instalada una carpa promoc1onal en la plaza de la Catedral con motivo de la celebración 
de la festividad de la Merced y entró en contacto con ochen
ta turoperadores para intentar atraer a las ciudades patri
monio de la humanidad al turismo del territorio catalán. 

PUERTA de Madrid 

la CAM inauguró olicialmente el curso 
en el IES Espartales de Alcalá de Henares 
El alcalde de Alcalá de Henares, Bartolomé González, y el consejero 
de Educación, Carlos Mayor Oreja, inauguraron oficialmente, el mar
tes día 16 de septiembre, el curso escolar 2003- 2004 en el nuevo ins
tituto de educación secundaria Espartales. Este centro tiene capaci
dad para 180 alumnos, es decir, para 26 grupos. Aunque este año 
han comenzado a estudiar allí 6 grupos de primero, segundo y terce
ro de la ESO, el resto se irá incorporando paulatinamente. Además 
de la inauguración oficial, fuera de programa se produjo una mani
festación: frente a la puerta principal del centro esperaba un grupo 
de miembros de la plataforma denominada "Por la escuela pública'" 
para protestar por la que consideran una mala gestión de la educa
ción pública y con un gran cartel que rezaba "Contra el negocio edu
cativo en la Comunidad de Madrid: por la escuela pública". 
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Investigación 
sobre el archivo 
histórico 
de la Universidad 
de Alcalá 

La doctora María Elena 
Sotelo Martín publicó la inves
tigación que ha venido reali
zando sobre el archivo históri
co de la Universidad de Alcalá. 
Con ese mismo nombre ha 
titulado un libro, que se com
pone de dos partes. En la pri
mera se ofrece una visión 
general de la historia de la 
universidad desde sus 
comienzos en el siglo XVI 
hasta su clausura en el siglo 
XIX. En la segunda parte la 
investigadora estudia el que 
hoy sería, si existiese, el 
archivo histórico universita
rio. En este trabajo publicado 
por María Elena Sotelo conflu
yen dos métodos de trabajo 
complementarios: el histórico 
y el archivistico. por lo que 
pueden resultar de utilidad a 
ambos grupos de profesiona
les, así como a todos aquellos 
interesados en la historia de 
Alcalá y de su universidad. 

Maria Elena Sotelo Martín, 
doctora en Historia, impartió 
clases en la facultad de Filo
sofia y Letras de la Universi
dad de Alcala de 1997 a 2002, 
Y trabaja como archivera en el 
Archivo Histórico Nacional, en 
la Sección Nobleza ffoledo}. 

PUERTA de Madrid 

El Teatro Salón Cervantes, cerrado por peligro de desplome 
El gobierno municipal complutense ordenó el viernes día 12 de septiembre el cierre inmediato del Teatro Salón Cervantes por el riesgo que presentaba de derrumbarse. Una grieta que cruza la parte central del edificio desde la parte superior hasta el suelo, así como el desprendimiento de escayola, hizo cerrar el edificio, toda vez que en sólo unos días fue evidente el desplazamiento de la grieta. El estado de ruina del Teatro Salón Cervantes, abierto desde su rehabilitación hace doce años, se unía así a la situación de la propia casa consistorial donde también se detectaron goteras en una de las zonas más transitadas por el público. 

Cursos para que 
los profesores 
afronten con éxito 
la renovada 
asignatura 
de religión 
Para la delegación diocesana 
de enseñanza, afrontar los 
cambios de la Ley de Calidad 
de la Enseñanza suponía un 
verdadero reto al empezar el 
curso escolar. Con esta ley la 
Iglesia Católica logró lo que 
llevaba pidiendo desde hace 
mucho tiempo, que se reco
nociera el rigor académico de 
la asignatura de religión, y, 
por tanto que fuese equipa
rable a las demás áreas de 
enseñanza. Para ello, Juan 
Carlos Burgos, delegado dio
cesano de enseñanza, orga
nizó diferentes cursos para 
que los.profesores de religión 
pudieran renovarse e impar
tir de un modo ameno e inte
resante una asignatura que 
hasta hoy-dijo- "ha sido tra
tada injustamente por sus 
oponentes, puesto que quie
nes no elegían religión se de
dicaban a jugar en el patio". 
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la Virgen del Val, acompañada por miles de personas 
Miles de personas acompañaron el lunes día 22 de septiem
bre a la patrona de Alcalá en su regreso desde la ermita a la 
catedral. La Virgen del Val recibió la vara del alcalde como es 
protocolario. Bartolomé González se la entregó solemnemen
te en un acto con el que se día una vez más testimonio del 
titulo de Alcaldesa Perpetua de Alcalá que tiene la Virgen del 

"la Capilla del Oidor es nuestra 
v no la vamos a cambiar por nada" 

Florentino Rueda, vicario de la diócesis de Alcalá, declaró a 
PUERTA DE MADRID que la Capilla del Oidor pertenece al 
obispado tanto histórica como jurídicamente. Cuatro meses 
antes el ayuntamiento y el obispado tuvieron una sonada 
disputa por la propiedad de dicha capilla. Cada uno la recla
maba como propia, y el vicario mandó una carta a Manuel 
Peinado, entonces todavia alcalde de la ciudad complutense, 
para comunicarle que en septiembre la pedirían por conside
rarla su propiedad. Ahora siguen afirmando que la Capilla 
del Oidor es del obispado y aseguran que no piensan permu
tarla por nada, aunque han mantenido varias reuniones con 
la nueva corporación para decidir qué uso se dará en el futu
ro a tan cotizado monumento, cuya importancia histórica 
para Alcalá arranca de que en ella fue bautizado Cervantes. 
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Val. El acto tuvo lugar delante de la casa consistorial. El 
alcalde colocó la vara de mando en la carroza de la patrona y 
puso un ramo de flores en presencia de autoridades civiles, 
religiosas y militares, a las que en esta ocasión se unió una 
autoridad académica en representación de la universidad, la 
vicerrectora de Extensión Universitaria, Dolores Cabañas. 

Se inauguró el nuevo mirador 
de los Santos de la Humosa 

El viceconsejero de Medio Ambiente, Federico Sepúlveda, 
visitó el viernes día 19 de septiembre el "Mirador del Pico de 
Peña Bermeja". situado en el término municipal de Los San
tos de la Humosa. Este mirador se encuentra enclavado en el 
monte Las Covachas. Durante su visita a Los Santos el vice
con~ejer? estuvo acompañado por el alcalde de la localidad, 
Javier López, y por varios concejales del gobierno municipal. 
El monte I;ta sido declarado este año de utilidad pública por 
la Comurudad de Madrid con la finalidad de atender las 
demandas sociales de disfrute del medio natural. Este entorno 
ambiental, con una superficie de veinticinco hectáreas, alber
ga terreno forestal con especies arbóreas y arbustivas rele
vantes. En la fotografia, Javier López, alcalde de Los Santos. 

PUERTA de Madrid 
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La Universidad de Alcalá y el 
Foro de Ermua celebraron 
las jornadas "Democracia y 
Libertad" durante los días 1 
y 2 de octubre en el paranin
fo de la UA para homenajear 
a las víctimas del terrorismo . 
La conferencia inaugural 
corrió a cargo de José Maria 
Michavila, ministro de Justi-

1: cia, y junto a él estuvieron, 
11 Maria del Mar Blanco, presi-

E genta de la fundación Miguel 
Angel Blanco; Bartolomé 

:1 González y Virgilio Zapatero. 1 En la foto, Raúl González, 
~ presidente del Consejo de 
llí Estudiantes, y Maria del Mar 

Blanco, hermana del asesina
do por ETA Miguel Ángel 
Blanco, miran cómo José 
Maria Michavila, ministro de 
Justicia, y el rector de la UA, 
Virgilio Zapatero, plantan un 
abedul conmemorativo. 

& millones de euros para rehabilitar los 
inteñores de las Bernardas 

El obispado tiene previsto restaurar los interiores del con
vento de las Bernardas en varias fases, con una partida eco
nómica de más de 6 millones de euros, y decidirán, junto al 
ministerio de Fomento y a la Comunidad de Madrid, qué uti
lidad tendrá tan importante monumento. Podria ser un ser 
un seminario o una casa sacerdotal. En el obispado gustarla 
que una parte del convento estuviera destinado a albergar a 
una comunidad de monjes de clausura. 
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Exposición ftlatélica en el bicentenario 
de la Academia de Ingenieros 

La Asociación de Aficionados Filatélicos de Alcalá organizó 
una exposición en el antiguo colegio de San Basilio Magno 
para conmemorar el bicentenario de la Academia de Ingenie
ros. La exposición fue inaugurada el día 24 de septiembre, 
fe~ha en que la sociedad estatal de correos y telégrafos emi
tio un sello con motivo de tal celebración, y se clausuró el 
domingo día 28. Muchos han sido los que han visitado una 
n:~uestra filatélica calificada por los organizadores de excep
c10nal y con la peculiaridad de que todas las colecciones 
exhibidas son propiedad de alcalaínos. En la fotografia, Elisa 
d~ Francisco, concejal de Cultura, y José Luis García, orga
rnzador de la exposición, cortan la cinta de la exposición. 
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El Instituto Cervantes abrirá un centro 
de tormación de protesores de español 

El Instituto Ceivantes creará en España su primer Centro de Formación de Profesores de Español como Lengua Extranjera, que se ubicará en el Colegio del Rey, actuaf sede de este organismo en Alcalá. El ayuntamiento cedió por diez años al Ins~tuto el histórico edificio para que acoja dicho Centro, segun el convenio de colaboración que firmaron el viernes día 26 de septiembre el director del Instituto Cervantes, Jon Juarísti, y el alcalde de Alcalá, Bartolomé González. 

Alcalá presentó en la Plaza Mavor de 
Madrid su oferta turística de otoño 

1 h.~nes día 29 de septiembre fue inaugurada la carpa prooc1onal del turismo de Alcalá en la plaza Mayor de Madrid. carpa er~ parte de la c~paña de promoción de Alcalá que ªYlllltamiento desarrollo durante las semanas siguientes. 

"la capilla v la plaza son de los alcalaínos v son ellos los que van a disfrutarlas" 
El portavoz adjunto del PSOE en el ayuntamiento, Pablo González, acompañado por varios concejales socialistas, afirmó respecto a las reclamaciones del obispado sobre la Capilla del Oidor: "Lo que plantea el obispado sobre la capilla del Oidor ya es un tema antiguo; yo recuerdo que la primera vez que se empezó a plantear fue en el año 1980. La iglesia ya reclamaba por entonces la capilla del Oidor. Es curioso porque durante más de 25 años ha sido un espacio utilizado por todos los ciudadanos de Alcalá, ya que es una sala de exposiciones. Es un espacio rehabilitado con fondos públicos". 

IU: .. la capilla del Oidor V la plaza de los 
Santos Niños son de los alcalaínos 

El portavoz municipal de Izquierda Unida, Francisco Calles, pidió al vicario episcopal de la diócesis de Alcalá, Florentino Rueda, que dejara en paz el tema de la propiedad de la Capilla del Oidor y de la plaza de los Santos Niños porque ya está bien el tema: "Los alcalaínos saben perfectamente a quién pertenecen y de hecho no tienen duda alguna de que son de los ciudadanos de Alcalá. Yo pido al obispado que deje de reclamar tantas veces algo que no es suyo". En la foto, el obispo y el portavoz de IU durante un acto en el paraninfo. 
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1.200 personas opositaron para 23.000 compactos piratas, destruidos 
45 plazas de peones del avuntamiento en el Parque Municipal de Servicios 

Los nervios estaban a flor de piel. 1.200 personas participa
ron en la oposición convocada por el ayuntamiento de Alcalá 
para cubrir 45 plazas de peones dentro de la oferta pública 
de empleo correspondiente al año 2002. El primer examen se 
realizó el sábado dia 27 de septiembre en un aula del insti
tuto Antonio Machado, antigua universidad laboral, un espa
cio lo bastante grande para acoger los tres turnos en que fue
ron repartidos, según estricto orden alfabético, los opositores. 

El Parque Municipal de Servicios fue escenario de la des
trucción de 23.547 discos compactos. Es el resultado de una 
operación para perseguir este delito llevada a cabo por efec
tivos de la Policía Local de Alcalá. Asistieron al acto el alcal
de, Bartolomé González: Pedro Farré, responsable de la Ofi
cina del Departamento Intelectual de la Sociedad General de 
Autores y Escritores, y José Luis Pérez Quintero, director de 
la Oficina de Investigación contra el Fraude. 

Manolo Escobar clausuró la semana de las personas mavores 
6.000 personas clausuraron con Manolo Escobar la semana de las personas mayores en una 
fiesta por todo lo alto en el parque O'Donnell el sábado día 4 de octubre. Los asistentes dis
fiutaron con el cantante de Almeria, ya conocido en esta fiesta, puesto que es la segunda vez 
que el artista asiste a la misma. Después de las palabras del alcalde empezó el recital de 
Manolo Escobar, un enorme profesional sobre el escenario, quien, ya restablecido de sus pro
blemas de salud, volvió a cantar con fuerza y ganas. Manolo Escobar entró cantando una de 
sus canciones más clásicas y populares, el 'Porompompero'. El cantante de Almería hizo una 
primera parte en la que interpretó sus últimas canciones. Acompañado de coro y bailarinas 
y de una excelente orquesta, consiguió grandes aplausos. En la segunda parte actuó el 
humorista y cantante 'Míster Proper', quien acompaña en su gira a Manolo Escobar. 
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Ramón Alonso: 
"Estov muv feliz: 
la semana de las 
personas mavores 
ha sido un éxito" 
El concejal de la Tercera 
Edad, Ramón Alonso Mase
ro, manifestó su alegría por 
el desarrollo de la semana de 
las personas mayores, clau
surada el sábado día 4 de 
octubre con el concierto de 
Manolo Escobar: "Estoy muy 
feliz; la semana ha sido un 
éxito. Todo ha salido perfec
tamente y la mejor muestra 
es esta clausura con Manolo 
Escobar", dijo Ramón Alonso. 

PUERTA de Madrid 
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Jesús Fernández 
Maiolero habló del 
Hosnitalillo 
El sábado día 4 de octubre el 
historiador alcalaíno Jesús 
Fernández Majolero dio la 
primera de las Conferencias 
del Círculo de Contribuyen
tes, una serie ideada por la 
concejalía de Turismo para 
difundir la historia de Alcalá. 
Los espectadores desborda
ron el aforo disponible para 
oír a Fernández Majolero, 
quien habló de la historia del 
Hospital de Antezana y lo 
visitó con el público después 
de la conferencia. El Hospital 
de Antezana u Hospitalíllo, 
en la calle Mayor, tiene más 
de 500 años y acoge desinte
resadamente a los pobres. 

Aitana Albeni levó 
versos de su padre 
El jueves día 8 de octubre 
tuvo lugar en el colegio de 
Basilios el recital "Invitación 
a un viaje sonoro". Aitana 
Alberti, hija de Rafael Alber
ti, recitó una cantata para 
verso y laúd con acompaña
miento de piano. acompaña
da por los cubanos Efraín 
Amador y Doris Oropesa. 
También fue proyectado un 
cortometraje de Enrico Gras 
donde suenan las voces de 
Raf~el Alberti y su mujer, 
Mana Teresa León. El vice
rrectorado de Extensión Uni
versitaria de la UA organizó 
el acto en el centenario del 
nacimiento de Rafael Alberti. 
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las autoescuelas 
de Madrid 
celebraron 
su tiesta en Alcalá 
Con motivo del Día Nacional 
de las Autoescuelas, que se 
celebra cada año el primer 
martes de octubre, profeso
res y empresarios del sector 
de toda la Comunidad de 
Madrid organizaron una jor
nada festiva en el nuevo cen
tro de exámenes de Alcalá. 
Hubo campeonato de mus, 
demostración de técnicas de 
conducción defensiva y ofen
siva, vermouth y, por la 
noche, cena. Además, se 
destapó una placa en con
memoración de Bartolomé 
González, alcalde de la ciu
dad: "Porque en su anterior 

mandato tuvo la iniciativa de 
crear este centro". explica 
Felipe Cogolludo, presidente 
de la asociación de autoes-

cuelas de la Comunidad de 
Madrid, quien entregó al 
alcalde un obsequio en nom
bre de las autoescuelas. 

EL SANATORIO VALLÉS 

LES DESEA 
UNA FELIZ 
NAVIDAD! 

TODAS LAS ESPECIALIDADES. 

• MEDICINA DE ATENCIÓN PRIMARIA 

• PEDIATRÍA 

• ALERGOLOGÍA . 

. APARATO DIGESTIVO • 

. ANÁLISIS CLÍNICOS . 

. CARDIOLOGÍA . 

. Tooo TIPO DE CIRUGÍA • 

. DERMATOLOGÍA • 

• ENDOCRINOLOGÍA • 

. Y RESTO DE ESPECIAL.IDAOES. 

URGENCIAS 24 HORAS. 

40AÑOSCUJDANDOSUSALUD 

OTROS CE TROS: 

CONSULTAS VALLÉS 

SANTIAGO 5 

POLICLÍNICA VIRGEN DEL V AL. 

ZARAGOZA6 

unmeQUI 

CONSULTAS 
ESPECIALISTAS 

REHABILITAC..IÓN 

0ENSITOMETRÍA ÓSEA 

OSTEOPATiA 

27 de diciembre de 200:5 



Envega de los premios Ciudad 
de Alcalá el día de Cervantes 

El lingüista español Fernando ~o Carreter 
recibió el premio Ciudad de Alcala de las Artes 
y de las Letras en una gala que tuvo lugar el 
día 9 de octubre en el teatro universitario Lope 
de Vega, situado en el antiguo colegio de 
Caracciolos, para celebrar la trigesimocuarta 
edición de los premios Ciudad de Alcalá. Fer
nando Lázaro Carreter, que llegó al teatro en 
silla de ruedas e hizo mención en su discurso 
a lo dificil que para él fue viajar a Alcalá desde 
Madrid por su estado de salud, afirmó qu_e 
para él fue una sorpresa y todo un honor reci
bir este premio. Arriba, de izquierda a dere
cha, José Gabriel Ceballos (Narrativa). Alberto 
Cerezo (Pintura) , óscar Recio (Investigación 
Histórica). Orlando Gutiérrez (Poesía), Enrique 
Álvarez-Sala, Carlos Rubio, Ignacio Rubio y 
Javier Huerta (Arquitectura) 

Solemne 
recibimiento 
a las Reliquias de 
Santa Teresita 
Aunque la lluvia amenazó 
con deslucir el acto, la recep
ción solemne de las reliquias 
de Santa Teresita del Niño 
Jesús estuvo acompañada 
de sol y de grandes salvas de 
pólvora. El obispo complu
tense, acompañado por el 
alcalde de Alcalá, recibió las 
reliquias de la santa en las 
mirlas de la antigua parro
quia de Santa Maria, que en 
su viaje por los cirlco conti
nentes y en concreto por 
España, llegaron en octubre 
a Alcalá. Autoridades milita
res, alcaldes de la comarca, 
notarios, presidentes de 
casas regionales y cofradías 
asistieron a la recepción. 

27 de diciembre de 200J 

llovv, nuevo récord 
guinness: 24 horas 
caricaturizando 
a 504 personas 
El dibujante Lloyy batió un 
récord guinness en octubre 
en la Universidad de Alcalá. 
Durante 24 horas ininte
rrumpidas caricaturizó a 504 
personas, entre las 12 de la 
mañana del sábado 18 hasta 
el mediodía del domingo 19. 
El mal tiempo hizo que mer
mase en algunos momentos 
la afluencia de público, nece
sario para no parar de 
caricaturizar. Lloyy, un joven 
cubano de 33 años, lleva 
doce dedicado al mundo de 
la caricatura. Puede tardar 
treirlta segundos en realizar 
una caricatura de cara. Sin 
embargo, a las caricaturas 
de estudio les dedica más 
tiempo, pues su deseo es 
"que las personas reflexionen 
sobre temas cotidianos." 

PUERTA de Madrid 
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Presentando este anuncio le regalamos la transferencia 

Lesáeseamos ¡Pefiz }lño 2004! 



Francisco ílvarez Cascos inauguró para Escuela de 
Arquitectura de la UA un edificio reconstruido para biblioteca 
El ministro de Fomento, Francis co Álvarez Cascos, inauguró, el jueves día 16 de octubre, jun
to a Virgilio Zapatero, Bartolomé González y Roberto Goicoelea, director de la Escuela de 
Arquitectura de la UA, el edificio Carmen Calzado, tras su restauración y dedicación para su 
uso como sede de la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Alcalá. La restauración ha 
durado cuatro años y ha costado unos ocho millones y medio de euros. El edificio de Carmen 
Calzado, antiguo convento de los Carmelitas Descajzos y ahora Escuela de Arquitectura, está 
situado en la esquina de las calles del Carmen y Ursulas , y fue restaurado con el propósito 
de recuperar su esplendor histórico. El edificio es accesible mediante rampas y ascensores y 
está completamente cableado para facilitar el acceso a interne!. El aljibe de extinción de 
incendios es además el estanque del nuevo jardín. Francisco Alvarez Cascos dijo que su 
ministerio ha hecho un gran esfuerzo inversor en Alcalá con la Universidad y con el Obispa
do. El esfuerzo seguramente habrá sido mayor en este edificio, puesto que empezó a ser res
taurado con licencia para biblioteca y terminó por ser destinado a escuela de arquitectura. 

Daganzo se quedó leios de batir el record de gente riéndose 
a la vez, pero los vecinos no salieron defraudados 

El viernes día 10 y el sábado día 11 de octubre, los vecinos de Daganzo pudieron disfrutar 
de multitud de actividades pensadas e ideadas fundamentalmente para partirse de risa, pues 
precisamente en eso, en reírse, consistieron todas y cada una de las terapias organizadas por 
Salud Inteligente, un centro catalán de salud alternativa, que encontró en Daganzo de Arri
ba el punto perfecto para el encuentro de monitores de la risa de toda España que han sali
do del centro catalán. De esta forma, Daganzo se convirtió durante dos días en la capital de 
España de la risa. El récord previsto para el sábado, que consistí~ en reunir más de 350 per
sonas en un ejercicio llamado "dinámica de la risa", no se cumplio, pero eso fue lo de menos, 
pues a las personas que acudieron a la multitud de actos no los defraudaron los métodos 
empleados por los "entrenadores de la risa", como se denominan estos singulares terapeutas. 

27 de diciembre de 2003 

Premio de Humor 
Gráfico Quevedos a 
Chumv Chúmez a 
título póstumo 
Mar~el González, único hijo 
del humorista Chumy Chú
mez recogió, el día 15 de 
octubre en el paraninfo de la 
Universidad de Alcalá, el pre
mio Iberoamericano de 
Humor Gráfico Quevedos. El 
evento, que estuvo presidido 
por Antonio Mingote, fue un 
homenaje al humorista desa
parecido por su vida y obra, 
por lo que numerosos ami
gos y seguidores no quisie
ron perderse el acto. Ese 
mismo día se inauguró, ade
más, la X Muestra de Humor 
Gráfico de la Universidad de 
Alcalá, con la exposición "La 
risa es un deporte", tema 
principal de la Muestra de 
este año (foto inferior). 

PUERTA de Madrid 



r 
1 
1 

) 

e 
3. 

e 
:1 
D 
1. 

e 

r 
e 
a 
a 
e 

d 

Concepción Navío 
SUSlitUVÓ a 
Manuel Peinado 
Concepción Navío es una 
mujer de 40 años, funciona
ria administrativa de la Uni
versidad de Alcalá, y desde 
noviembre nueva en el grupo 
concejales del PSOE en Alca
lá. Navío entró tras la renun
cia de Manuel Peinado, ex 
alcalde y ex candidato a la 
alcaldía. Concepción Navío 
ha estado siempre vinculada 
al movimiento sindicalista de 
UGT, especialmente en la 
Universidad. Además de la 
ideología, con el PSOE de 
Alcalá está ligada por otros 
motivos, ya que su esposo es 
el secretario de organización. 

Miguel Buenestado 
perdió la secretaría 
ueneraldelPSOE 
Miguel Buenestado, secreta
rio general del PSOE alcalaí
no, fue apeado de la secreta
ría general por la mayoría de 
su propio comité, que pre
sentó su dimisión y provocó 
que el PSOE local sea ahora 
dirigido por una comisión 
gestora. Buenestado afrrmó 
entonces: "Me siento muy 
dolido por lo que ha ocurri
do, ya que yo creo que esto 
hace daño al partido." 

PUERTA de Madrid 

Año Europeo de las Personas Discapacitadas 
Dentro de la multitud de actividades previstas para este final del Año Europeo de las Personas con Discapacidad, trece asociaciones relacionadas con la ayuda y el asesoramiento acerca de las minusvalías se reunieron en la plaza Cervantes, cada una en su caseta, para dar información y consulta sobre las discapacidades tanto psíquicas como fisicas. 

los duques de Seria visitaron 
el Museo Arqueológico Regional 

Los duques de Soría, Margarita de Borbón y su esposo, el 
doctor Carlos Zurita, visitaron el martes día 28 de octubre el 
Museo Arqueológico Regional en Alcalá para conocer a fondo 
el estado de las excavaciones arqueológicas que se realizan 
en Pinilla del Valle gestionadas y financiadas por la Funda
ción Duques de Soría con el patrocinio de diversas empresas. 
La dirección de estas excavaciones, que pueden tener una 
vital importancia para conocer al hombre de Neandertal en la 
península ibérica y que complementará las investigaciones 
sobre el pasado del hombre realizadas en Atapuerca, corre a 
cargo de Enrique Baquedano, director del museo, de José 
Maria Bermúdez de Castro, que fue codirector de las excava
ciones en Atapuerca, y del geólogo Alfredo Pérez González. En 
el futuro los hallazgos del yacimiento de Pinilla del Valle esta
rán expuestos en el Museo Arqueológico Regional de Alcalá. 

Fátima Acuña, 
doblemente 
subcampeona 
del Mundo 
La karateka complutense 
Fátima Acuña volvió del 
Campeonato del Mundo 
Junior y Cadete, celebrado 
en Marsella los días 24, 25 y 
26 de octubre, con dos 
medallas de plata. Fátima, 
con 20 años, compitió en 
junio y era la capitana del 
equipo español, compuesto 
además por Paula Rodríguez, 
también alcalaína, y Estefa
nía Martinez. Su actuación, 
tanto en la categoría por 
equipos como en individual, 
fue más que digna y logró 
dos cubcampeonatos, uno 
individual y otro por equipos. 

27 de diciembre de 200J 



Bárbara Couso, hermana del cámara 
mueno en lrak, intervino en el pleno 

El martes día 21 de octubre a las cuatro de la tarde hubo ple
no municipal ordinario. Duró más de cuatro horas y trató 43 
puntos, entre ellos las ordenanzas fiscales municipales. Asis
tió numeroso público, entre el que estuvo Bárbara Couso (en 
la fotografia) , hermana del cámara muerto en lrak, miembros 
de la asociación de sordos, del~ de mujeres separadas, sin
dicalistas y trabajadores de El Agora de Alcalá, que mostra
ron pancartas contra la privatización de su emisora. 

Manuel Peinado"lo meior de esta etapa 
es que se acaba; estaba hano" 

Manuel Peinado presentó su dimisión como concejal el vier
nes día 24 de octubre, dos días antes de las elecciones a la 
Asamblea de Madrid. El ex alcalde adujo como motivo prin
cipal de su dimisión en esa fecha la resolución definitiva del 
panorama político de la Comunidad de Madrid después de la 
crisis de mayo y el final de una etapa de cuatro años de la 
que afirmó que ya estaba harto: "Lo mejor es que se acaba". 

27 de diciembre de 200! 

El referéndum de Rumania también 
se celebró en el avuntamiento de Alcalá 
Los rumanos de Alcalá también tuvieron su cita con las 
urnas, cita absolutamente oficial y con presencia del cónsul 
de Rumania en España, Nicu Stan. Se trataba de un refe
réndum que se celebró en el país balcánico con el fin de 
modificar la Constitución postcomunista, aprobada en 1991, 
y adaptarla al ingreso del país en la Unión Europea. Votaron 
sólo 290 de los más de 5.000 rumanos con derecho a voto. 

Dos alcalaínos, campeones de España 
de mus en la Coruña 

Como premio por su victoria en el torneo de mus de Ferias en 
Alcalá, Enrique Guajardo-Fajardo Moya y Pedro Méndez Gis
mero, dos alcalaínos de 50 años, fueron invitados por el ayun
tamiento de Alcalá a participar en el campeonato de España 
de mus, celebrado en La Coruña entre los días 14 y 18 de 
octubre. Su estancia en Coruña fue sufragada por el ayunta
mie~to de Alcalá. Después de empezar "con mal pie" y perder 
e~ pnmer encuentro, Enrique y Pedro ganaron sus doce par
tidas restantes y se proclamaron campeones de España. 

PUERTA de Madrid 
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24.000 personas 
vieron un Tenorio 
de 180.000 euros 
La decimonovena edición de 
las representaciones del Don 
Juan Tenorio en Alcalá reu-
nió a 24.000 personas en la 
Huerta del Obispo, se~ún la 
Fundación Colegio de Rey, 
cuyos cálculos son que el 
sábado día 1 de noviembre 
asistieron 18.000 personas 
aprovechando la mejora del 
tiempo, ya que el día anterior 
sólo fueron 6.000 personas 
las que desafiaron la amena-
za de lluvia y el frío existen-
te. Este año el espectáculo 
costró 180.000 euros. Ginés 
García Millán y Cristina 
Pons dieron vida a Don Juan 
y a Doña Inés. 

Candidaturas 

pp Partido Popular 
PSOE Partido Socialista Obrero Español 
IU-CM Izquierda Unida de la Comunidad de Madrid 
LV-CM Los Verdes de la Comunidad de Madrid 
LV Los Verdes 
CB Ciudadanos en Blanco 
NS Nuevo Socialismo 
DN Democracia Nacional 
TC-PNC Tierra Comunera-Partido Nacionalista Castellano 
PFV Partido Familia y Vida 
FE La Falange 
FEJONS Falange Española de las JONS 
PCPE Partido Comunista de los Pueblos de España 
Pll Partido Humanista 
PAVIEL Partido de la Asociación de Viudas y Esposas Legales 
IR Izquierda Republicana 
PMAR Partido del Mutuo Apoyo Romántico 
PRIM Partido Regional Independiente Madrileño 
ODEP Otra Democracia es Posible 
uc Partido Político "Unidad Ciudadana" 
PF Progresistas Federales 
PADE Partido Demócrata Español (Retirada candidatura) 

El alcalde inauguró 
en Bosnia el curso 
del "Programa 
Cervantes" 
El alcalde de Alcalá, Bartolo
mé González, inauguró el 
martes día 28 de octubre el 
curso escolar 2003/2004 del 
"Programa Cervantes" en 
Bosnia-Herzegovina. La fina
lidad de este programa es 
potenciar la cultura y la len
gua españolas y contribuir al 
mantenimiento, en el ámbito 
civil, de un ambiente de con-

1 fianza hacia las tropas espa
ñolas. Este programa fue 
inaugurado por el propio 

i Bartolomé González siendo 
~ alcalde de Alcalá el 7 de 

mayo de 1999 y se basa en 
r enseñar la lengua española e 

1 PUERTA de Madrid 

introducir elementos de con
vivencia y de tolerancia. 

Votos 26-0 %26-0 %25-11 

36.130 44'04 43'73 
33.414 41'89 39'68 

7.216 9'05 9'13 
542 0'68 1'57 
445 0'56 1'47 
204 0'26 
112 0'14 
669 0'84 0'88 

49 0'06 0'11 
56 0'07 0'08 
56 0'07 0'17 
33 0'04 
74 0'09 0'12 
46 0'06 0'14 
38 0'05 0'10 
42 0'05 0'06 
29 0'04 
26 0'03 0'07 
14 0'02 0'03 
15 0'02 0'03 
20 0'03 
o 0'00 0'00 



Democracia 
Nacional 
teme por la Isla 

Plataforma por la Sanidad Pública: .. Siempre encontramos 
buenas palabras, pero no vemos hechos" 

Dem ocracia Nacional expre
só a lo largo del afio su preo
cupación por diferentes 
aspectos políticos que af ec
tan negativamente a los ciu
dadanos. En noviembre mos
tró su disconformidad con 
los planes municipales de 
construir un recinto ferial en 
la Isla del Colegio. Rafael 
Ripoll y Alberto Ruiz advirtie
ron de que el desarrollo de 
esos planes supone un pre
cedente grave porque edificar 
un recinto ferial en la Isla 
puede ser el primer paso de 
un camino que lleva a edifi
car en todos los terrenos de 
las márgenes fluviales. 

La. Plataforma para la Defensa y Mejora de la Sanidad Pública de Alcalá mentuvo en noviem
bre entrevistas con los responsables sanitarios de la ciudad complutense. l.a.s conclusiones 
que extrajo la plataforma de es tas entrevistas no fueron muy alentadoras. Joaquín Arias sacó 
las siguientes conclusiones: "Siempre encontramos buenas palabras, pero no vemos hechos. 
Queremos respuestas. La. realidad es que el crecimiento demográfico está siendo vertiginoso, 
pero las infraestructuras sanitarias y la dotación de personal no van al mismo ritmo". 

El avuntamiento de Alcalá gastará 
153'1 millones de euros en el año 2004 

El concejal de Hacienda en el ayuntamiento de Alcalá, Gon
zalo Garrido de Oro, declaró a PUERTA DE MADRID en 
noviembre que, después de recoger todas las peticiones de 
las concejalias y establecer con el alcalde y con el coordina
dor del equipo de gobierno, Gustavo Severién, las prioridades 
para el ejercicio de 2004, el presupuesto municipal sería de 
unos 150 millones de euros y al finalizar el afio ha sido ajus
tado a 153'1 millones. El presupuesto correspondiente al afio 
2003 ascendió a 137 millones de euros. 

27 de diciembre de 200! 

10 años de Ciencias Ambientales en la UA 
El esfuerzo y el empeño de aquellos que, como Antonio Sas
tre (sobre estas líneas), decano de la facultad de Ciencias 
Ambientales de la Universidad de Alcalá, demostraron la 
n_<:cesida~ de ?nplantar en la universidad espafiola la titula
cion de Ciencias Ambientales, ha dado sus frutos. Hace diez 
afios, c~co universidades espafiolas decidieron implantar, 
progresivamente, estos estudios, primero como titulación 
~ropia y después como licenciatura. Hoy son ya 32. En Alca-
1~ de Henares esta licenciatura cuenta con una facultad pro
pi':l y. de los 75 alumnos que accedieron a esta carrera por 
pnmera vez, han pasado a cursarla cada afio unos 150. 

PUERTA de Madrid 
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El tiene todo el futuro por delante. 
Usted también. 
Planes de Pensiones Protección 
Comience a constru ir su futuro con todas la garantías, con nuestra nueva gama de Planes de Pensiones Protección BBVA. Para 
empezar ganando, le bonifican con un 5% sobre su aportación inicial. Y además, le garantizan el 100% de sus aportaciones y las 
ganancias acumuladas, mediante un novedoso sistema de consolidación de ganancias trimestrales, del cual estaremos encantados 
de informarle personalmente en cualqu iera de nuestras Oficinas. BBVA, adelante. 

5% 
Extra de su aportación 

por adelantado<1>. 

GARANTIZAMOS 
sus 

GANANCIAS 
acumuladas(2). 

100% 
de sus aportaciones 

garantizadas<3>. 

(1) Según condiciones generales establecidas en el Boletín de Adhesión a la bonificac:ión. Válido hasla el 27/0212004. (2)AI vencimiento de la garantla, calrulada en función del máximo valor alcanzado por cada una de sus participaciones al final de cada trimestre natural. (3) Según garantla externa a los Planes. otorgada por BBVA, de aruerdo con las condiciones generales irduidas en la carta de garantla correspondiente. Los traspasos recibidos al Plan con posterioridad al 27/02/2004 tendrán romo primer valor de participación garantizado el cooespondiente al último dla hábil del mes en que se reciban. Los Planes de Pensiones Protección se integran en Fondos de Pensiones cuyas Entidades Gestora y Depositaria son BBVA Pensiones, SAE.G.F.P. y Banco Bilbao Vrzcaya Algentaria, SA, respectivamente. 

Línea BBVA 902 22 44 66 
www.bbva.es BBVA 



ExPosición de hongos v concurso 
de recetas de cocina a base de setas 

Una exposición de hongos 
fue inaugurada el dia 15 de 
noviembre en la Universidad 
de Alcalá. En ella se pudie
ron ver más de 200 varieda
des de setas y hongos. La 
exposición. dirigida por el 
catedrático Gabriel Moreno 
con la ayuda del profesor 
Ricardo Galán, tuvo como 
objetivo fundamental contri
buir al respeto a los hongos 
como uno de los elementos 
excepcionales para el mante
nimiento del medio natural. 
También hubo un concurso 
de recetas con setas, cuya 
ganadora fue Maria Jesús 
Pérez (a la derecha). 

AProbado el túnel en el cruce de 
la calle ívila con Vía Co11plutense 

El martes día 18 de noviembre a las cuatro de la tarde hubo 
pleno municipal ordinario con 45 puntos. Luis Fuentes. con
cejal de urbanismo, defe.ndió la l?~opuesta ~el gobierno de 
construir un túnel en la mtersecc10n de la Via Complutense 
con la calle Ávila y la de edificar viviendas en la parcela limi
tada por estas ~os vías. El PSO~ ~~lo tuvo nueve .concejales 
en aquella sesion, al faltar el dimitido Manuel Pemado y ~o 
haber tomado posesión aún su sustituta. Concepción Navio. 

27 de diciembre de 200J 

Fernando Arrabal conversó en Alcalá 
con los alumnos de Filología Hispánica 

El dramaturgo Fernando Arrabal vino a Alcalá el jueves día 
13 de noviembre para conversar con los alumnos de la f~cul
tad de Filología. El acto, organizado por el catedrático Angel 
Berenguer, contó con la presencia de la vicerrectora de exten
sión universitaria Dolores Cabañas. A Femando Arrabal le 
acababa de ser concedido el premio nacional de teatro, por 
su obra "Carta de amor (como un suplicio chino)". 

El Trío Assai representó a Alcalá en Cuba 
El alcalaíno Trio Assai, formado por José Ramón García, 
(bandurria). Jaime del Amo, Oaúd) y Javier García (guitarra) 
estuvo por tierras cubanas. Allí participó en el primer festival 
internacional de música de púa, invitado por las autoridades 
musicales cubanas y bajo el patrocinio de la Fundación Cole
gio del Rey de Alcalá, entre otras entidades. El encuentro fue 
organizado por el Centro Nacional de Música de Concierto del 
Instituto Cubano de la Música, así como por el Instituto 
Superior de Arte, y presidido por el maestro Efrain Amador 
(profesor superior de guitarra e lntrumentos de Púa del ISA), 
a quien pudimos ver hace pocas jornadas en nuestra Univer
sidad junto a Aitana Alberti y la pianista Doris Oropesa. 
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e: Sin problemas 
¡ de abastecimiento 
::1 de agua en 2004 
1 ·• 

La presidenta de la Manco
munidad de Aguas del Sor
be, Magdalena Valerio, afir
mó en diciembre, entrevista
da por PUERTA DE MADRID, 
que los municipios abasteci
dos por la Mancomunidad de 
Aguas del Sorbe -Alcalá 
entre ellos- no tendrán pro
blemas de abastecimiento de 
agua durante el año 2004. 

La ministra entregó al alcalde el premio 
Ciudades Patrimonio de la Humanidad 
La ministra de Cultura, Pilar del Castillo, entregó al alcalde 
de Alcalá, Bartolomé González, el premio nacional de Ciuda
des Patrimonio de la Humanidad por la restauración del anti
guo hospital de Santa María la Rica, edificio destinado a ser 
el museo de arte contemporáneo de la ciudad complutense y 
sede de la Fundación José Caballero. El acto se celebró el 
martes díal8 de noviembre en el salón de actos el museo Rei
na Sofia y coincidió con el acto de entrega de los premios 
Nacionales de Bellas Artes y Danza. 

Antonio Romero presentó la comisión gestora del PSOE 
La comisión gestora que dirige la Agrupación Socialista de Alcalá desde que presentaron la 
dimisión dieciséis miembros del comité ejecutivo se reunió en Alcalá bajo la presidencia del 
secretario de organización de la Federación Socialista Madrileña, Antonio Romero. Con una 
reunión celebrada días atrás y que se prolongó por espacio de tres horas y la presentación 
oficial, que tuvo lugar el jueves día 11 de diciembre en la sede de la agrupación, la comisión 
gestora emprendió su andadura estando formada por los militantes que ya había anticipado 
PUERTA DE MADRID el día 22 de noviembre: Antonio Romero (presidente). Ruth Porta, 
Ramón Silva, José Antonio Franco, Femando Femández Lara, Pedro Losas, Andrés Monje, 
Concha Espinosa, María Luisa Macias, Jesús Ángel Martínez 'Susi', Filiberto Bañares y Juan 
Hoyas. Antonio Romero afirmó: "La resolución de la crisis que vive e~ PSOE en Alcalá tiene 
como un único objetivo el poder atender mejor las necesidades de los cmdadanos alcalaínos". 
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Carlos Sáez, nuevo 
alcalde de Torres 
de la Alameda 
El salón de plenos del ayun
tamiento de Torres de la Ala
meda registró un lleno abso
luto de vecinos para asistir al 
pleno extraordinario en el 
que Carlos Sáez fue elegido 
como sucesor del dimitido 
Valentin Márquez. El pleno 
de investidura del nuevo 
alcalde se celebró el martes 
día 9 de diciembre. La expec
tación fue máxima y muchos 
vecinos allí congregados 
manifestaron con aplausos 
su apoyo al nuevo alcalde y a 
la nueva y joven edil Silvia 
Argüeso, quien prometió su 
cargo como concejala. En el 
acto estuvo también Modesto 
Nolla, miembro de la Asam
blea de Madrid por el PSOE, 
quien participó como porta
voz del grupo en la investiga
ción por el caso Tamayo. 

Silvia Argüeso 
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EmoliVa tesdvidad de la 
Inmaculada para la BRIPAC 
Con motivo de la festividad de la Inmacu
lada, patrona de Infantería, se celebraron 
en el cuartel de Primo de Rivera los actos 
conmemorativos correspondientes con 
dicha fiesta, en la que estuvo muy pre
sente el recuerdo de dos de los siete mili
tares fallecidos recientemente en lrak: el 
comandante Baró y el comandante Meri
no, quienes hasta hace dos años fueron 
miembros de la BRIPAC. Finalizada la 
misa, la celebración prosiguió con la lle
gada de las autoridades y comenzó la 
Parada Militar, que estuvo presidida por 
el general Luis Gómez-Hortigüela, quien, 
en su discurso a la tropa, hizo un breve 
resumen histórico de la fundación de la 
Brípac, "que se remonta no sólo a sus ini
cios hace 50 años, sino a los tiempos de 
las tropas de Infantería que dirigió Gon
zalo Fernández de Córdoba, el Gran Capi
tán, quien en el siglo XVI organizó el pri
mer ejército moderno de toda la historia". 

·~· 

&e 
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Concedido el 
Premio Cervantes 
al poeta 
Gonzalo Roias 
El miércoles 1 O de octubre se 
falló el Premio Cervantes 
2003, que está dotado eco
nómicamente con 90.152 
euros y que en esta ocasión 
recayó en el poeta chileno 
Gonzalo Rojas, quien ha 
estado en diversas ocasiones 
en Alcalá de Henares, la últi
ma en el mes de octubre de 
este mismo año, en un reci
tal poético que tuvo lugar en 
la universidad. Hacia el 23 
de abril del año 2004 volverá 
a la ciudad complutense 
para recoger el premio en el 
Paraninfo de la universidad 
cisneriana de manos del Rey. 

27 de diciembre de 2003 
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Los directores de la excavación de Ata1uerca recibieron el 
premio de Pauimonio del Avuntamiento v de la Universidad 

Entre los muchos premios y distinciones que tienen los paleoantropólogos que dirigen las 
excavaciones en el yacimiento de Atapuerca (Burgos), que también ha sido declarado patri
monio de la humanidad por la UNESCO, está ya el premio de Patrimonio que el ayuntamiento 
complutense y la Universidad de Alcalá han instituido para conmemorar la fecha en la que 
la ciudad fue incluida en la lista de la UNESCO. En la fotografia, Enrique Baquedano, direc
tor del Museo Arqueológico Regional, en el Patio Trilingüe, junto a los tres galardonados. 

Pilar Pírez, 
nueva gerente 
del írea Sanitaña 3 
Pilar Pérez es la nueva geren
te del área 3. Entre 1983 y 
1990 fue médico de familia 
en San Andrés de Villaverde 
Alto. Ese mismo año fue 
nombrada subdirectora del 
Área 11, y tres años después 
ocuparía el cargo de directo
ra de esa misma área. En 
1997 volvió a la consulta de 
atención primaria en San 
Andrés. En 2001 pasó a ser 
directora médico del área 2, 
y desde agosto de 2003 
desempeña el cargo de 
gerente del área 3. Para evi
tar colapsos y conseguir una 
mejor atención sanitaria, 
Pilar Pérez quiere fomentar 
la educación en el auto-cui
dado y organizar mejor las 
consultas. Además, pretende 
descargar el peso de las 
urgencias del Luis Vives y 
para conseguirlo dotará de 
medios a la actual Casa de 
Socorro para que los habi
tantes de la zona centro de la 
ciudad puedan acudir allí 
ante cualquier imprevisto. 
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El Quiiote, 
hacia la lista de 
Bienes Culturales 
dela UNESCO 
El alcalde se dirigió al público 
que asistió a las fiestas de ani
versario de la declaración de 
Alcalá como Patrimonio Mun
dial para anunciar que el 
gobierno municipal complu
tense intentará que la UNES
CO incluya en el año del cuar
to centenario de la publicación 
del Quijote a la obra inmortal 
de Miguel de Cervantes en su 
lista mundial de bienes cultu
rales. Será para el año 2005. 

tara Tercero, 
maestra del caté 
De Lara Tercero, economista 
estudiante de hostelería, se 
puede decir ya sin dudas que 
es quien mejor prepara el 
café en España. Lara ganó 
en noviembre un concurso 
de cómo preparar un café 
expreso y un café capuchino 
organizado por dos empresas 
italianas del sector cafetero. 
Los capuchinos y los expre
sos de Lara han sido recono
cidos como los mejores de 
España. Curiosamente, la 
más hábil cafetera nos reco
noce que todavía no ha pro
bado sus propios cafés, con
fesando que "no me gusta 
demasiado el café". 

PUERTA de Madrid 
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la Asociación de mUieres del Distrito VIII conclnó 
sus actMdades de este año con la cena de traterninad: 

Salud v Paz son los deseos que Piden para el 2004 
La Junta Directiva de la Asociación de Mujeres del Distrito VIII organizó la tradicional cena 
de fin de año con la que ponen punto final a las actividades organizadas en el 2003 que ya 
se acaba, aunque ya tienen bien organizadas las actividades para el año que viene. La .Aso
ciación que cumplió quince años el pasado mes de mayo cuenta con más de 400 socias. Esta 
Asociación se caracteriza por realizar interesantes conferencias de todo tipo, que tienen lu
gar t odos los miércoles en su sede que está en el Distrito VIII. 

La Asociación de Mujeres del 
Distrito VllI celebró el miérco
les día 17 de diciembre su úl
timo acto de este año que con
sistió en una cena de fraterni
dad. La actual junta directiva 
de la Asociación está com
puesta por: Patrocinio Marti
nez, Presidenta. Juana Flores. 
Vicepresidenta, Consuelo Lera, 
secretaria, Concha López, teso
rera, María Jesús del Prado, 
Vocal, Maria Pizarra, vocal, 
Toñi Nevado, vocal y Mercedes 
Fariñas, también vocal. 

La presidenta, Patrocinio 
Martínez, explicó a PUERTA 
DE MADRID los años que la 
Asociación lleva trabajando y 
las actividades que realizan: 
"El pasado mes de mayo cum
plimos quince años. La aso
ciación nació con cincuenta 
mujeres y actualmente somos 

cuatrocientas. A lo largo del 
año solemos realizar viajes por 
ciudades con importante valor 
artístico. Todos los miércoles. 
en la sede que está en la dele-

gación del Distrito VIII, tene
mos conferencias de todo tipo, 
de literatura, medicina, dere
chos de la mujer ... en definiti
va todo lo que a nosotras 

como mujeres n os interesa y 
nos puede ser util para for
marnos. Otras actividades que 
realizamos durante el año son 
gimnasia, aeróbic, bailes de 
salón, yoga y todo tipo de ma
nualidades. El taller de ma
nualidades lo tenemos en la 
Casa de Cultura del Distrito 
VIII, situada en la Calle An
drés Bretón". 

De cara al año que viene, la 
Pres identa, Patrocinio Marti
nez pidió: "Salud , que la gente 
sea feliz y que todos vivan en 
paz. porque lo demás viene 
por añadidura, que la vida es 
muy hermosa y hay que vivir
la en paz". 

Les deseamos 
¡¡FELIZ AÑO 2004 Los regalos para estas Fiestas 

, 
~~ JOYERIA JORGE 

el San Vidal, 19 
Telf.: 91 880 56 48 
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• Talle res propios 
• Diseños y Composturas 

• Especialidad en 
Grabaciones por ordenador 

ALCALA DE HENARES 
PI. de España, 2 (antigua Plaza de Toros) 
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El Club de jubilados y pen
sionistas del Campo de Ángel 
celebró el pasado 17 de di
ciembre sus bodas de plata. 
Este club fue el primero de su 
tipo que se creó y desde en
tonces hasta nuestros días no 
ha cesado de realizar activida
des para los socios, que año 
tras año van siendo más, 
como explicó a PUERTA DE 
MADRID su presidente, Anto
nio Alarcón García: "La Aso
ciación nació en 1978 al jun
tarse unos cuantos amigos. 
Actualmente somos mil qui
nientos socios y realizamos 
constantes actividades duran
te el año. Prácticamente hace
mos de todo, cursos de infor
mática, manualidades, taller 
de memoria, de cultura, gim
nasia, bailes de s alón .. . y a su 
vez, durante el año, tenemos 
una serie de fiestas, como los 
carnavales, el día de la madre, 
el dia del abuelo y el nieto, en 
que participan casi todos los 
socios. A todo esto hay que 
añadir la exposición de ma
nualidades que hacemos 
anualmente, el concurso de 
tortilla y la comida tradicional 
de fin de curso". 

Bartolomé González, dedicó 
unas palabras a los asistentes: 
"Os agradezco una vez más la 
oportunidad que me dais de 
estar con vosotros. En estos 

El Club de iubilados v pensionistas del 
Campo del Angel celebró sus bodas de plata: 

Alegría v Villancicos en el 
DV aniversario de su fundación 
La asociación de jubilados y pensionistas del Campo del 
Ángel celebró por todo lo alto sus 25 años de existencia. 
Este club fue el primero que se fundó en nuestra ciudad con 
el fin de preparar actividades para la Tercera Edad. Actual
mente son más de mil quinientos socios y en la comida ani
versario estuvieron presentes e l alcalde, Bartolomé Gonzá
lez, Teresa Obiol, concejala del Distrito vm, donde tienen la 
sede, y Ramón Masero, concejal de la Tercera Edad. 

momentos en que se acaba el 
año es cuando tenemos que 
hacer balance de cómo ha sido 
el año, en el que tenemos que 
ver lo bueno y lo malo. Sin em
bargo, estos instantes familia
res los tenéis que disfrutar y 
dejar al margen los prob lemas 
y poner en positivo todo lo que 
ha sido importante a lo largo 
del año. Espero que seáis feli
ces en estos días, paséis unas 
Navidades tranquilas y que el 
año que viene venga cargado 
de éxitos y ventura para todos 
vosotros". El alcalde comentó 
a PUERTA DE MADRID la im
portancia de este club: "Ha 
sido pionero y ejemplo de tra-

bajo y dedicación con la terce
ra edad. Es uno de los clubes 
con mayor actividad de la ciu
dad y hoy lo que he querido 
hacer es acompañarlos en su 
XXV aniversario, agradecerles 
su trabajo y desearles una fe
liz Navidad". 

Teresa Obiol, concejala del 
Distrito VIII , les deseó: "Que 
todos los sueños se les cum
plan. Como presidenta de la 
delegación del Distrito, espero 
que tengan unas felices fiestas 
y que el año próximo se reali
cen todos los sueños. que tie
nen. Ellos saben que desde la 
delegación se los va a apoyar 
al máximo y desde el equipo de 

Hostal El Val 

gobierno más". 
Ramón Alonso Masero, con

cejal de la Tercera Edad, tam
bién expresó a PUERTA DE 
MADRID su satisfacción: "Es
toy muy contento de poder 
reunirme una vez más con el 
club_ de jubilados del Campo 
del Angel. Siempre que tengo 
alguna posibilidad me reúno 
con ellos. Esta es una buena 
ocasión para hablar, escuchar 
sus sugerencias, sus necesi
dades, para que todo lo que 
sea realizable se cumpla, por
que estamos a su servicio y 
nuestra mayor satisfacción es 
que se sientan atendidos y 
contentos por la concejalía de 
la Tercera Edad que tengo el 
orgullo y el honor de represen
tar. Desde aquí, les deseo que 
pasen todos unas felices y en
trañables fiestas". 

La comida discurrió muy 
tranquila, en un ambiente 
muy agradable, en el que el 
buen humor que caracteriza a 
este club estuvo en todo mo
mento presente. La junta di
rectiva, antes de finalizar la 
comida, obsequió a todos los 
presentes con regalos, como 
anticipo de los Reyes, y tras 
cantar los tradicionales villan
cicos, pasaron a la discoteca 
donde pusieron en práctica 
sus conocimientos de baile 
aprendidos durante el año. 

Habitaciones con: 
• Baño - TV - Internet • Habitación individual: 32' 1 o € 

Habitación doble: 40'66 € • Calefacción y Aire Acondicionado • 

c/ Zaragoza, 4 - 6 - ALCALÁ DE HENARES - Reservas, Tlfno.: 91 883 59 58 
www.hostalelval.com 
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Antonio Marchamalo 

Tras la presentación del gra
bado en la que el alcalde nos ha
bló del futuro de Alcalá, nuestra 
presidenta, Asela Sanz, nos dio 
una charla sobre la situación le
gal del casco histórico artístico 
de Alcalá y su evolución hasta 
el momento actual. 

Expuso las obligaciones y es
peciales condiciones que tienen 
o padecen los inmuebles del 
casco, en aras de su conserva
ción o rehabilitación. 

Numerosos ejemplos de las 
distintas intervenciones que ha 
habido en Alcalá como aplica
ción de diversos criterios, man
tuvieron la atención e interés de 
las asistentes. Terminó su inter
vención informando de las pu
blicaciones que sobre Alcalá se 
han editado este año, tema éste 
del que se habla anualmente. 
Terminó la intervención con un 
animado coloquio. 

El miércoles siguiente, dedi
cado al Asociacionismo en Al
calá, contó con la presencia de 
José-Félix Huerta, presidente 
del centenario Círculo de Con
tribuyentes. 

Situó al Círculo históricamen
te dentro de las manifestaciones 
de este tipo que hubo en Alcalá 
en el siglo XIX, relatando la 
~bicación de las mismas y su 
importancia en la ciudad, así 
como pinceladas de la vida ciu
dadana en esta época. 

La adaptación a las nuevas ne
cesidades que se ha ido hacien
do a lo largo de los años, tanto 
del edificio como de los crite
rios para su funcionamiento, y 
los proyectos de futuro de esta 
sociedad, hacen que la misma 
goce del cariño de los alcalaínos 
Y sea una entidad de solera y 
arraigo social. 

lJn interesante coloquio cerró 
la intervención del señor Huerta 
que supo mantener el interés del 
numeroso grupo que llenaba la 
sala Margarita Xirgu. 

Cerró el ciclo Antonio Mar
c~~~o, conocido investigador 
histonco de nuestra ciudad que 
ha~ló de uno de ~us temas' pre
fendos: la Magistral-Catedral 
de Alcalá. 

Desde sus orígenes con los 

27 de diciembre de 200J 

Tras la presentación del grabado, el alcalde habló del futuro de Alcalá 

Un mes dedicado a conocer un poco meior su ciudad 

Las Democráticas celebraron 
el XVIII Ciclo sobre Alcalá 
Puede ~arecer m e!1ti!ª• pero Alcal~ ~a mucho de sí a propios y extranos. Por 18 ano, las Democrabcas han dedicado un mes 
de sus actividades a conocer un poco mejor su ciudad. 

Santos Niños como motor, fue 
núcleo urbano en torno al cual 
se va a desarrollar la Alcalá me
dieval, y el culto a estos Niños, 
lo que va a atraer las miradas 
del arzobispado de Toledo con 
los grandes arzobispos que en
grandecieron la ciudad: Carri
llo, Cisneros .. . 

No faltó la evocación a la au
sencia de Cisneros del lugar en 
el que deseó reposar después de 
muerto y un análisis del edificio 
en sus distintos momentos his
tóricos hasta la actualidad. 

Diversas preguntas sirvieron 
de apoyatura para completar la 
intervención del señor Marcha
malo, que puso un digno final a 
un interesante curso. 

El ciclo se ha completado con 
tres visitas guiadas al Museo 
Ampelográfico del Encín y par
te de sus instalaciones, que cau
saron el asombro de las visitan-

tes; una visita al Teatro Cervan
tes, y otra a la nueva Escuela de 
Arquitectura en el antiguo Cole
gio-Convento de las Carmelitas 
Calzadas de Nuestra Señora del 
Carmen. 

Primeramente, la presidenta 
de AMDIC hizo un esbozo his
tórico del edificio desde su 
construcción hasta el momento 
actual, y a continuación, acom
pañadas por el arquitecto autor 
del proyecto de rehabilitación, 
se realizó un recorrido por el 
edificio en el que fue relatando 
los criterios para las distintas 
soluciones a los problemas que 
iban apareciendo en la ejecu
ción de las obras. 

El arquitecto recibió numero
sas felicitaciones, dado que eran 
muchas las personas que habían 
"vivido" el edificio cuando en 
éste estaba el aula de danza de 
la Universidad de Alcalá y había 

Asistentes al curso 

Patio central de la 
Escuela de Arquitectura 

que atravesar zonas en estado 
lamentable. 

Hoy se ha convertido no sólo 
en una Escuela Universitaria 
sino que también se ha recupe~ 
rado un edificio notablemente 
deteriorado y que presenta la 
singularidad de la cubrición del 
patio principal que aúna la tradi
ción y la modernidad. 

A.M.D.I.C. 
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En la fotografía de la izquierda, el grupo ante el Hospital de Jornaleros. A la derecha, en la glesia de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro. 

A las ciudades se las respeta v se las ama cuando se las conoce 

la Asociación Muieres de Alcalá 
empezó el curso con la historia de Alcalá 
A las ciudades se las respeta y se las ama cuando se las conoce. Por este motivo la Aso
ciación Mujeres de Alcalá nos propusimos empezar este curso con la historia de Alcalá des
de la Prehistoria hasta el siglo XXI, impartido por Vicente Fernández. 

Los días 8 y 29 de noviem
bre hicimos unas visitas por 
el casco histórico para refor
zar el curso. 

El día 31 de octubre viaja
mos en el Tren de Cervantes 
y con las guías pudimos ver 
la iglesia de las Bernardas, la 
Casa de Cervantes y la Uni
versidad con parada en el lla
mado familiarmente "Hospi
talillo" donde los actores que 
amenizaron el viaje en el tren 
hicieron una representación. 

El día 26 de noviembre 
José Carlos Canalda nos ex
puso con brillantez la histo
ria de los santos Justo y Pas
tor, incluida su trayectoria 
por toda España y fuera de 
ella. 

Como cada año por estas 
fechas nos acercamos a Ma
drid para conocer uno de sus 
barrios y visitar un museo. 
Este año ha sido el Tiflológico 
de la ONCE. Después de visi
tarlo salimos por la calle de 
Bravo Murillo hacia el Hospi
tal de Jornaleros donde hici
mos una breve parada y co
mentamos algo sobre su his
toria. 

En la calle Alenza, esquina 
con Ríos Rosas. nos encon
tramos con la Escuela de In-
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genieros y Minas que luce 
una bellísima fachada, y por 
la calle de Santa Engracia lle
gamos al Canal de Isabel 11 
donde recordamos a Juan 
Bravo Murillo, impulsor de la 
construcción del canal que 
trajo el agua del Lozoya a Ma
drid. 

Llegamos a la glorieta del 
Pintor Sorolla donde está la 
iglesia de Santa Teresa y 
Santa Isabel que guarda en 
su interior a la Virgen del 
Carmen, patrona de Cham
beri. 

Desde esta glorieta hasta la 
glorieta de Bilbao fuimos 
viendo casas con unas facha
das de pararse a contemplar. 

Es hora de tomar un des
canso y llegando a la Plaza de 
Chamberi paramos para co
mer. 

Por la tarde nos reunimos 
en torno a la escultura de Lo
reto Prado, que fue una ma
drileña cantante de zarzuela. 
tan querida por su pueblo 
que le dedicaron la escultura 
adornada con la Virgen de la 
Paloma en esta castiza Plaza 
de Chamberi. 

Seguimos la ruta por la ca
lle Luchana hasta el monu
mento dedicado a los sainete-

ros de Madrid que muestra 
bustos representativos de 
Chueca, Barbieri, Ramón de 
la Cruz y Ricardo de la Vega. 
A unos metros está la iglesia 
de Nuestra Señora del Perpe
tuo Socorro donde una com
pañera nos dijo que había 
contraído matrimonio. 

La próxima parada fue la 
Plaza de Olavide, donde estu
vo ubicado el famoso merca
do del mismo nombre hoy de
saparecido. 

Seguimos hacia el Hospital 
de San José, que se encuen
tra en un estado de abando
no y deterioro lamentable. 
Aún así se ve lo hermoso que 
este edificio fue. 

Desde el hospital vemos ya 
la glorieta de Quevedo con la 
escultura del escritor y , como 
es de recibo, hacemos repaso 
de su historia y su paso por 
la ciudad de Alcalá. 

Finalmente, por la calle de 
Fuencarral llegamos a la últi
ma glorieta de nuestro pro
grama que es la de Bilbao. 
Aquí estuvo la Puerta de Bil
bao en la cuarta muralla de 
Madrid que mandó construir 
con fines fiscales Felipe N, 
derribada en 1869 para el 
ensanche de la zona. 

En el número 7 de esta glo
rieta está ubicado desde 
1887 el Café Comercial, re
gentado por la cuarta genera
ción de propietarios, guar
dando su imagen, siendo uno 
de los cuatro únicos cafés de 
1800 que se conservan en 
Madrid. Escritores ilustres, 
directores de cine, artistas, 
toreros, políticos y músicos 
formaron tertulia en este vie
jo café, que después de un si
glo permanece abierto ha
ciendo historia. 

Nuestra asociación ha he
cho historia hoy en este café 
y en el extenso recorrido por 
los barrios de Cuatro Cami
nos y Chamberi, en un pre
cioso día otoñal que después 
de haber visto el museo dedi
cado a las personas ciegas y 
deficientes visuales, nos ha 
hecho valorar una cosa tan 
natural como es ver la caída 
de la hoja de los árboles que 
con el aire suave llegaban al 
suelo en cascada. Todo un 
poema para dar gracias a la 
vida por estos regalos. 

El día 1 7 de diciembre 103 
socias disfrutamos con una 
cena-baile para celebrar la 
Navidad y dar fin al año. 

Metidos en este ambiente 
de luces y fiesta deseamos 
para todos los que hacen po
sible que PUERTA DE MA
DRID nos informe cada se
mana de los acontecimientos 
de nuestra ciudad, que la 
alegria y la paz les acompa
ñen en esos días y en el año 
por venir. 

A todos los alcalaínos ¡¡Fe
liz Navidad!! 

Patrocinio MARTÍNEZ 
Presidenta 

PUERTA de Madrid 
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Porque la Navidad es especial. .. 

. . . cuídala especialmente. 

RECICLA. 

t)
AYUN~AMIENIO DE 
ALCALA DE HENARES 
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la Escuela Municipal de Adunas lesteió la Navidad en el Centro María zambrano: 

Mensaies de paz v solidaridad destacaron 
en el tradicional festival de Navidad 
La escuela municipal de adultos celebró un año más su tradicional Festival de Navi
dad, en el que alumnos y profesores participaron cantando villancicos. La fiesta sir
vió de colofón a los primeros meses de curso y marcan el inicio de las vacaciones de 
Navidad. El acto estuvo presidido por su directora, Susana Lletjós. También acudió el 
Alcalde, Bartolomé González, Elisa de Francisco y Amparo Moriche. 

La Escuela Municipal de 
Adultos organizó un año más 
el Festival de Navidad con el 
que se concluyen las activida
des realizadas en este año y 
sirve a su vez, para reunir a 
todos los alumnos y profeso
res antes de las vacaciones de 
Navidad, tras las cuales, vol
verán a las aulas para seguir 
con los cursos que la Escuela 
organiza. En el Festival estuvo 
presente la Concejala de Edu
cación Elisa de Francisco, que 
hizo balance de los seis meses 
en el cargo: " Estoy muy satis
fecha del trabajo realizado, el 
balance a día de hoy es positi
vo y se han podido realizar 
muchas obras, aunque que
den otras por realizar. La pis
ta de hielo y las actividades 
con los colegios han sido un 
éxito, así que estoy muy con-

ten ta". Respecto al acto de la 
escuela municipal de adultos 
comentó: "Es un acto tradicio
nal que organizan profesores 
y alumnos. Siempre tiene muy 
buena acogida ya que es un 
acto que sirve de encuentro 
entre ambas partes y este año 
se da la causalidad de que la 
escuela cuenta con más alum
nos que nunca". 

El alcalde complutense, 
Bartolomé González, también 
quiso acompañarlos en esta 
fiesta y manifestó: "Es una 
fiesta muy entrañable que sir
ve para hacer balance de lo 
hecho durante el año y cele
brar la Navidad. Este año es 
muy especial para los trabaja
dores, ya que el año próximo 
la Escuela Municipal pasará 
de manos privadas a depender 
del Ayuntamiento. En estos 

días que tanto se habla de 
privatización, este equipo de 
gobierno es capaz de hacer las 
dos cosas. Hay cosas que 
desde lo público entendemos 
que se prestan mejor y una de 
ellas es ésta". 

Amparo Moriche, concejala 
de la Mujer, estuvo presente 
en el Festival de Navidad orga
nizado por la Escuela Munici
pal de Adultos y comentó a 
PUERTA DE MADRID: "Para 
mí es una gran satisfacción 
ver a tanta mujer que han 
sido capaces de superar una 
serie de circunstancias en su 
vida para poder sacarse el 
graduado escolar, estar ani
madas y formadas educativa
mente. Hoy es un día grande 
para convivir y saber que me
rece la pena seguir luchando 
por el futuro". 

Aulo IACH 
VEN/CULOS MULTIMARCA 

Máxima tasación 
para su vehículo usado. Pago contado 

...-~ .. 

Susana Lletjós, directora de la 
Escuela Municipal de Adultos 

Los alumnos y profesores 
prepararon para la ocasión 
diez villancicos, uno de ellos 
en inglés. Cantaron desde los 
más tradicionales, como el de 
"Campana sobre campana", a 
cuya interpretación se sumó 
el alcalde, a villancicos con le
tras creadas por ellos mismos 
sobre la música de otros tradi
cionales, con temas muy va
riados en el que destacó Patri
monio de la Navidad y Madro
ños, un original villancico que 

Vía Complutense, 100 - Tel. 91 881 27 12 - Alcalá de Henares 

27 de diciembre de 2003 PUERTA de Madrid 
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fue muy aplaudido y bailado, 
ya que su música era flamen
ca. En el Festival también 
hubo un momento para la re
flexión. Alumnos procedentes 
de diversos países como Chi
na, Rumanía, Ucrania, Sene
gal y de otros tantos. Leyeron 
el mismo poema en su lengua 
nativa, en el que pedían que 
se mirara más allá de las dife
rencias fisicas entre razas 
porque todos somos personas 
iguales, sin importar el país 
de procedencia. Este mensaje 
lo mostraron también en una 
pancarta. 

La directora de la Escuela 
Municipal de Adultos, Susana 
Lletjós, hizo balance de la si
tuación actual del curso: "El 
curso va discurriendo bien. 
Estamos aún en el primer tri
mestre. Tenemos casi 700 

Problemas de Lenguaje 
Fracaso Escolar 

Hiperactividad 

Depresión 

Ansiedad 

lNFORMES PERICIALES 

PUERTA de Madrid 

alumnos. Hemos desarrollado 
todos los ámbitos de la Edu
cación de Adultos, desde el 
académico hasta el de ense
ñanzas abiertas. Esta fiesta es 
el colofón de este primer tri
mestre, en donde nos despedi-

mas para pasar las vacaciones 
y nos deseamos unas felices 
fiestas". PUERTA DE MADRID 
le preguntó cuáles eran sus 
deseos para el año próximo: 
"Pido estabilidad y que sea 
aún mejor que éste". 

Grupo 

ALBOR-etn1s 
•un Compromiso de CalidacJ-

27 de diciembre de 200! 



El 1 7 de diciembre a las 20 
horas, en la sede del Distrito 
V, tuvo lugar el tradicional 
vino de fraternidad, durante 
el transcurso del cual el presi
dente de dicho distrito tuvo la 
ocasión de saludar a las dife
rentes entidades que colabo
ran y están enmarcadas en el 
Distrito V. Salvador Guardiá 
explicó a PUERTA DE MA
DRID el motivo de esta cele-

Fraternidad v buen ambiente en 
el vino preparado por el Distrito V 
bración: "El vino de Navidad 
es un acto en el que la Delega
ción del Distrito invita a las 
entidades de todo el Distrito, 
como a la Asociación de veci
nos o Clubes, por poner unos 
ejemplos. Las Casas Regiona-

AUTO 
ESCUELA 
/ ~a 

les también son invitadas por
que en muchas ocasiones par
ticipan de la vida del Distrito. 
A su vez, otras delegaciones y 
el Ayuntamiento son invitados 
para que participen con su 
presencia de este acto". 

Les desea 

En el vino estuvieron pre
sentes, entre otras personas, 
Teresa Arias, vocal del Distrito 
V; el concejal de Tercera Edad, 
Ramón Masera; el presidente 
de la Casa de Castilla-León, 
Teresa Galeote, colaboradora 
del PUERTA DE MADRID, y el 
alcalde, Bartolomé González 
quien quiso estar presente en 
el acto, a pesar de que ese dia 
tuvo la agenda muy apretada. 

tFELICES Fl~STAS 
y PROSPERO ANO 20041 

Un ruego: Respeten las normas, por favor. 

•Avda. Reyes Católicos, 1 
Tlf.: 91 883 12 24 

27 de diciembre de 200J 

• Avda. Daganzo, 6 
Tlf.: 91 881 97 30 

ALCALÁ 

• Centro Cial. Campus Universitario 
Tlf.: 91 881 97 51 

•e/. Miguel de Unamuno, s/n 
(zona nueva plaza toros) 

Tlf .: 91 802 72 12 
D E HENARES 

PUERTA de Madrid 
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Bartolomé González acompañó a su concejala y dijo que para él todos los vecinos son iguales y todos los distritos son iguales. 

M~i~~~~1~!'. ~;~=~0P~~ Mana Viñuelas deseó felices tiestas a ~~~~p~~~1~:é ve~~~!á1:~ 
~e~ndoetesssesdduel.SSetriv;t~o.~un:~eVlil;_ ;~o~df~e=fr~~a~- los vecinos V organizaciones del Distrito 111 ;sJiji ~~ o~~s q~~~~~ ::Je~~ 

tar con mi presencia en los ac-
ternidad para cerrar el año del distrito tengan un sitio representados todos los veci- tos en los que he estado es con los mejores deseos. para hacer deporte, ya que nos por medio de sus organi- que para mi todos los vecinos PUERTA DE MADRID con- faltan por hacer una grada y zaciones, en estas fechas en son iguales, todos los distritos versó con el vocal de deportes, los vestuarios". las que reina la armonía. De- son iguales, y pretendo agraPablo Armenteros, quien, Marta Viñuelas, presidenta seo a todos unas felices Navi- decer la invitación y desearles como ya nos dijo en el núme- de la delegación del distrito, dades y un próspero año nue- unas felices fiestas y que el ro 1832, confía en que el año dijo que trabajará para que el vo, sobre todo con base en año que viene sea un año carque viene el pabellón del dis- proyecto salga adelante y co- proyectos que mejoren la vida gado de éxitos y ventura para trito III entre en funciona- mentó: "El de hoy es un acto del distrito, de sus vecinos y, todos en general y para Alcalá miento para que "los chavales de convivencia en el que están por extensión, a toda la ciu- en particular". 

-FIN DE ANO 2003 GRAN CENA DE REYES 
DE NUEVO LA MEJOR FIESTA JOVEN 

CON MÁS DE 60 PROFESIONALES A TU SERVICIO 
AFORO LIMITADO 

* BARRA LIBRE {PRIMERAS MARCAS} 
* 2 AMPLIAS SALAS CON 2 AMBIENTES. , , 
* MAS DE 2.000 M2 DE MUSICA 
1 Venta anticipada (Hasta el día 28) 1 

AUTOBUSES GRATUITOS TODA LA NOCHE 

CON ORQUESTA Y DJ 
Cena especial 

•Entradas. 
• Mariscada. 
• Merluza o solomillo. 
• Postre, Café y Champán. 

- BARRA LIBRE -
... y chocolate con roscón 

RESERVAS Tlf.: 91 879 26 98 

HOSTAL LOS HUEROS 
Camino de la Isabela, s/n. (Los Hueros) 

PUERTA de Madrid 27 de diciembre de 200J 



Javier Fernández Abad, presidente de la delegación del distrito, 
deseó toda clase de parabienes a sus convecinos en el vino de Navidad 

El Distrito VII celebró el inicio de las fiestas 
navideñas con comida v buen ambiente 
El miércoles día 17, multitud de vecinos del Distrito Vll no quisieron entrar de pleno en las cele
braciones navideñas sin antes felicitar las pascuas a sus convecinos. Para ello se congregaron en 
el Centro Manuel Laredo, donde se habilitó una de sus salas, que se quedó pequeña ante la can
tidad de vecinos que acudieron, para compartir un vino de Navidad con sus convecinos y amigos. 

Javier Fernández Abad, 
presidente de la delegación 
del distrito, hizo de maes
tro de ceremonias junto al 
alcalde, que también estu
vo un rato en lo que él de
nominó como "su casa". 

Un gran ambiente festivo 
navidefto era lo que se res
piraba el pasado miércoles 
17 en el Centro Manuel La
redo. Alli se reunió una in
gente cantidad de vecinos 
que acudieron para cele
brar juntos el comienzo de 
la Navidad. Antes de empe
zar el típico vino de Navi
dad, Fernández Abad, pre
sidente de la delegación del 
Distrito VII, deseó a sus 
vecinos toda clase de para
bienes para estas fiestas 
entraftables al tiempo que 

27 de diciembre de 200J 

Javier Fernández Abad y Bartolomé González. 

hizo de maestro de cere
monias presentado al al
calde, que también se pasó 
un rato por allí. Bartolomé 
González agradeció la invi
tación que le habían hecho 
para regresar una vez más 
por Navidad a lo que el de
nominó "su casa", en alu
sión a sus comienzos polí
ticos en dicho distrito. 

Una vez hechos los dis
cursos de rigor la gente se 
sumó al consejo del alcalde 
que cerró su intervención 
con un "al ataque" y todos 
se dispusieron a brindar y 
a comer mientras que de 
fondo sonaba el himno de 
la ciudad. Tras esta can
ción el ambiente navidefto 
se instaló de pleno y co
menzaron a sonar los más 
típicos villancicos. Además 
de los ya mencionados 
Bartolomé González y Fer
nández Abad, por el Centro 
Manuel Laredo se pasaron 
algunos rostros conocidos 
más, como Amparo Mori
che, Marta Viftuelas, Ra
món Alonso Masero y 
Francisco Bernáldez. Tan
to concejales como vecinos 
del Distrito VII comieron y 
bebieron juntos para em
pezar unas fiestas alegres 
y entraftables de la mejor 
forma posible. 

PUERTA de Madrid 
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BeatriZ de Miguel, sadslecha con la participación 
en los certámenes organizados desde su Distñto: 

300 trabaios fUeron remiUdos 
a la Delegación del Distrito IV 
El pasado jueves 18 de diciembre se entregaron los premios 
de los Certámenes de Relatos y Tarjetas Navideñas que el 
Distrito IV, presidido por Beatriz de Miguel, organizó como 
viene siendo habitual en los últimos años. Entre ambos Cer
támenes la delegación ha recibido casi 300 trabajos, lo cual 
ha supuesto un récord de participación. 

El Salón de Actos del Centro 
Cívico Rafael Alberti del Distri
to IV, fue el lugar escogido 
para hacer la entrega de pre
mios del IX Certamen de Rela
to Corto de Navidad y del IV 
Certamen de Tarjetas Navide
ñas organizados por el Distrito 
IV. Antes de que éstos fueran 
entregados, los niños que acu
dieron al acto disfrutaron de 
la animación de unos payasos, 
tras los cuales, Beatriz de Mi
guel fue desvelando el nombre 
y apellidos de los ganadores. 
De Miguel explicó a PUERTA 
DE MADRID que este año la 
participación ha sido muy 
alta: "En esta ocasión, hemos 
creado la posibilidad de que 
todo el que hubiera querido 

bona.rdi 

concursar en los Certámenes 
organizados lo hiciera. Les he
mos dado mucha publicidad y 
el resultado ha sido excelente, 
hemos recibido más de 200 
tarjetas navideñas y casi 100 
relatos cortos". 

Los ganadores en este oca
sión fueron: 

IV Concurso de 
Tarjetas Navideñas: 
- Categoría hasta 6 años: 1 °, 

Samuel Melero, C.P. Henares 
(5 años) 

- Categoría de 7 a 9 años: 
1 º, Antonio Bueno Barrios, 
C.P. !placea (Baños) 

- Categoría de 13 a 16 años: 
Quedó desierto 

Tabacchi 

Premiados en los certámenes de tarjetas y relatos cortos 

- Mención Especial: Marco 
Antonio López, C.P. Henares 
( l laños) Esta tarjeta es la ele
gida por el distrito para felici
tar la Navidad. 

IX Certamen 
de Relato Corto 
- Categoría hasta 8 años: 1 ª, 

Mariana Montes Céspedes (8 
años) con "Navidad en el saco" 
del C.P. !placea; 2ª, Estefania 
Fernández González (8 años) 
con "El duende de la castaña" 
del C.P. !placea. 

- Categoría de 9 a 12 años: 

1 ª, Inés Arroyo Vaquero ( 11 
años) con "El encuentro con la 
Navidad" del C.P. !placea; 2ª, 
Sonia Matcha Manchado (9 
años) con "La niña cantante". 

- Categoría de 13 a 17 años: 
1 ª, Ana Belén Barrera Esteban 
(15 años) con "Espíritu navi
deño"; 2º, Sergio Olivares Pla
za (14 años) con "Historia de la 
Navidad". 

- Categoría Adultos: 1 ª , Su
sana Rivera Viñas con "El mi
lagro de la vida"; 2º. Gabriel 
Palomo Jiménez con "Mi Favo
rito". 

V&L~. 

·'Patt - - a•-• 
GIORQIO ARMAN1 

EMPORIN'ARMAN1 

PUERTA de Madrid 
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H-1 IN SEllVICIOS ÓPTICOS 
EN GUADALAJARA 
Miguel Fluiters, 19 
Tel. 9.49 211 838 

Ferial; 'O 
Tel. 9.49 220 198 

EN Al.CALA DE HENARES 
Del Tinte, 4 •Tel. 918 880 976 

P' de los Curas s/n (Edif. Rey Femando) • Tel. 918 836 398 
Río Manzoncires, 5 •Tel. 918 819 217 

Dómaso Alonso, 5 (El Ensanche) •Tel. 918 020 976 

27 de diciembre de 2003 



Rosa del Sol predice connictos políticos en el anntamiemo durame el nuevo año 

"El 2004 será un buen año tanto 
para Alcalá como para España" 
En pocos días comenzará un nuevo año que llegará cargado de novedades y en el que se producirán 
acontecimientos tan importantes como la boda del príncipe Felipe con doña Letizia Ortiz o las eleccio
nes generales. La tarotista alcalaína Rosa del Sol nos desvela lo que ocurrirá en el 2004, y asegura que, 
para la ciudad complutense, será éste un año mejor que el 2003: "Aunque habrá conflictos en el ayun
tamiento, entre los partidos políticos, pero todo se acabará solucionando". Un posible atentado contra 
George Bush o un caso de corrupción dentro de la política nacional, son otras de sus predicciones. 

Rosa del Sol es la tarotista 
complutense y colaboradora de 
PUERTA DE MADRID que el 
año pasado predijo que sería Bar
tolomé González el ganador de 
las elecciones municipales. A fi
nales de 2002 lo definió como el 
poütico que traería el cambio a 
Alcalá de Henares: "Bartolomé 
González tiene muchos proyectos 
y renovaciones, y tiene gran ilu
sión por poner en práctica sus 
nuevas teorías para un mejor en
tendimiento". Pero entonces po
cos apostaban por la predicción 
de Rosa del Sol, sin embargo, 
acertó. 

Esta vez, la tarotista alcalaína 
augura un buen año 2004 para 
Alcalá de Henares. Dice que al
gunas configuraciones astrales 
benefactoras contribuirán a que 
el próximo año sea mejor que el 
que ya termina. Aunque asegura 
que hay ciertas cuestiones que no 
se solucionarán: "Los alcalaínos 
eguirán sufriendo los indesea

ble atasco , problemas de apar-

27 de dic iembre de 2003 

Consejos para la noche de Fin de Año 

Para el amor: Puede ser superstición o moda, lo cierto es que 
para tener suerte en el amor hay que comenzar el año vistiendo 
ropa interior de color rojo. ¿Será porque es el color de la pasión? 

Brindar con un anillo de oro dentro del cava traerá buena suerte 
para todos, pero si una pareja intercambia sus anillos se producirá 
una mayor unión y traerá una buena relación para el 2004. 

Para la suerte: Para tener suerte y entrar con buen pie en el 
2004, hay que tomar las 12 uvas al son de las campanadas, pero 
siempre deben estar enteras, sin pelar y con pepitas, puesto que tra
erán momentos buenos y positivos durante el nuevo año. 

Antes de la media noche del 31 de diciembre hay que encender 
todas las luces de la casa y abrir todas las ventanas para atraer bue
nas vibraciones para todo el año. 

Para el dinero: Poner un as de oros en el árbol de navidad fa
vorece Ja estabilidad económica. 

Otra fórmula es plantar en una maceta unas semillas de mejora
na y de hierbabuena. Si al planta germina traerá al hogar alegría, 
amor, felicidad y dinero. 

' lllbll lrllZ ....... _ 
11------.......... 
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carniento y de obras". 
En el ayuntamiento pronostica 

conflictos: "habrá problemas en
tre políticos. Además, hay un par
tido que está investigando algu
nas irregularidades, pero al final 
todo se solucionará. Y hacia el 
mes de abril se producirá una 
cuadratura entre Marte y Neptu
no, que significa tensiones muy 
fuertes entre los miembros de la 
seguridad del Estado y, desde 
luego, en el cuerpo de policía lo
cal. Así mismo, en el ámbito de la 
sanidad podrían producirse acon
tecimientos violentos. Y en el En
sanche se construirá una nueva 
iglesia". 

España y el mundo 
La tarotista alcalaína señala 

que la renovación de los planetas 
traerá cambios positivos para Es
paña, aunque la carta astral de 
otros países muestra algunos as
pectos difíciles tanto en el mundo 
islámico como en el occidental. 

Rosa del Sol afirma: "España 
se encuentra en el signo de Sagi
tario desde 1996 y permanecerá 
en él hasta 2008. En el 2004, 
nuestro país sufrirá un profundo 
cambio y nacerá un largo periodo 
de prosperidad económica y de 
mayor armonía entre la vida polí
tica y social. Es más, la buena 
disposición astral augura que el 
resultado de las elecciones gene
rales del próximo año, salga el 
candidato que salga, será clara
mente positivo y se consolidarán 
con un nuevo üder que conducirá 
al país a una época de mayor bie
nestar. Si bien, en el 2004 saldrá 
a la luz un caso de corrupción en 
la política nacional". 

Sin embargo para Estados Uni-

PUERTA de Madrid 
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Ritual para 
pedir deseos 

El día 31 de diciembre en
ciende una vela blanca y co
lócala en el centro de un pla
to. Eche a su alrededor azú
car, y después canela. Pida un 
deseo y deje la vela arder. 
Cuando se haya consumido 
debe ser enterrada en una ma
ceta o en la tierra del campo. 

dos llegan tiempos difíciles: "La 
causa es el tránsito de Saturno 
por Cáncer, que es el signo solar 
de este país. La gran potencia 
tendrá cada vez más enemigos en 
el mundo entero, más amenazas 
terroristas y George Bush podría 
sufrir un atentado, ya que está 
bajo una conjunción de Júpiter y 
Saturno, que son extremos alta
mente peligrosos". 

Y China gozará de prosperidad 
económica: "China tendrá un 
gran crecimiento económico a lo 
largo del 2004 y continuará au
mentando su poder, lo que supon
drá una mayor presencia en el pa
norama internacional. Incluso 
creo que se podría convertir en 
una potencia rival para el imperio 
americano". 

En cuanto a la Iglesia Católica, 
Rosa del Sol cree que el Papa po
dría fallecer en el próximo año, 
afirma: "Durante el verano asisti
remos a un cambio en la Iglesia 
Católica, que afectará incluso al 
pontífice y que producirá dentro 
de esta institución una grave cri
sis" . 

La boda del príncipe 
Éste es uno de los aconteci

mientos que más expectación 
causará en el 2004. Que nuestro 
príncipe se case por amor y que 
la afortunada no pertenezca a la 
realeza, sino que sea una perio
dista por todos conocida, ha des
pertado el máximo interés popu
lar. 

Rosa del Sol augura un buen 
futuro a la pareja y asegura que 
doña Letizia aportará estabilidad 
emocional a su prometido: "El 
príncipe es Acuario. Un estudio 
realizado a través de su signo zo
diacal demuestra que su carácter 
i::s firme y decidido, tenaz e inte
ligente, con una fuerte personali
dad y habilidad para resolver con 
so_ltura cualquier situación com
plicada. Además, las luminarias 
en el signo de Acuario le aportan 
u~. encanto personal por su ama
bilidad y su interés ante los pro
b.le!Ilas sociales. De hecho, la po-

. s1c1ón de Marte en Piscis, señala 
su tendencia a evitar conflictos y 
enfr~ntarnientos directos, y siem
pre mtenta solucionarlos de for
ma pacífica y con diplomacia. 
Tendrá la suficiente fuerza y 
energía para conseguir sus logros 
~on éxito y hacer feliz a su pare
ja". 

PUERTA de Madrid 

La tarotista Rosa del Sol pronosticó a través de sus cartas 
lo que nos deparará el nuevo año 2004 

Doña Letizia es Virgo y Rosa 
del Sol le atribuye gran capaci
dad de comprensión: "Posible
mente Letizia Ortiz comprenda a 
su prometido casi intuitivamente, 
incluso con una simple mirada. 
Lo que está claro es que le apoya. 
Entre los dos crearán una atmós
fera pacífica y pronto, entre la 
primavera- verano del 2005, ten
drán familia. En total serán pa
dres de tres hijos, y creo que el 
primero será varón". 

Las predicciones 
de los famosos 
Como no podía ser de otra ma

nera, Rosa del Sol pronostica lo 
que les ocurrirá a algunos de 
nuestros más emblemáticos fa
mosos. 

Así, según nuestra tarotista, Isa
bel Pantoja: "Continuará con su 
nuevo amor, Julián Muñoz. Los 
dos son caracteres muy fuertes y 
en la intimidad, de vez en cuando, 
chocan, pero él se ha convertido 

en un gran apoyo para ella. Isabel 
se refugia mucho en él, y más 
ahora que se encuentra en una si
tuación difícil. Desde luego, a la 
niña no se la van a quitar". 

Raquel Bollo, ex mujer de Chi
quetete, a quien acusa de malos 
tratos, no tendrá tanta suerte: 
"Habrá muchos malos entendidos 
entre ella y su pareja, incluso 
créo que podrían llegar a rom
per". 

Para Norma Duval, sin embar
go, llega un cambio. La vedette 
podrá hacer frente mejor al mal 
momento que está pasando, debi
do al aluvión de acusaciones y 
críticas que está recibiendo por 
asuntos concernientes a su pasa
do, gracias a un nuevo amor: 
"Norma encontrará este año el 
amor, y en septiembre conocere
mos a su nuevo novio". 

Con sus predicciones y conse
jos, Rosa del Sol despide el año 
2003, y desea felices fiestas a to
dos los lectores de PUERTA DE 
MADRID. 

Rosa del Sol regala a Bartolomé González, 
actual alcalde de la ciudad, 

el significado de su nombre: 
Del hebreo- Bar- significa 'Hijo'. El carácter de Bartolomé suele 

ser muy ordenado, metódico y capacitado para asumir toda clase de 
responsabilidades, y como posee mucha capacidad de trabajo, sue
le triunfar en la vida, aunque deba luchar dura y pacientemente. 
Sabe que el tiempo juega a su favor, por lo que nunca se apresura. 

Sus mayores nece idades se centran en la paz y la tranquilidad, 
especialmente emocional, y como su sentido del matrimonio es 
muy tradicional, desea llegar a ser un esposo fiel y un padre pro
tector dentro de una familia numerosa y bien avenida. 

También es buen hijo, como su propio nombre indica. 

La suerte para tu signo 
según las cartas de 

Tarot para 2004 
Aries.- Este año, querido 

Aries, tendrás un proyecto la
boral muy bueno, ya que las 
responsabilidades no te asus
tan. Conseguirás méritos. 

Tauro.- Tendrás tu recom
pensa después de esperar tan
to. Veras engordar tu cuenta 
de ahorros. 

Géminis.- Este año te sen
tirás con mayor vitalidad, 
pero tendrás que dejar algu
nos excesos. 

Cáncer.- La buena estrella 
que te acompaña no te aban
donará este año. Conseguirás 
cosas más fácilmente ... Este 
puede ser tu gran año. 

Leo.- Tu economía se 
afianzará y los ingresos au
mentarán de la noche a la ma
ñana. Pero tendrás más horas 
laborales. En el amor los la
zos con tu pareja se estrecha
rán. 

Virgo.- Es tu año. Tendrás 
la suerte de cara y vas a supe
rar las dificultades con mu
cha más fuerza y coraje. 

Libra.- Este año será espe
cial para ti por un aconteci
miento importante, aunque 
no demuestres tu alegría te 
darás cuenta que tienes que 
estar más comunicativa, en 
parte por los que te rodean. 

Escorpio.- La suerte este 
año está de tu parte en todos 
los campos. En el trabajo te 
ofrecerán algo mejor. 

Sagitario.- Tendrás que 
mejorar la relación con tus 
compañeros de trabajo. Saca
rás el máximo provecho de 
los que te acompañan. 

Capricornio.- Hace tiem
po que esperabas e ta oportu
nidad, aprovéchala porque 
estará abierta hasta agosto. 
Luego, terminarás el año con 
algunas frustraciones. 

Acuario.- En el trabajo 
tendrás algún malentendido y 
echarás en falta la compensa
ción económica que te falta 
para tu estabilidad. No pon
gas en peligro tu economía 
con cambios. 

Piscis.- Respecto al dinero, 
nunca has necesitado dema
siado para ser feliz. Tal vez 
no ahorres, pero alcanzarás lo 
suficiente para que no te sien
tas desprotegido. Querido 
Piscis, llevas contigo dos do
nes que son tu suerte y tu 
conformidad, no te rindas. La 
buena estrella te espera en la 
siguiente esquina para mejor. 

27 de diciembre de 2003 



La tarousta alcalaína Alicia Granados nos ofrece un mensaje navideño 
acompañado de varios consejos mágicos para traernos tonuna 

··sólo dentro de ti habita la Magia de la Navidad" 
La tarotista y vidente alcalaína Alicia Granados es toda una experta en el mundo de la magia y la futuro
logía. Sus consejos y predicciones son escuchados y atendidos por numerosas personas que acuden a ella en 
busca de respuesta para los temas que a todos nos preocupan. A diferencia de otros ~uturólogos, Alicia Gra
nados no quiere predecir los sucesos de la vida social de este año entrante por considerar que no debe me
terse en el futuro de quien no ha preguntado por él. En cambio, nos ofrece un mensaje navideño lleno de 
magia y consejos para evitar el infortunio y alcanzar nuestros deseos ayudándonos con un poco de magia. 

Con su mensaje de navidad, Ali
cia Granados nos ayuda a enten
der el significado de la Navidad 
desde un punto de vista más tras
cendental y escatológico que la 
locura consumista que se vive en 
estos días: "Cada año, en la noche 
de Navidad, una lluvia de esencia 
divina se derrama sobre todo el 
universo, potenciando la mayor 
de las transformaciones. Tenemos 
que tener en cuenta que, en la Na
vidad, evocamos nuestros estados 
de ánimo, esperanzas y recuerdos, 
cada año repetidos, y no obstante, 
siempre llenos de expectativas, 
como si en este viejo ciclo anual 
que ahora termina y a la vez em
pieza algo distinto nos fuera a su
ceder: 'Ahora por fin .. .' Y es que 
cada Navidad, con su año nuevo, 
es semejante a una experiencia de 
muerte, en la que al mismo tiem
po languidecemos o caemos, nos 
levantamos de nuestra postración, 
abriéndonos a una realidad en la 
que confiamos será mucho mejor. 
Lo único que realmente nos vale, 
como enseñanza para mejorar en 
nuestra vida es humildad. Sabéis 
lo que decía una escritora france
sa: "la felicidad consiste en gozar 
salud, dormir sin miedo y desper
tar sin angustias". 

Recibid el año con alegría. Pero 
la alegría no está en una tableta de 
turrón o botella de cava. La ale
gría es un estado del alma. Sólo 
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dentro de ti habita la Magia de la 
Navidad. Estos días aprovéchala y 
transpórtala al resto del calenda
rio. Quizá sólo tú puedas hacer 
que la fuerza del Universo nunca 
nos abandone y nos acompañe du
rante todo el próximo año". 

Supersticiones 
Alicia Granados nos ofrece 

también una serie de consejos 
para las supersticiones más comu
nes. Por ejemplo, si se rompe un 
espejo: "dicen que trae siete años 
de desgracias y mala suerte, pero 
si sacamos de casa los restos del 

espejo rápidamente podemos ha
cer que cambie nuestra fortuna. 
Una vez fuera, debemos lavarlo 
en un río que fluya hacia el sur, o 
bien enterrarlos muy bien. En al
gunos países dicen que el destino 
cambia si encontramos un billete 
doblado en la calle". 

Pasar por debajo de una escale
ra: "es una de las supersticiones 
más antiguas, y antiguo es el re
medio contra ella. Debes cruzar 
los dedos hasta ver un perro. Pue
des también escupir tres veces a 
través de los escalones o una vez 
por encima de tu hombro derecho 

ESPECIALISTAS EN 

PELUCAS Y POSTIZOS 
• MODA INBRUCIONAl 

• COlECCIONES IMPORTADAS 

• PRECIOS ASEQUIBLES 
Infórmese 

sin compromiso 

Peluquería HERMANAS ALEJANDRE 
el Mayor, 11 - 12 - Tlf.: 91 889 28 56 - Alcalá de Henares 

y continuar andando sin volverte. 
En la tradición cristiana se hace la 
señal de la cruz". 

Derramar sal sobre la mesa: "di
cen que es un accidente infortuna
do que traerá penas o riñas futuras 
con los compañeros de mesa, a 
menos que nos apresuremos a co
ger un pellizco de esa sal y lo tire
mos por encima de nuestro hom
bro izquierdo. El objetivo es tirar
lo directamente a la cara del dia
blo, que se encuentra siempre a 
nuestra izquierda. Tampoco debe
mos pasar el salero directamente a 
otro comensal, es mejor dejarlo 
sobre la mesa y que él mismo lo 
coja". 

Cruzarse con un gato negro: 
"esta es una superstición que cau
sa gran malestar entre los que di
cen no ser supersticiosos. Se cree 
que si se aleja, se lleva la buena 
suerte, mientras que si se acerca la 
trae. Por eso cuando se nos cruza 
uno que luego se aleja, lo mejor es 
llamar su atención e incluso acari
ciarlo si podemos". 

Ritual para cualquier deseo 
Por supuesto, además de evitar 

el infortunio, cosa deseada por to
dos es alcanzar nuestros anhelos. 
Para ello, Alicia Granados nos 
ofrece un ritual: 

Bajo la Luna Nueva en una no
che clara, encienda una vela blan
ca y diga: "por el poder único que 
actúa por mí y por medio de mí. 
Atraigo por este acto a la Luna y 
la atraigo hacia mí. De acuerdo 
con la libre voluntad y por el bien 
de todas las cosas. Diana, Selene 
y Hécate, entrad en mí ahora. Por 
este acto atraigo a la Luna para .. . 
- aquí exprese su deseo - El poder 
que mueve la Luna se mueve a 
través de mí. Gracias Diana. Gra
cias Selene. Gracias Hécate. El 
poder que mueve a la Luna se 
mueve a través de mí. Siempre, en 
todo momento y en todo lugar, así 
sea". Este ritual se hace de tres a 
cinco días seguidos, pero líbrese 
cualquiera de pedir mal para na
die, ya que las tres entidades nom
bradas le amargarían la existen
cia. 

Ritual de velas para el amor 
Si un ritual para nuestros deseos 

era el de antes, el que ahora nos da 
Alicia Granados es específica
mente para el amor. Antes de ini
ciarnos en este ritual, Alicia Gra
nados nos da una lista de las cosas 
que necesitamos: 21 velas de co
lor blanco, un cuchillo nuevo, 
miel, canela en polvo y un lápiz. 
Con el lápiz escriba verticalmente 
sobre la vela el nombre de la per
sona que desea encontrar, luego 
escriba el suyo horizontalmente. 
Con el cuchillo, pique la vela 
mientras dice: "- Fulano de Tal -
quieto no has de estar y no podrás 
quitar mi imagen de tu mente". 
Luego unte la vela con canela y 
miel, enciéndala, repita la oración 
tres veces y deje que se consuma 
toda la vela. Repita este trabajo 
durante veintiún días seguidos, 
prenda la vela siguiente aunque la 
anterior no se haya consumido. 

PUERTA de Madrid 
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Desde el 22 de diciembre NUEVAS INSTALACIONES DE 

Guadala Motor~t 
Concesionario NISSAN en Alcalá de Henares, ~ ,- e e 

Toda la gama NISSAN en turismos, todo terreno e industriales 

Vehículos de ocasión y KM O 

Venta de recambios y accesorios 

Talleres de mecánica, electricidad, chapa y pintura. 

Gua da/ajara: 
Po/. lnd. El Balconcillo P-54. 

Telf.: 949 20 05 03 
Fax: 949 20 82 27 

Le esperamos. 

Guadala Motor 
Concesionario Oficial NISSAN 

Alcalá de Henares: 
Antigua N-11,, km 31,200 
Esquina el A vi/a 
(Rotonda Vía Complutense) 
Telf.: 91 887 18 00 
Fax: 9188710 04 



Virgilio Zapatero consigue que se apruebe un presupuesto 
de 114 millones de euros para 2004 

"Hemos conseguido pacificar la universidad" 
La Universidad de Alcalá tiene ya presupuesto para el año 2004 al haber sido aprobado, según el rector, 
prácticamente por consenso. El consejo social ratificó las cuentas presentadas por el equipo rectoral y sólo 
queda la definitiva aprobación por parte de la Comunidad de Madrid, un trámite que se cumplirá en breve. 
Según los planes del equipo rectoral el presupuesto para el año 2004 asciende a 114 millones de euros, es 
decir, unos 19.000 millones de pesetas. El rector Virgilio Zapatero reconoció que en el presupuesto "están 
perfectamente equilibrados los ingresos y los gastos por lo que no se va a incrementar la deuda". 

to: "El incremento principal está 
en el capítulo de personal, así 
como en el capítulo de docencia, 
que es uno de los aspectos que 
más nos preocupan. También 
crece la inversión en el área de 
armonización europea". 

el inicio de las obras de construc
ción de la facultad de Químicas y 
el arreglo de la facultad de Cien
cias Económicas y Empresariales, 
según destacó Zapatero. 

El estado 
Virgilio Zapatero reconoció que 

el crecimiento del presupuesto 
con respecto al año 2003 es de 
aproximadamente un 14 por cien-

En cuanto a las infraestructuras 
en las que la universidad hará una 
inversión importante durante el 
año 2004, está el jardín botánico, 

de la universidad 
En otro orden de cosas, el miér

coles 17 de diciembre se celebró 

una reunión con carácter extraor
dinario del claustro de la univer
sidad, la última antes de que se 
elija el nuevo claustro una vez 
aprobados los nuevos estatutos 
con tan sólo dos abstenciones y el 
resto de los votos a favor. En esa 
reunión del claustro se celebró un 
debate que el rector Zapatero 
quiere realizar todos los años 
sobre el estado de la universidad. 
Virgilio Zapatero aprovechó el 
debate para hacer balance de su 
primer año de rectorado: "Hemos 
conseguido pacificar y serenar la 
vida en la universidad; por otra 
parte hemos conseguido el objeti
vo de realizar los estatutos prácti
camente por consenso puesto que 
sólo hubo dos abstenciones. Y 
además se ha reducido la deuda 
que arrastramos". 

1 

Móviles 
y Fotos 

C/ Ronda Ancha, 1 O ALCALÁ DE HENARES 

Distribuidor oficial S O N Y 
para Alcalá de Henares 

El me·or regalo 

TRVl 2 

599 € 
Cámara de vídeo digital MINl-DV 
Optica Carl Zeiss. Zoom 1 OOx Digital. 
Modo Foto Digital. Salida DV. 
Software para visionar en tu DVD 

(49,~0 €al mes. ~n 12 meses} 
sin gastos rn intereses 
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El rector también reconoció que 
"hemos centrado nuestro trabajo 
este año en mejorar la docencia y 
así hemos conseguido incremen
tar la nota de corte en doce titula
ciones de tal manera que ya es 
superior a seis para acceder a la 
mayor parte de ellas". Virgilio 
Zapatero manifestó que "no nos 
interesa tanto crecer en número 
de alumnos como conseguir que a 
la universidad de Alcalá vengan 
los mejores estudiantes de la 
comunidad de Madrid, de ahí que 
se estén haciendo esfuerzos por 
mejorar la docencia y que las 
notas de acceso a las diferentes 
titulaciones vayan incrementán
dose" . 

Con todo y con ello la universi
dad está en crecimiento porque 
según Zapatero "este año tenemos 
cuatrocientos alumnos más en 
primer curso ya que hay 3.900 
estudiantes en este curso". 

Por otra parte, el rector Zapate
ro se entrevistó el miércoles 17 
con la presidenta de la Comuni
dad de Madrid, Esperanza Agui
rre en una reunión que mantuvo 
ésta con los rectores de las uni
versidades públicas de Madrid. 

Según Zapatero, "le tengo 
mucho aprecio a la presidenta y 
durante la reunión, en la que par
ticipó también la consejería de 
Educación, tuvimos un contacto 
de trabajo para cambiar impresio
nes". El rector aseguró: "Lo que 
las universidades le hemos pedi
do a la presidenta es que Ja 
Comunidad de Madrid nos trans
fiera el dinero de este año 2004". 

PUERTA de Madrid 
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la universidad dice que no pagará un bien de dominio público 

Defensa Pide 5 millones por los cuarteles 
El ministerio de Defensa ha pedido casi 5 millones de euros, unos 800 millones de pesetas por la manzana formada por los cuarteles del Príncipe y de Lepanto, una cantidad que no está dispuesta a asumir la Universidad de Alcalá. El rector, Virgilio Zapatero, manifestó que para la entidad académica "no es un problema de dinero, es que creemos que la Universidad no puede comprar un bien de dominio público". La cuestión se encuentra totalmente bloqueada, puesto que no se sabe quién tiene que pagar en una situación en la que también influye la transferencia de las competencias educativas desde el ministerio de Educación y Cultura a la Comunidad de Madrid hasta el punto de que unos y otros parecen lavarse las manos sobre el pago de la manzana al ministerio de Defensa. 

Desde ese punto de vista se 
requerirá un arbitraje para 
desbloquear el asunto y saber 
quién tiene que pagar, tarea 
ésta nada fácil . La universidad 
ha realizado ya un amplio 
estudio técnico fundamentan
do las razones por las que no 
tiene que pagar cantidad algu
na por un bien de dominio 
público siendo como es una 
institución pública y su uso va 
ser igualmente público. 

Sin embargo el ministerio de 
Defensa con su titular, Federi
co Trillo, a la cabeza reclaman 
un dinero por ese espacio que 
ocupa una buena parte del 
casco histórico de la ciudad 
complutense. Del convenio 
inicial que se realizó sobre los 
cuarteles parece que la situa
ción ha variado al reclamar 
Defensa esos 5 millones de 
euros, algo que ha trastocado 
todos los planes que había 
desde la universidad. 

Y mientras tanto también el 
ayuntruniento de Alcalá espera 
con expectación la resolución 
del problema puesto que le 
corresponde una parte impar-

tante de los cuarteles en con
cepto de aprovechamiento 
urbanistico. Eso sí, según el 
rector, ayuntamiento y univer
sidad van juntos de la mano 

Lasalución 
está blaqueda 

parque na se sabe 
quién de• que ••ar 

"porque ambas instituciones 
nos jugamos mucho. La uni
versidad y el ayuntamiento 
tenemos que ser los grandes 
beneficiados con los cuarte
les'', y reconoció que "la man
zana es un 11 por ciento de la 
superficie total del casco his
tórico de la ciudad, lo que 
supone que tienen un valor 
incalculable". 

El asunto se agravó al trans
ferirse las competencias edu
cativas del ministerio de Edu
cación a la Comunidad de 
Madrid. El posible acuerdo 
entre el ministerio de Educa
ción y el de Defensa para asu
mir el primero la titularidad de 
los cuarteles del Príncipe y de 
Lepanto compensando al 
segundo ha quedado en agua 
de borrajas con la transferen
cia de competencias educati
vas a la Comunidad de 
Madrid: "El problema es que 
con la transferencia de compe
tencias nadie tuvo cuidado de 
advertir la particular situación 
de los cuarteles y ahora el 
ministerio de Educación se 
llama a andanas". Tampoco la 
Comunidad de Madrid quiere 
asumir un problema que le 
cuesta una importarite canti
dad de dinero. Virgilio Zapate
ro reconoció que "nadie quiere 
hacerse cargo del problema". 
hasta el punto de que todos 
miran a la universidad de 
Alcalá. El rector afirmó cate
górico que "los cuarteles perte
necen a la universidad". 

aire acondicionado gratis. 

La institución académica 
quiere desbloquear cuanto 
antes el problema y según 
Zapatero se va a recurrir al 
Consejo de Estado para que 
realice un dictamen en el que 
se establezca quién tiene que 
Pagar. 
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Ven a probarlo a 

MOTOR ARJONA Concesionario Oficial ®TovoTA 

Avda. Juan Carlos 1, 20 (frente a Hipercor) 
Tlf .: 91 878 45 50 - Fax: 91 802 50 68 

ALCALÁ DE HENARES 
Avda. de la Constitución, 10 

Tlf.: 91 675 37 37 - Fax: 91 675 36 66 
TORREJON DE ARDOZ 
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"Es una tradición 
que nos reunamos 
en estas lechas" 

las Antiguas 
Alumnas Filipenses 
celebraron su 
tiesta de Navidad 

La Asociación de Antiguas 
Alumnas del colegio Filipen
ses celebró el viernes 19 de 
diciembre su fiesta de Navi
dad, un encuentro entre las 
asociadas para despedir el 
año que tuvo lugar en las ins
talaciones del centro escolar 
que está situado en la calle 
Escritorios. La asociac1on 
está presidida por Rosa Pini
lla que manifestó a PUERTA 
DE MADRID que "nos hemos 
reunido para celebrar el espí
ritu de la Navidad. Hoy han 
dado las vacaciones en el 
colegio y ya no nos vemos 
hasta el nuevo año. Por eso es 
una tradición que nos reuna
mos todas. Nos hace mucha 
ilusión reunirnos en estas 
fechas para desearnos unos 
felices días". 

Rosa Pirlilla explicó que 
"cuando nos reunimos recor
damos en cierta manera 
nuestro paso por el colegio. 
La verdad es que éste no es el 
colegio al que vinimos puesto 
que ha pasado ya mucho 

tiempo. Pero aquí sigue 
estando presente el espíritu 
filipense con el que fuimos 
educadas y eso lo valoramos 
mucho". 

La presidenta de la aso
ciación afirmó que "nos senti
mos muy acogidas por las 
Madres Filipenses; son muy 
cariñosas con nosotras y la 
verdad es que nos encontra
mos muy a gusto", dijo Rosa 
Pinilla acompañada por la 

secretaria de la asociac1on, 
Julia Jiménez. La celebración 
se inició con una misa presi
dida por el sacerdote filipense 
padre Bolek: "Siempre cele
bramos una misa y ahora nos 
tomamos un refresco con 
unos canapés. Después ter
minamos cantando villanci
cos junto al belén del colegio, 
que por cierto este año hemos 
tenido la alegria de haber 
recibido el primer premio del 

concurso de belenes del dis
trito y estamos muy felices 
por ello". 

Según Rosa Pinilla "lo 
importante es seguir viéndo
nos las antiguas alumnas. 
Somos muy buenas amigas. 
Aquí en la asociación hay 
hasta abuelas de niñas que 
vienen hoy al colegio y 
muchas de las antiguas 
alumnas trajimos al colegio a 
nuestras hijas". 

AVO 

iAvon te desea the compony lor women 

PUERTA de Madrid 

Felíz Navídad! 
Encuentra todo el maquílf~e de fíesta !:J 

los m~jores reg~los en la nueva tíen~a c¡ue 

hemos abierto muy cerca de ti . 
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Jornada de los abuelos en Escuelas Pías 

Los abuelos 11dieron clase" por un día a sus nietos 
Los abuelos también nos vamos haciendo hueco en esta sociedad. Ya en la mayoría de los colegios alcalainos se celebra el "dia de los abuelos", que supone invitar - a los que así lo deseen y dispongan de circunstancias favorables- a compartir una jornada de tarde con sus nietos. Cada uno puede aportar lo mejor de su repertorio, para hacer pasar un rato agradable a los chavalines, que toman esta jornada como algo especial para ellos. 

encontraban en unas circuns
tancias de tal exaltación que 
"se subían por las paredes" y . 
como ya nos había adelantado 
Cristina, hubo que dejarlos 
que se relajaran unos minutos 

en el patio. Al fin y al cabo, era 
la hora de su recreo. Cuando 
volvieron teniamos preparada 
una segunda parte con algo 
tan agradable para los niños 
como "ver" un cuento contado. 

Terminamos con canciones 
de Navidad y el son de la pan
dereta. Ellos saben lo que sig
nifican sus abuelos para ellos, 
pero les falta todavía saber 
expresar su sentimiento y a 
nuestra pregunta de "¿qué sig
nifican los abuelos para voso
tros?" tuvieron una diversidad 
de contestaciones, casi siem
pre relacionadas con hechos 
muy palpables. Daniel y Borja 
decían que su abuelo los lleva 
a pescar; Luis y Bene tienen a 
sus abuelos para que los cui
den; Pedro Jorge, Belén y 
Licia tienen a sus abuelos 
para que los lleven a pasear; 
Laura, Eva, Guillermo y Ricar
do dicen que los abuelos son 
para jugar; a Claudia la llevan 
al cole; Sandra dice que sus 
abuelos son con los que come; 
según Irene, sus abuelos son 
para darle dinero; Ainoa dice 
que con sus abuelos se queda 
a dormir cuando sus papás se 
van a algún sitio; para Manuel 
sus abuelos le regalan cosas 
para su cumple -que era el día 
de la fiesta- ; a Sara y Alicia 
sus abuelos las llevan al par
que; a Daniel sus abuelos son 
para recogerlo en el cole; a 
Jaime le traen juguetes; para 
Katia son los que la llevan a la 
montaña; a Natalia sus abue
los la ayudan a dibujar y la lle
van a escuchar música en 
conciertos. 

La sinceridad de los niños 
no deja ninguna duda: los 
abuelos somos el apoyo en el 
que los padres se sujetan para 
cosas tan cotidianas como 
pasear, cuidarlos y , como 
extraordinario, llevar a tu 
nieta a un concierto. Disfrutad 
todos de ellos que el tiempo se 
va. ¿O es a nosotros a los nos 
quedan unos cuantos amane
ceres? 

ATILA-NO 

En el colegio de Escuelas 
Pías, el pasado dia quince, 
tuvo lugar esta celebración 
con una afluencia de "segun
dos padres" ni muy abundan
te ni tampoco minoritaria. Hay 
que analizar qué circunstan
cia es la que vive cada uno y 
muchos querrían haber estado 
cerca de sus nietos, pero por 
diversas causas no pudo ser. 
Los que acudimos a la llamada 
nos lo pasamos a lo grande. 
Cada clase de niños entre 
cuatro y cinco años hizo su 
fiesta. Si ya es dificil controlar 
a veinticuatro niños, suponga
mos lo que hubiera sido jun
tarlos a todos y hacer una fies
ta Unificada. En la clase de la 
señorita Cristina hubo trabajo 
de manualidades, en la que un 
abuelo modelo se había trasla
dado al colegio con todo un 
taller para construir con "sus 
nietos" un tren de madera. Era 
tal la afluencia de ayudantes, 
q~e "el maestro" se sentía ago
biado. Al final vimos el tren 
terminado y dio tiempo a ben
decirlo y hacer el trayecto tan 
popularizado entre" Madrid
Lértda" en unos pocos minu
tos. Los niños tuvieron que 
realizar tal esfuerzo y se 

VENTA DE 24 NAVES 

PUERTA de Madrid 

JUNTO A GARENA EXCELENTES CALIDADES 

t • lllD INMOBILIARIA 

Desde 218 m. y 51 de entreplant ~ 
(Todas con patio de 67 m.) 

FACHADAS PANELES DE HORMIGÓN BLANCO 
INFORMACIÓN Y VENTA: 

C/ TINTE, 6 · 91 888 50 50 
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En cuatro años 
habrá un centenar 
más de agentes 
de la Policía Local 

El alcalde 
entregó el arma 
a quince 
nuevos policías 

El alcalde de Alcalá, Bartolo
mé González, presidió el lunes 
22 de diciembre la toma de 
posesión de 15 nuevos agentes 
de la Policía Local a quienes 
entregó sus credenciales y el 
arma reglamentaria para 
poder ejercer las funciones 
que la ley les otorga. De los 
quince agentes dos son muje
res. Bartolomé González afir
mó que "lo que les he pedido a 
todos ellos es que la herra
mienta de trabajo n o sea el 
arma, sino que sea la cordura, 
la negociación y el criterio con 
el que tienen que dirigirse a 
los vecinos. Ellos son servido
res de lo público y tienen que 
hacer cumplir las ordenanzas 
municipales, pero sobre todo 
tienen que dirigirse siempre 
con respeto a quienes servi
mos, a los vecinos". 

El alcalde complutense afir
mó que "a partir de ahora 
todos los años tendremos la 
oportunidad de ir dando 
entrada a los agentes que se 
van a ir incorporando a nues
tra plantilla. Los quince que 
han tomado hoy posesión vie
nen del anterior mandato 
municipal pero las próximas 
promociones serán de 25 poli
cías por año, independiente
mente de los que puedan venir 
de esa Policía de la Comuni
dad de Madrid, -la BESCAM, 
que serán policías municipa
les al servicio de la seguridad. 
Su coordinación será a través 
de la Comunidad de Madrid, 
pero la organización y direc
ción será realizada por el 
alcalde como con el resto de la 
Policía Local". 

González añadió que "el edi
ficio de seguridad se contem
pla en los presupuestos muni
cipales y espero que se inicien 
las obras a medias del año 
2004 como muy tarde". 

La plantilla de la Policía 
Local no llega a los 160 agen
tes en estos momentos por lo 
que queda lejos de la plantilla 
recomendada de un policía 
por cada 1.000 habitantes: 
"Cuando acabe esta legislatu
ra habremos superado esa 
recomendación ya que tendre
mos unos 250 

27 de diciembre de 2003 
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CRISTALERIAS 
Más de 3.000 m2 de instalaciones dotadas con la más moderna tecnología 

para el meior servicio a nuestros cliemes. 

• Fabricación de 
carpintería metálica 

y cristalería. 

• Exposición 
y venta de: 

Ventanas, Mamparas 
de Baño o Ducha, 

Cabinas de 
Hidromasaje y 

Frentes de Armario. 

• Gran Parking 
Privado. 

• Plantilla altamente cualificada desde la ejecución del producto hasta su instalación. 
• Flota de 11 vehículos industriales 

~ ALUllllllOS ?:leeeo. CRISTALERIAS ., 

110 BASTA COll SER BUENOS, HAY QUE SER LOS llE.IORES 

Manuel Merino, 13 y 15 Vía Complutense, 103 
Telf.: 91 889 19 86 - Fax: 91 883 16 26 Tlf.: 902 42 50 50 - Fax: 91 883 68 01 

ALCALÁ DE HENARES 

PUERTA de Madrid 
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Cientos de vecinos del Distrito 
11 se congregaron el jueves día 
18 en el Centro María Zambra
no para despedir el año con el 
tradicional vino de fraternidad 
que vienen celebrando todos los 
años. Pablo González, presiden
te del Distrito n. quiso con este 
acto "Agradecer a todos los veci
nos del distrito el esfuerzo que 
hacen por embellecer y recupe
rar su barrio, en definitiva por 
todo el trabajo que están 
haciendo, ya sea desde las 
AMPAS, entidades deportivas o 
desde la Asociación de Vecinos. 
Hoy es un dia para pasarlo de 
forma agradable, de vernos 

Darsan Auto, S.A. 

NaVidad en el Distrito 11 PUERTA DE MADRID pregun
tó a Pablo González, cuáles son 
sus deseos para el añó próximo: Pablo González deseó a los vecinos 

del Distrito 11 lelicidad v próspero 2004 
"A nivel personal, deseo que los 
nietos que voy a tener dispon
gan de buena salud. A nivel de 
Alcalá, que todos los problemas 
se resuelvan, que baje el paro, 
haya más trabajo y, evidente
mente, que el alcalde no nos 
privatice el agua y no se le ocu
rra hacernos el aparcamiento de 
la plaza de Cervantes, ni nos 
llene de cemento las Islas. Para 
los vecinos del Distrito 11, les 
deseo la mayor felicidad del 
mundo y que para ellos sea el 
mejor año de su vida". 

todos y desearnos unas felices 
fiestas". Tal y como Pablo Gon
zález apuntaba, la tarde discu
rrió en un agradable ambiente, 
en el que las anécdotas ocurri
das durante el año iban y veni
an constantemente, así como 
los efusivos saludos de vecinos 
que se reencontraron en el acto. 
Las madres que forman las 

HONDA 
The Power of Dreams 

AMPAS, aprovecharon la oca
sión para darse mutuamente 
ánimo, coger fuerzas y preparar 
la estrategia a seguir para el 
sorteo de juguetes, que el día 20 
tuvo lugar en la sede del Distri
to II , ya que son ellas quienes se 
encargan de mantener el orden 
en ese acto tan mágico para los 
niños. 

'e'--
ALKI' 

herramienta, s. a. 
~ .......,.,~ ......... 

MARTILLOS 
DESBROZADORAS ST/HC 

/Jzalcita.. 
\.., 
VIKING'·) 

'4ESPA 
¡ 

HIDROLIMPIADORAS BOMBAS 

•Vía Complutense, 111 - Telf. 9J 879 62 97 - Fax: 91 882 31 49 
28805 ALCALA DE HENARES 

E-mail: tienda@alkiherramienta.com 

• e/ Louis Pasteur, 1 (Camino Viejo de Ajalvir) Salida 28 de la N-11, 
Telf. 91 879 62 96 (6 líneas) Fax pedidos: 91 883 24 47 

28806 ALCALÁ DE HENARES 
CatTeteta M-300, Km. 29, 700. (Antigua N-11). Tel. 91 889 12 OO. ALCALA DE HENARES. MADRID. 
www.darsanauto.honda.es E-mail: central@alkiherramienta.com www.alkiherramienta.com 
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Tras el Umo de nueve mil euros a un señor de 11 años Colisión frontal entre Alcalá, Torreión v San Fernando 

La Policía alerta sobre Un ioven de 25 años talleció 
el timo del "Toco-mocho" en accidente de tráfico 
Desconfíe de quien le ofrezca pingües beneHcios 
a cambio de poco dinero. nadie da euros a 90 cénumos 
La policía quiere dar unos consejos para evitar que las per
sonas de cierta edad sean víctimas del "Toco-mocho" o timo 
del "Décimo de lotería premiado", delito éste que se está 
dando en Alcalá, donde la población de la tercera edad as
ciende a 19.400 personas, y en las localidades más pobladas 
de la zona. Est os consejos vienen de la comisaria de policía 
de Guadalajara, ciudad donde recientemente un señor de 77 
años ha sido víctima de este timo. 

Los hechos se iniciaron so
bre las 11 horas de la mañana 
del día 11 de diciembre en la 
avenida del Ejército. Un indivi
duo abordó a este hombre y 
tras informarle de que tenia 
décimos de lotería premiados 
supuestamente con el gordo, 
le ofertó su compra porque ne-
cesitaba ur-

confianza el décimo, supuesta
mente premiado, lo depositan 
en poder de la propia víctima. 

A continuación se dirigen a 
la estación de ·Atocha y le pi
den que se acerque a un esta
blecimiento para comprar bo
cadillos. Cuando regresa com
prueba que han desaparecido 

y que ha sido 
gentemente di
nero. Seguida
mente apare
cieron en esce
na dos perso
nas confabula
das con dicho 
sujeto y que 
aparentaron 
desconocerse, 
las cuales lo-

las IÍClilDll 
11111111 umn 

estafado por
que los billetes 
no estaban 
premiados. 
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La comisa
ria de policía 
de Guadalaja
ra aconseja: 

- No hable de 
negocios con 

desconocidos. graron conven-
cer a la víctima para aportar 
entre todos una importante 
cantidad de dinero, comprar 
los décimos a su proveedor y 
repartirse los beneficios. 

Obnubilado por esta inespe
rada y suculenta ganancia no 
dudó en acompañarles a Ma
drid en el vehículo de uno de 
ellos donde retiró de una enti
dad bancaria de .J.a calle Alcalá 
n u eve mil euros que aportó y 
entregó. Como muestra de 

- Desconfie de personas que 
ofrecen pingües beneficios 
gratuitamente a cambio de 
poco dinero .. 

- Nunca saque dinero de su 
banco a su requerimiento, 
aunque le ofrezcan, aparente
mente, un gran negocio. 

- No se deje tentar por la 
avaricia de una fácil ganancia 
y cuando se le acerque alguien 
con estos o parecidos argu
mentos denúncielo en la comi
saría de policía más próxima. 

Valentín González Suárez, de 25 años de edad y vecino de To
rrejón de Ardoz, falleció el sábado 20 de diciembre al colisio
nar frontalmente su coche contra otro vehículo que circulaba 
en dirección contraria. El accidente se produjo poco antes de 
las nueve de la mañana en el kilómetro l 7'800 de la carrete
ra M-203, la que une Alcalá con Mejorada del Campo. En ese 
lugar confluyen los términos municipales de Alcalá, Torrejón 
y San Femando, si bien el accidente ocurrió en el término de 
San Femando de Henares. La colisión fue tan violenta que el 
joven murió en el acto teniendo que ser rescatado el cuerpo 
sin vida del interior del vehículo, un Peugeot 309. 

En el accidente también re
sultó herido aunque leve el 
conductor del otro vehículo, 
un Seat Ibiza, un joven de 23 
años. Según diversas fuentes, 
uno de los dos coches invadió 
el carril contrarío de circu
lación por un posible despiste 
del conductor. El resultado fue 
mortal para el joven Valentín 
González Suárez, vecino de 
Torrejón, quien falleció en el 
acto debido a los traumatis
mos severos sufridos en la co
lisión. Nada pudieron hacer 

las asistencias médicas del 
SUMMA 061, que confirmaron 
el fallecimiento del joven y 
atendieron al otro herido. 

La Guardia Civil de Tráfico 
se hizo cargo del atestado judi
cial ordenando el levantamien
to del cadáver tras informar a 
la autoridad judicial de guar
dia en Coslada. El cuerpo sin 
vída fue trasladado al Institu
to Anatómico Forense de Ma
drid y fue incinerado al día si
guiente en el tanatorio del ce
menterio jardin de Alcalá. 

AISLAMIENTO 
ACÚSTICO 

DISCOTECAS, BARES, DOMICILIOS, ETC. 

• · ELASTÓMEROS • ACCESORIOS 
• Mediciones legales 
• Limitaciones acústicas 

• LANA DE ROCA 
• PINTURA ACÚSTICA 

Infórmese sin compromiso en: 

e/ Almería, 3 
Tlf.: 91 881 25 94 

ALCALÁ DE HENARES 

RESIDENCIA GERIATRICA "lAS PALMERAS" 

·----------- --------------- ....... ~ ----------

.:. ~\B 
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<válidas y asistidas> 
A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. . 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
'9V' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 

PUERTA de Madrid 
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Es un espectáculo organizado por Francisco 
Macías v ouos vecinos del barrio 

Fuegos artiliciales en el distrito V 
para celebrar el año nuevo 
Poco después de las últimas doce campanadas de 2003, a la 
media hora de iniciarse el año 2004, los cohetes iluminarán 
el cielo de Alcalá por iniciativa exclusivamente privada. A 
esa hora se realizará en el parque de Santander un espectá
culo de fuegos artificiales en este espacio del distrito V 
junto al parque de bomberos y el centro comercial El Val. 

Claro que el espectáculo no 
sólo es para los vecinos del dis
trito, sino también para todos 
los que quieran verlo. La organi
zación desinteresada corre a 
cargo de un vecino como gran 
impulsor de la idea, Francisco 
Macias , hermano del exconcejal 
José Macias Soto. Con él cola-

boran otros muchos vecinos que 
cuentan con la ayuda de la con
cejalía de Festejos y de la dele
gación municipal del distrito V, 
pero también del pequ eño 
esfuerzo económico que en el 
barrio todos realizan para poder 
disfrutar de sus fuegos artificia
les en Nochevieja. 

Francisco Macias explicó a 
PUERTA DE MADRID: "Llevo 
haciendo esto desde que llegué 

iiOFERTAS EN CICLO INDOOR, 
BODY PUMP, STEP Y AEROBIC! ! 

CON UN SÓLO PAGO DE 51 €. PRACTICA CUALQUIERA 
DE ESTAS ACTIVIDADES (2 días por semana) DURANTE 4 

MESES (Enero, Febrero, Marzo y Abril) , ó 66 € (3 días por semana). 
¡APÚNTATE YA! PLAZAS LIMITADAS 
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a Alcalá hace 22 años. Lo que 
empezó siendo una traca es hoy 
un espectáculo de fuegos artifi
ciales que sirven para recordar 
a los seres queridos que hoy ya 
no están con nosotros y para 
alegrarnos la entrada en el 
nuevo año". 

Y lo que hace 22 años empezó 
siendo un encuentro familiar y 
de amigos para alegrarse mien
tras se quemaban unos cohetes, 
hoy es algo verdaderamente 
multitudinario en el parque 
Santanter: "El ayuntamiento se 
ha dado cuenta de que esto es 
algo popular en lo que intervie
ne mucha gente. Por eso tengo 
que agradecer por una parte al 
alcalde, Bartolomé González, y a 
la concejala de Festejos, Elisa 
de Francisco, su colaboración 
en estos fuegos artificiales. Y 
por otra parte he de agradecer 
también al concejal Salvador 
Guardiá, presidente de la dele
gación municipal del distrito V 
porque también ha colaborado". 

Organizar estos fuegos artifi
ciales supone más de un que
bradero de cabeza: "Este año 
nos vamos a gastar aproxima
damente 5.000 euros en cohe
tes. Pues bien, hemos consegui
do que entre el ayuntamiento y 
la delegación del distrito apor
ten el 50 por ciento. Los otros 
2.500 euros salen de la colabo
ración de los vecinos. Cada uno 
hace lo que puede puesto que 
hay rifas, aportaciones diversas. 
El caso es que siempre conse
guimos el objetivo de mejorar 
los fuegos artificiales del año 
pasado, pero a costa de mucho 
esfuerzo", reconoció Francisco 
Macias acompañado por su 
amigo Víctor Serrador. 

El objetivo de Macias para el 
próximo año es recuperar la 
Cabalgata de Reyes por el distri
to V: "No se hace desde hace un 
par de años por inconvenientes 
e imponderables. Ahora nuestro 
objetivo es que al próximo año 
se pueda volver a organizar". 

PUERTA de Madrid 
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la Deportiva escenmcó trente al Sanse uno de sus principales problemas: 
la lana de contundencia ante la ponería conuaria 

o-o Resumen de travectoria: no hav gol 
RESULTADO: SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES O; R.S.D. ALCALÁ O 
SANSE: Leal, Carlos, Alberto, Arias, Cañizares, Romero, Franco, Torregrosa, Nacho, Redondo, Aitor 
(Millán, m.74) y Valdivia. 
R.S.D. ALCALÁ: Tello, 1'ito, Núñez, Arteaga, Joyce Moreno, Toñín, Rafita, Javi López (Javi Vicente, 
IJl.53), Barrero, Quini (Alvaro, m.32) y Roberto. 
ARBITRO: El granadino Suárez Betancor, amonestó a los locales Romero, Aitor y Millán y a los roji
llos Tito y Rafita, a este en dos ocasiones, viendo la segunda en el minuto 69. 
INCIDENCIAS: 600 aficionados presenciaron el encuentro entre Sanse y Alcalá en el Nuevo Estadio. 

El partido con el que el Alca- asunto. El juego del Alcalá es ilusión. Y más cuando el cole
lá despidió el 2003 fue un tan previsible que a los rivales giado expulsó a Rafita, que ya 
ejemplo perfecto de lo que ha les basta con ver un video de tenía una tarjeta, por mover 
sido este equipo durante este los rojillos para conocer de un balón con el juego parado. 
año, un equipo que no acaba antemano cómo jugará el Sin exculpar la pueril acción 
de funcionar. El problema, el Alcalá y cómo atacará. Esto sí de Rafita, y reconociendo que 
de siempre: la falta de gol. que parece que lo sabía el téc- el reglamento así castiga esta 
Otras veces la Deportiva ha nico del Sanse, que cedió acción, parece mentira que se 
tenido malas rachas ante la campo y balón a los rojillos tengan que ir a la casetajuga
portería contraria, fallando para que éstos hicieran lo de dores por este motivo cuando 
muchas oportunidades. En siempre: contemporizar, jornada tras jornada se ven 
esta ocasión, al igual que en la aguantar el balón, defender entradas escalofriantes con 
mayoría de los encuentros, el bien y cuando se llega arriba... serios riesgos para la integri
quid de la cuestión está en el Apenas una ocasión clara se dad de los futbolistas, normal
origen de la jugada. Tal vez pudo anotar en la cuenta del mente los futbolistas buenos 
uno se pueda hartar de decir e Alcalá en los primeros cuaren- que quieren al balón, y que 
incluso de escuchar o leer que ta y cinco minutos: un remate tienen el mismo castigo o que
ª la Deportiva le falta un desviado de Barrero. Por su dan impunes. 
mediapunta, pero es una ver- parte, el Sanse, que hizo Si con once al Alcalá le cos
dad que clama al cielo. Quizá mucho menos que el Alcalá, se taba Dios y ayuda generar 
Gordo no disponga de un limitó a verlas venir, y a falta ocasiones de gol, con diez y sin 
hombre idóneo para esa posi- de cuatro minutos para el des- el mejor delantero del equipo, 
ción, pero conociendo a la canso pusieron el miedo en el Quini, que se retiró lesionado 
mayoría de los jugadores que cuerpo de Tello que tras el a la media hora de juego, la 
tiene a estas alturas de tempo- remate de Cañizares miró tarea se presumía más que 
rada, debería empezar a consi- agradecido al larguero que se difícil. Con la superioridad 
derar la posibilidad de conver- encargó de rechazar el cabeza- numérica el Sanse pareció 
tir a alguno de los hombres zo. despertar y vio que le llegaba 
ofensivos de la plantilla rojilla En la segunda parte el Alca- el turno. Creó un par de oca
en un auténtico mediapunta, lá no tardó mucho en respon- siones de peligro, pero n o pasó 
liberado de cuestiones defen- der al larguero del Sans e con de ahí y tampoco preocupó en 
sivas y que se dedique a pen- uno semejante. No obstante, exceso a la defensa alcalaína, 
sar y a echarle imaginación al esta ocasión se quedó en mera demostrando así que no era 
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sólo al Alcalá al que le faltaba 
mordiente. 

Con este resultado, y con los 
que lleva arrastrando, la 
Deportiva se enfrenta la próxi
ma jornada en el Val al Real 
Madrid, líder del Grupo II de la 
Segunda B. Con este encuen
tro el Alcalá sumará ya tres 
derbis consecutivos, en los 
que por ahora no ha salido 
demasiado bien parado, aun
que tampoco mal. Un buen 
resultado contra el Madrid en 
casa a la vuelta de vacaciones 
daría a los rojillos un impulso 
moral para afrontar de forma 
más brillante una segunda 
vuelta que esperemos sea 
mejor que la mediocre primera 
vuelta que casi se termina. 
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PROTECCION LABORAL 

~ 
ESPECIAUZADOS EN: 

HOSTELERIA, SANITARIO E INDUSTRIA 
Camino de los Afligidos, 5 (Poi. Ind. Esgaravita) 

nf.: 91 889 97 51 - Fax: 91 883 51 91 
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Boxeo 

Felix Sturm Rubén Varón 

El complutense no pudo vencer a Felix 
Sturm en su combate en Alemania por el 
campeonato del Mundo de los pesos medios 

varón vuelve a casa sin cinturón 
pero con la cabeza alta 
Varón perdió a los puntos un combate en el aue 
el campeón le impuso su veteranía 
Rubén Varón no pudo conseguir su sueño el pasado sábado 20 
de diciembre en la velada pugilistica celebrada en el Osteeha
lle de Kiel, con las gradas a rebosar con 15.000 alemanes, en 
la que Fellir: Sturm ponía en juego su título de Campeón del 
Mundo de la W.B.O. de pesos medios ante el alcalaíno. El com
bate cumplió todas las expectativas y ambos boxeadores se 
emplearon a fondo haciendo gala de una depurada técnica. En 
un combate dificil para Varón, su primera pelea internacional 
y frente al campeón del mundo, dio la cara y dejó en Kiel un 
buen sabor de boca al disputarle los doce asaltos a Sturm. 

Tal como se preveía, ya que 
ninguno de estos dos boxeado
res son 'killers' del cuadriláte
ro, es decir, que no basan su 
boxeo en la contundencia de 
golpes puntuales, a lo Tyson, 
prefiriendo un combate más 
largo y en el que puedan tum
bar al rival por una serie de 
impactos, el combate fue largo 
y se llegó a los doce asaltos, 
siendo los jueces quienes die
ron la victoria a Sturm por 
120 a 108. 

Varón salió algo nervioso y 
eso se notó en sus acometidas 
a un Sturm mucho más tran
quilo y que supo mantener su 
guardia hasta que las precipi
taciones de Varón le dejasen 
un hueco para meter su 
izquierda. Varón no consiguió 
definir en sus golpes que bus
caban las zonas bajas del ger
mano para ir minándole poco 
a poco. Ante el fallo de su 
estrategia, el alcalaíno cedió 
terreno y el alemán fue deci-
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diendo el combate con golpes 
certeros en momentos pun
tuales que a la postre decanta
rían a los jueces a la hora de 
darle la victoria. 

El dominio que Sturm impu
so en el ring desde el sexto 
asalto se terminó en el déci
mo, en el que Varón se encon
tró mejor y aprovechó los cam
bios de guardia del teutón, 
que se sentía menos a gusto 
con una defensa típica de 
zurdo. No obstante, Varón no 
pudo levantar la renta de gol
pes que el alemán había logra
do en los primeros rounds del 
combate y los jueces le dieron 
al alemán una victoria justa. 

A pesar de la derrota, el 
púgil complutense debe volver 
a Alcalá con la frente muy alta 
por su nivel demostrado en 
Kiel y con la bolsa repleta de 
experiencia que seguro le val
drá en un futuro. 

1 Fútbol Sala Divisi6n de Honor 1 

Finalmente no pudo compensar una netasta 
primera pane 

5· 1 El look&Find Carnicer rozó 
una remontada milagrosa 
LOOK&FIND ALCALÁ CARNICER: Jorge, Scala (1) , Purao, 
Guga (4), Kita - cinco i.picial -, Luisjo, Jorge. • 
EL POZO MURCIA TURISTICA: Sergio, Balo (1) , Alvaro, Leni
sio (2) , Cobeta (2) - cinco inicial -, Paulo Roberto (1), Kike, 
Pascual, Serrejón (1). 
ÁRBITROS: Blázquez y Rodríguez. 
INCIDENCIAS: 1.000 espectadores en el Parque Corredor. 

La decimotercera jornada de 
liga nacional de la División de 
Honor fue realmente de mala 
suerte para el Look&Find Alca
lá Carnicer, que se vio conde
nado por una lamentable pri
mera mitad en su partido con
tra El Pozo Murcia Turistica. 
Los visitantes aprovecharon la 
circunstancia y para ellos la 
primera parte fue sumamente 
provechosa, ya que en ella 
consiguieron seis de sus siete 
goles. De hecho, ya en el minu
to 19 el marcador indicaba un 
desolador 1-6. Pero ni siquiera 
esta desventaja desmoralizó a 
los locales ni anuló su conoci
da capacidad de lucha y reac
ción, aunque ya ni la ametra
lladora Guga fue suficiente 
para salvar esos cinco goles de 
diferencia. 

El partido empezó decidida -
mente mal para el Look&Find 
Carnicer, pese a que a los dos 
minutos Scala igualaba el gol 
que Cobeta había logrado unos 
segundos antes. Pero sólo un 
minuto después Balo y Lenisio 
ponian el 1-3 en el marcador. 
Después el juego se mantuvo 
igualado, aunque los locales se 
desfondaron en los últimos 
minutos de la primera mitad. 
Así, Paulo Roberto marcó en el 
minuto 14 y Cobeta y Lenisio 
volvieron a mojar en los minu-

tos 18 y 19 respectivamente. 
Un gol de Guga al filo del des
canso levantó algo la moral, 
aunque el 2-6 con el que se 
fueron a los vestuarios parecía 
dejar todo sentenciado. 

Sin embargo, no fue así. El 
descanso sentó mejor al 
Look&Find Alcalá Carnicer y 
Guga sembró la inquietud 
entre los murcianos con sus 
goles en los minutos 26 y 32, 
que dejaron el marcador en 4-
6 con todavia ocho minutos 
por jugar. Evidentemente los 
locales consiguieron esto lan
zando a prácticamente todos 
sus hombres al ataque, que
dando la defensa algo des
cuidada. Los visitantes aprove
charon esto en un contraata
que con el que Serrejón sen
tenció el partido en el minuto 
37. Pese a todo el Look&Find 
siguió sin rendirse y Guga 
completó su exhibición en el 
minuto 38 con su cuarto tanto 
del día. 

~ iEFNICAL~ ® · 
llUTDlllllEITD ClllJICClll CEITRll. 

Plll CllllllllES 
LDS 365 DllS ID 1110 

lllSlllaUres- lutelelllres llllrizlllls 
Teléf.: 91 883 46 47 

Cosechero y distribuidor: 
VICENTE SAENZ DE SANTA MARÍA Y DOMINGO 
en Camarma de Esteruelas 
Telf.: 9 1 885 70 31 ·Móviles: 679 26 18 39 - 625 08 77 22 

1 ¡Disfrute de un buen crianza de Rioia! 1 
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A E 
Ateneo Cultural 1º de Mayo 
SALA MARGARITA XIRGU 
(Vía Complutense, 19) 

- Viernes, 26 de Diciembre, 
20'00 h. CINE. "LA LEY DE 
LA CALLE". Director: Francis 
ford Coppola, S. E. Hintón. Re
parto: Mattdillon, Diane Lane, 
Mickey Rourke, Dennis Hopper. 
Concha de Oro en el Festival de 
Cine de San Sebastián. Dura
ción: 94 minutos. Entradada: 2 
euros. 

- Sábado, 27 de Diciembre, 
18'00 h. TEATRO INFANTIL. 
"FRÍO FRÍO ... ". Compañía: Hi
giénico Papel Teatro. Autor: 
Laura Iglesia. 

- Domingo, 28 de Diciembre, 
18'00 h. TEATRO INFANTIL. 
"LA BELLA DURMIENTE 
DEL BOSQUE". Compañía: Hi
lando Títeres. 

- Sábado, 3 de Enero, 18'00 
h. TEATRO INFANTIL. "Oka
rino Trapisonda" presenta: "Alí 
Babá y los cuarenta ladrones". 
Autor: Anónimo. 

Precio de localidades: 5 € ge
neral, 4 € estudiantes, tercera 
edad, parados, entidades cultura
les y ciudadanas, amigos de la 
Fundación y niños menores de 
14 años, 3 € socios del Ateneo y 
afiliados a CC.00. 

EXPOSICIONES 

- NAVIDAD 2003. GRAN 
BELÉN M9NUMENTAL y 
EXPOSICION DE DIORA
MAS. Realización: Asociación 
Complutense de Belenistas. Pa-

DICIEMBRE Sale~ 

Día 17 ••••••• 31.834 Uli 3-4 
Día 18 .•.•.••. 58.002 l-Clli4 5-2 
Día 19 ..•..... 86.528 l-Oll3 8 
Día 21 ........ 34.578 a.048 8 
Día 22 .. • •. •• • 49.821 1-CMI 4-1 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plua Ram6n y Cajal. 1 .11f. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 

27 de d clembre de IOOJ 

11 DA 
trocinado por el Excmo. Ayunta
miento de Alcalá de Henares. 
Hasta el 6 de enero. Casa de la 
Entrevista. 

Horario: Todos los días. Ma
ñanas de 12 a 14. Tardes: de 18 a 
21 h. Días 24 y 31 de diciembre: 
de 12'00 a 14'00 h. Días 25 de 
diciembre y 1 de enero: de 18'00 
a 21 '00 h. Entrada libre. 

- ''ESPACIO DEL CÓMIC". 
Carlos Caravallos. Hasta el 31 
de diciembre. Casa de la Juven
tud. Cómics, dibujos y bocetos. 

- IGNACIO LÓPEZ. Obra 
gráfica - grabado - acuarela -
pintura. Exposición que muestra 
diferentes técnicas como litogra
fía, punta seca, aguafuertes, linó
leo, monotipos, acuarelas. "Los 
Gremios" calle Nueva, 6. Hasta 
el 3 de enero. 

Concieno de Navidad 
Coral Polifónica 

Complutense 
Se interpretarán "Villancicos" 

de diferentes países 

Sábado 27 de diciembre - 19'00 h. 
Escuela Universitaria 

"Cardenal Cisneros" (HH. Maristas) 
barrio "El Ensanche" 

Entrada Ubre 

Belén de la 
Magistral Catedral 

Realizado por José Antonio de 
la Torre, podrá contemplarse en 
horario de lunes a viernes entre 
las 10'30 y las 13'30 horas y en
tre las 17 y las 21 '30 horas. Los 
sábados se podrá visitar entre las 
10'30 y las 13'30, entre las 17 y 
las 18 y entre las 20 y las 21 '30 
horas. La visita los domingos y 
festivos podrá realizarse entre las 
16'30 y las 18'30 horas. 

Belén escenmcado 
en la panoauia 

s. Francisco de Asís 
Horario: 24 de diciembre, 

Misa del Gallo, 12 de la noche. 
25 de diciembre, Misa de Navi

dad, 13 horas. 
Belén viviente: Domingos y 

festivos en horario de misas, 11 , 
12 y 13 horas. 

El grupo T.l.A. esuení 
--la tablilla del secreto bien guardado" 
''La fablilla del secreto bien guardado" de Alejandro Casona fue 
estrenada el pasado día 13 de diciembre en la Residencia Francis
co de Vitoria, por el Grupo de Teatro T.I.A. Los mayores residen
tes y el público en general disfrutaron del cuidado montaje de este 
veterano grupo complutense, como no podía ser de otra manera. 

La obra fue dirigida por Luis presentación de historias que en 
Alonso e interpretada p9r Ricardo muchas ocasiones se habían 
Pérez, Javier Blasco, Ursula Ló- transmitido oralmente de genera
pez, Cristina Casado, Ana García ción en generación. Así nació 
y Sofía López. "Retablo jovial" de Alejandro Ca-

Alejandro Casona se encargó, sona, compuesto por cinco piezas 
al igual que hiciera García Lorca cortas entre ellas ésta que T.I.A. 
con La Barraca, del Teatro del presentó. Inspirada en un anóni
Pueblo, con la finalidad de di- mo italiano, ''La fablilla del se
fundir la cultura a través del tea- creto bien guardado" dramatiza 
tro, de 1931 a 1936, entre un pú- en clave de comedia los apuros 
blico rural tan mayoritario enton- que pasa un campesino (Juanelo) 

al · d d 1 que se encuentra, casualmente al 
ces, pero tan eJa o e os teatros labrar la tierra, un cofre lleno de 
urbanos y sus temas. Público sen- oro y joyas, para que su mujer 
cillo que se identificaba con la re- (Leonela), cuando se entere, no lo 

Corral de Camedias 
de Alcalá 

(1601-20031 
El emblemático Corral de 

Comedias, situado en la 
plaza de Cervantes número 
15 de Alcalá de Henares, 
permanecerá abierto estas 
navidades hasta el día 30 
de diciembre. La entrada es 
gratuita y se puede visitar 
de martes a sábado con pa
ses a las 11 '15, 12'00, 
12'45, 13'30, 14'15, 16'00, 
16'40, 17'20 horas. Y los 
domingos a las 11'00, 
11'45, 12'30 y 13'15 horas. 

Para realizar reservas lla
mar al teléfono 91 882 29 
64. Los dias 24 y 25 de di
ciembre el corral de come
dias cerrará por festivo. 

publique a los cuatro vientos. 
Teatro, en fin, para todas las 

edades que esperamos se repre
sente en muchas y variadas oca
siones, pues por su duración, 30 
minutos, y la sencillez y gracia de 
la obra y sus intérpretes la vere
mos con seguridad en nuestras 
calles, plazas y patios, amenizan
do la escena cultural de la ciudad. 

AMONVCAJAL 4 "TEN I ENTERU I 5 

~~VIMEr "P•cazo" PROYECTOS y REFORMAS 

• MU•BLES D• COClllA 
• MU•BLES D• BAiiO 
• SAllllTARIOS 
• GRl••RIA 
•MAMPARAS 
• HIDROMASAJm 
EXPOSICIOll Y VENTA: ALMACEll: 
Gil de Andrade, 12 - Tif.: 91 889 85 42 - ALCAI.A- Pol. El Caballo, nave 15 - LOECHES-

PUERTA de Madrid 
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La Marquesa de San Miguel de Diego, 
el conde de Oroszlany y las señoras del stand 

S.A.R. don Leandro de Borbón, Infante de España, 
y el Conde de Oroszlány 

AsiSUó a la inauguración ¡unto con el príncipe de Paleólogo 

El conde de Oroszlanv participó 
en el Rastrillo de Nuevo Futuro 
Recientemente un año mis se ha celebrado el famoso Rastrillo dependiente de Nuevo Fu
turo, asociación que se encarga de dar el calor de un hogar y una familia a niños que care
cen del mismo. Como en ediciones anteriores, a excepción del pasado año por encontrarse 
de luto por el tdgico accidente que le costó la vida a su familia, el conde de Oroszlany, re
sidente en Alcal,, participó de manera activa como en él ya es tradicional, en el stand de 
Ayuda a la Iglesia Necesitada. En ese stand es habitual la colaboración la gran amiga del con
de, la marquesa de San Miguel de Liege. El conde siempre está dispuesto a colaborar en los 
actos que tienen que ver con el tema de la infancia; Carlos Carrillo no pone nunca objecio
nes a prestar su imagen y nombre para tales actos. 

con los dos. También pudie
ron departir con S.A.R. la 
princesa Inés de Barbón, pri
ma de Su Majestad el Rey 
don Juan Carlos; con Pitita 
Ridruejo, con el doctor Rojas, 
que se encontraba firmando 
ejemplares de su último libro, 
y con un sin fin de famosos y 

populares que por el recinto 
pasaron. 

Para Carlos Carrillo uno de 
los momentos más especiales 
fue cuando conoció a S.A.R. 
don Leandro de Barbón Mo
ragas, infante de España 
quien hasta mayo era conoci
do como hijo bastardo de Al-

La Marquesa de San Miguel de 
Liege y el Conde de Oroszlány 

fonso XIII. Además de salu
darse con gran cariño, el in
fante no tuvo ningún reparo 
en hacerse una foto con el 
conde de Oroszlany. 

~ 

r 
~ 

El día de la inauguración, el 
conde de Oroszlany acudió al 
mencionado acontecimiento 
en compañía de su primo el 
Príncipe Sergio Jesús de Pale
ólogo, que reside en Zamora y 
que se encontraba en Madrid, 
más concretamente en Alcalá 
en la casa de sus primos, el 
conde de Oroszlany y su her
mano el conde de Rochais
Rocher, camino de unos via
jes a Italia. El Príncipe de Pa
leólogo pudo disfrutar de la 
ciudad complutense en com
pañía del resto de sus pri
mos, José Antonio y Ana Ma
ría, conde de Tanna y conde
sa de Tanna, ambos herma
nos del conde de Oroszlany, y 
con Rufi, prometida del conde 
de Rochais-Rocher. Según las 
palabras del conde, pudieron 
disfrutar ambos miembros de 
la nobleza y realeza de un re
encuentro con amigos comu
nes y disfrutar de una tarde 
noche llena de la alegría y el 
calor de los amigos, que son 
muchos y que este año se 
han volcado con el conde y su 
Primo. 

Entre otras personalidades 
Pudieron departir durante el 
Rastrmo con la Gran Duque
sa Marta de Rusia, que con 
s~ simpatía y talante de 

INTRADA + 2 COPAS 15 € 
DJS:DMH - lARA siempre estuvo muy atenta 
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las noches del 25 de diciembre v 1 de enero no habrá recogida de basura 

Se ref onará el senicio de limpieza durante las navidades 
Jesús Domínguez. concejal de Medio Ambiente. presentó el lunes 22 de diciembre el dispo
sitivo especial de limpieza urbana con motivo de las fiestas navideñas. El objetivo de la cam
paña es satisfacer la demanda de los vecinos de la ciudad en una fechas en las que se cele
bran numerosas actividades y en las que los niveles de basura aumentan. 

Los servicios de limpieza se 
reforzarán en todos los lugares 
donde se organicen actos navi
deños entre los días 22 de 
diciembre y 6 de enero. Así, en 
la pista de patinaje, situada en 
la Plaza Ceivantes, se amplia
rá el servicio con una brigada 
en cualquiera de los turnos, 
que servirá al mismo tiempo 
para asumir la limpieza de la 
zona donde se situarán los 
Reyes Magos en el ayunta
miento. 

de Virgen del Val, sobre todo 
en los accesos. 

Para el reparto gratuito de 
polvorones y vino dulce en la 
Plaza Ceivantes y calle Mayor, 
habrá un servicio de baldeo 
mixto con una hidrolimpiadora 
con agua a presión. 

Debido al paso de la compar
sa navideña por todos los dis
tritos de la ciudad, se reforza
rá, una vez que termine su 
actuación, los servicios con 
una brigada más. 

Así mismo, se realizará una 
inspección previa de todos los 
colegios públicos donde haya 

cuentacuentos y se hará una 
limpieza posterior a esta activi
dad en cada uno de ellos. Por 
último, se ampliará el número 
de brigadas de limpieza en la 
zona de la cabalgata de reyes. 

Además, Jesús Dominguez, 
recordó a todos los alcalaínos 
que los días 24 y 31 de diciem
bre no habrá recogida de basu
ra: "Pero el 25 de diciembre y 
el 1 de enero se realizan unas 
recogidas extraordinarias en 
las que se aumentan el núme
ro de camiones de carga lateral 
a 10, y los camiones recolec
tores de carga trasera a 8". 

Jersús Domínguez Picaza. 
concejal de Madio Ambiente 
Y a partir del día 7 de enero 

la concejalía de Medio Ambien
te pondrá un servicio de reco
gida de abetos navideños. 

La zona de concurso de bele
nes, en la calle San Juan 
número 1, contará, además de 
con el servicio de limpieza nor
mal, con una brigada más. Un 
peón barrendero con su 
correspondiente carro acom
pañará a los pasacalles, que 
recorrerán la calle Mayor, 
Plaza Ceivantes y Plaza de los 
Santos Niños. Se reforzará 
también los días previos y pos
teriores al triangular benéfico 
de fútbol sala, que tendrá 
lugar en el pabellón deportivo 

El distrito Centro entregó una cesta de Navidad al Hospnal de Antezana 
La delegación municipal 

del distrito Centró entregó el 
día 22 de diciembre su tradi
cional cesta de Navidad al 
hispital de Antezana. El pre
sidente de la delegación 
municipal del distrito, el con
cejal del PP Marcelo lsoldi, 

~ ~ 4 INSTITUTO ~RILEÑO D~ LA SALUD • 

'119 ATENCION PRIMARIA AREA 3 
Madrid 

junto a los demás miembros 
de la delegación, entregaron 
la cesta de Navidad a la con
gregación de las Siervas de 
María y a las ancianas que se 
encuentran a su cuidado. 
Con ello se trató de endulzar 
la Navidad a unas vecinas · 

del distrito muy especiales 
que forman parte de una ins
titución con más de quinien
tos años que es el hospital 
más antiguo de España con 
un funcionamiento ininte
rrumpido. 

Hospital Universitario 
Príncipe de Asturias • Madrid 

La Gerencia de Atención Primaria del Área 3 

y el Hospital Universitario "Príncipe de Asturias" 
, 

desean a todos los ciudadanos del Area un Feliz año 2004 

y renuevan su compromiso de prestar 

una atención sanitaria pública de máxima calidad. 

PUERTA de Madrid 27 de diciembre de 2003 
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. Os desea . 

FELICES FIESTAS 
y os informa de la apertura en día stivos 

de 2004 en la comunidad de Madrid (*) 
Enero Enero Febrero Marzo Abril Mayo 

4 1 1 1 7 4 9 
domingo domingo domingo domingo 

Agosto Agosto 

1 22 
domingo domingo domingo domingo domingo 

Agosto Septiembre Octubre Noviembre Noviembre Diciembre 

29 5 3 7 28 5 
domingo domingo domingo domingo domingo 

~ar,ue Comercial 

EN HORARIO DE 
10 A 22 HORAS 

S¿.Vt,~~ 

Alcalá de Henares 
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